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La Tribuna
de Ciudad Real

DIARIO INDEPENDIENTE

El presidente provincial del PP presentará esta propuesta el viernes a la Directiva.

Rodrigo propone cambios en 
el Comité Electoral del PP

El presidente provincial del Partido Popular, Fernando Rodrigo, 
confirmó ayer su intención de introducir «importantes modifica
ciones» entre los miembros que conforman el Comité Electoral del 
PP. Por ello, Rodrigo presentará el próximo viernes a la Directiva 
provincial «popular» una propuesta que augurará la posibilidad de

que se registren importantes cambios en el Comité Electoral del 
partido.El presidente provincial del PP criticó la excesiva acumu
lación de cargos.

{Pág. 3)

La Junta de Gobierno de la Universidad de Castilla-La Mancha se reunió ayer en el campus de Ciudad Real. T. FDEZ

Las elecciones a rector se 
celebrarán el 16 de diciembre

El plazo de presentación de 
candidaturas a rector de la Uni
versidad de Castilla-La Mancha 
Quedará abierto del 2 al 15 de

noviembre. La constitución del 
Claustro Universitario y la elec
ción a rector se celebrará el día 
16 de diciembre, según se establece

en el Calendario Electoral elabo
rado por la Comisión Electoral de
la UCLM. (Pág. 30)

Miércoles
20

Octubre 1999

NACIONAL

Jesús Gil tacha de 
histérico al Gobierno 
al r^istrar sus 
oficinas

El juez de la Audiencia Na
cional Manuel García Castellón 
ordenó varios registros en ofici
nas del alcalde de Marbella y 
presidente del Atlético de Ma
drid Jesús Gil y Gil, quien asegu
ró que la actuación judicial se 
debe a que el Gobierno está 
«histérico».

{Pág.31}

Y además...

El escritor vallisoletano Miguel 
Delibes recibe el Premio Nacional 
de Narrativa 1999

La Diputación 
sugiere al INEM 
un único plan de 
empleo

(Pág. 4)

De Lara reafirma 
su intención de 
potenciar 
Bienestar Social

(Pág. 5)

Barreda: el afán 
del PSOE ahora 
es trabajar, no 
sustituir a Bono

(Pág. 28)

(Pág. 41)

BBVA será el primer banco 
español por capitalización y 
beneficios (Pág. s?)
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HORARIO DE TRENES
(„S) SEVILLA - IUMGaCORDOBA - PUERTOLLANO - CIUDAD REAL ■ MADRID

HORARIO DE AUTOBUSES

(1) De Cunes a Jueves precio Lanzadera entre Puertollano-Ciudad Real-Madrid.

1 info-Renfe
122 02 02

LANZ. 
LMXJV

LANZ. 
LMXJVS

AVE 
LMXJV

AVE 
LMXJVSO

LANZ. 
LMXJVSO

AVE 
IWXJVSO

TALGO 

LMXJVSO
LANZ. 
LMXJVSO

TALGO 
LMXJVSO

LANZ. 
LMXJVSO

LANZ.
LMXJVSO

AVE 
LMXJVSO

LANZ.
LMXJV-0

TALGO 

LMXJVSO

TALGO 

LMXJVSO

TALGO 

LMXJVSO

(i)AVE 

UOSO

LANZ 

VSO

i MADRID 7'40 8'25 8’55 10’00 9’55 11'30 13’02 13'40 16'20 16'40 18'25 18'30 20'40 21'10 21'10 22'15 22'30 22'40
' CIUDADREAL 6'47 7'32 8’08 9'06 9'02 10'38 11’59 12’47 15'16 15'47 17'32 17’38 19'47 20'09 20'09 21'11 21'38 21'47
| PUERTOLLANO 6'30 7'15 7'54 8'54 8'45 10'24 11’42 12'30 14’59 15'30 17'15 17'24 19'30 19'52 19'52 aYs-^ 21'24 21'30
| CORDOBA A^i£? 7'13 8'13 j¿^t& 9'43 10’50 aY?? 14’10 ¿íY^ 16'43 ^^^ 19'03 19'03 20'08 20'43 aY^

■ SEVILLA JS^Ís? 6'30 7'30 ’̂Sí 9'00 9’43 aYie 16'00 17'57 aY?S aYs2 20'00
| HUELVA xYs jaY^ XYe .í-iYís 16'55 aY« aY^-í aYs

■ MALAGA X^'E .íí^e: AÍ^S 12'00 <«Yáí: jbY^ 17'50 aYs aY^

I CADIZ X^se .x^E aY^ 8'00 zYe: aY?^ xY^ 16'25 aY^

Información facilitada por:

CUENTE CON NOSOTROS t ea inmobiliaria

AGUDO: 18,00
ALBACETE (de lunes a sábados no
festivos): 15,00
ALBALADEJO: 13,00- 17,00
ALMADEN: 11,00-12,15-15,00
- 18,00
ALCAZAR: 09,30 - 14,00
ALDEA DEL REY: 13,20
ALMAGRO: *07,00 - *12,30 -13,00
- *14,00 -17,00 -*19,00
ALMODOVAR: 11,00 -13,30 -15,00
-19,00
ARGAM. CVA.: 08,30 -11,00 -13,30
- 15,00 -16,45 -19,30
AZUAGA: 11,00
BARCELONA (L-S): 21,45
(DOMINGOS): 19,30
CABEZA BUEY: 12,15
CHILLON: 11,00 -12,15
CORDOBA: 11,00
DAIMIEL: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
EL CRISTO: 13,00
FUENTE EL FRESNO: *08,00-09,30
- 11,00 -14,00 -18,30-19,00
HERENCIA: 09,30 -14,00
HORCAJO: *15,30 (Sábados 14,00)
INFANTES: 13,00 -17,00
JAEN (de lunes ^-viernes no
festivos): 09,20
LOS CORTIJOS: 14,30
LA SOLANA (de lunes a viernes):
13,30 -15,00 18,30

LA SOLANA (sábados): 15,00 
MADRID: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00 
-16,30 (doming y fiestas) 09,00 -18,00 
MANZANARES: 13,00 -14,00 -17,00 
MALAGON: *08,00 -09,30 -*11,00 
-*13,00 -14,00 -*14,30 -*18,30 -19,00 
NAVALPINO: *15,30 (Sábados 14,00) 
PEDRO MUÑOZ: 09,30 -14,00 
PIEDRABUENA: *11,00 -*13,00 
-15,30 -18,00 -*19,15
PORZUNA: 13,00 (Sábados 14,00) 
-15,30 -19,15
POZOBLANCO: 11,00
ALDEA DEL REY-CALZADA: 11.15 
GRANATULA-CALZADA: 18,15
GRANATULA-VISO- 
ALMURADIEL: 19,15 
PUERTOLLANO: 08,30 -11,00 
-*13,30 -15,00 -19,30 
PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS: 
07,30 -14,00
SOCUELLAMOS: 14,00 
SACERUELA: 14,45
TOLEDO: *08,00
TOMELLOSO: *13,00 -14,00 -*17,00 
TORRENUEVA: *14,00
VALENCIA: 09,30
VILLARTA: 14,00 -*18,30 
VILLARRUBIA: 09,30 -*11,00
-14,00 -19,00
VALDEPEÑAS: *07,00 >12,30 
-13,00 -17,00 -*19,00

CIUDAD REAL C/ Marfa Cristina, 1 -1“ - Tetf.: 25 56 44 
PUERTOLLANO: P” San Gregorio, 53. - Telf.: 41 00 78

MAD RID-CIUDAD REAL- PUERTOLLANO - CORDOBA (MALAGA) - SEVIL LA
/ CADIZ \ 

\HUELVA /

Info-Renfe
22 02 02

LANZ. 
LMXJV

(i)AVE 
LMXJVSO

AVE 
LMXJVSO

LANZ. 
LMXJVSO

TALGO 
LMXJVSO

TALGO 
LMXJVSO

TALGO 
LMXJVSO

TALGO 
LMXJVS

LANZ. 
LMXJVSO

LANZ. 
LMXJVSO

AVE 
LMXJVSO

TALGO 
LMXJVSO

LANZ. 
LMXJV-D

TALGO 
LMXJVSO

LANZ. 
LMXJVSO

(2) AVE 
LMXJVSO

LANZ. 
LMXJVSO

I MADRID 7'05 7'30 9'00 9'15 09'30 10'05 10'05 12'15 13'30 15'30 16'00 16'05 17'25 17'30 19'15 20'00 22'15

CIUDADREAL 7’56 8'20 9'50 10'06 10'30 11'06 11'06 13'15 14'21 16'21 16'50 17'06 18'16 18'30 20'06 20'50 23'06

PUERTOLLANO 8’10 8'34 10'04 10'25 10'46 11'23 11'23 13'31 14'40 16'40 17'04 17'23 18'35 18'46 20'25 21'04 23'25

1 CORDOBA 9'18 10'48 'Ye 11'33 12'12 12'12 14'18 aYiK aYk 17'48 18'11 ..Y$r 19'33 21'48 aYie

1 SEVILLA 10'00 11'30 aY^ aYs; 13'19 ;áiYse -Ys aYk 18'30 19'26 xYsí aYiK; aY^L 22'30 rfY®?

1 HUELVA x-Ye ^¡a jYk' aYík 14'30 JiYe xYiK ^Y^ñ zY»' XYie aYs: aYe aYk

1 MALAGA aYh .¿Yb í-Ye 13'50 A^^ífr. 16’30 .^Ye jeYs ..«Yk ¿Y^ 21’55 aY??: jY^ aY^

CADIZ fX»; íYü aYs aYí£ 14’55 aY^ zYs zY^^- .jY^ XYe 21'05 zYs .vYe xY^ aYs; aYs

(1) Precios de Lanzadera los Sábados y Domingos en el trayecto Madrid-Ciudad Real-Puertollano.
(2) De Lunes ^ Viernes precio Lanzadera entre Madrid-Ciudad Real-Puertollano (Turista)

(*) Sábados no circula.
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El tiempo en la capital
PRESION;704,8 mm.
ESTADO DEE CÍELO: Oeste 4 Km/h
DIRECCION Y VELOCIDAD 
DEL VIENTO: Sifroesie. 7km/h.
MAXIMA: 16,8 °
MINIMA: 9.5°
HUMEDAD: 60 %
EVAPORACION: 1,7 mm.
Ll.UVIA: 0,4 Vm2
* Datos nscoglclos hasta los 8 de la tarde de oyer

LLUVIA

El pluviómetro
Datos del año hidrológico actual

Octubre: 30,5 W.

TORMENTA
Total año hidrológico: 68,6 l./m\
Total año hidrológico anterior: ¡66,9 Um'.
J^tr^/iti Jí/30 - JS^S^a.- ^20.7 i^aflef.
Año más Ruvioso: 196^^9 con 719^4 l^nr\ 
Año más soco: J99S^99 con 166,9 L/m^.
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MONTAJES ELECTRICOS 

CRESCENCIO
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FARMACIAS

CIUDADREAL
DIURNA;CARL0S PERIS.
Mercado Viejo, 2
24 HORAS;ARTURO MATA.
AVda de la Mancha, 1
ALCAZARDE SAN JUAN
TOMAS E. GARCIA. Avda de
Quero, 2
MANZANARES
S. RODRIGUEZ. Empedrada, 28
TOMELLOSO
24 HORAS; A. BRAVO. D“
Crisanta, 2
APOYO; J. DE LA CRUZ. G»
Pavón, 2
VALDEPEÑAS:
SANTA MARIA BLANCO.
Real, 34

5

C/ Los Coches, 15 - Teléfono:81 -43-21 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real) 
Ctra. Carrión, Nave 82 - Teléfonos: 23-27-37/23-27-38 -CIUDAD REAL

^J PRIMITIVA
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32

U

39
48

IB 
0

X (0

1 43
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CUPON DE LA ONCE
Lunes 11 13.393
Miércoles 13 49.614
Jueves 14 27.825
Viernes 15 50.442
Lunes 18 35.748
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EL GORDO DE 
LA PRIMITIVA
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DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA^FE^SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

YA ESTAMOS EN 
C/ALARCOS» 27

2 ^
 ti

; C/ Alarcos, 27 - Tel.: 926 27 31 21 - Fax: 926 20 01 15
1 C/ Libertad. 47 - Tel.: 926 23 09 00 - Fax: 926 2*2 0612

HORARIOS TRENES REGIONALES
0) Circula loborcies. No dreda 27,28-11 y 1-V97.
P) Clfcuia loborotes. Hasta Uñeras de Lunes a Jueras; 

y hasta Jaén los viernes.
0) No dreda los séíxidos.

CINES

CIUDADREAL 
CINESCASTILLO
Sala 1:5,30,8,05 10,40
"NOVIAALAFUGA"
Sala2:6,35,8,45y 10,50 "LA
GUARIDA"
Sala3: 6,35,8,45y 10,50"UN
PAPA GENIAL"
MARIA CRISTINA
Salal: 7,55y 10,50 "LOCOS
EN ALABAMA"
Sala2: 7,55y 10,50 *
"INSPECTOR GADGET"
Sala 3: 7,55 y 10,50 "ABIERTO
HASTA EL AMANECER 2"
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NACIMIENTOS, MATRIMONIOS YDEFUNCIONES
NACIMIENT0S:MigMQ\ Torrés Silva, hijo de Miguel y Rebeca. Marina 
Gómez García, hija de Julio y M^ Luisa. Patricia Mena García, hija de 
Antonio de Padua y Fea García. ,
MATRIMONIOS: Feo Javier Alemany Ledesma y mana del Pilar Abril 
Rodríguez. Javier Torres Ruiz y Rebeca Alegre Labrador. Marcos Paulino 
Huertas y Monica Sicilia Santos.
DEFUNCIONES: Luis López López, de 86 años. Afrodisio Santos 
Rodríguez Rey, de 76 años. Honesto Sanz Pareja, de 89 años. Arcangel 
Manrique Salido, de 73 años. Julia Calzado Fernández, de 87 años.

SANTORAL DE HOY: Artemio, Caprasio, Santa, 
Jorge yAurelio

Esta vez, lo tienes todavía mas fácil
Antes la instalación era gratuita, 

ahora también la cuota de inscripción GRATIS 

ii^/íóiiAciJe 1^.000 f2¿¡A. mái coH> CEcnoFon/./
Para instalaciones de Vía Digital en comunidades

I

VIA
La televisión personal
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"Donde hay patrón no manda 
marinero"

Advierte que donde hay superior no puede mandar el 
interior



Miércoles, 20 de octubre de 1999 3Rodrigo recordó que ha de ser la voz de 
la Directiva Provincial -presidentes, 
alcaldes y portavoces- la que realmente 
debe aprobar o rechazar su propuesta » Hill

El viernes pedirá a la Directiva que apoye su propuesta acerca de la nueva confisuración del Comité

Rodrigo propondrá importantes 
cambios en el Comité Electoral
El presidente provincial del Partido Popular, Fernando 
Rodrigo, confirmó ayer a LA TRIBUNA su intención de 
introducir ''importantes modificaciones” entre los miem- 
bros que conforman el Comité Electoral del PP. Por ello, el 
próximo viernes pedirá a la Directiva provincial que apoye 
una propuesta que pretende, según sus propias palabras, 
que dicho órgano "represente a todas las comarcas de la 
provincia"y que "estédotado de la suficiente independen
cia y libertad de criterio".

Silvia DIEZ MAYANS

La Directiva provincial "po
pular" del próximo viernes augu
ra la posibilidad de que se regis
tren importantes cambios en el 
Comité Electoral del partido des
pués de que su presidente pro
vincial, Fernando Rodrigo, haya 
decidido presentar una propues
ta que incluye, según declaró a 
LA TRIBUNA, "importantes 
modificaciones" en las personas 
que lo conforman. De esta ma
nera respondía Rodrigo a la pre
gunta acerca de la inquietud exis
tente sobre los nombres que con
formarán las candidaturas al Con
greso de los Diputados y al Se
nado de cara a las próximas elec
ciones generales del mes de 
marzo. A este respecto, el presi
dente del partido en la provincia 
aseguró ser un firme partidario 
de la incompatibilidad del desem
peño de los distintos cargos po
líticos, hecho que, en su opinión, 
provoca la "falta de aprovecha
miento de energía de otros mili
tantes que, finalmente, pueden 
caer en la desilusión".

Rodrigo criticó la excesiva 
acumulación de cargos declaran
do que "no se puede estar en to
das partes, no tenemos el don de 
la ubicuidad, y eso es algo que, a 
la hora de tomar decisiones res
pecto de los cargos tanto repre

"El Gobierno ha demostrado su intención de 
invertir en las infraestructuras de la provincia"

En contestación a las críticas realizadas 
por el presidente de la Confederación 
Provincial de Empresarios CEOE-CEPYME, 
Jesús Bárcenas, criticando al Gobierno por la 
escasez" de inversiones en infraestructuras 

^n la provincia de Ciudad Real, el presidente 
provincial del PP quiso dejar muy claro que lo 
^esupuestado tanto para la autovía 
Puertollano-Ciudad Real (250 millones) como 
para la de Ciudad Real-Daimiel (500 
bullones), "es precisamente la cantidad que se 
va a gastar.en el 2000 porque si se sobrepasa 
®sa cifra, parte del dinero se pierde". Para

Rodrigo los argumentos vertidos contra 
los PGE son "absurdos" porque, en el 
caso de la autovía Ciudad Real- 
Puertollano, por ejemplo, "todos sabemos 
que va a costar miles de millones, pero el 
próximo año sólo se utilizarán 250, que es 
la cantidad que requieren los estudios 
previos del proyecto". También destacó 
Rodrigo la inversión prevista para el 
nuevo hospital, 13.000 millones que 
"tampoco se pondrán en su totalidad el 
año que viene, sino los 2.000 que se 
necesitarán para poder empezar".

sentativos como internos del 
partido, hay que tener muy en 
cuenta".

Se trata, pues, del posible ini
cio de una renovación que, en 
opinión de Rodrigo, "tiene que 
hacerse de acuerdo con el mili
tante a través de los órganos del 
partido, y nunca a sus espaldas", 
de ahí su intención de proponer 
algunas modificaciones en el seno 
del órgano que aprueba las can
didaturas, es decir, el Comité 
Electoral Provincial.

La decisión la toma la
Directiva Provincial

Sin embargo, Rodrigo recor
dó que ha de ser la voz de la Di
rectiva Provincial -presidentes, 
alcaldes y portavoces- la que real
mente apruebe o rechace su pro
puesta. "El presidente propone y 
la Directiva es la que decide", 
señala el responsable "popular" 
en Ciudad Real para quien el 
proyecto político del partido ha 
de consignarse, necesariamente, 
a través de la participación del 
militante. "Eso es precisamente 
lo que pretende hacer el PP a 
través de las Comisiones de Es
tudio" señala Rodrigo quien ade
lantó que, a pesar de la "buena 
actuación" que durante estos años 
han tenido dichas comisiones, 
"también es necesario renovar

Rodrigo propondrá a la Directiva provincial que se realicen importantes cambios en los órganos del partido. RUEDA

esos puestos y esas funciones a 
nivel de sus máximos represen
tantes, es decir, los vicesecreta
rios", entre los que mencionó a 
los de Participación y Sectorial, 
Formación u Organización, en
tre otros.

Fernando Rodrigo apostó así 
por la necesidad de que en todo 
partido se refuercen los cauces 
ya existentes de participación 
para que los militantes, "discipli-

El presidente del PP en la provincia 
aseguró ser un firme partidario de la 

incompatibilidad del desempeño de los 
distintos cargos políticos

nados pero críticos", colaboren en 
el proyecto político que, en el caso 
del PP y según recalcó su presi
dente provincial, es de centro-de
recha. "El PP tiene un proyecto 
definido que cree en la libertad 
de mercado, en la libertad de la 
sociedad para poder realizar sus 
propias aspiraciones sin necesi
dad del excesivo intervencionis
mo público que puede ahogar la 
iniciativa privada", señala Rodrigo, 
quien recuerda que es precisa
mente ese proyecto, esa apues
ta por dejar que sea la sociedad 
la que decida su futuro sin que el 
Estado la condicione, "lo que no 
hay que poner en peligro". "En 
definitiva, más sociedad y menos 
Estado", recalca Rodrigo.

En este sentido, criticó el ex
cesivo personalismo que, en ge
neral, suele darse en los distin
tos partidos políticos. "En ningún

partido debieran tener cabida pro
yectos políticos exclusivamente 
personales, ya que nunca se pide 
el voto para una sola persona, sino 
para todo el equipo", señala Ro
drigo, para quien el proyecto es 
la garantía que evita" secuelas de 
amiguismos y de colocación de 
parentelas". "Un partido político 
no es un club privado ni un grupo 
de fans, sino algo mucho más se
rio", declara. Sin embargo, el tam
bién diputado regional quiso-de- 
jar claro que "liderato y "perso
nalismo" noes, "ni mucho menos", 
lo mismo. Según Rodrigo, el li
derato es siempre "esencial y 
necesario" para una formación 
política en la que, eso sí, no pue
de faltar un proyecto concreto sin 
el que corre el riesgo de conver
tirse en "una mera compra de 
voluntades o en un deseo irrefre
nable de vender humo".
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El presidente de la Diputación pretende que en él concurran todas las administraciones

De Lara sugiere a Lucilo Cuñado el 
desarrollo de un único plan de empleo

La Tribuna
Los programas conjuntos que 

desarrollan la Diputación de 
Ciudad Real y el Instituto Na
cional de Empleo (INEM) han 
sido objeto de análisis en un 
primer contacto mantenido ayer 
por la mañana entre el presidente 
de la Corporación Provincial, 
Nemesio de Lara, y el director 
provincial del INEM, Lucilo 
Cuñado. La Unidad de Promo
ción y Desarrollo ha sido una de 
las cuestiones abordadas en este 
encuentro, en base a la colabo
ración en proyectos económicos 
viables y generadores de empleo, 
ligado a programas de escuelas- 
taller y casas de oficios.

También se ha revisado el 
funcionamiento de la Escuela- 
Taller Galiana II, en el que par
ticipan cincuenta alumnos en 
distintos cursos de cantería, 
carpintería de madera, construc
ción de revestimientos, recursos 
forestales, conservación de la 
flora y educación ambiental.

Lucilo Cuñado ha presenta
do al presidente de la Diputación 
otra de las políticas activas de 
empleo como es el Centro Na
cional de Formación Ocupacio
nal de la familia de bebidas y 
artesanía, que puede reportaruna 
solución más en materia de pro
moción y empleo, mostrándose 
De Lara en buena predisposición 
de seguir colaborándo en este 
tipo de programas. Por su parte, 
el presidente de la Diputación 
le' ha sugerido al director del

b

Lucilo Cuñado y Nemesio de Lara, ayer en un momento de la reunión celebrada en la Diputación.

INEM la necesidad de ir a un 
único modelo de plan de empleo 
en el que concurran todas las ad
ministraciones (central, autonó
mica, provincial y municipal), 
puesto que son los ayuntamien
tos y sus respectivos alcaldes 
quienes mejor conocen las ne
cesidades de sus municipios y, 
por consiguiente, quienes mejor 
pueden hacer uso de los recur
sos disponibles.

Cuñado ha presentado a De Lara otra 
de las políticas activas de empleo 

como es el Centro Nacional de 
Formación Ocupacional de la familia 

de bebidas y artesanía

Los productos veterinarios se 
aplican con receta en Ciudad Real

.LS. RUIPÉREZ/Efe

El diario «El País» denunció 
ayer que, cientos de comercios 
de Castilla-La Mancha venden 
sin control fármacos para alimen
tar o tratar al ganado que con
tienen sustancias cuya adminis
tración a los animales es ilegal 
debido a los riesgos que ello 
comporta para la salud humana.

La presidenta del Colegio de 
Veterinarios de Ciudad Real, 
Celia Cámara, manifestó en 
declaraciones a LA TRIBUNA, 
que los veterinarios han pedido 
muchas veces un mayor control 
de la práctica veterinaria y que, 
de momento, en Ciudad Real 
"todos los productos veterinarios 
deberían y deben llevar su rece
ta para poderíos aplicar".

A juicio de la presidenta de 
los veterinarios, la receta debe 
servir de vehículo para la trans
parencia de tal manera que, el

dueño del animal llegue al mata
dero con la copia de la misma, 
para que se sepa cual ha sido la 
medicación suministrada.

"No hay motivos para causar 
alarma social", añadió Celia Cá
mara que recordó, que en Castilla- 
La Mancha se pondrá en prác
tica en enero del 2000 un decre
to que servirá de referencia para 
otras regiones por el control que 
ejercerá sobre este sector.

Se trata de un decreto de 
medicamentos de uso veterina
rio; cuyo borrador se firmó el 
lunes. Así, Cámara manifestó

que "es muy raro" que justo al 
día siguiente de firmar este bo
rrador salga esta información en 
el citado diario. Según explicó, 
desde el año 1995 existe un de
creto a nivel nacional que regu
la la venta de estos productos, 
"¿por qué se denuncia ahora si 
ha ocurrido este tipo de venta 
desde la creación del decreto de 
1995?", se preguntaba la presi
denta del Colegio de Veterina
rios de Ciudad Real.

Por otra parte, la Unión de 
Cooperativas Agrarias de 
Castilla-La Mancha

En Castilla-La Mancha se pondrá en 
práctica en enero del 2000 un decreto de 

medicamentos de uso veterinario, que 
ejercerá un mayor control sobre este sector

(UCAMAN) desmintió ayer, - 
informó Efe-, que las cooperati
vas ganaderas de la región es
tén relacionadas con la 
dispensación de fármacos pro
hibidos para la alimentación o el 
tratamiento del ganado.

UCAMAM explica en un 
comunicado que, entre los ser
vicios de las cooperativas no se 
encuentra la venta directa de 
productos farmacéuticos, ya que 
son las Agrupaciones de Defensa 
Sanitaria Ganadera (ADSGs) las 
encargadas de su dispensación 
«siempre por prescripción vete
rinaria» y bajo control farmacéu
tico. La organización coopera
tiva recuerda que, a raíz de la 
promulgación del real decreto 
sobre medicamentos veterinarios, 
UCAMAN puso en funcionamien
to en 1996 y a petición de algunas 
ADSGs un servicio farmacéutico 
para dar cobertura técnica y legal 
a este tipo de entidades.

Protección Civil 
advierte de 
fenómenos 
meteorológicos 
adversos para hoy

La Tribuna

Los servicios de Protección 
Civil de la Subdelegación del 
Gobierno advierten que para el 
día de hoy el Instituto Nacio
nal de Meteorología prevé fe
nómenos meteorológicos adver
sos. Protección Civil informa 
que se producirán precipitacio
nes persistentes de intensidad 
moderada y localmente fuerte 
y tormentosa, pudiendo supe
rarse en algún punto los sesen
ta litros por metro cuadrado en 
doce horas. El Instituto Nacio
nal de Meteorología prevé tam
bién para hoy vientos de sur a 
suroeste de intensidad moderada 
con intervalos fuertes o muy 
fuertes que podrían superar los 
75 kilómetros a la hora.

Las Jornadas de 
Captación de 
Donantes 
comienzan hoy 
en el Alarcos

La Tribuna

La Asociación para la Lucha 
Contra las Enfermedades Rena
les (ALCER) de Ciudad Real, 
sale a los centros hospitalarios 
de la provincia para realizar las 
IV Jornadas de Captación de 
Donantes de Organos en los 
centros hospitalarios. Las Jor
nadas comenzarán hoy en el 
Hospital Alarcos, el día 26 ten
drán lugar en el Hospital del Car
men y durante el mes de noviem
bre en el resto de hospitales de 
la provincia. La Asociación 
instalará hoy una mesa informa
tiva en el vestíbulo de entrada 
del hospital, en la cual dará la 
información necesaria para 
poderse hacer donante potencial 
de sus órganos, ya que una vez 
que fallecido el donante, sus ór
ganos pueden salvar vidas de sus 
semejantes.

Frustran un robo 
en una gasolinera 
de la Ronda de 
Toledo

La Tribuna

Dos individuos intentaron 
perpetrar un robo en la madru
gada de ayer en la gasolinera si
tuada en la Ronda de Toledo, 
cerca de un concesionario de co
ches, cuyos vigilantes sorpren
dieron cuando al parecer inten
taban forzar una de las máqui
nas expendedoras de la citada 
gasolinera. Los vigilantes co
municaron el hecho a la Poli
cía Local que se personó rápi
damente en el lugar e iniciaron 
su búsqueda, aunque se les lo
calizó.
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El presidente de la Diputación también quiere impulsar el asesoramiento a las corporaciones locales

De Lara: ’ ’Dentro de los Presupuestos 
se quiere potenciar Bienestar Social* *

La Tribuna

El presidente de la Diputación 
de Ciudad Real, Nemesio de Lara, 
señaló ayer a preguntas de los 
informadores sobre la programa
ción de los presupuestos de la 
Diputación para el próximo ejer
cicio, que se está trabajando en 
el diseño de los mismos.

En líneas generales, el presi
dente significó que se quiere po
tenciar el área de Bienestar So
cial y el gabinete de asesoramien
to a las corporaciones locales, 
dando impulso a las mancomuni
dades para que a través de ellas 
se dispongan de técnicos que ase
soren e intervengan a la prepa
ración de los presupuestos de los 
distintos Ayuntamientos y en la 
proyección de sus recursos e in
versiones. También se quiere 
definir un plan integral de empleo, 
afín al que disponga la Junta de 
Comunidades para que así los re
cursos de los municipios en ma
teria de contrataciones sea aún 
mucho mayor.

Asimismo se pretende limitar 
la parte de gasto corriente ordi
nario, para lo que se quiere lle
gar a acuerdos con distintos or
ganismos como el Insalud para 
que asuma su parte de compro
miso por los servicios sanitarios 
que se prestan a través de Emer
gencia Ciudad Real o con el co
lectivo de los trabajadores del 
personal no integrado, cuya di
ferencia retributiva, que hay que 
cumplir por sentencia judicial. 

supondrá un desembolso de 
aproximadamente doscientos 
millones de pesetas.

Para Nemesio de Lara sería 
de esperar que el presupuesto no 
aumente más allá del IPC, es 
decir, lo que significa «un creci
miento vegetativo natural. De lo 
contrario es que nos habremos 
encontrado con deudas extraor
dinarias», dijo

En lo que concierne en las 
futuras negociaciones con el 
colectivo de trabajadores de la 
casa, el presidente de la Diputa
ción manifestó sentirse cercanos 
a ellos y querer llevar a cabo unas 
negociaciones y unos pactos 
positivos que evite el enfrenta
miento de los trabajadores y de 
la Diputación en los tribunales. 
Para Nemesio de Lara las rela
ciones entre la Corporación y los 
sindicatos no deben resolverse de 
este modo. «Espero que haya paz 
social para los próximos años, ya 
que se pierde demasiado tiempo 
en los tribunales».

Otro de los puntos en los que 
insistió fue sobre el futuro del 
Museo del Vino de Valdepeñas, 
destacando el presidente de la 
Diputación que tan solo se ha 
producido un primer encuentro 
en el que se ha propuesto que la 
gestión del mismo se lleve a cabo 
entre el Consejo Regulador y el 
Ayuntamiento. «En próximas 
reuniones habrá que ir perfilan
do la intervención de cada una 
de las instituciones comprome
tidas», señaló.

1
Nemesio de Lara, presidente de la Diputación de Ciudad Real.

De Lara pretende limitar la parte de gasto corriente ordinario, para 
lo que se quiere llegar a acuerdos con distintos organismos como el 
Insalud para que asuma su parte de compromiso por los servicios 

sanitarios que se prestan a través de Emergencia Ciudad Real o con 
el colectivo de los trabajadores del personal no integrado

La Diputación de Ciudad Real celebró ayer 
un Pleno extraordinario de trámite

La Tribuna

El pleno de la Diputación pro
vincial de Ciudad Real, celebra
do en la mañana de ayer en se
sión extraordinaria, dejó sobre la 
n^osa, para su estudio por la 
Comisión Informativa correspon
diente, una propuesta de nombra
miento de los diputados Angel 
Amador y Angel Caballero como 
miembros que integrarán, junto 

diputado delegado de Perso
nal, Francisco Espinosa, la Co
misión Paritaria y de Seguimien
to del Convenio Colectivo y 
Acuerdo Marco.

Igual proceso siguió el punto 
el que se pretendía ratificar 

una resolución de la Presidencia 
para designar a Antonio León 

irado como representante de la 
iimtación en la Junta Provincial 

® Fomento Pecuario. La deci

sión se tomó tras solicitar el por
tavoz del Grupo Popular, José 
Alberto Martín-Toledano, que se 
pasase previamente el trámite 
legal de que los asuntos se dic
taminen en las correspondientes 
Comisiones.

Se dio cuenta de los nombra
mientos de suplentes que integran 
las distintas comisiones informa
tivas, proponiéndose por el Gru
po Socialista para la Comisión de 
Personal a los diputados José An
tonio Sáez Hernández, Barto
lomé Jiménez Moreno, Ángel 
amador y Ángel Caballero.

Se aprobaron varios expedien
tes de liquidaciones de obras, uno 
correspondiente a 1 ensanche y 
refuerzo del firme de la carrete
ra de Manzanares a Arenas de 
San Juan, con un saldo a favor 
de la contrata por importe de 
11.252.445 pesétas; y otro de la 

construcción de seis aulas de 
primaria en el Colegio «José 
Maestro» en Ciudad Real, con un 
saldo a favor de la empresa con
tratista por valor de 7.450.992 
pesetas; un tercer expediente 
corresponde a la carretera de 
Moral de Calatrava a Santa Cruz, 
por 10.686.898 pesetas.

También se aprobó la crea
ción de tres puestos de auxiliar 
administrativo-operador de con
solado la plantilla ftmcionarial para 
la sección de Registro, Patrimo
nio y Asuntos Generales y se 
acordó aprobar la certificación 
presentada por Decoestudio S. A., 
por 57 millones de pesetas, 
procediéndose a abonar la can
tidad de 54,6 millones a la pre
sentación de las facturas corres
pondientes y el resto una vez que 
se hayan subsanado las deficien
cias detectadas. Amador, De Lara y Espinosa, en el Pleno de ayer.

^7
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El CIE promueve en la 
provincia el concurso 
"Un lema para Europa"

La Tribuna

El CIE-Carrefour promueve 
en la provincia el concurso co
munitario «XJn lema para Euro
pa». Cuarenta grandes periódi
cos europeos, a iniciativa de 
Ouest-France y del Mémorial 
pour la Paix, lanzan el Concur
so " Un Lema para Europa" .

Este lema será entregado al 
Parlamento Europeo el 9 de 
mayo del año 2000, en el cin
cuenta aniversario del discurso 
fundacional de Robert Schuman.

La Unión Europea dispone de 
una bandera, de un himno, de una 
moneda, pero Europa no tiene 
un lema que simbolice el senti
do de esta excepcional aventu
ra. El concurso "Un lema para 
Europa" da a los jóvenes de 10 
a 20 años de los quince estados 
miembros de la Unión, una opor
tunidad para crearlo, según in
forma el CIE.

Cada propuesta de lema de
berá surgir de una clase, tras los 
trabajos pedagógicos realizados 
con los profesores durante este 
otoño. El lema debe constar de 
menos de doce palabras y debe 
ir acompañado de argumenta
ción de un máximo de 300 pala
bras. El conjunto debe presen
tarse en dos lenguas : la del país 
y el inglés.

La página internet http:// 
www.motto-europe.org estable-

La Unión Europea busca un lema para Europa.

cida por la empresa asociada 
France Telecom, constituirá el 
eje de la operación. Las clases 
podrán inscribirse ahí a partir del 
primero de septiembre de 1999, 
y podrán depositar su lema has
ta el 31 de diciembre de 1999 a 
más tardar. Encontrarán en el 
sitio documentación para ayu- 
darlés en su reflexión, y las di
recciones de las demás clases 
para comunicarse con ellas si 
fuera preciso.

En todo caso, aquellos cole

gios que no posean el servicio 
de internet, podrán inscribirse en 
el CIE-Carrefour de la Diputa
ción de Ciudad Real, que actúa 
como delegado del concurso para 
la provincia. Así mismo, podrá 
solicitarse al CIE toda la docu-. 
mentación necesaria para parti
cipar en el concurso.

El CIE, ya se ha dirigido a los 
colegios de la provincia infor
mando de esta actividad que tiene 
una trascendencia histórica para 
el proceso de la Unión Europea.

La Diputación celebró ayer Comisión de Gobierno.

I

La Diputación aprueba tres 
millones de pesetas para 
proyectos de obras

La Tribuna

La Comisión de Gobierno de 
la Diputación de Ciudad Real, 
reunida en su sesión habitual de 
los martes bajo la presidencia de 
su titular, Nemesio de Lara, 
aprobó expedientes de liquida
ción de obras, proyectos de obras 
y adjudicación de obras, por un 
importe global cercano a los 26 
millones de pesetas, según in
forma en nota de prensa la ins
titución provincial.

En el apartado de expedien
tes de liquidación de obras se 
aprobaron las referentes a ins
talaciones para la implantación 
de punto limpio en El Robledo; 
reforma del salón de actos y 
capilla de la Residencia Univer
sitaria Santo Tomás de Villa
nueva; y refuerzo del forjado de 

aula y aseos en el Palacio de 
Valdeparaíso en Alma-gro, el 
montante global de los expe
dientes asciende a más de 15 
millones de pesetas.Se aproba
ron 3 millones de pesetas para 
el proyecto de obra de redes de 
agua y saneamiento en la loca
lidad de Terrinches. También 
se aprobó la adjudicación de las 
obras de acondicionamiento de 
los corrales en la Plaza de To
ros de Ciudad Real.

Anchuras

Para terminar la Comisión de 
Gobierno aprobó la solicitud del 
Ayuntamiento de Anchuras para 
el cambio de finalidad de la obra 
de acondicionamiento urbano 
por el de pavimentación de 
calles.

Rodríguez mantuvo su 
primera toma de contacto con 
el Consejo de Cooperación

Más de 170 funcionarios se 
concentrarán mañana en Madrid

La Tribuna

Las distintas 0NG,s que in
tegran el Consejo Local de Co
operación Internacional han 
presentado diversas propuestas 
de cara al próximo año en la 
primera convocatoria que de for
ma oficial ha celebrado este ór
gano tras las pasadas elecciones 
municipales bajo la presidencia 
del concejal delegado del área, 
Miguel Angel Rodríguez y con 
la asistencia de la concejal de 
Consumo, Matilde Gómez.

Según informa en nota de 
prensa la Concejalía de Juven
tud, en esta primera reunión, 
cuyo objetivo principal era man
tener una primera toma de con
tacto entre el concejal respon
sable y las distintas organiza
ciones no gubernamentales, se 
debatieron las propuestas reali
zadas por las ONG,s entre las que 
están laposibilidad de hacer "un 
seguimiento más profesional de 

los proyectos presentados y la 
posibilidad de incidir más en la 
formación de los miembros del 
Consejo.

Labor del Consejo

El concejal de Cooperación 
Internacional, Miguel Angel 
Rodríguez, se mostró muy sa
tisfecho con la labor del Conse
jo de Cooperación Internacional 
y propuso una serie de activida
des en colaboración con los 
miembros del Consejo dirigidos 
a una mejor gestión de las ayu
das al Desarrollo del Ayunta
miento de Ciudad Real.

Este órgano municipal es el 
encargado de gestionar y repar
tir los más de 23 millones de 
pesetas que el Ayuntamiento de 
Ciudad Real dedica anualmen
te a Cooperación Internacional 
ya sea como cooperación al 
Desarrollo o como ayuda de 
emergencia para casos puntua
les.

S.D.MAYANS

Más de 170 funcionarios del 
sector de Enseñanza viajarán 
mañana, día 21, hasta Madrid 
donde protagonizarán una con
centración para protestar por el 
acuerdo firmado entre el Gobier
no, CSI-CSIF y Comisiones 
Obreras por el cual recibirán una 
subida salarial de un 2 por cien
to.

Según explicó a este respec
to la responsable de Educación 
del sindicato en la provincia, 
Cristina Fernández, la firma de 
dicho acuerdo "no hace más que 
vender a los trabajadores de la 
Función Pública" ya que, según 
dijo, "UGT nunca ha apoyado 
estas subidas ligadas a la infla
ción sin ningún tipo de cláusula 
de revisión".

Tal y como recordó 
Fernández, este sector ha perdido 
ya 2,8 puntos de poder adquisi
tivo, por lo que el ascenso sala
rial acordado porCC.OO y CSIF

Cristina Fernández de Simón. T.FERNÁNDEZ

con el Gobierno es "insuficien
te" y, además, "ha roto el siste
ma de negociación que tanto nos 
había costado conseguir".

Cabe señalar que la concen
tración de mañana contará con 
la participación, entre otros, de 
Cándido Méndez.
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Ui Asociación de Mui eres Afectadas de Cáncer de Mama, AMUMA, recaudó500.000pesetas en la cuestación

Ciudad Real registra una media de seis 
nuevos casos de cáncer de mama al mes

J.S. RUIPEREZ

El Complejo Hospitalario de 
Ciudad Real registra al mes una 
media de seis mujeres afectadas 
de cáncer de mama. Son datos 
de la presidenta de la Asociación 
de Mujeres Manchegas Afecta
das de Cáncer de Mama, 
AMUMA, María Teresa Espino
sa, que advirtió que sólo en esta 
semana ya se han dado tres nue
vos casos.

Esta enfermedad se da cada 
vez en mujeres con edad más 
temprana. La edad media eran 
los 45 años, en la actualidad la 
padecen mujeres de 20 años en 
adelante. Según explicó María 
Teresa Espinosa, los factores de 
riesgo más importantes del cán
cer de mama son, entre otros, ser 
madre en edad tardía, esto es a 
partir de los 35 años, tener la 
menstruación antes de los 12 años, 
no amamantar al bebé, tomar el 
sol en exceso y sobre todo el 
factor hereditario. Mujeres con 
antecedentes maternos con cán
cer tienen el doble de posibilida
des de padecerlo.

La presidenta de AMUMA se 
mostraba satisfecha por la impor
tante recaudación que se había 
conseguido tras la cuestación 
realizada ayer por la Asociación. 
El doble que el año pasado, más 
de 500.000 pesetas recogieron las 
cerca de 30 voluntarias de la 
asociación. Se instalaron tres 
mesas, en la Plaza del Pilar, en 
la Plaza Mayor y en Hospital de 
Alarcos.

Muchas mujeres se acercaron a pedir información. T. FERNANDEZ

»
La cuestación resultó positiva.

»• Ti í
Í*; ;'r.L

Espinosa explicó que son cer
ca de 70 las mujeres que forman 
parte de la Asociación, una Aso
ciación que está en continuo cre
cimiento y cuyo principal objeti
vo es animar y ayudar a las 
mujeres que de repente se en
cuentran con esta enfermedad.

"Con este fantasma se vive 
siempre", manifestó María Te
resa Espinosa. A juicio de la 
presidenta de AMUMA, el cán

cer de mama es una enfermedad 
muy desconocida, "las no afec
tadas se deben concienciar de esta 
situación ya que nos toca a to
das", apostilló.

Desde la Asociación se rea
lizan charlas coloquio y jomadas 
informativas además de ayudas 
de todo tipo para aquellas muje
res afectadas.

El teléfono de AMUMA es 
926\216579.

T. FERNANDEZ

Las voluntarias trabajaron toda la mañana. T. FERNÁNDEZ

Un total de 125.000 ciudadrealeños padecen 
osteoporosis, y más de la mitad son mujeres

J.S. RUIPÉREZ

La Organización Mundial de 
la Salud (OMS) instituyó este año 
por vez primera la celebración, 
ol 20 de octubre, del Día Mun
dial de la Osteoporosis. El lema 
oiundial de la OMS para este 
primer año de celebración del día 
de la Osteoporosis es la detec
ción precoz, con lo que se pre
tende reducir el sufrimiento, 
niejorar la calidad de vida y aho
rros sociosanitarios importantes.

Javier Paulino, especialista 
reumatólogo del Complejo Hos
pitalario de Ciudad Real, indicó 
en declaraciones a LA TRIBU- 

A que si en la provincia de Ciu- 
aad Real hay cerca de 500.000 
habitantes,el25%,estoes 125.000 
personas, padecen osteoporosis 
y rr^s de la mitad son mujeres.

Esta enfermedad, que según 

explicó Paulino es de morbilidad 
creciente, afecta sobre todo a las 
mujeres ya que la menopausia es 
uno de los factores de riesgo de 
esta dolencia, que Javier Paulino 
calificó como "laepidemiadelos 
siglos XX y XXI".

Ajuicio de este especialista, 
es muy importante la prevención 
tanto a nivel sanitario, como 
poblacional. Por este motivo el 
próximo día 13 de noviembre en 
el Aula Magna de la Biblioteca 
central del campus de Ciudad 
Real, a las 12,00 horas, se cele
brará una jornada dedicada a este 
asunto, con la finalidad de con
cienciar a la población sobre esta 
enfermedad metabólica del hue
so.

Según los datos manejados por 
Paulino, en España cerca de tres 
millones de personas padecen 
osteoporosis. Un 30% de los 

mismos son mujeres post
menopáusicas.

En este mismo sentido expli
có que en un año, en nuestros país, 
se registran 30.000 fracturas de 
cadera, 66.000 fracturas verte
brales y 25.000 de colles, (mu
ñecas). "Las fracturas de cade
ra tienen un importante índice de 
mortalidad, -apostilló Paulino- tan 
solo el 20% de las personas que 
la sufren quedan independientes".

La osteoporosis, que genera 
unos costes anuales superiores 
a los 41.000 millones de pesetas, 
-informó Efe-, es la enfermedad 
de los huesos de mayor inciden
cia y se caracteriza por una dis
minución de la masa ósea que au
mentad riesgo de fracturas, sobre 
todo las de columna vertebral, mu- 
ñeca, cadera, pelvis y brazo.

EI riesgo de sufrir osteoporosis 
se incrementa con la edad. En la región el 19% de la población será mayor de 65 años en el 2001.
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Aspecto que presenta en la actualidad el yacimiento de Jamila. Las columnas podrían tener entre 5 y 6 metros de altura.

Las excavaciones han permitido rescatar parte del santuario y devolverlo a Villanueva de los Infantes

Las columnas del templo romano de Jamila se 
alzan de nuevo para recordamos el pasado

Pilar MUÑOZ

Algunas de las columnas que 
forman parte del templo roma
no de Jamila se alzan de nuevo 
para recordamos un retazo im
portante de nuestra historia.

El yacimiento de Jamila ubi
cado en el término municipal de 
Villanueva de los Infantes, muy 
cerca del Santuario de Nuestra 
Señora de la Antigua, está entron
cado en plena romanización con 
una etapa anterior ibérica y 
momentos tardorromanos que 
guardan parte de lo que podría 
haber sido el templo o tabalario 
donde pudiera estar enterrado 
Marco Ulpio Cresario.

Parte de este santuario-mau
soleo ha emergido merced a las 
excavaciones programadas por 
la Junta y dirigidas por el 
arqueólogo Juan José Espadas. 
Tres campos de trabajo y dos 
campañas de excavación en co
laboración con el INEM han 
permitido recuperar este templo 
y devolverlo al patrimonio his
tórico artístico de Villanueva de 
los Infantes, pasando a formar 
parte de la monumentalidad de 
este municipio.

La campaña de excavación y 
consolidación termina el próxi
mo día 30 de octubre con los 
objetivos cumplidos: recuperar 
y poner al alcance de todos par
te de la historia. El director de la 
excavación llevada a cabo en el 
yacimiento de Jamila, Juan José 
Espadas, explicó a LA TRIBU
NA que los trabajos realizados 
han hecho posible dejar al des
cubierto todo el yacimiento que 
ya puede ser visitado. Todas las 
estructuras que han ido emer-

*

Las columnas del santuario-mausoleo forman una hilada simétrica.

F .

Jamila ya ha pasado a formar parte de la monumentalidad de Infantes.

giendo del subsuelo han sido con
solidadas. Igualmente han con
servado unos testigos para que 
el público no camine por las pla
taformas. Jamila podría conver
tirse en un futuro en un parque 
arqueológico dedicado a la épo- 
caVomana, por ello el siguiente 
paso a dar, quizá el próximo año, 
sería continuar la excavación en 

el puente romano y en lo que con
sideran podría ser una ciudad si
tuada a unos quinientos metros 
de Jamila, una comarca romana 
en la vega del alto Jabalón.

Este año -explicó el arqueó
logo- se ha documentado la puerta 
de acceso al recinto situada en 
el lado oeste. Asimismo, indicó 
que de la parte originaria del 

templo sólo se conserva la zona 
sur que corresponde al frontal 
columnado. Laparte norte, en los 
siglos XII ó XIII, fue reutilizada 
por otros asenta-mientos, "ma
chacando" la anterior fase de 
ocupación romana, ya que al 
construir otras estructuras, que 
bien podrían ser de vigilancia, 
se rompieron cimientos y muros.

Así, lo que ha quedado al descu
bierto son las impresionantes 
columnas que forman una hila
da simétrica, catorce en total con 
un metro de diámetro y una basa 
de 1,10. La altura de estas colum
nas podría ser de 5 o 6 metros. 
Una joya que ha salido a luz 
gracias también a la colaboración 
del Ayuntamiento de Infantes.
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CEAJE presentará candidatura en noviembre para intesrarse

Jóvenes Empresarios, muy 
interesados por las cámaras 
junior internacionales

O.C.R.

El movimiento asociativo de 
Jóvenes Empresarios ha mostra
do especial interés por integrar
se en las cámaras junior interna
cionales. En la visita que realizó 
ayer el vicepresidente de la Cá
mara Junior Internacional (CJI), 
el chipriota Marios Lenas, a la 
Asociación de Jóvenes Empresa
rios de Ciudad Real, se puso de 
manifiesto la coincidencia de 
idearios entre ambas entidades y 
los beneficios que pueden repor
tar para ambos el unir sus esfuer
zos.

El presidente regional de AJE 
Castilla-La Mancha, Antonio 
Sánchez-Migallón, afirmó que la 
CJI ofrece multitud de posibili
dades de relaciones empresaria
les y de negocios debido al ex
traordinario "net-working" deque 
disponen, pues, según estadísti
cas, la CJI cuenta con 500.000 
miembros repartidos por todo el 
mundo, "lo que significa, ajui
cio de Migallón, una apertura 
extraordinaria de posibles nego
cios para cada uno de los jóve
nes empresarios que forman la 
Confederación Nacional". El 
presidente regional de AJE indi
có que con una simple llamada 
de teléfono o un e-mail se podría

Carballo, reelegido en la 
nueva Comisión Ejecutiva de 
la Asociación de Fiscales

La Tribuna

Miguel Angel Carballo, fis
cal de Ciudad Real, ha sido re
elegido en la nueva Comisión 
Ejecutiva de la Asociación de 
Fiscales. Esta Asociación, ma
yoritaria en la carrera fiscal, ce
lebró el pasado fin de semana en 
Santander su XII congreso Or
dinario. Con la presencia de más 
de 150 fiscales venidos de toda 
España, uno de los puntos de 
dicho congreso era la elección de 
la nueva Comisión Ejecutiva.

• Miguel Angel Carballo, fis
cal de Ciudad Real, ya formaba 
parte de la Ejecutiva saliente y 
se presentó para renovar su car
go, resultando elegido. Es el único 
componente que se mantiene de 
la anterior Ejecutiva, según una 
nota de prensa de la Asociación, 
ya que el resto de miembros de
cidió no presentar su candidatu
ra.

El domingo se celebró el acto 
o clausura del Congreso, al que 

contactar con cualquier cámara 
junior en el mundo y automáti
camente se podría establecer una 
relación comercial y esto, recal
có, "es más que importante para 
un tejido de jóvenes empresarios 
que aún tienen mucho que hacer 
en exportación e importación".

Migallón explicó que la Aso
ciación de Jóvenes Empresarios 
de Alicante (JOVEMPA), a tra
vés de su director, José Pérez, lleva 
trabajando ocho meses con laCJI, 
en el que se han conocido sobra
damente los objetivos de ambos 
movimientos empresariales y, 
gracias a ello, se ha decidido que 
Jóvenes Empresarios pase a for
mar parte de la CJI.

Para ello, la Confederación 
Nacional de Jóvenes Empresarios 
(CEAJE) presentará su candida
tura en Cannes a primeros de 
noviembre, donde se celebra el 
Congreso Mundial de la CJI, con 
el fin de integrarse como miem
bro de pleno derecho, aunque, 
según Migallón, no vincula a 
ningún asociado a menos que él 
lo desee. Pero, a su juicio, este 
servicio es el mejor hasta ahora 
que ha ofrecido la organización 
a sus asociados.

La visita de Lenas responde 
al interés por conocer "por den
tro" cada asociación local de jó

acudió el fiscal general del Es
tado, Jesús Cardenal.

La Comisión Ejecutiva de la 
AF está formada por siete miem
bros y se ocupa de dirigir las 
acciones de la Asociación en sus 
relaciones con el Ministerio de 
Justicia, resto de poderes del 
Estado y las demás asociaciones 
judiciales. No existe como tal la 
figura del presidente de la Aso
ciación y sí la de portavoz, que 
es quien ejerce la labor de infor
mar a las instituciones y medios 
de comunicación acerca de la 
postura de la AF en los temas que 
le incumben.

Los demás componentes de la 
Comisión Ejecutiva de la AF son 
los fiscales que siguen: Martín 
Rodríguez Sol, fiscal de Lérida; 
Pedro Anche, fiscal de Barcelo
na; José Antonio Martín Caro, 
fiscal de Córdoba; Juan Bautis
ta Parra, fiscal de Almería; Sal
vador Viada, fiscal de Madrid; 
José Miguel de la Rosa, fiscal de 
Madrid.

venes empresarios. En la reunión, 
el chipriota consideró que los 
proyectos de AJE Ciudad Real y 
Castilla-La Mancha eran exce
lentes "tendentes a promocionar 
el espíritu empresarial y a ayu
dar en su camino al joven empre
sario". Explicó que la misión de 
la CJI es desarrollar las capaci
dades de liderazgo y crear respon
sabilidad social entre los empre
sarios. En este último sentido.

ARMONIA, ESTILO, ARTE, PRECISION. 
CLAVES PARA SUPERAR CUALQUIER OBSTACULO. 

Y NO SOLO EN EL DEPORTE.

Sí!

XI
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Feria, 5. 13001 CIUDAD REAL

Migallón, Lanos y Pérez Gálvez, ayer en la sede de AJE. T. FERNANDEZ

CÍE

(X o

MIOS EMPICO*

destacó que CJI desarrolla un 
amplio programa social con pro
yectos en el Tercer Mundo ó 
enviando técnicos especialistas 
para ayudar en catástrofes o de
sastres. Las cámaras junior cuen
tan con cinco áreas de oportuni
dad: Personal, Gestión, Interna
cional, Comunidad y Negocios. 
Por último, Lenas indicó la im

portancia de que las dos organi
zaciones se vinculen, "porque, 
dijo, AJE se puede beneficiar de 
nuestro internacionalismo y no
sotros, de su espíritu empresarial".

Lenas finalizó la visita en 
Ciudad Real con una comidacon 
todos los presidentes provincia
les de Jóvenes Empresarios de 
Castilla-La Mancha.

ROLEX
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T j j 1 1 PlO/ATTl T A Á El presidente de la Diputación de Ciudad Real, el vice-Los representantes del PSOL, en LA IRIdUJNA presidente primero y a diputado regional del PSOE, Nemesio 
de Lara, Angel Amador y Antonio Salinas, respectivamen

te, han visitado la redacción de este diario y pudieron comprobar "in situ" una parte del proceso de elaboración del periódico. Nuestro compañero RUEDA inmortalizó 
la visita de los representantes socialistas que posaron así de sonrientes con la directora del periódico, Marisa García y la redactora-jefe, Conchi Sánchez.

»»
»r

Primera 
Semana 
Cofrade

El Conservatorio "Mar
cos Redondo" de Ciudad Real 
acogió ayer la primera de las 
conferencias programadas 
dentro de la I Semana Cofra
de organizada por la Cofra
día de la Coronación de Es
pinas. "El vía crucis como 
origen de Nuestra Semana 
Santa" fue el título de esta 
primera conferencia que 
corrió a cargo de Joaquín 
González Moreno, profesor 
de Paleografía de la Univer
sidad de Sevilla. Para hoy se 
ha programado una nueva 
conferencia a partir de las 
ocho y media de la tarde.

RUEDA.

^5

FAC maquinaria, 8, A,

Margarita Izquierdo presenta sus
pinturas Margarita Izquierdo presenta parte de su quehacer 

pictórico en la Sala de Exposiciones del Ayuntamiento 
de Ciudad Real. En la muestra se pueden ver naturalezas muertas y otros temas 
como el que aparece en la fotografía de Rueda. Al acto inaugural asistieron fami
liares y amigos de la pintora, así como otros ciudadrealeños que se acercaron a ver
la muestra.

Nuevas instalaciones de Fac 
Maquinaria en el polígono de la 
Estrella

Fac Maquinaria ofrece a todos sus clientes y amigos sus nuevas instalaciones en el 
polígono de la Estrella, en la carretera de Miguelturra, donde podrán adquirir todo tipo 
de maquinaria de construcción y obras públicas, tanto en venta como en alquiler.

5»
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Los hosteleros se reunirán en breve con Araceli Muñoz

Ultiman el Vil Congreso 
Nacional de Restauración

O
 

O

AMFAR pide a la Junta más 
dinero para los programas 
dedicados a la mujer rural

La Asociación Provincial de 
Empresarios de Hostelería ulti
ma la programación del VII 
Congreso Nacional de Restau
ración, que se celebrará en Ciu
dad Real del 2 al 5 de abril del 
2000 coincidiendo con la feria 
SALIMAN, con el fin de reca
bar el apoyo presupuestario de 
las administraciones y entidades 
que han mostrado su disposición 
a colaborar en este proyecto.

El presidente de los hostele
ros, Francisco Merino, confía en 
que la programación definitiva 
esté hecha a finales del presente 
mes de octubre, con el fin de que 
dé tiempo a las administracio
nes a analizar las diferentes 
actividades del Congreso para 
que puedan obtener su pertinente 
reflejo presupuestario. Merino 
afirmó que en cuanto hayan re
cibido el programa de trabajo del 
Congreso, que se encarga de 
realizar la Federación Españo
la de Restaurantes, Cafeterías 
y Bares, la Asociación provin-

NUEVO KIA SPORTAGE 4x4
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En motorización
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1 id

Innn)\ ili/ailor electrónico.

1 ti

o KHLOIH) Km. oIKial.

KIA
Un coche bien hecho

.\BS (opcional).
Doble airbag (tipcional).

En sescuridad:
• Dilerencial aiHoblovante.

1;
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I
Presentación primera del Congreso, 

cial mantendrá un encuentro con 
la consejera de Industria y el 
director de Turismo, Araceli 
Muñoz y Juan Berenguel respec
tivamente para entregarles el 
dossier definitivo y analizar de
tenidamente cada una de las ac
tividades y ponencias a realizar 

y, posteriormente, esperan reunir
se con el presidente regional, José 
Bono, para contar con su cola
boración institucional y perso
nal. El vicepresidente regional ya 
ha sido informado del evento.

La Asociación de Hosteleros 
también ha manterúdo otros con
tactos institucionales, entre ellos 
la Diputación provincial, el 
Ayuntamiento, además de la Cá
mara de Comercio, CEOE-Cepy- 
me de Ciudad Real, la Fundación 
Empresarial y las entidades fi
nancieras CCM y Caja Rural de 
Ciudad Real y diversas empre
sas importantes de la provincia, 
las DO Mancha y Valdepeñas. 
El presupuesto global del even
to ronda los cuarenta millones de 
pesetas, a la espera de concretar 
aún más los gastos para la apor
tación económica e implicación 
personal de administración y 
entidades. Por el momento, la or
ganización ciudadrealeña trabaja 
en detalles de imagen y ya tiene 
pensado un posible menú parala 
cena de gala que clausurará el 
Congreso.

Efe

La presidenta nacional de la 
Asociación de Mujeres y Fami
lias del Ambito Rural (AMFAR), 
Lola Merino, pidió ayer a la Junta 
de Comunidades un mayor es
fuerzo en los programas que 
dedica a la mujer rural, ya que 
dijo que «el dinero que nos llega 
de la Junta no sobrepasa las 
100.000 pesetas».

Merino, que ayer se entre
vistó en Toledo con la directora 
general de la Mujer, María 
Blázquez, explicó que en esa 
reunión demandó que el dinero 
que el Gobierno regional desti
na a la formación de la mujer 
rural se incremente y agregó que 
la labor que hace AMFAR «se 
merece algo más que 100.000 
pesetas». Explicó que las accio
nes formativas que lleva a cabo 
esta organización están 
cofinanciadas por la Unión Eu
ropea (UE) y por organizacio
nes nacionales y señaló que, 
aunque «el Gobierno de la Na
ción nos trata muy bien», les 
gustaría que la Junta de Comu
nidades contribuyera también a 
estos programas.

Por otro lado, comentó que 
ha transmitido aBlázquez su idea 
de que en el Plan de Desarrollo

Regional (PDR) se incluya una 
mención específica a la mujer 
rural, que no existe, ya que con-. 
sidera que la mujer que vive fen 
estos núcleos de población «su
fre una doble discriminación».

Asimismo, la presidenta na
cional de AMFAR explicó que 
su asociación también quiere que 
en el III Plan de Igualdad de la 
Mujer, que sólo recoge una lí
nea relativa a la mujer rural y a 
su formación, especifique los 
objetivos de esas acciones 
formativas, que, a su juicio, de
ben ir dirigidas a generar 
autoempleo, de forma que no se 
produzca una despoblación de las 
zonas rurales, y a incrementar 
su autoestima.

También demandó que la 
Consejería de Agricultura dedi
que un apartado específico a la 
formación de la mujer rural, como 
ha hecho ya el Ministerio de 
Agricultura, que dedica desde 
hace cuatro años un presupues
to para estas actuaciones, algo 
que también hacen ya las comu
nidades autónomas de Valencia 
y Andalucía. No obstante, dijo 
que la formación debe tener un 
respaldo, como es la generación 
del autoempleo, pues, a su jui
cio, «la agricultura y la ganade
ría no pueden ser la única base 
de los municipios».

>
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El inspector del Instituto del 
Carbón, Manuel Torres, además de 
hacer un seguimiento de los- 
proyectos empresariales giró una 
visita a los polígonos industriales

Por el incumplimiento de las normas por parte de los empresarios que reciben ayudas

El MINER estudia no dar
ayudas a algunos proyectos
El MINER vigila el cumplimiento de los proyectos de 
infraestructura y empresariales que se están desarrollando 
con las ayudas del Plan de la Minería del carbón. Ayer 
visitó Puertollano uno de los inspectores del Instituto 
Minero que gestiona esas ayudas para conocer el grado de 
desarrollo de los proyectos empresariales.

Paqui CASADO

El consejero técnico de la 
Unidad de Reactivación del 
Instituto de la Minería que se 
encarga de gestionar las ayudas 
del Ministerio de Industria para 
las zonas mineras, Manuel To
rres Callejón, acompañado del 
técnico de la Consejería de In
dustria, Juan Hidalgo, visitó 
Puertollano para conocer elde- 
sarrollo de los proyectos empre
sariales que se están ejecutan
do con los fondos MINER en 
nuestra ciudad.

También giró una visita a las 
zonas que está habilitando el 
municipio para el asentamiento 
de industrias. En concreto ma
nifestó a LA TRIBUNA que se 
iba gratamente sorprendido de 
los polígonos industriales que 
tiene nuestra ciudad y en defi
nitiva de la diversidad de suelo 
que se oferta a las empresas 
interesadas en ubicarse en el 
municipio. Creo, dijo, que con 
esta diversidad de polígonos se 
está dando vida a Puertollano.

El alcalde aclaró que el sue
lo que se oferta, tanto en el Po
lígono SEPES como en Indus
trias Aragonesas o en la carre
tera de Brazatortas va en fun
ción del tipo de industria ya que 
si bien en Industrias Aragone
sas se pueden asentar empre

El director de la escuela-taller 
"Santo Voto" dimite de su cargo

P. CASADO

El tema de la Escuela taller 
"Santo Voto" no acaba de acla
rarse ya que de momento no se 
ha recibido el informe que se ha 
pedido al director provincial del 
INEM, Lucilo Cuñado, y que 
ha sido solicitado por el alcalde 
a la subdelegada del gobierno 
tras ser cuestionado el proceso 
seleccionador por los grupos de 
la oposición que además han pe
dido a Cuñado los documentos 

sas que tengan algún tipo de pro
blemas de contaminación, en la 
carretera de Brazatortas es para 
industrias limpias. Además hizo 
referencia a la diversidad de 
precios que se da con esta ofer
ta.

Por otro lado, en la reunión 
que ambos mantuvieron con el 
alcalde y con el concejal de 
Desarrollo Industrial se habló de 
los incentivos que tiene el Ayun
tamiento para facilitar la crea
ción de empresas.

Sin embargo el responsable 
del Instituto Minero que en de
finitiva vino a nuestra ciudad a 
hacer un seguimiento de los pro
yectos empresariales que han 
sido aprobados para recibir sub
venciones del MINER dijo que 
había algunos de ellos donde no 
se había hecho nada y por con
siguiente se iban a quedar fuera 
de estas ayudas ya que no ha
bían cumplido con los requisitos. 
Hemos venido a verlos, dijo, 
porque en futuras convocatorias 
se pueden rescatar en parte todo 
lo que se había dedicado a esos 
proyectos e impulsar aquellos que 
verdaderamente sean genera
dores de empleo. Eso ocurre 
cuando los empresarios no son 
serios, dijo, y aunque no quiso 
entrar en precisar que proyec
tos empresariales serán a los que 
se les deniegue la subvención el 
alcalde sí manifestó a este día- 

que manejó lacomisión paritaria, 
formada por tres concejales del 
PSOE y tres miembros del INEM, 
en la selección del personal. Tam
bién el primer edil en el escrito 
dirigido a Mercedes Cuéllar le 
pedía solicitar al delegado del 
Gobierno, Carlos Moro, adoptar 
las medidas definitivas o 
cautelares de suspensión o apla
zamiento de dicho proyecto hasta 
que se garantice la más estricta 
legalidad en el proceso seleccio
nador del personal que ha sido

Polígono de Industrias Aragonesas.

rió que tenía entendido se iba a 
levantar un acta a uno de pro
yectos aprobados el pasado año.

En cuanto a la tardanza que 
se da, según algunos empresa
rios, en recibir dichas subven
ciones el responsable del Insti
tuto matizó que esta no se pro
ducía, lo que ocurre, dijo, es que 
el Ministerio al utilizar fondos pú
blicos exige que haya cumpli
miento y si estos se dan no tarda 
en dar las subvenciones, el tema 
es que hay que cumplir con lo 
que se pide y se propone.

Por su parte el alcalde mani
festó estar de acuerdo con que 
se haga ese seguimiento por parte 
del MINER a través de "inspec
tores" como Manuel Torres que 
en definitiva lo que venía a ver 

contratado. Esta petición se la 
hizo además personalmente el al
calde a Moro en una entrevista 
que ambos mantuvieron en 
Toledo. Por su parte Lucilo 
Cuñado, visitó días pasados la 
escuela y se entrevistó con el 
alcalde. Por otro lado ayer el 
director de la Escuela, Emeterio 
Carpio, coordinador y psicólogo 
del Plan de Drogas, hasta que 
el Ayuntamiento decidió su cese, 
puso el cargo a disposición del 
alcalde hasta que no se aclare 

es si los proyectos empresaria
les que estamos presentando son 
correctos o no y si cumplen la 
normativa exigida por el Minis
terio. Este criterio, dijo, es com
partido por el Ayuntamiento y la 
Junta.

Además de esto pretendía 
conocer si donde Puertollano está 
ubicando a esas empresas tie
nen posibilidades de desarrollar
se y la impresión que se ha lle
vado de este punto ha sido muy 
positiva, recalcó el alcalde, que 
también hizo referencia al buen 
criterio que se había seguido al 
destinar los terrenos de indus
trias Aragonesas a las empre
sas potencialmente contaminan
tes y para las demás los de la 
carretera de Brazatortas.

su situación laboral. También este 
diario ha sabido que la subdelega
da está recabando datos sobre el 
tema y algunas de las personas lla
madas por el INEM para presentar 
currículos están dirigiéndose a este 
organismo pidiendo respuestas. 
Nada se sabe de la baremación que 
se ha tenido en cuenta para selec
cionar al personal y el Comité de 
Empresa del Ayuntamiento no ha 
hecho público el comunicado que 
anunció el secretario de la Unión 
Comarcal de UGT.

El Ayuntamiento 
promoverá una 
jornada para 
determinar el 
modelo formativo 
del municipio

P. CASADO

El alcalde, Casimiro Sánchez, 
se entrevistó el pasado lunes con 
el consejero de Hacienda para 
abordar temas relacionados con 
el proyecto de formación que tiene 
previsto poner en marcha Puer
tollano. En definitiva lo que lle
vaba el primer edil en cartera era 
la posibilidad de establecer en 
Puertollano iniciativas de forma
ción especializada y con tecno
logía puntera como la que van a 
requerir proyectos futuros como 
el aeropuerto o de mantenimiento 
industrial. Concretamente cen
tros de formación similares a los 
visitados días pasados por los 
concejales Luis Pizarro y Anto
nio Rodríguez en Bruselas, sin 
perder de vista que esa forma
ción deberá adaptarse a las po
sibilidades y necesidades que se 
presentan en nuestro municipio.

Lo que se pretende hacer, dijo 
a LA TRIBUNA, es aplicar cual
quier iniciativa de formación a 
la realidad y para eso se va a 
hacer una jornada de debate en 
base a un proyecto que el equi
po de gobierno va a presentar. 
Ayer ya estuvieron ambos diri
gentes, junto a técnicos de la Junta 
y de la empresa que dirige la Agen- 
cia de Desarrollo, trabajando en 
ello y en la redacción del docu
mento donde quede reflejado lo 
que se quiere para Puertollano.

Porun lado, dijo el primer edil, 
reflejará lo que ya tenemos pre
visto que se va a dar como es la 
formación del aeropuerto y el cen
tro de metrología y por otro aque
llo que se derive de una forma
ción en nuevas tecnologías que 
va a ser novedoso y que estará 
dirigido aun mantenimiento in
dustrial de alto nivel.

Ese documento y la jornada 
de debate se va a dirigir a las em
presas para que estudien esas 
posibilidades y hagan cuantas 
aportaciones y modificaciones 
consideren con el fin de ajustar
lo a las necesidades reales que 
estas tienen. Todas esas con
sideraciones se le van a pasar a 
la Consejería de Industria a fin 
de canalizar, a través de la Junta 
de Comunidades, cuantas sub
venciones europeas puedan ve
nir para hacer realidad ese pro
yecto en el municipio.

El alcalde asegura que con 
esta iniciativa no se va a ser ex
clusivista y por tanto la forma
ción que se vaya a ofrecer no se 
va a desarrollar únicamente en 
torno a las empresas que hay en 
la ciudad, sino que será además 
un proyecto abierto a otras in
dustrias que demanden una for
mación y puedan venir a recibir
ía a Puertollano con las posibili
dades que ofrece el AVE.
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Martínez de Camero ve en este museo "el mejor escaparate de Valdepeñas y de su producto estrella”

"Cinco años sería una cesión inicial 
razonable para el Museo del Vino''
En un plazo inferior a dos semanas, representantes de 
CRDO, Ayuntamiento y Diputación se reunirán de nuevo 
para darle forma a la cesión del Museo del Vino por parte de 
la institución provincial, cuyo periodo inicial odría ser de 4 
ó 5 años, tal y como indicó ayer en rueda de prensa el alcalde 
de Valdepeñas.

José Luis MARTÍNEZ

El alcalde de Valdepeñas, 
Rafael Martínez de Carnero, 
valoró ayer positivamente en 
rueda de prensa el principio de 
acuerdo alcanzado entre el Ayun
tamiento y el Consejo Regulador 
con la Diputación, de cara a ges
tionar de forma compartida el 
Museo del Vino de Valdepeñas, 
que la institución provincial tie
ne pensado ceder inicialmente 
por un periodo de tiempo que 
estará comprendido entre 4 y 5 
años, tal y como ratificó ayer el 
primer edil valdepeñero, quien 
manifestó que "cinco, más que 
cuatro sería un periodo de cesión 
razonable para el Museo del 
Vino", así como el presidente de 
la institución provincial, 
Nemesio de Lara.

No obstante, Martínez de 
Carnero no quiso entrar a valo
rar sobre la intención -tal y como 
apuntó en la convocatoria un 
medio de comunicación- de 
Nemesio de Lara de no aportar 
cantidad alguna para el mante
nimiento del citado inmueble el 
tiempo que dure la cesión, aun
que asintió, considerando razo
nable esta medida, después de 
haber invertido unos 400 millo

nes de pesetas, en una medida que 
también estaba en la mente del 
anterior presidente de la Dipu
tación, Jesús Garrido.

El alcalde agradeció a De Lara 
su interés pornopatrimonializar 
la gestión del Museo ni utilizar 
politicamente el mismo, en el 
convencimiento de que con una 
cesión de 5 años se trasciende lo 
que es la actual legislatura y se 
le da continuidad al proyecto.

"En 10 ó 12 días habrá 
una nueva reunión"

El máximo representante 
municipal quiso ser cauto, aun
que manifestó que la opinión de 
De Lara no diferirá, en principio, 
de lo que piense el Equipo de 
Gobierno socialista de la Dipu
tación y aseguró que "en un pla
zo de 10 a 12 días podría haber 
una nueva reunión", una vez que 
se haya abordado esta cesión en 
las Comisiones Informativas y en 
el plenario de Ayuntamiento y 
Diputación y siguiendo el pro
ceso correspondiente en el seno 
del Consejo Regulador de la 
Denominación de Origen "Val
depeñas".

Martínez de Carnero dijo que

El alcalde también informó ayer de la concesión de 30 millones para un proyecto de Inserción Socioeducativa. J.L.M.

el Museo, que tendrá como prin
cipal objetivo la promoción de 
los "Valdepeñas", podría ser "el 
gran escaparate promocional de 
la ciudad de Valdepeñas y de su 
producto estrella: el vino", apun
tando también la posible cons
trucción de una "Bodega-Para
dor", proyecto incluido en el pro
grama electoral y para el que ya 
están buscando fondos comuni

tarios y de diferentes ministerios

El MEC concede 30 millo
nes al Ayuntamiento

Por otra parte, el primer edil 
se felicitó de la concesión de los 
30 millones de pesetas solicita
dos al MEC para el desarrollo de 
un proyecto de "Inserción

Socioeducativa", que se desarro
llará a lo largo del 2000 y que 
permitirá el trabajo de un equi
po de 6 a 8 profesionales -entre 
psicólogos, trabajadores socia
les y educadores sociales y de 
calle-, con el objeto de integrar 
al colectivo discapacitados psí
quicos y jóvenes desfavorecidos, 
de cara también a cumplir la 
normativa en cuanto a cupos.

El alcalde aboga por razonar 
la continuidad en Manserja

J. L. MARTÍNEZ

El alcalde de Valdepeñas, 
Rafael Martínez de Carnero, 
habló de sus impresiones parti
culares por la situación de crisis 
institucional que vive 
MANSERJA ante la amenaza de 
ocho de sus 23 municipios de 
conformar una nueva mancomu
nidad, algo que desde el gobier
no de la mancomunidad se pien
sa que es una pataleta política, 
aunque se trata de una decisión 

razonada", al considerar el pri
mer edil que los beneficios que 

sacar Valdepeñas de la citada 
mancomunidad son "exiguos" 
para el aporte económico que 
hace como núcleo de población 
más importante.

Martínez de Carnero criticó 
en rueda de prensa que de los 100 
millones de pesetas escasos de 
presupuesto de Manserja, "más 
de siete millones y medio de 
pesetas vayan a parar a su presi
dente -en alusión a Eusebio 
Guijarro-", al mismo tiempo que 
enumeró un gran número de ser
vicios a desarrollar mancomuna- 
damente que contemplan los 
estatutos -como los de recogida 

de servicios sólidos, depurado
ra de aguas residuales, matade
ro, alumbrado público, urbanis
mo, arquitectura. Festejos...- y qie 
no se prestan.

Además, el alcalde de Valde
peñas, que ha delegado la respon- 
sabilidad en MANSERJA en 
Femando Prieto -ausente en Fin
landia en una acción promocional 
del Consejo-, afirmó que los 
únicos servicios que se prestan 
son los de la OMIC y Lucha 
contra la Hidatidosis, servicios 
que, según él, deberían haberse 
votado por mayoría absoluta en 
pleno, cosa que no se hizo. Imagen del último pleno celebrado en MANSERJA.

1
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La presidenta nacional, Lola Merino, habló ayer de AMFAR a unas 30 mujeres i

AMFAR contará en breve con 
una delegación en Valdepeñas

José Luis MARTÍNEZ

La presidenta nacional de la 
Asociación de Mujeres y Fami
lias del Ámbito Rural (AMFAR), 
Lola Merino, se reunió ayer en 
el Centro de Servicios Sociales 
con una treintena de mujeres de 
la localidad, de cara a crear una 
delegación de la citada asocia
ción en Valdepeñas, uniéndose, 
de este modo, a las más de 20 
delegaciones de AMFAR en la 
provincia.

Para ello ha sido de especial 
trascendencia la importancia de 
Valdepeñas en la provincia y el 
objetivo marcado tras la apertura 
física de una oficina en Ciudad 
Real desde el pasado 6 de junio 
para acercar un gran número de 
servicios a las mujeres del ám
bito rural.

En este primer contacto. 
Merino, que estuvo acompaña
da por el presidente de ASAJA, 
Francisco del Olmo, y por la 
concejala de Cultura, Carmen 
Obregón, tal y como aseguró a 
diferentes medios de comunica
ción "el objetivo principal es de 
formar una Comisión Gestora 
con 8 ó 10 mujeres para que se 
encarguen de formalizar los 
estatutos y que en el plazo de un 
par de meses se constituyan le
galmente".

Servicios de AMFAR

En cuanto a los servicios que

CCOO está preocupada porque 
el Gobierno no ataja la inflación

La Tribuna

La Unión Comarcal de Co
misiones Obreras en Valdepe
ñas, cuyo secretario es Demetrio 
Muñoz, expresa su preocupación 
por la falta de eficacia del Go
bierno en su lucha contra la in
flación, tal y como indica la ci
tada central sindical en nota de 
prensa.

Según los datos aportados por 
CCOO, con el crecimiento de los 
precios en un 0,2 por ciento 
durante el mes de septiembre 
acumula una inflación en lo que 
va de año del 2,3 por ciento y 
eleva la tasa interanual hasta el 
2,5 por ciento, un porcentaje 
incluso superior a la previsión 
revisada para el conjunto del año, 
quedando la inflación subyacen
te en un porcentaje ligeramente 
inferior al 2,3 por ciento.

Para CCOO, la subida de 
combustibles y alimentos sin

Los ponentes de la reunión, momentos antes de iniciarse la misma, ayer. J.L.MARTÍNEZ

se ofrecen desde AMFAR, Lola 
Merino destacó la formación con 
el objeto de la que mujer rural 
pueda insertarse en el mercado 
laboral, máxime cuando hay 
municipios muy pequeños a los 
que no llegan este tipo de accio
nes. Todo ello orientado a ex
plotar convenientemente las 
fórmulas de empleo y 
autoempleo de los propios mu

elaborar cargan con la respon
sabilidad de la subida del pasa
do mes, algo a lo que hay que 
añadir, en lo que va de año, la 
excesiva evolución del precio de 
los servicios (que subieron un 
3,2%). Del mismo modo, según 
CCOO, es preocupante el cre
cimiento de los bienes industria
les por su mayor apertura al 
exterior (2,8%).

Incremento del precio del 
petróleo

Desde el citado sindicato se 
preguntan también cómo el fuer
te incremento del petróleo ha 
tenido menos repercusión en el 
resto de países comunitarios que 
en el nuestro. Según CCOO, la 
culpa de los incrementos la tie
nen los empresarios "que apro
vechan cualquier incremento de 
demanda" y el Gobierno -al que 
también le critica la política de 

nicipios. Para ello hace falta 
información sobre los proyectos 
emprendedores, las subvencio
nes a las que se tiene derecho en 
este tipo de iniciativas o las 
ayudas a nivel organizativo que 
AMFAR obtiene puntualmente 
de las diferentes Consejerías o 
del resto de instituciones com
petentes.

• Por su parte, AMFAR, según

Demetrio Muñoz (iqda.), secretario comarcal de Comisiones Obreras.

LA EFICACIA DIA A DIA

privatizaciones- "con muchas municación y pocas decisiones 
promesas en los medios de co- convincentes en la práctica".

Merino, es receptiva "a todo tipo 
de demandas y necesidades que 
puedan plantear todas las muje
res rurales, pasando, por tanto, 
por todos los ámbitos de la vida 
municipal, desde cualquier tipo 
de escasez que pueda existir en 
Educación, Cultura, Sanidad o 
Mujer, creando vínculos entre la 
administración y las propias 
mujeres rurales".

* Parece ser que la cesión 
del Museo del Vino será de 
unos cinco años, periodo en 
el que la Diputación, 
presumiblemente, no apor
tará dinero alguno para su 
mantenimiento.

* Claro que la institución 
provincial ha cumplido con 
creces sufragando los cerca 
de 400 millones de pesetas 
que ha costado el museo en 
su conjunto.

* Y el primer edil también 
habló de su opinión sobre 
MANSERJA.

* Para ello, enumero un 
gran número de servicios que 
contemplan los estatutos y 
que no se prestan en la ac
tualidad y sugirió que Val
depeñas no se beneficia 
como debiera de esta insti
tución, recordando asimis
mo que la presencia a esta 
mancomunidad es libre, ha
bilitando una posible salida.

Igualdad de 
Oportunidades 
requiere un 
monitor para un 
curso de hostelería

La Tribuna

La concejalía de Igualdad de 
Oportunidades informa en nota 
de prensa de la convocatoria de 
un proceso selectivo para cubrir 
la plaza de monitor/a del "Cur
so de Servicios de calidad en la 
Hostelería, que se impartirá en 
el próximo mes de noviembre 
en horario de tarde, con una 
duración de 21 horas lectivas, 
siendo el tipo de contrato labo
ral temporal por obra o servi
cio para cubrir dicho curso.

La presentación de solicitu
des se podrá hacer hasta el 25 
de octubre hasta las 2 de la tar
de en el Registro del Ayunta
miento. Junto a las instancias 
los aspirantes deberán presen
tar certificados acreditativos de 
la titulación exigida y méritos 
para la fase de concurso.

Las pruebas selectivas se 
llevarán a cabo mediante con
curso-oposición en la fase de 
concurso se valorará la expe
riencia laboral como "maitre" 
y/o experiencia en docencia (en 
temas relacionados con la 
hostelería, hasta un máximo de 
tres puntos; la formación reglada 
relacionada con la hostelería 
hasta un máximo de 1 punto; los 
cursillos y los diploma relacio
nados con un máximo de 2 pun
tos. Por su parte la fase de opo
sición será un proyecto que se 
leerá ante el Tribunal, valorán
dose el día 26 de octubre a las 
10 horas en Servicios Sociales, 
de 0 a 5 puntos.
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Manzanares es la única localidad de la resión donde podrá verse la muestra ''Un sello amiso”

La Casa de Cultura se convierte en
una improvisada oficina de correos
Más de cuatrocientos estudiantes visitarán hasta el próximo 
sábado la exposición itinerante «Un sello amigo» que ha 
sido organizada por el ente público empresarial Correos y 
Telégrafos en colaboración con la Federación Española de 
Sociedades Filatélicas (FESASI) y el área de Cultura del 
Ayuntamiento. La exposición que tiene lugar en la Casa de 
Cultura, convertida en oficina de correos, se desarrolla en 
Manzanares, la única población de Castilla-La Mancha 
donde se puede ver esta muestra.

La Tribuna

En el momento de su inaugu
ración se dijo que «el acto de 
escribir puede ser considerado 
como un arte, tanto por la forma 
material como se dibujan los 
signos, como por la belleza de 
las frases y acciones que se 
manifiestan. De la misma manera 
que cuando hablamos, procura
mos hacerlo con palabra clara y 
sencillamente expresada cuando 
escribimos hemos de hacerlo de 
igual manera». Los organizado
res de la exposición «Un sello, 
un amigo» persiguen con ella «el 
fomento del lenguaje escrito 
como elemento de comunicación. 
El manzanareño Ramón Patón, 
colaborador de la muestra, ma
nifiesta que la exposición persi
gue desarrollar la corresponden
cia epistolar entre los escolares 
de primaria y secundaria.

El programa de la exposición 
se centra en la creación de una 
tarifa especial reducida con un 

descuento del 42% para la corres- 
pondencia epistolar entre los 
escolares, de forma que el im
porte de las cartas urbanas e inter
urbanas sea de 20 pesetas en lu
gar de 35, lo que permite que por 
una media de 500 pesetas todos 
los escolares de una clase pue
dan escribirse con nuevos ami
gos de otros centros de enseñan
za de la localidad, precisa Ramón 
Patón.

La exposición «Un sello, un 
amigo» instalada en la Casa de 
cultura hasta el sábado, está di
vidida en distintos paneles; co
lecciones didácticas, fabricación 
del sello, colecciones privadas y 
varios ejemplos de emisiones de 
sellos, son algunos de los apar
tados de esta curiosa exposición. 
Ramón Patón indicaba que en
tre los muchos objetos que lla
man la atención destacan, algu
nos elementos cedidos por el 
Museo Postal como el primer 
sello de España de 1850 y el 
primer sello del mundo del año

B
SI

Más de 400 niños visitarán la exposición.

tidas desde la muestra 
manzanareña. La exposición «Un 
sello, un amigo» está atendida por 
monitores del FESOFI que ex
plican a los escolares su sentido 
y les enseñan como escribir un 
sobre. A todos ellos, precisa 
Ramón Patón, se le entregará un

1849. Además podemos encon- t 
trar indumentaria de carteros del r 
siglo pasado. s

La casa de cultura se ha con- r
vertido en una Oficina de correos, j 
Se dotará todas las cartas con un 3 
matasellos especial ilustrado que s
recibirán todas las cartas remi- I

obsequio que incluye pegatinas, 
un álbum de sellos y un tríptico 
donde se informa de qué es el ser
vicio filatélico. El colaborador 
de la muestra invita a todos los 
manzanareños a visitar la expo
sición indicando «es una expo
sición única«.

El acerado de los exteriores del 
parque, una obra de repercusión

La Tribuna

«Las obras de acerado de los 
exteriores del Parque del Polí
gono están teniendo amplia re
percusión social y están siendo 
valoradas de forma muy positi
va por la ciudadanía», declara 
José Camacho, concejal de Obras 
y Servicios del Ayuntamiento de 
Manzanares, quien precisa que 
se trata de un lugar muy frecuen
tado por los manzanareños.

Las obras de acerado, en las 
que se han invertido 22,5 millo
nes de pesetas, han durado seis 
nieses y han dado empleo a treinta 
y tres personas en total, dividi
das en dos grupos de dieciséis y 
diecisiete empleados respectiva

mente, que se turnaron a razón 
de tres meses cada grupo.

Belleza singular acrecenta
da

Camacho precisa que el ace
rado de los exteriores del Parque 
del Polígono eran necesarios para 
dar realce a un lugar que, ade
más de frecuentado por los ciu
dadanos de Manzanares, tiene ya 
de por sí una belleza singular «que 
queda acrecentada».

En este sentido señala que la 
obra actual, la primera fase, ha 
cubierto el cincuenta por ciento 
del perímetro total del parque; 
para completar el kilómetro y 
medio del cinturón se iniciará en 
breve la segunda fase, y a proyec

tada y aprobada, dentro del con
venio INEM-Corporaciones 
Locales. Estas obras forman parte 
de un abanico más amplio, en las 
que están incluidas las 
pavimentaciones de los paseos 
del cementerio, la urbanización 
de la prolongación de la calle 
Gallo, el acondicionamiento del 
cauce del Azuer, la conservación 
de edificios públicos y la conser
vación de mobiliario urbano.

«En total hemos dado empleo 
a 150 personas, 75 hombre y 75 
mujeres, durante este año en 
períodos de tres meses; y hemos 
gastado un montante global de 
cincuenta y ocho millones de 
pesetas en estos menesteres», 
acota Camacho, concejal de 
Obras y Servicios.

an

Imagen exterior del Parque del Polígono.
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Las concejalías han tenido que ampliar la oferta

Exito de inscripciones en el 
taller de dibujo y pintura

La Tribuna

Debido al gran éxito de ma
trículas, las Concejalías de Ju
ventud y Bienestar Social del 
Ayuntamiento de Manzanares 
han tenido que ampliar en un 
taller más, el curso de Dibujo y 
Pintura. Un total de treinta jó
venes con edades comprendidas 
entre 15 y 25 años adquirirán 
nociones básicas sobre técnicas 
pictóricas en los talleres 
ofertados .

La animadora socio cultural 
del Ayuntamiento de 
Manzanares, María José Parrado, 
señala que los jóvenes 
manzanareños participan en el 
taller de «Dibujo y pintura» 
desde hace cuatro años. Se trata 
de un taller que, según Parrado, 
cada año logra más éxito, «tan
to es así, que para el curso 99/ 
2000 se han inscrito treinta jó
venes». La animadora precisa 
que esta excelente acogida por 
parte del colectivo juvenil, ha 
obligado a los organizadores a 
ampliar el taller en un curso más.

El taller de dibujo y pintura 
impartido por Mercedes 
Sánchez, una profesional en la 
materia, comenzará el viernes 22 
de octubre. Los horarios han sido 
modificados, señala Parrado. Las 
clases del viernes comenzarán 
a las 16 horas para el primer 
grupo y a partir de las 18 horas 
para el segundo. Los sábados el 
horario se ha establecido de 
10.00 a 12.00 y de 12.00 a 14.00

SSL

Dibujo y pintura han sido los cursos con mayor aceptación.

horas, para el primer y segundo 
grupo respectivamente.

Los jóvenes que estaban en 
lista de espera para acceder al 
taller de dibujo y pintura han 
experimentado «una alegría», 
ya que al final pueden realizar
lo. Entre los muchos motivos de 
la alta participación figuran el 
buen ambiente y las relaciones 
sociales que se establecen, a los 
que hay que añadir, precisa 
Parrado, el hecho de que los tra
bajos que realicen los jóvenes 
se mostrarán en una exposición 

con motivo de las fiestas de la 
Divina Pastora. La exposición 
también acogerá parte de los 
trabajos que se realizan en otros 
cursos ofertados por el Ayunta
miento de Manzanares.

Por otro lado, desde el lunes 
y hasta el 31 de octubre los jó
venes de 11 a 14 años podrán 
inscribirse en un «Taller de ini
ciación al ajedrez». El curso 
estará impartido por el 
ajedrecista Pedro Mendoza y se 
desarrollará en las instalaciones 
de la Casa de la Juventud.

Beatriz Torres y Angel Camacho, miembros del JJ.SS.

JJ.SS. organizan las III 
Jornadas contra el racismo 
y el fascismo

La Tribuna

Con el objetivo de concien
ciar a los jóvenes contra las 
lacras del racismo y el fascis
mo, las Juventudes Socialistas 
de Manzanares han organizado 
por tercer año consecutivo unas 
jornadas juveniles que se desa
rrollarán del 20 al 23 de octu
bre en la Casa de la Juventud a 
las ocho de la tarde. Según ex
plicó en rueda de prensa Ángel 
Camacho, secretario local de 
JJ.SS., el tema central de estas 
jomadas será la acogida de ni
ños de otros países. Además de 
una mesa redonda sobre este 
tema, se ha programado la pro
yección de una película y un 
concierto básico de un cantautor 
local.

Camacho explicó que las 
lacras del racismo y del fascis
mo «desgraciadamente aumen
tan conforme avanza nuestra so

ciedad», por lo que anunció que 
el objetivo de las jornadas pro
gramadas por JJ.SS. es fomen
tar en los jóvenes actitudes to
lerantes y solidarias. En este 
sentido señaló que en 
Manzanares «afortunadamente 
no hay grupos organizados de 
ideología ultraderechista, aun
que sí hay gente con esta ideo
logía y jóvenes intolerantes».

Beatriz Torres, componente 
de la ejecutiva local de JJ.SS. y 
concejala de Juventud en el 
Ayuntamiento, explicó que las 
III Jomadas Contra el Racismo 
y el Fascismo comenzarán hoy 
con una mesa redonda sobre 
«Acogida de niños de otros paí
ses» en la que participarán Juan 
Manuel del Rey y Marina Ce
rros, de la Asociación «Hausa» 
y promotores de la acogida de 
niños saharauis en Manzanares, 
así como José Carlos Torres y 
Santiago Sánchez Morena -al
calde de Llanos-.

AYUNTAMIENTO DE CIUDAD REAL

ANUNCIO

AYUNTAMIENTO DE CIUDAD REAL

ANUNCIO
EL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CIUDAD REAL CONVOCA, A TRAVES DE LA 

CONCEJALIA DE BIENESTAR SOCIAL, A TODAS AQUELLAS PERSONAS JURIDICAS, 
ENTIDADES PRIVADAS Y ASOCIACIONES QUE DESEEN PRESENTAR PROYECTOS 
FORMATIVOS DESTINADOS A JOVENES.

BASES DE LA CONVOCATORIA
1 .- Cada participante puede presentar un máximo de dos Proyectos y debe 

acreditar mediante currículum y justificación con documentos, que el profesorado 
reúne la cualificación necesaria para impartir dicho proyecto.

2 .- Cada Proyecto presentado debe acompañarse de la ficha tipo que se 
adjunta a estas bases.

3 .- El presupuesto destinado a esta convocatoria es de 1.700.000 ptas. y el 
máximo que se destinará a un proyecto no superará las 300.000 ptas. (Impuestos 
incluidos).

4 .- Plazo de presentación; del 19 de octubre al 5 de noviembre.
5 .- Lugar de presentación: Concejalía de Bienestar Social, C/Pozo Concejo n°6 

en horario de 9 a 14,00 horas.
6 .- Datos a considerar:

- Los destinatarios serán jóvenes entre 16 y 20 años que necesiten 
completar su formación para obtener un puesto de trabajo.
- La especialidad sobre la que versará el proyecto será libre, aunque siempre 
en la línea formativa.
- Los proyectos se realizarán antes del 30 de enero de 2.000.

7 .- La Comisión de Selección de los Proyectos estará formada por el Equipo 
Técnico de la Concejalía de Bienestar Social, que emitirá un informe técnico sobre los 
proyectos presentados. Los Proyectos seleccionados serán estudiados por la 
Comisión Municipal de Bienestar Social y aprobados en Comisión de Gobierno de este 
Excmo. Ayuntamiento.

8 .- El adjudicatario del Proyecto se compromete a presentar una Memoria de 
las Actividades realizadas antes de transcurridos 30 días a la finalización del Proyecto.

9 .- A las solicitudes se acompañará la fotocopia del código de Identificación 
Fiscal o N.LE

CONCURSO DE CARTELES PARA SELECCIONAR LOGOTIPO DE LA 
CONCEJALIA DE BIENESTAR SOCIAL

El Excmo Ayuntamiento de Ciudad Real, a través de su Concejalía de Bienestar 
Social, convoca el concurso de carteles para la selección del logotipo de la Concejalía de 
Bienestar Social.

BASES
1 .- Podrán participar todos los jóvenes que lo deseen, nacidos o residentes en Castilla-La 

Mancha, cuyas edades estén comprendidas entre los 16 y 25 años de edad.
2 .- Los trabajos serán originales e inéditos no premiados en ningún otro concurso o 

certamen anterior..
3 .- La técnica será libre. El tema girará en torno a todo el trabajo que se desarrolla desde la 

Concejalía de Bienestar Social; Servicios Sociales Municipales: cuyos objetivos principales son 
elevar el Bienestar Social de la población y promover el desarrollo comunitario.

4 .- Las obras serán presentadas en la Concejalía de Bienestar Social. C/ Pozo Concejo n° 
6, 13004 - Ciudad Real, indicando en el sobre "Para el Concurso de Carteles del Logotipo 
Concejalía de Bienestar Social". Los trabajos se firmarán con seudónimo, adjuntándose un sobre 
cerrado donde figure el mismo, y en el interior los datos del artista: nombre y apellidos, dirección, 
teléfono y breve currículum.

5 .- El plazo de admisión finalizará el 30 de noviembre de 1999..
6 .- Se establecen 3 premios y diploma acreditativo;

- 1° Premio: ORDENADOR.
- 2° Premio; BICICLETA DE MONTAÑA.
- 3° Premio; CONSOLA DE VIDEOJUEGOS.

7 .- El premio podrá declararse desierto si el jurado estimase la escasa calidad de los 
trabajos presentados.

8 .- La obra galardonada quedará en propiedad del Ayuntamiento junto con los derechos 
de utilización de la misma.

9 .- La composición del jurado se determinará en Comisión Municipal de Bienestar Social.
10 .- El fallo del jurado será inapelable y tendrá lugar en la V quincena del mes de 

diciembre de 1999.
11 .- Todas las obras presentadas serán expuestas durante la semana de Navidades. 

Asimismo podrán recogerse las obras no premiadas una vez terminada la exposición.
12 .- La presentación de obras a este concurso, implica la aceptación íntegra de las 

presentes bases.
Ciudad Real, octubre de 1999
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de que esle convenio sirva para 
«complementar los esfuerzos que. ha 
llevado en estos años el Ayuntamiento

León Triviño y Díaz Salazar firmaron un convenio de colaboración el pasado lunes en la localidad

CEEI y ayuntamiento colaboran 
para el desarrollo de Daimiel
El alcalde de Daimiel, José Manuel Díaz-Salazar y el 
presidente de la Fundación CEEI (Centro Europeo de 
Empresas e Innovación), Juan Antonio León Triviño fir
maron el lunes un convenio por el cual el Ayuntamiento de 
Daimiel pasa a formar parte del proyecto RE ADI (Red de 
Entidades de Apoyo al Desarrollo Industrial) para la asis
tencia en la creación de nuevas empresas de futuro, el 
desarrollo de nuevas líneas de actividad y la creación de 
nuevos puestos de trabajo.

La Tribuna

También asistieron al acto el 
director del CEEI, Eduardo Arro
yo y el concejal de Promoción 
Económica, Rafael Cabanillas así 
como diversas personalidades del 
ámbito empresarial de Daimiel 
y de la provincia.

El alcalde de Daimiel, José 
Manuel Díaz Salazar expresó su 
deseo de que este convenio sir
va para «complementar los es
fuerzos que hemos llevado acabo 
entre todos en Daimiel en mate
ria de empleo en los últimos años, 
como el Polígono industrial, la 
inversión del proyecto Leader o 
el Pacto Local por el Empleo».

Por su parte, Juan Antonio 
León Triviño destacó el trabajo 
desarrollado por el centro que 
preside a lo largo de dos años «en 
los cuales hemos contribuido a 
crear en la provincia doscientas 
nuevas empresas» y agradeció al 
Ayuntamiento de Daimiel «la 
rapidez con la que se ha decidi
do a incorporarse a este proyec
to frente a otros ayuntamientos 
que todavía tienen dudas y no lo 
han hecho».

Finalmente, el director del 
CEEI, Eduardo Arroyo, explicó 
los contenidos del proyecto 
READI y analizó los pasos que 
se seguirán en los próximos me
ses tras la firma de este conve-

León Triviño y Díaz Salazar Armaron el convenio.

nio para lograr dos objetivos bá- sificación de las empresas de 
sicos, «la innovación y la diver- Daimiel y la creación de nuevos

nidos de actividad».
El proyecto READI está ba

sado en la experiencia del Cen
tro Europeo de Empresas e In
novación (CEEI) de Ciudad Real 
y la Red European Bussines 
Network (EBN) de la que forma 
parte como miembro activo desde 
que existe el CEEI de Ciudad Real 
en 1997.

Entre los objetivos de este pro
yecto figuran la mejora y 
dinamización del tejido industrial 
de los municipios de la Red de 
la cual forma parte desde qj lu
nes Daimiel, favoreciendo su de
sarrollo económico y creando 
nuevas empresas de futuro.

El proyecto READI busca la 
generación de una cultura em
prendedora, fomenta la innova
ción del empresariado local, 
detecta proyectos latentes utili
zando recursos de la zona, desa
rrolla nuevas metodologías de 
trabajo y planes de apoyo al pro
motor y la diversificación eco
nómica mediante la generación 
de nuevas empresas a las que se 
ofrece un paquete integrado de 
asistencia técnica.

Expertos ingleses viajaron hasta Daimiel 
para conocer la iluminación de la plaza

La Tribuna

Una comisión de ingenieros 
técnicos ingleses se han intere
sado por la iluminación de la Pla
za de España de Daimiel y se han 
desplazado desde el condado 
británico de Surrey con el fin 
de conocer «in situ» las carac
terísticas y pormenores de la 
iluminación.

Encabezaba dicha comisión 
^1 ingeniero inglés Mus Barty, 
de reconocido prestigio interna
cional en el área luminotécnico, 
que posee importantes publica
ciones sobre estos temas. Barty 
es jefe de alumbrado del Con
dado de Surrey, situado al sur 
de Londres con una extensión 
aproximada de 1.696 km^ y más 
de un millón de habitantes. 
Actualmente es el Condado con 
j^ayor presupuesto en el Reino 
Unido en materia de 
infraestructuras urbanas y se 
encuentran inmersos en un plan 
de renovación integral de las 
ciudades pertenecientes al con
dado.

Por ello se sintieron atraídos 
por el sistema de iluminación de 
la Plaza de España de Daimiel 
(único hasta el momento en todo 
el país), que conocieron a tra
vés de una exposición de foto
grafías de Pepe J. Galanes que 
se estaba realizando en Londres 
a través de la empresa Urbis- 
Lighting, filial de la empresa 
española Socelec. Su interés les 
llevó a investigar el lugar de 
procedencia de dicha ilumina
ción y de este modo han visita
do la ciudad.

Según el concejal de servi
cios del ayuntamiento 
daimieleño, Julián Sánchez- 
Valdepeñas y el ingeniero téc
nico municipal, Javier Núñez de 
Arenas, quienes acompañaron a 
la comisión inglesa, se intere
saron por otras actuaciones lle
vadas a cabo también en la ciu
dad en materia de iluminación 
como el Paseo de San Isidro, la 
calle Alfonso XII, Santa Tere
sa, Cardenal Monescillo, Virgen 
de las Cruces o la calle Ancha, 
«sorprendiéndose gratamente los

Conocieron la iluminación de la plaza a través de fotografías.

visitantes por las infraestructuras 
locales «y en concreto el inge
niero inglés Mus Barty, felicitó 
al Ayuntamiento daimieleño y 
a sus técnicos por el nivel con
seguido. Nivel que desean tras

ladar al condado inglés al que 
pertenecen tras la visita «tan 
satisfactoria realizada a una ciu
dad tan acogedora como 
Daimiel», según los propios vi
sitantes ingleses.

EI Ayuntamiento 
lanza tres plazas 
como momtores 
de prensa, cocina 
y medioambiente

La Tribuna

El Ayuntamiento de Daimiel 
a través de las concejalías de 
juventud y bienestar social, 
lanza una oferta dé empleo para 
el programa Comunidad Escue
la de Salud en colaboración con 
la Consejería de Sanidad.

Se trata de una plaza de 
monitor/a para un Taller de 
Prensa, otro monitor/a para 
Educación Ambiental y otra de 
Cocinero/a. Los requisitos para 
acceder a dichas plazas son; ser 
mayor de edad, tener conoci
mientos sobre la plaza a la que 
se opta con justificación de los 
mismos. La documentación que 
deben aportar: Instancia que de
ben recoger en el propio ayun
tamiento de la localidad, foto
copia del Documento Nacional 
de Identidad, curriculum y pro
yecto a desarrollar.'

El programa Comunidad 
Escuela de Salud se dirige a 
niños y niñas con edades des
de los diez a los catorce años.
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a El Gobierno de Castilla-La Maneha 
aportará el 52% del proyecto, el 
Consejo Superior de Deportes el 
18% y el Ayuntamiento el 30%

Rubí Sanz firmó un convenio por el que financiará el 52% de la piscina cubierta de Tomelloso

La Junta fijará los criterios para 
construir instalaciones deportivas
La consejera de Cultura, Rubí Sanz, anunció ayer en 
Tomelloso que la Dirección General de Deportes tiene pre
vista la publicación de una orden para establecer los crite
rios que regirán la construcción de nuevas instalaciones 
deportivas en los municipios de la región que las soliciten y 
avanzó que las pautas principales de esta norma serán la 
objetividad y la solidaridad con las localidades de menor 
tamaño.

La Tribuna

En este sentido, Sanz recor
dó que en estos dieciséis años de 
autogobierno, la Junta de Comu
nidades ha hecho un «enorme 
esfuerzo» presupuestario para 
dotar de instalaciones deportivas 
básicas a todos los municipios de 
Castilla-La Mancha, con una 
inversión de 26.338 millones de 
pesetas en 1.444 obras finaliza

das a 31 de diciembre de 1998, 
y afirmó que se ha procurado en 
todo momento atender las nece
sidades de los ciudadanos.

Dentro de esta política, según 
la consejera, se inscribe la nue
va piscina cubierta de Tomelloso, 
un proyecto largamente deman
dado por los clubes deportivos y 
los vecinos que hoy ha echado a 
andar después de que Rubí Sanz 
y el alcalde de Tomelloso, Car

los Cotillas, hayan firmado del 
convenio de colaboración para 
financiar las obras.

324 millones de presupues
to

Según este documento, el 
Gobierno de Castilla-La Mancha 
aportará el 52% del proyecto, el 
Consejo Superior de Deportes el 
18% y el Ayuntamiento el 30% 
restante sobre un coste estima
do de 324 millones de pesetas.

La instalación deportiva con
tará con una piscina de veinticin
co metros por doce, un vaso re
creativo y dos pistas de squash, 
además de todos los servicios 
complementarios. Las obras 
deben finalizar en el plazo de dos 
años.

t

Cotillas, Sanz y Martín del Burgo ayer durante la fírma.

IV Concurso 
1 nfantiI de Dibujo

W íM m WS/ii.^^6Xó^

t
1

RTV
\

i 
t

SURCO
Gracias a la edakoración de todos los colegios y concejalías de Cultura f Educación de Tomelloso, 

9 i ^!^*-'^-^ ^* J**®^ Aíámoda do Cervera, Manzanees, Valdepeñas, Villarrobledo y Quintanar de la Orden

CCM^í^

Obra Social 
y Cultural

Patrocina
CrtT>

JMt3 <• CMiaiM>#«S 4» 
Castilla-La Mancha

1



La Itíbuna PUBLICIDAD Miércoles, 20 de octubre de 1999

J
 

5 i ii La Tribuna
DIARIO INDEPENDIENTE

tMuMUIrre M*1«

Pone a su disposición

La mejor y más grande 
colección de música

de los últimos años i 
1 

ii í 
:
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h Por sólo 600 ptasJCD
HOOKER

fríwte' Knetartr

disfrute de la voz y la música 
de los grandes mitos: 

Bob Dylan, Joe Cocker, Bob Marley, 
Jimi Hendrix, Simon&Garfunkel, B.B. King, 

Carl Perkins & Friends (John Lennon, 
Paul McCartney, Pingo Starr, Paul Simon.„)

}’
‘̂*¡

S|
w

4 partir del 28 de septiembre, todos 
los martes, miércoles, jueves y viernes, 

consiga en su quiosco habitual, 
por sólo 600 ptas., cada uno de estos 

14 irrepetibles Cds, con la mejor música 
de los últimos años

Nombre y apellidos:............

BONO DE RESERVA PARA SUSCRIPTORES
Los suscriptores de LA TRIBUNA que deseen disponer de esta auténtica y magnifica colección, 

deben enviar debidamente cumplimentado este Bono de Reserva a nuestras oficinas

Dirección:
Población:
Provincia: ................................................................................................. :................................
Telf.: ............................................................................................................................................

-4^

C
M



26 Miércoles, 20 de octubre de 1999 OPINION La Tribuna

Crónica política

Poderoso Caballero
BERTA 
EE3O>1ANCEZ L

a experiencia municipal indica que las 
mociones de censura con participación 
de tránsfugas se producen casi siem
pre en el primer y último año de la legislatu

ra y que quienes se cambian de bando (grupo 
político) no suelen hacerlo con las manos 
vacías. Para evitar este tipo de prácticas que, 
desgraciadamente, tan frecuentes son en la 
política municipal española, el ministro de 
Administraciones Públicas, Angel Acebes, 
se reunió el pasado lunes con representantes 
de los partidos políticos firmantes del llamado 
Pacto contra el Transfuguismo para, entre 
todos. Gobierno y oposición, estudiar la re
forma legislativa necesaria que limite al máxi
mo el transfuguismo y contemple la exigen
cia de mayorías cualificadas para que pros
peren las mociones de censura. Curiosamente, 
ese mismo día en el que ministro y partidos 
políticos abordaban este asunto, saltaba un 
nuevo escándalo en la localidad gaditana de 
Sanlúcar de Barrameda por el intento de 
compra por parte del PSOE de un concejal 
del PP al que le ofrecieron 50 millones de 
pesetas, un contrato de trabajo, un puesto en 
la candidatura socialista en las próximas 
municipales y hasta un billete de avión a Lisboa 
con tal de que no asistiera al pleno munici
pal, celebrado ayer, en el que se votaría la 
moción de censura presentada contra el edil 
socialista por populares y andalucistas. Ni 
que decir tiene que la moción salió adelante 
y que Sanlúcar tiene desde ayer otro alcalde. 
Por una vez, la dirección del PSOE actuó con 
rapidez y de forma fulminante al disolver la 
dirección local del partido en esta localidad 
y expulsar a los presuntos implicados, entre 
otras medidas. En toda esta rocambolesca 
historia -Gil crea escuela- llama la atención 
la frialdad con la que ha actuado el soborna
do, quien además de acudir a juzgado a po
ner la denuncia correspondiente, ha dado 
muestras de la suficiente sangre fría para se
guir el juego a sus «benefactores» y hacer 
acopio de un detallado dossier de documen

tos, dinero en metálico, talones bancarios, etc. 
Esta vez, y a la espera de lo que demuestre la 
investigación, a los autores del soborno les ha 
salido mal la jugada, pero el PSOE ha de acla
rar las cosas en todos sus extremos, de dónde 
ha salido el dinero, qué extraños manejos e 
intereses hay detrás, qué connivencias, y ha
cer una limpieza a fondo aquí y en cuantos ayun
tamientos exista la menor sospecha de que 
pueda darse una situación similar. Esta vez es 
el PSOE, pero no es el único. Hay demasiados 
casos a lo largo y ancho de nuestra geografía 
que ensucian la política municipal. Por otra 
parte, vuelven a planear sobre el PSOE los 
dormidos fantasmas del pasado, con la deci
sión de la juez Carmen V alcarcel de abrir pro
ceso para juzgar a los ex ministros de Interior 
Barrionuevo y Corcuera, así como a otros altos 
cargos de la Seguridad del Estado, entre ellos, 
Rafael Vera, al considerar que hay indicios 
de un posible delito de malversación de cau
dales públicos. Un asunto, el de los fondos re
servados, que colea desde 1994 y que coleará 
aún unos cuantos años más. De entrada, otro 
año hasta que se celebre el juicio oral.

La experiencia municipal 
indica que las mociones de 
censura con participación 
de tránsfugas se producen 

casi siempre en el primer y 
último año de la 

legislatura y que quienes 
se cambian de bando no 
suelen hacerlo con las 

manos vacías

JOSEP LLUIS CAROD, 
secretario general de ERC: «El ERC 

no será la muleta de nadie».

JOAQUIN ALMUNIA,
secretario general del PSOE: «El 

PP es el gran perdedor de las eleccio
nes catalanas».

FELIPE GONZALEZ,
ex presidente del Gobierno: «Me 

fui porque era un estorbo para sere
nar la sociedad».

DAVOR 
SUKER, futbolista: 
«Pertenezco tanto al 
fútbol como a la cul
tura española».

OSCAR 
LADOIRE,

actor: «Siendo actor se miente me
jor».

PASQUAL MARAGALL,
candidato socialista a la Generalitat: 

«Jordi Pujol está categóricamente des
autorizado para gobernar la 
Generalitat».

FERNANDO 
FERNAN 
GOMEZ,

actor: «Antes 
eran unos pocos los 
que sabían que era 
maleducado o grose
ro, ahora, gracias a la

televisión, lo saben muchos».

GEENA DAVIS,
actriz: «Lo que a los actores nos 

gusta es hablar a los ojos de otro ac
tor».

Corrupción

PILAR 
CERNUDA

Fi
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D
e nuevo la fatal palabra, corrupción, 
y desgraciadamente para el PSOE 
son sus siglas las afectadas, porque 
es gente del PSOE la que presuntamente 

ha incurrido en casos de corrupción. Te
nemos por un lado el caso fondos reserva
dos, donde se ha dado una vuelta de tuerca 
al abrir la jueza Varcárcel el proceso para 
juzgar a los implicados. Y tenemos por otra 
parte el caso de Sanlúcar, en el que por 
primera vez se han aportado pruebas ante 
un juez. Pruebas de tanta contundencia, que 
no hay más remedio que reconocer que efec
tivamente se han pagado 50 millones de 
pesetas a un concej al del PP para evitar que 
apoyara una moción de censura contra el 
alcalde socialista. A no ser que se trate de 
pruebas falsificadas, lo que no parece pro
bable. El PSOE ha reaccionado con con
tundencia, pero nadie quedará tranquilo, 
y los socialistas menos que nadie, hasta que 
no se profundice en los hechos y, sobre todo, 
hasta que no se aclare el origen de los 
muchos millones que se han manejado en 
este episodio político que salpica a un 

partido que a duras penas trataba de olvi
dar las salpicaduras anteriores. En cuanto 
a los fondos reservados, la jueza ha apre
ciado indicios de malversación de fondos 
públicos y en el caso de Rafael Vera des
viación de fondos a su patrimonio perso
nal. Vera niega los hechos, como los ha 
negado siempre, habrá que esperar a la 
celebración del juicio para saber exacta
mente cuales son las pruebas y cuales las 
respuestas del ex secretario de Estado. Y 
dicho esto; podemos hablar todavía más 
sobre fondos reservados: vamos a dejar
nos de hipocresías y no escandalizamos por 
algunos de los destinos de esos fondos. Con 
ellos se ha pagado indemnizaciones, en
tierros, ayudas familiares, gratificaciones 
a guardias civiles o policías, confidentes 
y hasta alquiler de pisos en operaciones 
antiterroristas. ¿Aceptamos que eso es 
válido? ¿Y aceptamos que no hay recibos 
de esos gastos? ¿Aceptamos que se trata
ba de un destino correcto? Esta periodista 
al menos, lo acepta. Cosa distinta es el de 
las gratificaciones a los altos cargos. En 

aquella época, y antes de los gobiernos del 
PSOE, y también en el gobierno de Aznar 
hasta hace nada, a los subsecretarios, di
rectores generales y secretarios de Estado 
se les incrementaba el sueldo nombrándo
los consejeros de empresas públicas. En 
todos los ministerios excepto en Interior. 
Y en Interior, desde antes de que llegara el 
PSOE -y lo pueden contar Martín Villa y 
Fraga- se daban unos sobresueldos a los 
altos cargos.

Se trataba de un hábito generalizado, 
que todo el mundo conocía y sobre el que 
nadie se escandalizaba hasta que Roldán 
denunció esos sobresueldos. En épocas 
pasadas no eran cantidades desorbitadas, 
aunque la jueza V alcarcel tendrá datos sobre 
los del PSOE y es por tanto un asunto sobre 
el que se podrá opinar cuando se conozcan 
sus detalles. En cuanto a que los fondos se 
destinaran a las cuentas corrientes o al pa
trimonio familiar, ya no se puede admitir 
bajo ningún concepto. Ninguno. Y el que 
lo haya hecho, y se pueda demostrar, debe 
ir a la cárcel.
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Triunfalismo a raudales
CARMEN 
ÍÍRRERAS E

scuchándoles hablar, en medio de 
la resaca del día después, da la sen 
sación de que todos hubieran gana
do, que todos hubieran alcanzado la an

helada victoria, como si se hubiera pro
ducido un espectacular y curioso empa
te. Y así lo han manifestado quienes 
bipolarizaron la atención y el voto del 
electorado catalán e incluso el propio 
Partido Popular quien, según su candida
to, consiguió el objetivo que perseguían: 
convertirse en «decisivos» para la gober
nación de Cataluña. Pobre objetivo que 
le ha costado 150.000 votos. Un alto pre
cio que, a tenor de lo oído, el PP catalán 
da por bien empleado.

Qué pocas aspiraciones. Con seme
jante espíritu no les veo consolidando po
siciones, muy por el contrario. Sin em
bargo, todos se muestran más que satis
fechos. No entiendo ciertos triunfalismos, 
como tampoco entiendo la 
autocomplacencia en la que se escudan 
CiU y PP. A no ser que sea una pose cara 
a la galería. Aquello de a mal tiempo buena 
cara que aconseja el disimulo.

El ganador moral ha sido Pasqual 
Maragall a quien Narciso Serra, con el 
treinta y tantos por ciento de los votos 
escrutados que le daban como virtual 
ganador, ya vio ocupando el sillón presi
dencial. Pero la ley de Hont que todo lo 
da y todo lo quita 
hizo su cuentas y a 
pesar de los miles 
de votos más con
seguidos por el 
PSC, la victoria, o 
lo que es igual, los 
cuatro escaños de 
diferencia se los dio 
a la seis veces ga
nadora CiU.

Jordi Pujol es 
lo suficientemente 
habilidoso, lleva en 
el poder casi de 
forma vitalicia, 
como para coque
tear con PP y ERC 

sin que ambos se molesten e incluso para 
gobernar en minoría. Posiblemente deba 
tragarse alguna de sus soflamas electora
les, como aquella en la que aseguraba que 
no pactaría con el PP. Ambos se dejarán 
querer, sobre todo el PP, para amarrar 
ayudas ante cualquier contingencia en las 
próximas generales. A tenor de los votos 
obtenidos por PSC, Cataluña ha aposta
do pro el cambio aunque no con la con
tundencia que hubiera llevado a Maragall 
al Palacio de la Generalitat, sin otros 
acuerdos, pactos y ambages. Diga lo que 
diga Pere Esteve, la cosa no está como 
para que CiU lance cohetes.

Las sonrisas son de circunstancias, 
la procesión va por dentro y, a pesar de lo 
que unos y otros dicen, en los comicios 
catalanes del 17-0 no han ganado todos. 
Si acaso Pujol, por los pelos, Maragall en 
votos con un remonte espectacular y la 
ley de Hont en contra, y Fernández con 
una santa que no bendita conformidad nada 
aconsejable para los líderes populares. Ni 
el triunfalismo ni la autocomplacencia son 
buenos aliados políticos. En España, 
Cataluña ha sido la prueba palpable, re
sulta difícil reconocer una realidad que 
depende del color del cristal con que se 
mire. Cuando menos, llamaría por su 
nombre.

Ni el triunfalismo ni la 
autocomplacencia son buenos aliados 

eolíticos. En España, Cataluña ha 
sido la prueba palpable, resulta difícil 
reconocer una realidad que depende 
del color del cristal con que se mire. 

Cuando menos, llamaría por su 
nombre

La guerra 
empieza ya

FERMIN BOCOS

E
l resultado de las elecciones catalanas está 
ya pesando en el ánimo de los dirigentes 
de los partidos políticos. No es difícil ima
ginar la preocupación de los responsables del 

Partido Popular, por más que en sus declara
ciones públicas digan lo contrario.

Lo cierto es que en Cataluña han sufrido 
un fuerte revés y su anunciado apoyo a CiU lo 
mismo les cuesta más votos en el futuro inme
diato en aquella Comunidad Autónoma. Ten
go para mí que hoy más que nunca está en el 
aire el resultado de las próximas elecciones 
generales, que ningún partido puede darse, por 
adelantado, ni como ganador ni como derrota
do.

Quizá sólo en el caso de Izquierda Unida se 
acierte con la previsión, porque la coalición que 
lidera Julio Anguita ni termina de encontrar el 
rumbo ni tampoco de convencer a los electo
res. Lo que está en juego es el poder, así que 
cabe imaginar que quienes lo ostentan no lo 
van a ceder fácilmente.

No es por ponerme pesimista, pero mucho 
me temo que los populares puedan caer en la 
triste tentación de hacer una oposición al PSOE 
como se la hicieron en el pasado cuando pre
cisamente estaban en la oposición. Joaquín Al
munia no lo tiene fácil pero tampoco imposi
ble. 0 lo tiene fácil porque se va a encontrar, 
se viene encontrando ya, con la cerrazón de los 
medios afines al Gobierno, para los que el PSOE 
no existe salvo si tienen que dar alguna mala 
noticia de algún o sobre algún socialista.

De Almunia dependerá que sea capaz de 
romper el bloqueo y hacer llegar sus propues
tas a la sociedad. Le va a tocar «pisar calle», 
convencer a los ciudadanos que el PSOE ha 
aprendido de los errores del pasado, pero so
bre todo que continúan defendiendo un mode
lo de sociedad solidario distinto al de la dere
cha que basa su modelo en el sálvese quien 
pueda. Pero quizá también sea fundamental para 
Almunia y para los socialistas en general el creer 
en ellos mismos, en que pueden ganar. Y en 
eso flaquean.

BBV devuelve el golpe al BSCH
RAMON 
VALENCIA
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E
l BBV se ha tomado unos cuantos 
meses antes de contestar la fusión 
«sorpresa» del BSCH, pero ya está. 
BBV, todavía líder de la banca española 

aunque el BSCH lo aparente, ha anuncia
do la fusión con Argentaría, el antiguo grupo 
de banca pública que presidiera Francisco 
Luzón por encargo de Carlos Solchaga. Un 
banco en el que, todavía el Gobierno con
serva un 15% de acciones y que se ha he
cho con la bendición de José María Aznar.

Se trata, a diferencia de la fusión «re
lámpago», inesperada, fiel al estilo «tácti
co» de Botín, de una fusión anunciada, 
rumoreada en los mercados una y mil ve
ces cuyos inversores han especulado con 
el anuncio otro millón de veces. No tiene 
el estilo «showman» al que nos tiene acos
tumbrado Botín «superstar», pero tiene el 

sello característico de los gestores vascos, 
mejores en las guerras de estrategia que el 
banquero cántabro. Tiene además algunos 
datos de interés.

El consejero delegado único del nuevo 
«megabanco» español, será el actual vice
presidente del BBV, Pedro Luis Uriarte, 
considerado como el mejor directivo de la 
banca española. Y, según parece, los puestos 
clave del nuevo banco estarán controlados 
por los hombres de Uriarte. Una noticia que 
recibirán bien los mercados, para quienes 
los nombres que vayan a pilotar el nuevo 
barco suelen ser cruciales.

Además, el equipo directivo de 
Argentaría, salvo honrosas excepciones, 
nunca ha gozado del prestigio del equipo 
vasco. La fusión BBV-Argentaria tiene, 
además, una buena ventaja sobre el BSCH: 

quienes, realmente tienen experiencia en 
fusiones en este país son los del BBV, y no 
los del Santander. Fueron protagonistas de 
la primera fusión, entre el Banco de Bil
bao y el Banco de Vizcaya, intentaron tam
bién la de Banesto, y han sido quienes vienen 
apostando por este tipo de concentracio
nes indispensables para sobrevivir en la 
llamada «área euro». Botín tiene ahora 
motivos para preocuparse.

La fusión en el Banco Santander Cen
tral Hispano no va bien, aunque no tras
ciende a la opinión pública, y ahora el BBV 
devuelve el golpe mientras la Caixa, el mis
mo día, anuncia la compra del 2,5 por ciento 
del Deutche Bank, uno de los primeros ban
cos del mundo.

El sector financiero español parece ha
ber salido de su letargo.



I 28 Miércolesn, 20 de octubre de 1999

HON La
 Tr

ib
un

a

El hecho de que en esta nueva etapa el 
vicepresidente regional haya adquirido 
una mayor actividad y protagonismo 
político obedece a «una situación más 
normal de lo que se pretende ver»

Considera que el Ejecutivo autónomo ''tiene una consistencia sólida que no depende de una sola persona”

Barreda: el afán del PSOE ahora
es trabajar, no sustituir a Bono
El vicepresidente regional, José Maria Barreda, asegura 
que el afán del Gobierno de Castilla-La Mancha y del PSOE 
en estos momentos «no es pensar en la sustitución de José 
Bono, sino trabajar» en el proyecto progresista que obtuvo 
la victoria en las elecciones autonómicas del 13 de Junio. 
Cuando se cumplen cien días del nombramiento del actual 
Gobierno regional. Barreda considera, no obstante, que el 
Ejecutivo autónomo «tiene una consistencia y unos cimien
tos sólidos que no dependen de una sola persona».

Eíe

El hecho de que en esta nue
va etapa el vicepresidente regio
nal haya adquirido una mayor 
actividad y protagonismo polí
tico obedece a «una situación más 
normal de lo que se pretende ver» 
y que Barreda explica con un 
símil futbolístico donde Bono es 
«el entrenador y el selecciona
dor. Es quien hace el equipo y 
dice en qué lugar juega cada uno».

Lo más destacado del pano
rama regional tras tres meses de 
Gobierno es el equilibrio 
institucional y la ausencia de 
crispación, yaque, en opinión del 
vicepresidente, ha quedado de
mostrado que en Castilla-La 
Mancha «no funciona el acoso y 
derribo sistemático» y sí la 
sintonía y el ambiente de convi
vencia.

Barreda asegura, en este sen
tido, que el Gobierno regional 
está dispuesto a mantener cau
ces fluidos de diálogo con el 
Partido Popular, «que ojalá haya 
aprendido que en esta Comuni
dad Autónoma no sirve la opo
sición descarnada y violenta».

Sobre el primer contacto ofi
cial que, tras las elecciones, ha 
mantenido con el líder de la 
oposición, Agustín Conde, el 
secretario del PSOE castellano- 
manchego dice haber encontra
do en el presidente regional del 
PP una «actitud positiva», si bien 
expresó su preocupación porque 
«sus declaraciones públicas se 
contradicen luego con ese talan
te».

En otro orden de cosas, el 
vicepresidente anunció que el 
Gobierno propondrá «muy pron
to» la reforma de la Ley Electo
ral de Castilla-La Mancha, un 
proyecto anunciado por José 
Bono en su discurso de Investi
dura, que persigue ahondar en la 
proporcionalidad de la represen
tación política.

Barreda explicó que el obje
tivo es que la Ley Electoral se 
ajuste más al principio de «una 
persona, un voto» y quiso subra
yar que la reforma se va a pro
poner «desde una fuerza políti
ca que ha ganado las elecciones 
con la ley actual».

«Nos empujan las conviccio
nes democráticas», destacó el 
vicepresidente regional, quien 
recordó que el Gobierno no tie
ne obligación de acometer esta 
reforma y «no la hacemos por
que nos apriete el zapato». In
sistió en que es necesario aco
meter inmediatamente esta refor
ma, «ahora estamos en tiempo» 
dijo Barreda quien recordó en este 
sentido los argumentos esgrimi
dos antes de las elecciones por 
el PP que se mostró partidario de 
que este debate se produjera al 
inicio de una legislatura y no al 
final.

Otro de los asuntos que cen
tran él interés del Gobierno re
gional es el AVE Madrid-Levan- 
te, donde el Ejecutivo está dis
puesto a hacer «causa belli» para 
defender el llamado trazado in
tegral que propone la Junta de 
Comunidades y que incluye pa
radas tanto en Cuenca como en 
Albacete.

«No existen informes técni
cos que avalen que las otras 
opciones sean mejores o cuesten 
menos que la propuesta de 
Castilla-La Mancha», aseguró el 
vicepresidente quien destacó que 
las bazas del Gobierno autóno
mo para defender sus tesis son 
la unidad regional en torno a la 
propuesta de la Junta y la racio
nalidad.

En cualquier caso. Barreda se 
preguntó por qué el Gobierno 
central no va a destinar, por ejem
plo, 100.000 millones para que 
el AVE pase por Cuenca y 
Albacete, dentro de un proyecto 
que además tiene carácter nacio
nal, cuando no ha tenido repa
ros en destinar 220.000 a la ciu
dad de León para mantener la 
Alcaldía de esta capital.

Sobre la Educación, otra de 
las «banderas» del Gobierno en 
esta legislatura. Barreda confía 
en que el traspaso de las compe
tencias en educación no univer
sitaria sea efectivo en enero del 
2000 «y como no sea así les 
vamos a montar (al Gobierno 
central) un buen follón».

El vicepresidente culpó al 
Gobierno de José María Aznar 
de ser quien ha incumplido los 
plazos en esta negociación y

José María Barreda, vicepresidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. RUEDA

aseguró que al PP le va a resul- no se han transferido las compe- generales si no se produce el tras-
tar complicado explicar por qué tencias antes de las elecciones paso.

Barreda: "Me gusta más la autoridad que el poder”
El vicepresidente de Castilla-La Mancha se define como un político que prefiere la autoridad 

al poder y que confiesa no haber planificado, ni pretenderlo, su carrera política, desarrollada 
integramente en la Comunidad Autónoma, donde dice haber sido de todo «desde conserje a con
sejero». A José María Barreda se le han pasado «volando» los cuatro meses transcurridos desde 
las elecciones del 13 de junio, que han abierto una nueva etapa en Castilla-La Mancha que vive 
desde el «entusiasmo, la fuerza y la pasión» y en la que se resiste a proclamarse públicamente 
como sucesor de José Bono.

• Este historiador nacido en Ciudad Real hace 46 años acumula en su currículum político los 
cargos de consejero de Educación y Cultura, cartera a la que llegó con 29 años o presidente del 
Parlamento de Castilla-La Mancha, actividad que desempeñó entre 1991 y 1997.

«He sido conserje y consejero» dice Barreda quien ha vuelto, después de once años, a ocupar 
la vicepresidencia del Gobierno autónomo que compatibiliza con la secretaría regional del PSOE 
de Castilla-La Mancha, un hecho que califica de «razonable». Casado con la diputada Clementina 
Díaz de Baldeón y padre de dos hijos, el vicepresidente del Gobierno señala que, desde su nom
bramiento, vive en la carretera, «como los turroneros», a caballo entre Toledo y Ciudad Real.
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El consejero de Educación, José Valverde, presentó ayer el documento

”E1 Libro Blanco es una propuesta 
de debate a la comunidad educativa''

Efe/Toledo

El Libro Blanco de la Edu
cación en Castilla-La Mancha es 
una propuesta de debate dirigi
da a toda la comunidad educati
va, que busca conocer la reali
dad en la región, dar respuesta 
a las expectativas generadas y 
lograr que las transferencias sean 
algo más que un «cambio de 
manos».

Así lo aseguró ayer el con
sejero de Educación, José 
Valverde, durante la presenta
ción del documento a los medios 
de comunicación, un borrador 
que tiene en sus hojas un amplio 
margen para que los miembros 
de la comunidad educativa ano
ten en él sus inquietudes y lo
grar «la participación necesaria 
para dinamizar la situación es
colar».

El Libro Blanco muestra, 
señaló Valverde, los compromi
sos de actuación de la Consejería 
para los próximos años e impli
car en ellos a los distintos sec
tores de la comunidad educati
va, es una «tarea colectiva».

Se divide en cuatro grandes 
capítulos, el primero con los 
datos «fiables y contrastados» 
de la región en lo referente al 
alumnado y su distribución por 
enseñanzas, la clasificación de 
centros por su titularidad y el 
profesorado clasificado por su 
nivel.

«Son datos que nos sirven de 
punto de reflexión para estable
cer una relación entré lo que hay 
y lo que debe haber, y si somos

La Junta y los parques de 
bomberos estudian el nuevo 
teléfono de emergencia

CECAM realiza un "mailing" 
para fomentar la exportación 
en las empresas de la región

Efe/Toledo

El consejero de Administra
ciones Públicas, Justo 
Zambrana, y los jefes de los siete 
parques de bomberos de 
Castilla-La Mancha se reunie
ron ayer para trabajar en su co
ordinación con el fin de ofre
cer un mejor servicio a toda la 
región y definir el modelo del 
nuevo teléfono de emergencia

Según informó ayer la Jun
ta de Comunidades, en esta re
unión se abordó la elaboración 
ue una normativa sobre proto
colo de actuación en caso de 
emergencia y los borradores 
para los convenios de integra
ción en el 112, además de tra- 
ty la coordinación que se esta
blecerá con otros servicios, 
entidades y cuerpos de seguri
dad y que quedará regulada en

José Valverde, consejero de Educación.

capaces de acercar ambas reali
dades, estaremos introduciendo 
mejores sustanciales en el sis
tema», dijo el consejero.

Elementos básicos

El segundo apartado del do
cumento describe los elementos 
básicos del proyecto; los prin
cipios educativos que lo funda
mentan y las finalidades que 
persigue, «una educación de 
calidad» próxima a los ciudada
nos.

Esta es la parte del Libro 
Blanco en la que el consenso es 
más necesario, aseveró 
Valverde, ya que sin un proyec

el marco de la futura Ley de 
Emergencias.

Bomberos para el año
2000

Dentro del Plan de Forma
ción de Bomberos para el año 
2000, ambas partes acordaron, 
en un encuentro celebrado ayer, 
la organización de catorce cur
sos cuyo temario será definido 
en una próxima reunión que se 
celebrará el 18 de noviembre en 
Villarrobledo.

Por otra parte, responsa
bles de todos los servicios con
tra incendios han decidido au
nar sus esfuerzos con el fin de 
colaborar de forma altruista en 
la creación de un servicio de 
bomberos en la república de El 
Salvador, con un servicio que 
atenderá a una población de 
400.000 habitantes. 

to claro el sistema educativo 
«está abocado al fracaso».

Una educación abierta, la 
autonomía de los centros, el 
desarrollo profesional de los 
docentes, la cercanía y sensibi
lidad a los problemas, así como 
el consenso son algunos de sus 
principios.

Dentro del tercer capítulo se 
efectúa un análisis por etapas y 
niveles educativos, realizando 
propuestas «necesarias para 
orientar el debate e indicar los 
caminos por los que se debe ir».

En Educación Infantil propo
ne dar respuesta al alumnado de 
0 a 3 años con una red de escue
las infantiles, la extensión ge

Efe/Toledo

La Confederación Regional 
de Empresarios de Castilla-La 
Mancha (CECAM), conscien
te de la atomización del tejido 
productivo de la comunidad au
tónoma y sus dificultades a la 
hora de expandir sus activida
des al extranjero, está envian
do a más de 2.000 pequeñas y 
medianas empresas catellano- 
manchegas un cuestionario por 
el que se las invita a participar 
en el programa «InterPyme», 
a través del cual se proporcio
nan ayudas a la internaciona
lización empresarial, según 
informa CECAM en nota de 
prensa.

Una vez las destinatarias 
completen el contenido del test, 
se procederá a la selección de 
las empresas que cumplan los 

neralizada de la enseñanza de 
idioma extranjero desde los tres 
años y la escolarización comple
ta de este tramo del alumnado.

La mejora de la red de cen
tros y la dotación de 
equipamiento para los mismos, 
la adecuación de las plantillas y 
la organización de la escuela 
rural, así como la gratuidad tanto 
de los libros de texto como del 
material escolar son algunos de 
las actuaciones previstas en 
Educación Primaria.

En Secundaria Obligatoria se 
pretende completar la red de 
centros con la construcción de 
los institutos necesarios, ampliar 
la plantilla en al menos 1.500 
profesores, dotarles con recur
sos en nuevas tecnologías y 
posibilitar el estudio de una 
segunda lengua extranjera.

Sobre el Bachillerato, 
Valverde destacó la necesidad 
de impartir al menos dos moda
lidades, Ciencias de la Natura
leza y de la Salud y Humanida
des y Ciencias Sociales.

Respecto a la Formación 
Profesional demandó la consti
tución de su Consejo Regional 
y un plan que regule sus distin
tas modalidades; reglada, ocu
pacional y continua.

La creación de tres Escuelas 
de Arte, la organización de la red 
de Conservatorios Profesiona
les de Danza y Música y la pla
nificación de la oferta en Escue
las Oficiales de Idiomas son 
algunos de los objetivos propues
tos en las enseñanzas de Régi
men Especial.

requisitos básicos para iniciar 
la aventura exportadora, tales 
como capacidad de producción, 
elaborados novedosos o posi
bilidad de distribución, que 
serán visitadas después por 
profesionales especializados, 
encargados de valorar la ido
neidad de la empresa para re
cibir el apoyo de este progra
ma qüe se enmarca en la «Ini
ciativa Pyme».

Estas visitas servirán para 
diagnosticar la situación de los 
negocios analizados y cercio
rarse de que las acciones futu
ras serán rentables, además de 
para diseñar la adecuada estra
tegia de desarrollo trans-nacio- 
nal. De este modo, CECAM 
contribuirá a potenciar la ex
portación y la inversión en el 
exterior, con la posterior ela
boración de una guía con las 
empresas seleccionadas.

Los diputados del 
PP acreditarán 
hoy el cese de su 
actividad 
profesional

Efe/Cuenca

Los diputados del PP en las 
Cortes de Castilla-La Mancha, 
Miguel Angel Ortí, Carlos 
Rodríguez Zamora y Leandro 
Esteban, presentarán hoy lajus- 
tificación del cese de sus acti
vidades profesionales para ejer
cer la dedicación exclusiva en 
esta Cámara, como reclamó la 
Mesa del Parlamento autonómi
co.

La documentación requeri
da será entregada hoy por los 
diputados «populares», que no 
lo han hecho antes porque en
tendían que no era necesario, ya 
que se da la circunstancia de que 
los tres habían trabajado en la 
Administración en la legislatura 
anterior, indicó ayer en una rue
da de prensa que ofreció en 
Cuenca el portavoz del Grupo 
Popular en las Cortes regiona
les, Miguel Angel Monserrat.

Los tres diputados no habían 
presentado lajustificación por
que su relación contractual in
mediatamente anterior a tener 
dedicación exclusiva a las Cor
tes regionales era con la propia 
Administración; Ortí en la Cá
mara autonómica como diputa
do y Rodríguez Zamora y Este
ban como concejales en los 
ayuntamientos de Cuenca y 
Toledo, respectivamente.

Sin embargo, la Mesa de las 
Cortes acordó el lunes que es 
preciso que presenten un docu
mento como que no están da
dos de alta en cualquier otro 
trabajo que hoy presentarán, se
ñaló Monserrat.

La Junta critica la 
descoordinación 
de Justicia en los 
temas de malos 
tratos

La Tribuna

La Dirección General de la 
Mujer de Castilla-La Mancha, 
dependiente de la Consejería de 
Bienestar Social, lamentó ayer 
la política de descoordinación 
que practica el Ministerio de 
Justicia en cuestiones relacio
nadas con la violencia domés
tica. En concreto, la Dirección 
General de la Mujer critica la 
edicióndeun folleto que anun
cia la puesta en marcha del 
«Servicio de Atención a Vícti
mas. Ayudas de asistencia por 
delitos violentos y contra la 
libertad sexual», al no incluir 
en el mismo la red regional de 
centros que posee la Junta de 
Comunidades.

La Dirección General de la 
Mujer considera que esta 
descoordinación no hace sino 
duplicar una serie de actuacio
nes que, trabajadas de forma 
conjunta, permitirían mejorar la 
eficacia del servicio.
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El Claustro universitario es el 
máximo órgano representativo de 
la comunidad universitaria y entre 
sus funciones destaca la de elegir 
al rector

El 16 de diciembre se constituirá el Claustro y se celebrarán las elecciones a rectoren la Universidad

El plazo para presentar candidaturas 
a rector se abre el 2 de noviembre
El plazo de presentación de 
candidaturas a rector de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha quedará abierto el 2 
de noviembre hasta el 15 del 
mismo mes. De momento Luis 
Arroyo, que actualmente 
ocupa este cargo, no ha ma
nifestado su decisión de pre
sentarse o no de nuevo para 
este puesto.

La Tribuna

La constitución del Claustro 
universitario y la elección a rec
tor se celebrará el día 16 de di
ciembre, según se establece en 
el Calendario Electoral elabora
do por la Comisión Electoral de 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha y dado a conocer ayer a 
la Junta-de Gobierno en reunión 
mantenida en el campus de Ciu
dad Real.

La convocatoria de eleccio
nes para renovación del Claus
tro se abrirá el próximo 29 de 
octubre. Desde esta fecha y hasta 
el día de la constitución del mis
mo y elección de rector, se han 
establecido distintos periodos 
para la publicación de censos (4 
de noviembre), reclamaciones al 
mismo (5-9 de noviembre), re
solución de dichas reclamacio
nes (11 de noviembre), presen
tación de candidaturas (8 al 12 
de noviembre), proclamación 
provisional de dichas candidatu
ras (15 de noviembre), reclama
ciones a la proclamación provi
sional (16-18 noviembre), voto 
anticipado, (22-26 noviembre), 
votaciones (30 de noviembre), 
proclamación provisional de elec
tos (7 de diciembre), reclamacio
nes a la proclamación de electos 
(7-10 de diciembre) y proclama
ción definitiva de Electos (14 de 
diciembre).

El Claustro universitario es el 
máximo órgano representativo de 
la comunidad universitaria y en
tre sus funciones destaca la de 
elegir al rector.

Miembros electos

Según se establece en los 
Estatutos de la Universidad de 
Castilla-La Mancha, reciente
mente modificados, el Claustro 
está formado por 185 miembros 
electos, de los cuales 78 son pro
fesores doctores, 34 profesores 
no doctores, 53 estudiantes, 7 
ayudantes, 11 P.A.S. (Personal 
de Administración y Servicios) y 
2 becarios.

Además, el rector, el secre
tario general (actúa como secre-

11
El rector de la UCLM, Luis Arroyo junto a Eduardo Espín Templado. T. FERNÁNDEZ

La convocatoria de elecciones para 
renovación del Claustro se abrirá el próximo 
29 de octubre. Desde esta fecha y hasta el 
día de la constitución del mismo y elección 

de rector, se han establecido distintos 
periodos para la publicación de censos

tario del Claustro), los 
vicerrectores y el gerente, quie
nes sólo tendrían voz y no voto si 
no fueran miembros electos.

Del 2 de noviembre al 15 se 
han establecido la presentación 
de candidaturas a rector de la 
Universidad regional.

Temas de investigación

Por otro lado, la Junta de 
Gobierno ha sido informada de 
distintos temas de investigación.

El vicerrector, Miguel Olmeda, 
resaltó, entre otros aspectos, que 
los grupos de investigadores de 
la Universidad, en colaboración 
con numerosas empresas e ins
tituciones de la región, ya han 
conseguido la aprobación de 32 
proyectos de Fondos Feder, que 

suponen una subvención cerca
na a los 800 millones de pesetas 
y anunció que espera que en este 
mes se comunique la aprobación 
de nuevos proyectos.

También se dio a conocer el 
informe de Actividades de Co
operación Internacional, en el que 
destaca la participación de la 
UCLM en programas de Inter
cambio.

En los últimos 4 años, 480 
alumnos se han desplazado a 
distintas universidades europeas, 
gracias a programas como 
Sócrates y la Universidad de 
Castilla-La Mancha ha recibido 
a su vez a 300 alumnos europeos. 
Cifra que se incrementa con los 
que han estudiado en universida
des iberoamericanas, en total 47, 
y los que se han desplazado des-

fe

Los miembros de la Junta de Gobierno, ayer en su reunión. T.FERNÁNDEZ

de estos países hasta los campus 
regionales, 52.

Dicho informe refleja también 
la movilidad de gestores y del 
personal docente, 76 profesores 
de la UCLM se desplazaron a 
universidades europeas e ibero-

americanas y 60 profesores fue
ron recibidos por la Universidad 
regional. Otros puntos del orden 
del día fueron asuntos relativos 
a profesorado y propuesta de 
normas reguladoras de los Estu
dios de Tercer Ciclo.
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dos sedes del Club Financiero Inmobiliario 
y el despacho del ex asesor jurídico de Gil para 
buscar documentos que refuercen las 
acusaciones de estafa y apropiación indebida
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El presidente del Atlético considera que el Ejecutivo no digiere la presentación del GIL a las generales

Registran las oficinas de Jesús Gil, que 
dice que el Gobierno está "histérico"
El juez de la Audiencia Nacional Manuel García Castellón 
ordenó varios registros en oficinas del alcalde de Marbella 
y presidente del Atlético de Madrid Jesús Gil y Gil, quien 
aseguró que la actuación Judicial se debe a que el Gobierno 
está «histérico» porque su partido se va a presentar a las 
elecciones.

.T.A.V. - Madrid

El juez firmó órdenes de en
trada y registro en las oficinas del 
estadio Vicente Calderón, en dos 
sedes del Club Financiero Inmo
biliario y en el despacho que el 
ex asesor jurídico de Gil, José Luis 
Sierra, tiene en Madrid para 
buscar documentos cuyo conte
nido reforzaría las acusaciones 
de estafa y apropiación indebida 
que la Fiscalía Anticorrupción 
imputa a estos y a otras cinco 
personas.

Además, Gil fue requerido 
para que se presentara en la 
Audiencia Nacional, donde com
pareció minutos antes de las doce 
y cuarto del mediodía de ayer y 
donde se le preguntó -en presen
cia de su abogado Horacio Oli
va, del fiscal Carlos Castresana 
y de un funcionario judicial- si 
era suya una determinada caja 
fuerte de una sucursal de La Caixa 
en Madrid.

Fuentes cercanas a la Fisca
lía Anticorrupción aseguraron que 
el ministerio público tiene «sos
pechas muy fundadas» de que en 
la caja de seguridad, que fue 
abierta ayer por la tarde, puede 
haber documentos interesantes 
para la investigación y «cuya 
entrega no se le puede requerir a

Gil». El presidente del Atlético 
aseguró que no tenía nada que ver 
con la caja -registrada a nombre 
de una empleada de una de las 
empresas de Gil llamada Rosa- y 
abandonó la Audiencia Nacional 
después de manifestar ante los 
periodistas que el juez y el fiscal 
«están dando palos de ciego».

En una conferencia de prensa 
ofrecida dos horas después, Gil 
añadió que las actuaciones judi
ciales de ayer, que han sido de
claradas secretas, se deben a que 
el Gobierno «se ha puesto histé
rico» y «no digiere» la presenta
ción del Grupo Independiente 
Liberal (GIL) a las próximas 
elecciones generales.

En el trasfondo de la investi
gación judicial, según Gil, está 
el acuerdo de su partido de con
currir a los comicios, el ascenso 
del PSOE en las autonómicas 
catalanas y la sentencia contra el 
juez Javier Gómez de Liaño, que 
han puesto al Ejecutivo «histéri
co» . «Desde que tomé la primera 
papilla soy el hombre más inves
tigado, inspeccionado y auditado. 
Ahora tengo encima hasta al 
Tribunal de Cuentas. A ver que 
español puede decir que, entran
do en el siglo XXI, está perseguido 
por el Gobierno como yo», dijo 
Gil.

La Guardia Civil y la Policía Judicial registraron las ofícinas del estadio Vicente Calderón durante ocho horas. EFE

Los registros, que llevaron a 
cabo la Guardia Civil y la Poli
cía Judicial en presencia del se
cretario del Central 6- comenza
ron poco después de las diez de 
la mañana en el estadio Vicente 
Calderón y en las oficinas que el 
Club Financiero Inmobiliario tie
ne en la Torre de Valencia y en la 
calle de Príncipe de Vergara, en 
Madrid. Este último lugar figu
ra como sede social de Promo
ciones Futbolísticas, S.A., que - 
según la querella de la Fiscalía- 

la Inspección de Hacienda cita
ba como una de las empresas en 
las que Gil «ejerce un notorio 
poder de decisión» y a través de 
la cual se materializó, presunta
mente con dinero del Atlético, la 
adquisición de los derechos 
federativos de varios jugadores 
rojiblancos.En la misma calle de 
Príncipe de Vergara, agentes de 
la Guardia Civil entraron también 
en el despacho del ex asesor ju
rídico de Gil, José Luis Sierra, 
según manifestó a Gil el propio

abogado. El Vicente Calderón - 
en el que los miembros del Insti
tuto Armado permanecieron hasta 
las seis de la tarde- y el Club Fi
nanciero ya fueron registrados en 
octubre del año pasado por or
den del juez de Marbella Santia
go Torres. Estas fuentes dijeron 
que la próxima semana, cuando 
se estudie la documentación in
tervenida, la Fiscalía podría pre
sentar una ampliación de quere
lla y solicitar la comparecencia 
de más imputados y testigos.

Getxo ayudará a familiares de 
presos y víctimas de la violencia

I.A. - Getxo

El Ayuntamiento de Getxo 
(Vizcaya) ha incluido una parti
da en los presupuestos del año 
2000 que, entre otros asuntos, 
facilitará ayuda económica a 
personas con escasos recursos 
económicos que deseen visitar a 
sus familiares presos de ETA, 
encarcelados lejos del País Vas
co, y a las víctimas de la violen
cia callejera.

Esta iniciativa, denominada 
«Ayuda a casos de vulneración 
de los derechos humanos», tiene

como objetivo ayudar a las «víc
timas de ambos lados del conflicto 
vasco», dijo el alcalde de Getxo, 
Iñaki Zarraoa. La partida ascien
de a cuatro millones de pesetas, 
si bien Zarraoa precisó que es
pera que, «por el bien de todos, 
tenga que ser usada en la menor 
medida posible». «Mi mayor 
deseo sería que, a finales del 2000, 
veamos que la creación de esta 
partida -hasta ahora no contem
plada por el ayuntamiento- no era 
necesaria», subrayó el alcalde 
getxotarra.

Por otro lado, cuatro perso
nas fueron detenidas ayer en

Pamplona y sus alrededores como 
presuntas autoras de actividades 
de violencia callejera, según ha 
confirmado la delegación del Go
bierno en Navarra.

Las detenciones, llevadas a 
cabo por agentes del Cuerpo 
Nacional de Policía, se enmarcan 
dentro de una operación policial 
que este cuerpo está llevando a 
cabo durante el día de hoy y que 
todavía continúa abierta.

Los detenidos, cuyas identi
dades aún no han sido facilita
das, han sido trasladados a la 
comisaría de Pamplona, donde 
permanecen en estos momentos. Archivo de acto violento en Pamplona.

Desaparece el 
GIL en el 
Ayuntamiento de 
Benalmádena

Efe - Málaga

El Grupo Independiente Li
beral (GIL) de la localidad 
malagueña de Benalmádena se 
ha quedado sin representación 
en este municipio después de que 
el único edil del partido en el 
Ayuntamiento, José Luis Fuen
tes, haya abandonado la forma
ción para pasar a formar parte 
del Grupo Mixto. Fuentes mu
nicipales explicaron que el con
cejal, comandante de infantería 
en reserva, debido a desavenen
cias con sus compañeros ha pre
ferido no abandonar su cargo 
para que el siguiente en la lista 
del GIL ocupara su puesto.
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El ya ex-alcalde de Sanlúcar se nesó a dimitir antes de debatir la moción

Aprobada la moción de censura 
contra el alcalde de Sanlúcar
Efe-Sanlucar de Barrameda

EI PP y el PA lograron ayer 
que prosperara la moción de cen
sura contra el alcalde de Sanlúcar 
de Barrameda (Cádiz), el socia
lista Agustín Cuevas, un día 
después de que un concejal po
pular denunciara que el PSOE 
intentó sobomarle para que no 
la apoyara. La moción fue apro
bada en el pleno municipal por 
trece votos a favor, siete del PP 
y seis del PA, que gobernarán en 
coalición con mayoría absoluta 
encabezados por el nuevo alcal
de, el popular Juan Rodríguez.

Los siete concejales del PSOE, 
que gobernaba en minoría des
pués de las últimas elecciones 
municipales, votaron en contra 
y se abstuvieron los tres de IU y 
los dos de Sanluqueños Indepen
dientes, en un pleno que se desa
rrolló sin incidentes, salvo algu
nos gritos del público contra las 
intervenciones socialistas y 
aplausos hacia las del PP y el PA.

Debido a la falta de espacio 
en el salón de plenos, aproxima
damente medio millar de perso
nas siguieron la sesión en una 
pantalla de televisión instalada 
en el patio del ayuntamiento.

Todas las intervenciones es
tuvieron condicionadas por el 
presunto intento de soborno por 
parte del secretario de Organi
zación del PSOE local, Rafael 
García Raposo, al concejal del 
PP Manuel Ramírez, que denun
ció que recibió una oferta de 50 
millones de pesetas, un puesto de 
trabajo y un cargo político si se 
ausentaba del pleno, impidien
do que prosperase la censura.

Él ya ex alcalde de Sanlúcar, 
al que también el PP ha implica
do en el intento de soborno, se 
negó a dimitir antes de que se 
debatiera la moción de censura, 
y aseguró que «jamás he toma
do ninguna decisión que pudie-

La Junta de Portavoces fija el 
orden del debate presupuestario

R.C. - Madrid

La Junta de Portavoces del 
Congreso fijó en su reunión de 
ayer el orden del debate de tota
lidad del proyecto de Ley de Pre
supuestos Generales del Estado 
para el próximo año, que se ce
lebrará en el pleno de la Cámara 
baja la próxima semana.

El debate lo abrirá el lunes el 
vicepresidente segundo y minis
tro de Economía, Rodrigo Rato, 
quien presentará las cuentas del 
Éstado para el próximo año, y a

El alcalde saliente de Sanlúcar sale del Pleno escoltado por la policía.

El PSOE desgranará sobornos del 
PP si éste no cambia de actitud

El secretario de Política Municipal del PSOE, Alfonso Perales, 
anunció ayer que su partido desgranará a lo largo de los próximos 
días una lista de ayuntamientos en los que alcaldes del PP han lle
gado al cargo gracias a sobornos, al apoyo de tránsfugas, o al de 
concejales incursos en procesos judiciales.

Perales lamentó que representantes del PP hayan seguido hoy «a 
la carga» contra el PSOE a pesar de las «contundentes» medidas 
que este partido ha adoptado contra quienes han tratado de comprar 
por cincuenta millones de pesetas el voto del concejal del PP en 
Sanlúcar de Barrameda (Cádiz) Manuel Ramírez.

El dirigente socialista aseguró ayer que el PP «mira la paja en 
el ojo ajeno y no la viga en el propio», afirmó que el PP no ha adoptado 
ninguna medida en casos similares al de Sanlúcar, y aseguró que el 
PSOE irá en los próximos días informando de estos casos.

Perales aseguró que su partido conoce casos en los que el PP o 
bien ha comprado votos, o bien tiene el respaldo de personas que 
tienen que responder por asuntos judiciales, o ha pactado con tráns
fugas.

continuación intervendrán repre
sentantes de los tres grupos que 
han presentado enmiendas a la 
totalidad al proyecto del Gobierno 
(Partido Socialista, Izquierda 
Unida y Grupo Mixto).

A continuación fijarán su 
posición respecto al proyecto de 
presupuestos los grupos en un 
orden que irá de mayor a menor 
y que será cerrado por el Grupo 
Popular.

Los grupos parlamentarios de 
la oposición (PSOE, IU y Mix
to) presentaron ayer, último día 
de plazo, en el Congreso de los

Diputados sendas enmiendas a 
la totalidad de los presupuestos 
del 2000 y al proyecto de ley de 
acompañamiento, para que sean 
devueltos al Gobierno.

Apoyos al presupuesto

Los presupuestos del 2000 
elaborados por el Gobierno cuen
tan con el apoyo del Partido 
Popular,Convergencia!Unió y 
CC, mayoría suficiente para sa
carlos adelante, mientras que el 
PNV todavía no ha hecho públi
ca su postura ante las cuentas del 

se forzar la voluntad de este ple
no».

Agustín Cuevas, que ha sido 
alcalde de Sanlúcar durante los 
últimos doce años y está suspen
dido cautelarmente de militancia, 
recibió hoy otra mala noticia, ya 
que el grupo socialista en la 
Diputación de Cádiz ha acorda
do expulsarlo del grupo, algo que 
lleva aparejado su cese en cual
quier cargo de representación en 
patronatos y entidades.

El caso del presunto intento 
de soborno del concejal del PP 
ha provocado numerosas reac
ciones políticas, entre ellas la del 
presidente de la Junta de Anda
lucía, Manuel Chaves, que dijo 
ayer en Burguillos (Sevilla) que 
«se han adoptado las responsa
bilidades necesarias de forma ful
minante y rápida» contra García 
Raposo, que ha sido expulsado 
del partido. Por su parte, el PP 
ha anunciado que plantearán a 
los partidos del Ayuntamiento de 
Chipiona (Cádiz) una moción de 
censura contra el alcalde, Luis 
Aparcero (PSOE), por su presun
ta implicación en el intento de 
soborno de Manuel Ramírez.

La presidenta regional del PP, 
Teófila Martínez, se mostró ayer 
preocupada por las consecuen
cias que pudiera tener para 
Manuel Ramírez la denuncia de 
un supuesto intento de soborno 
por parte del PSOE y dijo que 
teme por su integridad física.

La dirigente popular calificó 
el supuesto intento de soborno 
como «gravísimo» y añadió que 
lo ocurrido en Sanlúcar «no es 
una actuación aislada» y que las 
responsabilidades políticas «son 
del PSOE local, regional y na
cional». El secretario general del 
PSOE, Joaquín Almunia, defen
dió ayer la actuación «drástica 
y contundente» de su partido en 
cuanto ha tenido conocimiento de 
la «irregularidad imperdonable 
e intolerable».

El debate, la próxima semana.

Sanidad asumira 
el gasto sanitario 
sin subir los 
precios de los 
medicamentos

Efe - Madrid

El Ministro de Sanidad, José 
Manuel Romay Beccaría, señaló 
ayer que la administración «in
tentará asumir el crecimiento del 
gasto sanitario sin necesidad de 
subir los precios de los medica
mentos» y apuntó que, pese a la 
buena marcha de la industria far
macéutica, serán necesarios cin
co años para conseguir la cuota 
de crecimiento europea.

El ministro, que asistió a la 
celebración de los 20 años de la 
Asociación Nacional de Espe
cialidades Farmacéuticas Publi
citarias (ANEFP), recordó que 
las ventas de medicamentos sin 
receta médica superó, en 1998, 
los 74.000 millones de pesetas, 
lo que representa entre el 7% y 
el 8% del consumo farmacéuti
co total. Estas cifras, dijo, «con
ducen al optimismo porque su
pone un desarrollo de nuestra in
dustria», aunque aún estén «le
jos de la media europea», que 
alcanza el 18%.

Romay apuntó que la ANEFP 
debe aprovechar los importan
tes cauces de mercado que ofre
cen las medicinas alternativas 
como lo homeopatía, la termofar- 
macia y los productos dietéticos 
para su incrementar su desarrol lo 
y afirmó que «está en la volun
tad del Ministerio el apoyo al 
autocuidado responsable de la 
salud».

La publicidad de especiali
dades farmacéuticas, agregó, «es 
un servicio público de primera 
magnitud.»

Tibidabo justifica 
la quiebra para 
acelerar el pacto 
con los acreedores

Efe - Barcelona

Grand Tibidabo ha justifica
do la solicitud de quiebra volun
taria de la compañía para fre
nar las «amenazas» de algunos 
acreedores de instar a su liqui
dación y acelerar un pacto con 
este colectivo que evite la diso
lución de la sociedad, que arras
tra un pasivo de 6.500 millones 
de pesetas.

El presidente de Grand 
Tibidabo (GT), Francesc Xavier 
Pintó, afirmó ayer que el expe
diente de quiebra presentado ayer 
ante el juzgado de instrucción 
número 9 de Barcelona permite 
lograr «en tres o cuatro meses» 
un acuerdo con los acreedores, 
principalmente Hacienda.

Grand Tibidabo presentó 
ayer solicitud voluntaria de 
quiebra con un pasivo de unos 
6.500 millones, resultante de 
unas contingencias fiscales (deu
da con las administraciones 
públicas pendientes de litigio) 
de 5.236 millones de pesetas, 
deudas a largo plazo de 218 
millones y a corto de 1.032 
millones de pesetas.
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Consideran que lo más lósico es que el encarsado de formar gobierno sea Puiol

Los partidos descartan la propuesta del 
PSC y apoyan a Pujol para gobernar

Efe - Barcelona

Los socialistas se han queda
do solos defendiendo que Pasqual 
Maragall debe recibir el encar
go de formar gobierno, porque 
el resto de partidos consideran 
inviable el acuerdo cuatripartito 
que plantea el PSC y creen que 
debe ser Jordi Pujol quien se 
someta a la investidura del Par
lamento.

Maragall insistió ayer en que, 
como cabeza de la lista más 
votada, está legitimado para re
cibir el encargo de formar go
bierno e intentar ser investido 
presidente de la Generalitat, y la 
ejecutiva del PSC acordó ante
anoche proponer a CiU, ERC e 
IC-V la formación de un gobier
no de concentración presidido por 
el candidato socialista.

El resto de formaciones, in
cluidos los aliados del PSC, con
sideran que lo más lógico es que 
el encargado de formar gobier
no sea Pujol, porque tiene más 
diputados y puede conseguir los 
apoyos que le faltan hasta la 
mayoría absoluta.

Estos partidos han reiterado 
también el argumento de que los 
socialistas no pueden cuestionar 
que no gobierne la formación 
más votada porque en Aragón y 
Baleares desbancaron de la pre
sidencia al partido mayoritario.

Por parte de CiU, el líder de 
Unió Democrática, Josep Antoni 
Duran Lleida, ha rechazado esta 
última posibilidad porque Cata-

¡El PSOE decide 
incorporarse al Gobierno de 
Melilla, aún en minoría

El Supremo desestima 
suspender la credencial al 
sustituto de Malika Mohamed

A.S.C. - Melilla

El PSOE ha decidido incor
porarse al Gobierno de Melilla 
que forman CM y el PIM y que 
seguirá en minoría al sumar diez 
de los 25 diputados de la Asam
blea, por lo que los socialistas 
pidieron hoy al PP y a la UPM 
que contribuyan a la formación 
de un Ejecutivo de concentra
ción que excluya sólo al GIL.

El acuerdo entre PSOE, Coa
lición por Melilla y el Partido 
Independiente se terminará de 
redactar esta semana y se fir
mará «como muy tarde» el próxi
mo lunes, dijo ayer el responsa
ble de la gestora socialista Ra
fael Villuendas, quien aseguró 
en conferencia de prensa que 
su partido «no haexigido ni pedido 
nada» para entrar en el Ejecu
tivo que preside Mustafa 
Aberchan (CM).

Por el momento, tan sólo se 
ha acordado que los dos diputa

Carod, a favor de un acuerdo cuatripartito, sin el PP, pero con Pujol, efe

luña «no está en una situación 
de emergencia» que exija un 
gobierno de concentración. 
Duran ha reclamado a Maragall 
que «evite el espectáculo que está 
dando» al insistir en proclamar
se ganador de las elecciones y 
exigir la posibilidad de formar 
gobierno, y le ha acusado de no 
respetar al Parlamento ni «las 
reglas de juego democráticas».

Desde el PP, el portavoz del 
Gobierno, Josep Piqué, ha recor
dado que su partido perdió las 
presidencias de Aragón y Ba
leares, pese a ser el más votado.

dos socialistas, Rafael Hernán
dez y Javier de Pro, entren a 
formar parte del Consejo de 
Gobierno y no se ha hablado de 
que puedan ocupar alguna 
consejería o viceconsejería.

«Seguimos apostando por el 
Gobierno mayoritario por la es
tabilidad de la ciudad y no re
nunciamos a él», declaró 
Villuendas, quien sin embargo 
mostró su «enorme estupor y 
rechazo» por las recientes de
claraciones de los líderes del PP 
y la UPM sobre las posibles 
reticencias a la entrada del 
PSOE y a la posibilidad de que 
CM se presente a las eleccio
nes generales.

Rafael Hernández apuntó en 
la conferencia de prensa que, 
tras las últimas reuniones, «no 
parece que la actitud del PP y 
la UPM sirva para dar estabili
dad al Gobierno y el PSOE no 
puede esperar más y por eso ha 
decidido incorporarse». 

porque los socialistas pactaron 
con otras fuerzas y ha califica
do de «extraña» la actitud de 
Maragall, porque «se mire como 
se mire, no puede articular una 
mayoría parlamentaria de gobier
no».

El secretario general del PP, 
Javier Arenas, ha exigido a su 
homólogo del PSOE, Joaquín 
Almunia, que «desautorice de 
inmediato» aMaragall por situar
se «al margen de la Constitución».

El candidato popular, Alber
to Fernández Díaz, ha insistido 
en que el gobierno debe formar

A.S.C, - Melilla

El Tribunal Supremo ha des
estimado la petición de la ex 
diputada del PSOE de Melilla 
Malika Mohamed, quien inten
tó revocar su dimisión en agos
to, de suspender de forma 
cautelar el acuerdo de la Junta 
Electoral Central (JEC) por el 
que se otorgó la credencial a su 
sustituto, Rafael Hernández.

Mohamed interpuso un recur
so contencioso-administrativo 
contra el acuerdo de la JEC del 
pasado 10 de agosto para que 
se suspendiese cautelarmente, 
ya que se consideró irrevoca
ble su dimisión y se concedió el 
acta de diputado al siguiente en 
la lista electoral socialista.

En el fallo judicial se alega 
que la medida cautelar sólo podrá 
acordarse cuando la ejecución 
del acto «pudiera hacer perder 
su finalidad legítima al recurso», 
algo que según el Supremo, no 
ocurriría en este caso. Además,

lo CiU y ha emplazado a Mara
gall a asumir que no goza de 
mayoría suficiente y a abando
nar una actitud que ha califica
do de «patética».

El secretario general de ERC, 
Josep Lluís Carod-Rovira, se ha 
mostrado de acuerdo con la 
posibilidad de negociaran pacto 
cuatripartito que excluya al PP, 
porque la propia Esquerra hizo 
una propuesta similar, pero con
sidera que el gobierno debería 
encabezarlo Pujol. Carod ha res
paldado la legitimidad de Jordi 
Pujol paraintentarformar gobier
no por ser CiU la formación con 
más escaños y ha exigido que 
acaben «las peleas ridículas y 
patéticas entre CiU y PSC» y que 
Pujol y Maragall se reúnan, «por
que transcurridas 48 horas de los 
comicios, es impropio de países 
democráticos europeos que con
tinúe la incomunicación entre 
ambos». Por su parte, Rafael 
Ribó, presidente de Iniciativa y 
aliado de Maragall, ha expresa
do sus dudas sobre la viabilidad 
de un pacto entre cuatro parti
dos para que el candidato socia
lista pueda presidir la Generalitat.

Ribó ha calificado de «poco 
democráticas» las declaraciones 
de Pujol en las que afirmó que 
los ciudadanos le habían otorgado 
la confianza para formar gobierno, 
pero ha reconocido que «lo más 
natural» es que el encargo de 
formar gobierno lo reciba el 
cabeza de lista de CiU si puede 
formar mayoría en el Parlamento.

se explica que acordar la sus
pensión del acta de diputado del 
socialista Rafael Hernández 
supondría «privarle del ejerci
cio de sus funciones, causán
dole los mismos daños que a la 
recurrente». El Tribunal Supre
mo ha optado por mantener la 
decisión de la JEC para respe
tar «el principio de ejecutividad 
de los actos administrativos y 
la presunción de legalidad de 
la que están investi-dos».

Contra esta resolución cabe 
presentar recurso de súplica, por 
lo que el abogado de Mohamed, 
Ignacio Alonso, declaró ayer 
que "seguramente lo presenta
remos".

Alonso añadió que el fallo 
judicial no entra en el «fondo» 
del asunto planteado y que la 
decisión del presidente melilien
se, Mustafa Aberchan (CM), 
«ha contribuido a perjudicar 
notablemente la posición de la 
recurrente en el presente trá
mite».

Aprobada una 
propuesta del 
PSOE para 
incrementar las 
becas

Efe - Madrid

El Pleno del Congreso apro
bó ayer por unanimidad unapro- 
puestadel PSOE que insta al Go
bierno a incrementar los umbra
les de renta familiar que posibi
litan la concesión de una beca, 
junto al incremento paulatino de 
la cuantía de las mismas.

Según la portavoz socialista 
de Educación, Clementina Díez 
de Baldeón, España es uno de 
los países de la Unión Europea 
que menos dedica a becas, un 
2,4 por ciento del gasto educa
tivo frente a un 15 pqr ciento en 
los países escandinavos.

Además, lamentó que, por 
ejemplo, «mientras un alumno 
de Toledo recibe una ayuda de 
600.000 pesetas anuales por 
estudiar en una universidad 
madrileña, por acudir a la de 
Albacete sólo percibe 283.000 
pesetas».

Sin embargo, el portavoz 
popular de Enseñanza, Juan 
Carlos Guerra Zunzunegui, re
saltó que en el año 2000 el 
Gobierno dedicará a ayudas al 
estudio 102.000 millones de 
pesetas, con lo que el aumento 
total en los últimos cuatro años 
para este concepto ha sido de 
un 25 por ciento.

Tras recordar la concesión 
este curso, por primera vez, de 
ayudas para la movilidad de 
estudiantes entre comunidades 
autónomas, dijo que el número 
de alumnos universitarios des
cenderá en medio millón en el 
año 2010 por lo que «es lógico 
que bajen también los becarios».

Garzón imputa a 
29 militares 
argentinos por la 
represión en 
Ibcumán

Efe - Madrid

El juez de la Audiencia Na
cional Baltasar Garzón dictó 
ayerun auto de imputación contra 
29 ciudadanos argentinos, la ma
yoría miembros del Ejército, por 
delitos de genocidio, terrorismo 
y torturas presuntamente come
tidos en la provincia argentina 
de Tucumán, informaron fuen
tes jurídicas. Con estos 29, cuya 
imputación había sido solicita
da el pasado mes de marzo por 
la acusación que ejerce Izquierda 
Unida (IU), son ya 186 las per
sonas querelladas en la causa 
en la que se investigan los crí
menes cometidos en Argentina 
durante la dictadura militar 
(1976-1983). Según fuentes de 
la acusación, que recordaron que 
entre los imputados figura el ex 
gobernador de Tucumán Anto
nio Domingo Bussi, en esta pro- 
vinciaestuvoen funcionamien
to desde 1975 el primer centro 
clandestino de detención mon
tado por el Ejército.
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UBI
Putin dijo a los enviados de los siete 
países más ricos del mundo que Moscú 
"está más interesado que nadie en que 
el dinero sucio de Rusia no se lave en 
bancos extranjeros"

Protasonizó la cumbre de los ministros de Interior y Justicia del G-8 

Putin expone la visión rusa de 
la corrupción y el terrorismo
El primer ministro ruso Vladimir Putin se multiplicó ayer 
para explicar a los siete países más ricos del mundo el alud 
informativo que ahoga Moscú, desde terrorismo y la guerra 
de Chechenia a los escándalos de corrupción en el Kremlin.

Efe-Moscú

Putin protagonizó la cumbre 
de los ministros de Interior y 
Justicia del G-8 que se dieron 
cita en Moscú para trazar'estra- 
tegias de lucha contra el terro
rismo internacional, la corrup
ción, el narcotráfico y delitos de 
«alta tecnología».

La reunión del G-8 se abrió 
en medio de la nueva guerra de 
Chechenia que, según Moscú, es 
sólo una «operación antite
rrorista» contra extremistas 
islámicos, y del océano de co
rrupción en que se ha sumergi
do la Rusia postsoviética.

Dos días durará la cumbre en 
esta capital rusa asolada el mes 
pasado por una devastadora ola 
terrorista y eje desde hace tiempo 
de escandalosos casos de corrup
ción y lavado de dinero que han 
alcanzado al Kremlin y al pro
pio presidente Boris Yeltsin.

La cita del G-8 fue marcada 
por la ausencia en Moscú del 
número uno del Kremlin, con
valeciente en una residencia 
campestre tras una reciente «gri
pe», pero que se hizo presente 
mediante un «mensaje de feli
citación» a los participantes.

Al inaugurar la cita, Putin 
aseguró a los enviados de Esta
dos Unidos, Reino Unido, Fran
cia, Alemania, Japón, Canadá, 
Italia y Rusia de que su gobier
no está dispuesto a «cerrar com
pletamente las fuentes del dinero

Detenidos en Hamburgo dos 
hombres por el secuestro de un 
avión que se dirigía a El Cairo

Los tres portugueses 
secuestrados en el sureste 
de Irán fueron liberados

Efe-Hamburgo

El secuestro del avión egip
cio concluyó sin derramamien
to de sangre y tras la detención 
de dos hombres, uno de los cua
les presuntamente es el secues
trador. Según el portavoz de la 
Policía de Hamburgo, Hans- 
Juergen Petersen, una unidad 
especial de las fuerzas de segu
ridad locales procedieron a la 
detención de los dos hombres, 
cuyas nacionalidades todavía no 
han sido facilitadas, sin que tam
poco se Sepa cuál es el papel que 

sucio» que fomentan la corrup
ción.

Putin dijo a los enviados de 
los siete países más ricos del 
mundo que Moscú «está más 
interesado que nadie en que el 
dinero sucio de Rusia no se lave 
en bancos extranjeros», en alu
sión a las revelaciones sobre una 
sangría de miles de millones de 
dólares a través del Bank of New 
York.

Pero también acusó a Occi
dente de aprovechar el escándal o 
para desacreditar a Rusia y dijo 
que «estamos dispuestos a re
correr nuestra parte de camino 
en esta lucha contra el dinero 
sucio, pero también estamos 
contra la excesiva politización 
y especulación».

Putin dijo sobre las llamadas 
«mafias rusas» que «los grupos 
criminales procedentes de Ru
sia son unos novatos agresivos 
en las redes de la delincuencia 
transnacional, y nuestro deber 
es no permitirles que operen a 
sus anchas».

Mientras los ministros rusos 
de Interior, Vladimir Rushailo, 
y de Justicia, Yuri Chaika, se 
reunieron con varios de sus 
colegas occidentales para firmar 
acuerdos bilaterales de coope
ración, Putin se entrevistó con 
la Fiscal General de EEUU, Janet 
Reno. Tras esta reunión, el pri
mer ministro prometió la deten
ción de los culpables del «lava
do de dinero» en el caso de co

ba desempeñado en el secues
tro la segunda persona.

La detención se produjo al
rededor de una hora después de 
que el avión de la compañía 
«EgyptAir» aterrizase en el 
aeropuerto de Hamburgo, hacia 
donde fue desviado desde 
Estambul.

La nave, un Boeing 737-500 
de las Líneas Egipcias que lle
vaba a 54 personas a bordo, fue 
secuestrada por «un desconoci
do» que esgrimía un arma blan
ca, quien exigió a la tripulación 
cambiar de rumbo.

Putín en la reunión de ayer. EFE 

mipción del Bank of New York, 
pero sólo «si damos con la pista 
de personas concretas».

Putin abordó así el escánda
lo por la apropiación indebida 
y desvío a través de una trama 
criminal de hasta 15.000 millo
nes de dólares, parte de los cua
les podrían proceder de crédi
tos del Fondo Monetario Inter
nacional a Rusia, según las fil
traciones aparecidas en la prensa 
internacional.

Tres personas de origen ruso 
fueron recientemente acusadas 
por un fiscal de Manhattan en 
relación con el caso, en el que 
también se ha implicado a la 
familia del presidente ruso, Boris 
Yeltsin. Al tiempo. Reno con
sideró «inoportuno» hacer co
mentarios a la prensa sobre un 
caso todavía sin concluir, y Putin

Efe-Lisboa

Los tres ciudadanos portu
gueses secuestrados el mes 
pasado en el sureste de Irán 
fueron liberados ayer, martes, 
según declaró un portavoz del 
Ministerio del Interior iraní a 
la agencia oficial, IRNA.

Medios diplomáticos portu
gueses en Teherán confirma
ron la libertad de los rehenes, 
que «se encuentran en buen es
tado de salud» y «ahora viajan 
hacia la ciudad de Zahedán», 
cercana a la zona del secues- 

opinó que «no debemos entro
metemos en una investigación 
todavía en marcha».

Reno expresó su satisfacción 
por el hecho de que Rusia se 
proponga adoptar legislación 
específica contra el lavado de 
dinero «sucio», según un pro
yecto de ley declinado hace poco 
por Yeltsin, pero que se volve
rá a presentar al parlamento 
próximamente.

Otro asunto espinoso

Putin dijo que no discutió con 
Reno otro asunto espinoso, el de 
la guerra de Chechenia, y ase
guró que Moscú no se niega al 
diálogo con los líderes modera
dos de la república independen
tista, pero que seguirá implaca
ble con los «terroristas».

Moscú responsabiliza a 
extremistas islámicos chechenes 
de la ola de atentados que se 
cobraron casi 300 muertos en 
Rusia, pero Grozni respondió 
ayer que tiene pruebas sobre la 
autoría de estos actos terroris
tas y prometió hacerlas públi
cas próximamente.

«Los problemas políticos se 
resolverán por medios políticos, 
pero si chocamos con el terro
rismo, volveremos a actuar con 
la misma dureza que hasta aho
ra», aseguró Putin.

El Kremlin, además, hizo 
público un mensaje de Yeltsin 
al presidente de EEUU, Bill 
Clinton, con la promesa de re
solver «por la vía política» el 
problema de Chechenia pero 
sólo después de que el Ejército 
aplaste el «foco de terrorismo» 
en la rebelde república.

tro, a unos 700 kilómetros al 
sureste de Teherán.

«Los secuestradores les 
pusieron en libertad y esca
paron, porque estaban segu
ros de que las fuerzas de se
guridad no aceptarían chan
tajes», declararon las autori
dades iraníes. La liberación 
tuvo lugar a las 10.30 hora 
local (13.00 GMT), e inme
diatamente los portugueses 
viajaron a reunirse con los 
otros cuatro compatriotas que 
también habían sido captura
dos junto a ellos.

El empeoramiento del 
tiempo en Lisboa dificulta 
la búsqueda de los 
marineros gallegos

El empeoramiento del esta
do de la mar dificulta la bús
queda de los tres marineros del 
pesquero español «Nueva Isabel 
Once», que naufragó el domin
go pasado frente a la costa de la 
localidad portuguesa de Cascais, 
a unos 30 kilómetros al oeste de 
Lisboa, dijeron ayer fuentes del 
equipo de salvamento.El coman
dante del Cuerpo de Bomberos 
de Cascais, Rosado dos Santos, 
dijo que «desgraciadamente cada 
vez son menos las posibilidades 
de encontrar con vida» a los 
marineros.

La Asamblea Consultiva 
Popular de Indonesia 
rechaza el informe de 
gestión de Habibie

La Asamblea Consultiva Po
pular de Indonesia ha rechaza
do ayer por mayoría el informe 
de gestión del presidente, Yusuf 
Habibie. El gobernante indo
nesio ve así muy limitadas sus 
esperanzas de reelección en la 
misma madrugada de la jorna
da fijada para la designación del 
nuevo jefe del Estado por el 
máximo órgano legislativo. 
Habibie, que accedió a la presi
dencia de la nación tras sustituir 
al general Suharto el 21 de mayo 
del 98, no ha logrado superar la 
oposición de los miembros de la 
cámara legislativa a sus 17 meses 
de controvertido mandato.

Aprueban el resultado 
del referéndum en Timor

La Asamblea Consultiva Po
pular de Indonesia ha aceptado 
por consenso unánime el resul
tado del referéndum en Timor 
Oriental, organizado por Nacio
nes Unidas y celebrado el pasa
do 30 de agosto, en el que los 
independentistas obtuvieron el 
78,5 por ciento de los votos 
emitidos.

Polémica visita a Londres 
del presidente de China

El presidente de China, Jiang 
Zemin, asistió ayer a una cena 
de gala en el palacio de Buckin- 
gham y se convertirá, después, 
en el primer dirigente comunis
ta que duerma bajo el mismo te
cho que la reina de Inglaterra. 
La visita del jefe de Estado chi
no se ha visto salpicada desde 
los primeros momentos por la po
lémica acerca del respeto a los 
derechos humanos. Pese al fuerte 
dispositivo se produjeron varios 
incidentes.
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Mancha ha decidido celebrar esta reunión 
en Toledo, después de que la Consejería de 
Agricultura de esta región haya decidido 
pagar sólo una parte de las ayudas al lino i

Fresnedas aseguró que se trata de evitar la "escalada de criminalización" asraria

ASAJA convoca una asamblea
sobre ayudas comunitarias
El Comité Ejecutivo de ASAJA en Castilla-La Mancha 
acordó ayer convocar próximamente una asamblea infor
mativa en Toledo sobre las ayudas comunitarias a la agri
cultura, después de que la Consejería de Agricultura de 
esta región haya decidido pagar sólo una parte de las 
ayudas al lino.

Efeagro

Así, lo explicó el secretario 
regional de esta organización, José 
María Fresneda, quien indicó esta 
tarde que en la reunión manteni
da por el Comité Ejecutivo en la 
mañana de ayer, se ha adoptado 
esta decisión ante «la escalada de 
criminalización que está padecien
do el sector agrario de Castilla- 
La Mancha», que dijo «hay que 
cortaría de alguna manera».

Fresneda dijo que, a través de 
esta asamblea, se tratará de infor
mar a la sociedad de en qué con
sisten las ayudas comunitarias, 
porqué llegan y porqué se pasó de 
una política de precios a una de 
ayudas por pérdida de renta.

Asimismo, indicó que ASAJA 
hapuesto desde hoy a disposición 
de todos los afiliados de la orga
nización y de todos los agriculto
res que lo deseen los servicios 
técnicos de la organización para 
que los cultivadores de lino recla
men el pago de la totalidad de las

ayudas.
Preguntado por la posibilidad 

de que la organización lleve a cabo 
otras movilizaciones contra la 
medida de la Junta de Comuni
dades, Fresneda dijo que «no 
consideramos que sea aún nece
sario llegar a esta medida» y anun
ció que el próximo viernes inten
tarán llegar a un acuerdo con la 
Consejería de Agricultura de la 
Junta de Comunidades en este 
asunto, aunque manifestó que «hay 
muchas discrepancias entre los 
servicios técnicos de la Conseje
ría y de ASAJA».

José María Fresneda reiteró 
que «seguimos pidiendo que se 
pague urgentemente a los agricul
tores, pues nos parece un atrope
llo, si se quiere condenar a cuatro 
que lo hayan podido hacer mal, 
condenar al resto que lo ha hecho 
bien».

La Consejería de Agricultura 
decidió, después de realizar una 
investigación, proponer al Minis
terio de Agricultura y a la Unión

El secretario regional de Asaja, José María Fresneda.

I

ii§

Europea que sólo pagara el 25 por 
ciento de las ayudas lino -las co
rrespondientes al cultivo- de la 
última campaña, al considerar que 
los certificados que expendían tres

plantas trans-formadoras carecían 
de validez para que los cultivado
res cobrasen el 75 por ciento de la 
subvención que se da por trans
formación.

El Congreso Internacional del 
Lino constata el auge en 
Europa de este cultivo

Efe-Viena

El lino y sus productos están 
auge en Europa, según cons

tataron hoy los organizadores del
E^ongreso Internacional del 

Emo, que se celebra actualmente
Viena.
Laproduccióndelino, si bien 

es un pequeño ramo dentro de 
•a industria textil, es laúnicaque 

realiza en su totalidad en 
Europa -desde los cultivos has- 
a la elaboración de la fibra, el 

comercio de la materia prima, 
^s hilanderías y tejedurías-, 

subrayó Patrick Lagae, presiden- 
e de la Asociación Europea del 

E>no y del Cáñamo CELC.
Eas hilanderías de lino euro

peas registraron en 1998 ventas 
per valor de unos 200 millones 
c euros (17.000 millones dg pe- 
^^^s), y las tejedurías, por va-

lor de 600 millones de euros 
(51.000 millones de pesetas), 
añadió.

La creciente demanda se 
debe, por un lado, a las corrien
tes de la moda que recurren al 
estilo folclórico, y por otro, al 
aumento del uso de esta fibra 
natural para fines tecnológicos, 
por ejemplo como material ais
lante.

Forman parte de la Asocia
ción Europea del Lino todos los 
países de Europa occidental que 
poseen una industria de cierta 
importancia de este ramo, entre 
ellos Bélgica y Francia, así como 
España y Alemania.

La organización ha creado 
una marca registrada, «Masters 
of Linen», que queda reservada 
a los productos acabados de pro
cedencia garantizada de Euro
pa Occidental.

La mayor demanda se debe, por un lado, a la corriente de moda.

Forman parte de la Asociación Europea del 
Lino los países europeos que poseen una 
industria de cierta importancia entre ellos 

Bélgica y Francia, España y Alemania

El sector 
hortofrutícola cree 
imposible el fraude 
en productores por 
no tener ayudas

Efeagro

Representantes del sector de 
frutas y hortalizas dijeron ayer 
a Efeagro que es «imposible» 
que haya fraude en las ayudas 
a estos cultivos, porque los pro
ductores «no perciben subven
ciones directas», tras conocer 
la noticia sobre la detención de 
11 personas vinculadas a irre
gularidades en el cobro de pri
mas comunitarias.

La Guardia Civil arrestó 
ayer, en varios municipios de 
Murcia, a 11 personas relacio
nadas con un fraude fiscal, 
superior a los 200 millones de 
pesetas, en la percepción de 
ayudas agrícolas.

El sector no cuenta con 
ayuda directa

El director general de la 
Federación de Exportadores 
hortofrutícolas (Fepex), José 
María Pozancos, manifestó que 
el sector de las frutas y horta
lizas frescas no cuenta con nin
guna ayuda directa comunita
ria y que la Comisión Europea 
(CE) sólo destina ese tipo de 
fondos a algunas industrias 
transformadoras conserveras 
del sector.

Honradez

Pozancos defendió la «hon
radez» de productores y ex
portadores del ámbito hortícola 
y expresó su temor porque la 
información sobre el presunto 
fraude «manche» a este sub
sector.

El representante de ASAJA, 
José Ugarrio, señaló que es 
improbable que productores de 
frutas y hortalizas puedan co
meter el citado delito, porque 
las dotaciones que reciben son 
indirectas, destinadas a estruc
turas y se obtienen a través de 
las Organizaciones de Produc
tores (OPFH).

José Ugarrio apuntó también 
que solamente existen primas 
comunitarias directas destina
das a la transformación de al
gunas frutas y hortalizas.

El fraude es más dificil en 
este sector

El portavoz de frutas y hor
talizas de COAG, Eduardo 
López, remarcó que en este 
sector «el fraude es más difícil 
que en ningún otro», porque los 
fondos establecidos en la Or
ganización Común de Merca
do (OCM) son cofinanciados 
por el agricultor y destinados a 
inversiones, aunque exigió «una 
investigación profunda» para 
esclarecer cualquier irregula
ridad-.
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El descenso se re fiere a las ayudas a la exportación

El sector del vino de mesa 
sufre una rebaja del 5%

Lamela: los Reyes asistirán a 
la 81 Asamblea del Comité 
Oleícola Internacional en Jaén

Efeagro

El sector del vino de mesa sufre, 
en la presente campaña, un des
censo del cinco por ciento en las 
ayudas a la exportación hacia 
países terceros (restituciones) que 
perciben de la Unión Europea 
(UE), rebaja que afecta, principal
mente, a los vinos blancos y a los 
tintos con destino hacia Africa.

Fuentes del sector exportador 
de vino de mesa indicaron a 
Efeagro, además, su «desconten
to» ante el retraso «de un mes» 
con el que el Comité de Gestión 
habilitó dichas ayudas, que en años 
anteriores se podían utilizar a partir 
del 15 de septiembre y lo que 
afectará al volumen que seexporte.

El Comité de Gestión celebra
do el pasado 1 de octubre fijó un 
presupuesto de 73,2 millones de 
euros para estas ayudas a la ex
portación para un volumen máxi
mo de 2.460.000 de hectolitros de 
mostos concentrados, vino de 
mesa y vinos de licor.

Dichas fuentes, no obstante, 
mostraron su desconcierto ante la 
fijación de un precio máximo 
subvencionable por litro, que en 
el caso de los blancos oscila entre 
las 14 y 15 pesetas, mientras que 
para los tintos se estableció en 18 
y 19 pesetas, según destino, ya que 
con ese presupuesto la ayuda 
debería ser de unas 30 pesetas.

Según explicaron, «por esta 
regla de tres sólo se gastarán unos 
45 millones de euros para apoyar 
a los exportadores de Vinos de mesa 
y el remanente irá destinado a otros 
sectores, ya que en ocasiones ni 
siquiera revierte en el propio sec-

Consideran urgente el acuerdo del reparto de 
las primas para el sector de carne de vacuno

Efeagro

El secretario general de Agri
cultura, Carlos Díaz Eimil, ma
nifestó ayer que «es urgente con
seguir un acuerdo entre las co
munidades autónomas acerca del 
reparto de las primas para el sector 
de vacuno de carne», en la próxi
ma Conferencia Sectorial de 
Agricultura, que se celebrará el 
día 25 en Madrid.

Díaz Eimil afirmó que, den
tro de la negociación de la apli
cación de las reformas de las 
Organizaciones Comunes de 
Mercados (OCM), la del vacuno 
de carne es la prioritaria, en tan
to que la adjudicación de las 
nuevas hectáreas de viñedo y el 
reparto de la cuota láctea, «no son 
tan urgentes».

Señaló que el 20 por ciento de 
las nuevas hectáreas de viñedo 
deberán estar delimitadas el 1 de 
enero del 2000, mientras que el 
resto se puede quedar una vez que

Los productores reclaman la defensa de estas ayudas.

tor». La rama industrial del sec
tor vitivinícola demandó en su mo
mento a la UE que estableciera un 
cupo fijo anual de tres millones 
de hectolitros apoyado con una 
ficha financiera de 50 millones de 
euros, además, sólo España utili
za dos millones de hectolitros con 
restitución, seguido por Italia, 
Portugal y Francia.

Por otro lado, los productores 
y exportadores de vinos de mesa 
reclamaron la defensa de estas 
ayudas a la exportación a países 
terceros, «tal y como se recoge en 
el reglamento de la Organización 
Común de Mercado (OCM) del 
vino, al menos hasta el 2006», 
sobre todo de cara a la celebra
ción de la próxima reunión de la 
Organización Mundial de Comer

se conozcan las reglas de la nue
va OCM del sector.Respecto a la 
leche, Díaz Eimil remarcó que los 
incrementos de cuota deberán 
repartirse desde el 1 de abril y que, 
aún en caso de que la distribución 
se hiciera después, los producto
res contarán con una cantidad adi
cional para toda la campaña, aun
que reconoció que los ganaderos 
«quieren saber cuanto antes, qué 
va a pasar».

El responsable del Ministerio 
apuntó que este departamento y 
las comunidades autónomas «es
tán cerca» de conseguir una solu
ción al vacuno de carne y recordó 
que hay división entre la autono

El secretario de Agricultura afirmó que, 
dentro de la negociación de la aplicación de 
las reformas de la OCM, la del vacuno de 

carne es la prioritaria

cio (OMC) que tendrá lugar en 
Seattle (EEUU) .En este sentido, 
denunciaron la postura «hipócri
ta de Estados Unidos» que aboga 
por la erradicación de las subven
ciones a la exportación de las 
empresas relacionadas con el sec
tor agrario, cuando las empresas 
norteamericanas que venden en 
el exterior «reciben verdaderas 
vacaciones fiscales por parte de 
su Gobierno».

Dieron a conocer que para ser 
competitivos en algunos merca
dos terceros como los asiáticos o 
africanos «tienen que existir es
tas subvenciones», ya que el sec
tor vitivinícola argentino, que no 
está regulado tiene menos costes 
sociales, por lo que produce a 
precios inferiores.

mías acerca de la regionalización 
o no de las primas a vacuno ma
cho.

Manifestó que los criterios que 
se aplicarán para la leche y el 
viñedo, «donde no se ha conse
guido ningún acuerdo» seguirán 
el mandato del Congreso (a favor 
de la proporcionalidad) sin ale
jarse de los dictámenes de 
Bruselas.En este sentido, Eimil 
dijo que a la hora de conceder las 
nuevas hectáreas de viñedo aún 
no se sabe si se tendrá en cuenta 
la superficie total, la extensión 
inscrita en Denominación o la 
cantidad comercializada y embo
tellada.

Efeagro

Los Reyes presidirán una de 
las jomadas de la 81 asamblea 
general que el Comité Oleícola 
Internacional (COI) celebrará en 
Jaén el próximo mes, en la que 
se analizarán diversos aspectos 
del sector del aceite de oliva, ex
plicó el subsecretario de Estado 
de Agricultura, Manuel Lamela.

Lamela, que se reunió hoy con 
el alcalde de Jaén, Miguel 
Sánchez de Alcázar, explicó en 
conferencia de prensa que los 
Reyes visitarán Jaén el 1 8 de 
noviembre, una vez que se ha 
confirmado que la Casa Real ha 
aceptado la invitación que el 

LONJA 
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PRECIOS INDICATIVOS: 18 de octubre de 1999

TRIGO Pts/Kgr Pago
Trigo panif. Anza . Sed. Lle. Harin 23,25 30 días
Trigo inglés forraj. PE.73-74. Disp.S/Tarr 22,25 Cont.
Trigo inglés forraj. PE.73-74. Oct.Dic.s/Ta 22,50 Cont
Trigo francés forraj. PE 74.Dis. sed Lle 22,40 Cont.
Trigo francés forrajero PE 74.Disp. sed Lle 22,90 15 días
Trigo francés forrajero PE 74 Oct.scd Lle 23,00 15 días
Trigo francés panif. PE 76.Disp Sed Lle 23,00 15 días
Trigo francés panif.PE 74-76Oct Scd.Lle 23,15 15 días
CEBADA
CEBADA PE. Mín.64 disp. Sed. Lle 21,50 Cont.
MAIZ
Lleida Dis. Nueva.Sec.Lle 23,00 30 días
Lleida/Huesca Dip. Scd/Lle 23,50 30 días
Francés Dis. Scd/Lle 23,25 15 días
Francés Set. Scd/Lle 23,40 15 días
SORGO
Francés Oct.Disp. Sed. Lle 22,00 15 días
Francés Nov. Dic. Scd.Lle 22,20 15 días
GLUTEN FEED
Importado Disp.S/Tarr/almacén 17,75 30 días
Importado Nv. Ene S/Tarr/almacén 18,20 30 días
MANDIOCA
Importada Disp- s/Ta/alm 16,50 Cont.
Importada Nov. Dic. S/Tarr/alm 16,30 Cont.
Importada Ene. Jun..s/Tarr/alm 14,75 Cont.
Importada Jul. Dic.s/Tarr/alm 14,75 Cont.
GUISANTE
Importado Dip. s/Tarr/alm 23,80 Cont.
Importado Sp.Dic. s/Tarr/alm 23,50 Cont.
Importado Ene.Abr. s/Tarr/alm 23,40 Cont.
PULPA DE REMOLACHA.
Importación Disp s/Tar/alm 21,75 30 Días
Importación Nov.MaFz s/Tar/alm 21,00 30 Días
HARINAS.
Carne (50-55%) Dip. Sed Lle 28,50 30 días
Grasa animal (10-12%) Disp. Sed Lle 49,00 30 días
Grasa animal imp. UE (10-12%)Disp 49,00 30 días
Grasa animal nac. UE (3-5%) disp 59,00 30 días
Grasa animal UE 3-5%. Disp 59,00 30 días
Pescado importac Chile(65%) Dip. Scd/Lle 74,00 30 días
Pescado Nacional (60%) Disp. scd/Lle 62,00 Cont.
Soja (44%) Dip. Ba. /Ta alm 29,50 30 días
Girasol int. (28%) Seo. Tárrega 16,00 Cont.
Girasol int. (2&%) Seo. Reus 15,00 Cont.
Girasol int. (28%) Seo. Sep.Dic Reus 14,50 Cont.

PORCINO Actual Anterior

Cerdo selecto 124 132
Cerdo de Lleida 122 130
Cerdo graso 120 128
Lechón de Ileida, 15 Kg Pts/Unidad3.100 2.100

Desciende el precio de los lechones: Los precios dé los cerdos 
cebados, fijados para esta semana en la lonja agropecuaria de 
Mercolleida (Lleida), cayeron de nuevo ocho pesetas por kilo
gramo vivo, sobre granja, debido a un fuerte aumento de la ofer
ta.
Los lechones de 15 kilos se vendieron, sin embargo, mil pesetas 
por unidad más caros que en la sesión anterior, gracias a la re-

INFORAAACION OFRECIDA POR:

presidente del COI realizó a los 
Reyes para que asistieran a la 
asamblea.Señaló que esta asam
blea general, que es la primera 
vez que se celebra en España con 
estas características, va a servir 
para asegurar el éxito de la pre
sentación internacional de Jaén 
como capital mundial del aceite 
de oliva.

El subsecretario de Estado de 
Agricultura habló también de la 
empresapúblicaCoosur y rechazó 
los rumores que apuntaban a una 
posible privatización, alegando 
que «en la presente legislatura no 
existen planes por parte del Go
bierno para que esta empresa pase 
a manos privadas».



La nueva entidad será la segunda de 
la zona euro en capitalización 
bursátil, tras el Deutsche Bank, y será 
la décima por activos La
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ECONO»
Un informe desvela 
que Astander está 
en quiebra tras 
perder 8.200 
millones

Efe-Santander

Astilleros de Santander 
(Astander) se encuentra en si
tuación de «quiebra técnica» tras 
haber acumulado unas pérdidas 
de 8.200 millones de pesetas en 
nueve años y su permanencia en 
el grupo Astilleros Españoles 
S.A «no tiene porvenir».

Este es el contenido del in
forme que el Gobierno regional 
encargó a una consultora para 
conocer la viabilidad de 
Astander y que hoy ha explica
do en rueda de prensa el conse
jero de Industria, José Ramón 
Alvarez Redondo, quien dijo 
que «no estamos hablando de un 
problema de titularidad públi
ca o privada sino de un proble
ma de supervivencia, la perma
nencia de Astander en el sector 
público es su tumba».

Este informe, encargado tras 
conocer la decisión de la Socie
dad Española de Participacio
nes Industriales (SEPI) de pri
vatizar Astander, destaca que las 
pérdidas acumuladas en los 
últimos nueve años hacen que 
«los astilleros públicos no pue
dan inyectarle ayuda para co
rregir su situación».

Arias-Salgado 
pide a los 
constructores que 
contengan los 
precios

Efe-Madríd

El ministro de Fomento, Ra
fael Arias-Salgado, pidió ayer 
a los empresarios de la construc
ción que hagan «el máximo es
fuerzo por mantener la mode- 
pción salarial y evitar la tras
lación automática y proporcio- 
ual de los aumentos de costes 
ue los materiales a los precios 
finales».

Durante una jornada sobre 
el sector de la construcción, 
organizada por la Asociación 
para el Progreso de la Dirección 
v^^), Arias-Salgado recono- 
^Í^ ^^F ^® ^^ata cié una petición 
«difícilniente asumible» desde 
el punto de vista empresarial, 
poro destacó que «es un esfuerzo 
Que el Gobierno pide al sector».

Como alternativa, propuso 
Que se■ «redimensione» la pro- 
ucción de materiales de cons- 
rucción, que ahora faltan, para 

responder al dinamismo de la 
inversión en este campo.

Arias-Salgado subrayó que el 
precio de la vivienda ha crecido 
por encima del IPC y que, por

^^^^y 9^10 reconducirlo, 
poique no tiene explicación.

BBVA será el primer 
banco español por 
capitalización y beneficio
El Banco Bilbao Vizcaya 
Argentaria (BBVA), pro
ducto de la fusión entre el 
BBV y Argentaria, será el 
primer banco español por 
capitalización y también por 
su nivel de beneficios, que a 
finales de año podrían al
canzar los 285.000 millo
nes de pesetas.

Efe-Madríd

Según explicaron en rueda 
de prensa los dos copresidentes 
de la nueva entidad, Emilio 
Ybarra y Francisco González, 
el BBVA será la primera enti
dad bancaria española por ca
pitalización bursátil, con 6,2 
billones de pesetas, contará con 
1,3 millones de accionistas y 
tendrá unos activos totales de 
36,9 billones.

La nueva entidad será la 
segunda de la zona euro en ca
pitalización bursátil, tras el 
Deutsche Bank, y será la déci
ma por activos.

El nuevo banco estará 
copresidido hasta el año 2002 
por Emilio Ybarra y Francisco 
González, fecha en la que el 
actual presidente de Argentaria 
asumirá la presidencia del gru
po, en tanto que el actual vice
presidente y consejero delega
do del BBV, Pedro Luis Uriarte,

El proyecto de ley de las 
35 horas en Francia, 
aprobado por la Asamblea

Efe-París

El segundo proyecto de ley 
sobre la reducción del tiempo 
laboral a 35 horas semanales, 
modificado por insistencia de 
Verdes y comunistas, recibió ayer 
la aprobación de la Asamblea 
Nacional francesa (Cámara de 
Diputados), mientras la patronal 
y algún sindicato advierten que 
la batalla no ha terminado.

El texto controvertido fue 
adoptado en primera lectura por

Emilio Ybarra y Francisco González, ayer, fundiéndose en un abrazo. EFE

mantendrá su mismo cargo en 
el nuevo BBVA.

El actual consejero delega
do de Argentaria, Francisco 
Gómez Roldán, ha quedado 
fuera de la estructura 
organizativa del nuevo 
grupo.

La operación de fusión, ini
ciada ayer con la aprobación de 
la misma por parte de los con
sejos de administración de am
bas entidades, será efectiva el 
próximo 1 de enero y está pre
visto que las acciones del BBVA 
comiencen a cotizar a finales de 

315 votos a favor, 255 en con
tra y dos abstenciones.

La medida, presentada por 
la ministra de Trabajo, Martine 
Aubry, y que se comenzó a 
debatir el pasado día 5, será 
examinada a mediados de no
viembre por el Senado.

El proyecto, que fija las 
modalidades de aplicación de 
la primera ley sobre las 35 ho
ras votada en junio de 1998, se 
aplicará a partir del próximo 
primero de enero a las empre

enero del 2000.
La fusión, según ambos pre

sidentes, se realizara «entre 
iguales», aunque la fórmula 
jurídica será una absorción de 
Argentaria por parte del BBV, 
con una ecuación de canje de 
cinco acciones nuevas de la 
entidad vasca por cada tres de 
Argentaria.

Las juntas de accionistas que 
deben ratificar este proceso se 
celebrarán a finales de diciem
bre y en enero se firmará la 
escritura de fusión y el canje 
de acciones.

sas del sector privado con más 
de 20 empleados y, dos años 
después, al resto.

La futura norma, que el 
Gobierno quiere ver aprobado 
definitivamente antes de Navi
dad, superó su primera prueba 
de fuego gracias a los retoques 
«de izquierda» introducidos por 
insistencia de verdes y comu
nistas que exigieron desde el 
principio a sus socios del Eje
cutivo «ir más allá» en la re
forma laboral.

El Estado 
prestará fondos 
para construir 
autopistas de 
peaje

Efe-Madríd

El Estado prestará fondos a 
las empresas concesionarias de 
las futuras autopistas de peaje 
cuando no exista tráfico sufi
ciente para justificar una vía de 
gran capacidad, aseguró hoy el 
ministro de Fomento, Rafael 
Arias-Salgado, durante una 
reunión con empresarios de la 
construcción.

Según el titular de Fomen
to, «donde todavía no exista 
tráfico suficiente pero sea pre
visible la necesidad de una 
autopista de peaje, se puede 
anticipar la inversión median
te una cierta aportación del 
Estado».

Arias-Salgado explicó que 
en la segunda fase del Plan de 
Autopistas de Peaje se ha arti
culado el concepto de «présta
mo participativo» que, según 
dijo, «es un anticipo que per
mite poner en marcha la inver
sión privada».

El titular de Fomento seña
ló que se construirán con prés
tamos participativos las 
autopistas Cartagena-Alicante, 
Estepona-Guadiaro, 
León-Astorga y Santiago- 
Orense.

Por el contrario, las autopis
tas de Avila y Segovia, cuya 
propuesta de adjudicación se ha 
aprobado hoy, no utilizan este 
mecanismo ya que, según Arias- 
Salgado, «aunque no tienen 
todavía suficiente tráfico», «la 
concesión ha salido con deter
minadas características en el 
pliego de condiciones».

El ministro adelantó que en 
un plazo de siete u ocho años, 
en España habrá cerca de 12.000 
kilómetros de vías de gran ca
pacidad, es decir la mitad de la 
red de carreteras del Estado, de 
los que 3.000 o 4.000 kilóme
tros corresponderán a autopis
tas de peaje.

Arias-Salgado recordó que 
el Proyecto de Ley de Presu
puestos Generales del Estado 
para el 2000 dedica 439.000 
millones de pesetas a la cons
trucción y conservación de ca
rreteras, el 5,9 por ciento más 
que el año anterior.

No obstante, el capítulo con 
mayor dotación es el destinado 
a infraestructuras ferroviarias 
que contará el año próximo con 
547.000 millones de pesetas, el 
39,6 por ciento del total y un 
45 por ciento más que el año 
anterior, según explicó el titu
lar de Fomento.

El director del Ente Público 
Gestor de Infraestructuras Fe
rroviarias (GIF), Leonardo 
Torres-Quevedo, adelantó que 
la construcción de la red espa
ñola de alta velocidad supon
drá una inversión final de 5 o 6 
billones de pesetas.



I 38 Miércoles, 20 de octubre de 1999 ECONOMIA La Tribuna

Bolsa y Deuda por fin 
lograron ponerse de acuerdo a 
la hora de cerrar en positivo

Una de las noticias más esperadas por los analistas, opera
dores e inversores se produjo ayer: la confirmación del BBV y 
Argentaría de “subir gil altar’’ tras un noviazgo de más de diez 
meses. La CNMV suspendió la cotización de los títulos de ambos 
bancos, cuya reapertura se producirá hoy. La nueva entidad, que se 
llamará BBVA, dará lugar al primer banco español por capitaliza
ción y volumen de beneficios. La Bolsa dio el visto bueno con 
avances generalizados durante la mañana, a la espera de conocer la 
evolución de los precios en EEUU.

A las dos y media de la tarde, el Departamento de Trabajo 
norteamericano anunció un aumento de cuatro décimas en el IPC de 
septiembre. Subida que se ajustó a las Revisiones, lo que provocó 
una rápida reacción del futuro del S&R La espectacular apertura 
alcista del Dow Jones (-1-1%) fue la confirmación que aguardaban

los mercados. Francfort, París y Londres despidieron el día con 
alzas en sus respectivos índices bursátiles superiores al 2%. A 
media tarde el presidente de la Reserva Federal tenía previsto com
parecer nuevamente...

En nuestro caso la mejora fue de un 1 ’32%, ante la ausen
cia de dos de los pesos pesados de la renta variable como son BBV 
y ARG. El otro protagonista del día fue el debut de Amadeus, que 
ganó al cierre un 2’37%.

Al igual que sucedió el lunes, el bono se apoyó en el buen 
hacer de los T-bonds para avanzar posiciones y reducir la TIR al 
5’59%.

Luis A. Torralba
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MERCADO CONTINUO

Valenciana Cementos

Últ.Euros ÚILPtas. Dif.% Vulumen

BANCOS
Argentaría — — — —
BSCH 9,43 1.569 2,39 10.484.181
Banco Andalucía 34,01 5.659 -0,26 734
Banco Atlántico 36,00 5.990 -0,06 250
Banco Bilbao-Vizcaya — — — —
Banco Esfinge 1,27 211 — 8.348
Banco Guipuzcoano 12,35 2.055 — 1.170
Banco Herrero 68,00 11.314 — 31
Banco Pastor 41,86 6.965 0,41 5.872
Banco Popular 65,20 10.848 1,72 514.163
Banco Vasconia 10,25 1.705 — 20
Banco Zaragozano 9,09 1.512 0,44 7.613
Banco de Castilla 13,75 2.288 — 125
Banco de Galicia 15,20 2.529 — 1.115
Banco de Valencia 8,30 1.381 — 9.926
Banesto 15,66 2.606 1,03 9.758
Bankinter 37,50 6.239 0,81 184.264
B. Crédito Balear 16,85 2.804 -0,88 1.800

ELECTRICAS
Aguas de Barcelona 14,61 2.431 2,24 137.223
Cantábrico 13,33 2.218 0,45 207.296
Endesa 17,90 2.978 1.13 3.375.529
Gas Natural 20,28 3.374 3,58 676.601
Iberdrola 13,46 2.240 1,51 2.042.628
Red Elec. Española 7,12 1.185 0,99 74.736
Unión Fenosa 13,80 2.296 0,66 1.644.795

ALIMENTACION
Azucarera Ebro Agrí. 16,10 2.679 -1,53 21.050
Baron de Ley 27,80 4.626 -0,71 8.921
Bodegas Riojanas 10,70 1.780 1,71 536
Bodegas y Bebidas 10,04 1.671 0,70 72.221
Campofrío 13,17 2.191 -0,15 17.383
Cia.Vinícola N.Esp. 12,36 2.057 -0,32 5.335
El Aguila 8,11 1.349 0,37 137.950
Federico Paternina 13,35 2.221 038 715
Koipe 24,50 4.076 -0,04 1.442
OMSA Alimentación 7,05 1.173 — 2.096
Pescanova 10,55 1.755 0,38 16.260
Puleva-Uniasa 1,51 251 — 545.984
SOS Arana 10,14 1.687 0,40 12.575
Tabacalera 15,81 2.631 -3,48 1.859.092
Viscofán 7,93 1.319 1,02 125.982

COMERCIO Y SEGUROS
Adolfo Domínguez 10,26 1.707 -0,87 21.054
Aldeasa 20,90 3.477 -0,95 16.478
Azkoyen 9,56 1.591 -0,10 28.346
Catalana Occidente 19,30 3.211 0,68 9.283
Continente 21,23 3.532 0,90 185.555
Corp. Mapfre 16,40 2.729 1,86 79.614
Cortefiel 24,35 4.051 -0,20 15.801
Enaco 7,23 1.203 -0,14 1.150
Funespaña 16,00 2.662 0,31 9.851
Mapfre Vida 24,10 4.010 -2,03 38.246
Picking Pack 0,19 32 5,56 607.183
Pryca 16,30 2.712 0,93 288.558
Superdiplo 17,30 2.878 -0,29 24.495

CONSTRUCCION
ACS 23,44 3.900 1,17 339.877
Bami S.A. 3,51 584 -0,28 11.278
Cementos Ponland 28,50 4.742 -4,97 14.133
Cristalería Españ. 45,80 7.620 -1,29 7.806
Dragados 10,30 1.714 3,62 626.520
Ferrovial 16,76 2.789 2,13 226.032
Ferrovial Agromán 6,76 1.125 0,30 29.991
Filo 1,42 236 -0,70 37.474
Filo B 1,48 246 0,68 4.000
Fomen. Cons. Contr. 24,00 3.993 -0,66 273.567
Grupo Acciona 45,20 7.521 2,03 193.519
Metrovacesa 20,67 3.439 -1,10 167.830
Obrascón-Huar.-Laín 7,84 1.304 1,42 854.692
Prima Inmobiliaria 8,49 1.413 0,24 77.250
Sotogrande — — — —
Uniland 56,45 9.392 -0,09 501
Uralita 7,04 1.171 — 219.038
Urbas 0,90 150 -3,23 77.360
Urbis 5,92 985 1,20 118.184
Valderrivas 25,84 4.299 -0,77 20.051

12,28 139.9632.043 7,25

Cevasa 
Zardoya O.

Plazo

14-oct-99 13-nov-99 
6-oct-99 6-nov-99

Proporción 

1x80 
1x10

Si Ud. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas,

AMPLIACIONE

Volumen 

295.988

Últ. Euros 

8.48

Últ.Ptas. Dif.%

1.411 2,66Vallehermoso
Vidrala 8,42 1.401 1,08 7.271
Zabálburu 8,70 1.448 0,23 16.721

INVERSION MOBILIARIA
Cía. Gener. Invers. 0,40 67 — 20.547
Corpor. Banesto 9,37 1.559 0,21 3.516
Dinamia 9,35 1.556 -0,74 9.305
Fastibex 4,94 822 4,44 1.080
NH Hoteles 10,11 1.682 -1,75 810.201

PAPELERAS Y TEXTILES
Ence 17,98 2.992 3,33 17.401
Eppic 0,37 62 — 1.031
Europac 2,08 346 -0,48 13.070
Iberpapel 12,80 2.130 -1,54 4.502
Reno de Medici 2,74 456 1.11 12.914
Sniace 1,14 190 0,88 52.505
Tableros de Fibra 10,89 1.812 1,30 5.385
Tavex Algodonera 2,62 436 — 17.488
Unipapel 9,00 1.497 2,86 1.594

QUIMICAS Y ENERGIAS
Aragonesas 5,10 849 2,00 8.117
Bayer 37,90 6.306 -0,26 1.650
Cepsa 10,90 1.814 3,61 40.609
Ercros 0,64 106 1,59 341.290
Faes 10,95 1.822 0,64 40.409
Grupo Fosforera — — — —
Miquel y Costas 27,30 4.542 -0,33 3.911
Repsol 18,82 3.131 2,12 11.230.481
Seda Barcelona 4,33 720 -1,59 29.507
Zeltia 15,25 2.537 1,60 48.278

SIDEROMETALURGICAS
Aceralia 11,62 1.933 1,40 579.743
Acerinox 28,35 4.717 1.91 199.036
Aforasa 8,60 1.431 -1,04 7.470
Amper 7,45 1.240 -2,49 41.203
Asturiana del Zinc 11,17 1.859 -0,45 48.012
Cía. Aux. Ferrocar. 23,95 3.985 1,91 1.437
Dimetal — — — —
Española del Zinc 4,70 782 1.51 7.623
Global Steel Wire 2,01 334 -1.47 2.747
Inbesós — — — —
Lingotes Espec. 3,21 534 -2,73 4.625
Metal.Duro Felguera 7,00 1.165 2,19 28.792
Nicolás Correa 3,92 652 4,26 4.925
Nueva Montaña 0,64 106 4,92 32.816
Ibbacex 1,96 326 3,16 399.417
Zardoya Otis 10,49 1.745 0,19 63.550

AUTOMOVIL
Tudor 8,00 1.331 — 150
Volkswagen 52,90 8.802 — 186

TRANSE COMUNICACIONES
Aumar 18,90 3.145 1,23 195.707
Autopistas 10,20 1.697 2,41 4.459.581
Europistas 6,88 1.145 -0,86 46.917
Iberpistas 6,81 1.133 0,15 24.284
Radiotrónica 13,03 2.168 0,23 102.759
Telefónica 14,55 2.421 0,97 14.700.299
Transportes Azkar 8,50 1.414 1,19 10.576

OTROS SERVICIOS
Abengoa 23,99 3.992 3,63 7.050
Amadeus 6,04 1.005 2,37 26.020.638
Befesa 9,95 1.656 -2,45 60.482
Corpor. Finan. Alba 23,75 3.952 2,11 209.030
Dogi__________________________ 9,91 1.649 0,61 6.255
Indo Intem. . 5,94 988 — 500
Indra 9,88 1.644 1,96 195.351
Logista — — — —
Mecalux 6,75 1.123 -3,57 44.281
Meliá Inver. Ameri. 18,50 3.078 -4,15 1.680
Parques Reunidos 6,34 1.055 0,32 13.439
Prosegur 7,25 1.206 -2,68 281.543
Sogecable 24,50 4.076 1,24 219.437
Sol Meliá 11,48 1.910 1,59 268.959
TPI-Pág. Amarillas 20,92 3.481 1,55 408.1 12
Tele Pizza 4,56 759 6,54 916.402
V. Leonesa 4,60 765 -0,65 21.125

SS DE CAPITAL
Tipo de Emisión Derechos Anterior Derechos Último

Par — —
Par liberada 1,03 1,06

>, no dude en ponerse en contacto con nosotros , esto ayudará a
Tno. (96) - 3846436 de 17h. a 20h.

Últ.Eur<>s Últ.Ptas. Dif%

Valenciana Cementos 12,28 2.P43 7,25
Tele Pizza
Picking Pack

4,56
0,19

759 6,54
32 5,56

ÚlLEuros ÚILPlas. Dif%

Cementos Portland 28,50 4.742 -4,97
Meliá Inver. Ameri. 18,50 3.078 -4,15
Mecalux 6,75 1.123 -3,57

MAYOR VOLUMEN
Volumen %

AMS 26.020.638 28,93
TEF 14.700.299 16,34
REP 11.230.481 12,49
SCH 10.484.181 11,66

MAYOR EFECTIVO
Mill. Euros Mill. Plas. %

TEF 212.884 35.421 20,22
REP 209.133 34.797 19,86
AMS 154.023 25.627 14,63
SCH 98.157 16.332 9,32

INTERBANCARIO 
(EURIBOR)

PLAZO DIF.TIPO

Semana 2,431 -0,181
A un mes 2,734 -0,040;
A dos meses 2,881 -0,038
A tres mes 3,429 -0,014
A seis meses 3,515 0,002 i
A nueve meses 3,614 -0,001 í
A un año 3,738 -0,001"

A
 b o

3,50

U
 b o

M
 

U
l o

b o
DIVIDENDOS 

1 1
Valor Concepto Bruto Euros Neto Euros E Pago

Norvasa A cuenta 0,66 0,50 18/10/99
Ceivasa A cuenta 1,00 0,75 18/10/99
B.Valencia A cuenta 0,13 0,10 23/10/99
Hullas C.C. A cuenta 0,48 0,36 25/10/99
Dragados A cuenta 0,09 0,07 25/10/99_
B.Pastor A cuenta 0,57 0,43 25/10/99.
Cepsa A cuenta 0,16 0,12 29/10/99

METALES PRECIOSOS
último Diferencia

ORO _

Londres (dólar/onza) 309,000 -8,650_

Madrid (euros/gr.) 10,261 -0,219 _
París (euros/gr.) 9,190 -0,382 _

PLATA

Londres (dólar/onza) 5,230 -0,115_

Madrid (euros/gr.) 0,213 -0,002__

PLATINO

Madrid (euros/gr.) 16,560 -0,017_

PALADIO

Madrid (euros/gr.) 15,225 0,053_.

INDICES DE REFERENCIA DEL
BANCO DE ESPAÑA

Periodo TAE TAE Indice Deudu Mibat
Bancos Ciqus CECA Pública Año

Septiembre 99 4,436 4,666 5,750 3,758 3,260 
- —^

DIVISAS
Euros/ IVselasZ 1 EURO

Moneda l moneda 1 inuneda moned*

Dólar USA 0,9242 153,776 1^82

Yen japonés 0,0088 1,456 114J00

Libra esterlina 1,5456 257,165 0,^

Franco suizo 0,6293 104,711 L5g.

Corona danesa 0,1345 22,382 7,43^

Corona noruega 0,1197 19,910 8^51

Corona sueca 0,1132 18,843

Dracma griego 0,0030 0,505 _329¡28O

Corona checa 0,0271 4,510 36¿^

Dólar canadiense 0,6188 102,962 1^

Dólar australiano 0,5977 99,454 1J7^

Zloty polaco 0,2243 37,323 4J58.

Forint húngaro 0,0039 0,654 254,jO^

Corona estona 0,0639 10,634 __J5s641

Dólar neozelandés 0,4706 78,299

Tólar esloveno 0,0051 0,849 _295¿2?-
Libra chipriota 1,7271 287,368 0,579

mejorar este servicio en favor de todos los lectores.
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BOLSAS EXTRANJERAS
Dow Jones Nueva York Nikkei Tokio Finantial Times Dax Xetra Francfort
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FONDOS
Últ.Ptas, Dif. Rent. Últ-Eurns

dinero
Ahorromed I'IAMM O 109.039,40 .3.3.3 1.26 6.5534
Alias EI.A.M.M 180.795,03 -89.8.5 0,85 1.086.60
Aslurlondo Dinero 108.891,32 13..31 1,23 654.4.5
A.B. Dinerplus 210.108,91 11.64 0,99 1.262.78
BBV Diner lícnla 161.286,27 9.98 0,74 96935
BBV Dinero 283.644,87 29.95 1,39 1.704.74
BBV Dinero, FIAMM 167.916,7.5 18.30 1.51 1.00930
BBV Monelario 12.515,55 1.66 1,25 7532
BCH Fondimo i 265.136,09 16,64 1,24 1.59330
BCH Fondimo 2 174.384,18 6,66 1,15 1.048.07
BCH Fondimo 3 11.354,18 -4,99 0,74 6834
BEX-Diner 184.997,94 3,3.3 0,99 1.111.86
BK Dinero 181.119,48 9,98 1,47 1.08835
BK Dinero 95 119.485,11 4,99 1,45 718.12
BK Dinero 96 112.864,62 11,65 1,51 67833
BK Dinero 97 105.086,07 9,98 1,48 63138
BK Fondo Monelar. 246.860,2.5 -8,32 0,93 1.483.66
BSN Dinero 267.079,48 58,24 1,5.5 1.605,13
Bandcsco Monetario 108.087,67 29,9.5 1,30 649,62
Banif Dinero FIAMM 188.217,51 14,98 1,36 1.13131
Bankpynie Fondval. 125,641,40 — 1,53 755,12
Bela Dinero lUAMM 218.002,26 29,94 1,27 1.31032
Bizkaifondo 226.389,78 2.3,29 1,21 1.360,63
CAI Dine. nAMM 135.047,20 8,32 1,31 811.65
Caixa Cal.Plus 1.144,74 — 1,30 6.88
Caixa Diner 267.513,75 29,9.5 0,9.3 1.607,79
Caixa Galieia Din. 137.910,70 6,66 1,0.5 828,86
Cavaldiner 227.056,99 18,30 0.92 1.364,64
Cavaldiner Oro 143.732,5.5 — 1.59 863,8.5
Cavallesoro I'ondv. 138.148,6.3 1 1,6,5 1.1.3 83039
Ciliinnnuy 193.009,42 19,96 0,89 1.160.01
Cucnialondo FIAMM 212.078,92 1.3,31 1,4.5 1.274,62
C.F.Oro Dankimer 171.660,44 -1,66 0,94 1.031,70
C.I-.Oro i Bankinl. 1^9.652,16 3,33 0,95 1.019.63
DB Diner FIAMM 174.860,04 -4,99 1,24 1.050.93
DB Diner II 127.949,17 -3,.3,3 1,24 768.99
Diner 2000 140.17.5,21 6,6.5 0,88 842.47
Diner BM FIAMM 213.491,54 14,97 1,51 1.283,11
Dineraclivo 216.554,71 48,26 0,84 1.30132
DinerburRos 164.976,71 6,65 1,18 99133
Dinercoop 166.938,40 -36,61 0,90 1.00332
Dinenned FIAMM D 17.5,217,77 6.66 1,26 1.053,08
Dinemavana 186.878,10 4.99 0,88 1.123,16
Dinemavarra 3 107.165,89 3,32 1,11 644,08
Dinero 21, FIAM 485.921,99 28,28 0,90 2.920,45
Eurovalor 3 235.695,75 41,59 1,37 1.41636
Eurovalor Tes. 121.142,32 24,96 1,35 728,08
Exiradinero 125.468.3.5 31,61 1,25 7.54.08
I'ibanc Fondiner 330.673,87 — 1,26 1.98739
I^ndbarclays Dine. 162.728,84 6,66 0,82 978.02
Fondhipoieeano 215.082,19 ,31,61 1,41 1.292.67
Fondireclo 199.837,91 28,29 1,33 1.201,05
Fondinadrid 230.414,66 -4,99 0,89 1.384,82
Fondmapfre Dinero 193.967,81 39,94 1,09 1.165,77
Ivndo 111 FIAMM 149.880,51 6,66 1,28 900,80
Fondposial Moneta. 266.127,7.5 16,64 1,03 1.599,46
Fonmanresa 230.710,83 13,31 1,11 1.386,60
Fonpenedes FIAMM 1.269,5.3 ____ 1,17 7,63
Hispainer Dinero 1 112.646,65 .3,3.3 1,15 677,02
Ibereaja Dinero 231.938,76 21,63 0,89 1.393,98
Ibercuenta 228.814,03 -201,32 0,43 1.37530
IndosuezOro 1.634.779,05 81,52 1,55 9.82532
Indosucz Tesorería 272.062,74 6,66 0,81 1.635.13
Invercatalana 255.607,16 26,62 1,25 1.53633
Kuixarent 208.466,64 ____— 1.252.91
Mullif. B. Pastor 41.571,54 6,6.5 1,19 249.85
Plusined FIAMM D 136.684,44 5,00 1,47 821.49
IVivanza Dinero 961.223,57 91,51 1,48 5.777.07
IVomoaeiivos 248.412,63 44,92 1,32 1.492.99
Santander Moneia. 141.299,98 33,27 0,86 84933
Santander lésorcri 232.764,0.3 58,23 1,39 1.398.94
SiSam, FIAMM 235.569.30 18,30 0,88 1.415.80
Unirond Dinero 156.035.13 21,6.3 1,0.5 937.79
Urquijo Dinero 343.036.3.5 51,58 1,07 2.061.69
Zaradiner 240.382.8.5 63,2.3 1,06 1.444.73

DIVISA EXTRANJERA
Argenlaria Della 1.881.83 -I.66 -0,1.5 1131
BCH Ace. Europeas 1.3.106.2.3 -111,47 7,66 78.77
BCH Inier.Mixi.RI- 2.204.61 -3,33 -0,19 13,2.5

Dinerdivisa 1.643.89 -1,67 7,52 9,88
Hurovalor Divisa 13.868.27 1,66 -0,5.5 8335
Übane Divisas 1.816.94 ____0,56 10,92
Madrid Divisa FIM 1.673.84 -24,96 3,50 10,06
Safei Ixuropa 11.933.20 -207,99 4,16 71,72
íiaíG Noneamóriea 11.979.79 -224,62 6,57 72,00
Swiss BPMF 3.138.04 -36,60 5,40 18,86
PONDTESOROS
AJJ. Cuenta 195.784.74 6,65 1,36 1.176,69
ArC. Deuda 2.008.28 1,66 -0,87 12,07
Z\iC. Largo 1.570,68 1,66 -3,97 9,44
Í^SYAmiyos-FIAMM 192.28.3,98 21,6.3 0,93 1.155,65
ÜBVDeuda l ondles. 22.027,84 28,28 -3,65 13239
ÜCLLBunos Fond(u.s. 104.741,65 .34,94 -2,82 62931
jyLES5ndie.soro 2 1 1.072,99 11,65 -1,07 663.5
¿MJá’nBlesoro 1.991,64 -1,66 -4,16 11,97
i^SUjesoreria FE 167.464,18 34,94 1,16 1.006.48
Í^nesdeuda FuFlM 86.896,7.5 3.3,27 -1,61 52236
ÍÜHEGyine FT FIM 1.833,57 1,66 -1,92 11.02
fiwajjeuda Fond. 1.816,94 1,67 -2,43 10.92
Íilikaiiem Fondi. 1.7.50,38 ____-0,96 1032
£six^ Cat.Fnni 1.415,94 1,66 1,48 831
íiSaUladrid-FIAMM 192.568,50 11,65 1,02 . 1.15736
ÜlUíhüala Ahorro 21.267,46 8,32 -0,97 127.82
tSafeuLa Eleelivo 210.473,30 39,93 1,14 1.264,97
Í^SSaSSlles Dinero 170.108,0.5 21,63 0,96 1.02237
ÍÍSSScnies FlM 2.207.94 -1,47 1337
ífeSiaja Dinero II 174.896.64 24,95 1,21 1.051,1.5
Indosucz. Fondtesoro 20.831.5.3 I 1,6.5 -2,72 12.5.20
ía>^aí!aJila Fondte.s ‘ 71.128.35 4.99 -2,48 427.49
ÍSiSnUadrid FIM 2.053.20 ____-0,7.5 1234
r^aBridDeutla Fondt 1.472.52 -1.66 ____ 8,85
;Í3Cl!vFondtesoro 1.900.13 1.67 -0,04 11,42
SáSiasdwDinero 189.407.17 46.59 0,89 1.138,36
ÍÜÍiÜüBwl ondtes. 2.028.2.5 ____-1.80 12,19

Últ.Ptas. Dif, Rent. Últ.Eurus
Banesto G Bol,2002 938,42 -1,66 -9,22 5,64
Banesto G Bo.2001C 941.74 -1,67 -5,32 5,66
BanestoG.B.Mix2001 1.148,06 -3,33 -5,14 6,90
A.C. Capital 4 97835 — -436 5,88
Santander Do.Eur.4 94.806,74 2339 -2,28 569,80
Santander B.M.Ase. 118.508,43 -733,76 2,7.3 712,2.5
Santander Eu.CIi.l 98.147,77 -487,51 -4,29 589,88
Santander Selecci. 101.184,32 -26132 -0,21 608,13
Santander Sel .Ases 109,676,66 — 2,98 659,17
Santander Sp 500 2 105333,99 -838,58 1,20 633,07

MIXTO RENTA FIJA
AB Fiva 2.637,22 -333 -2,38 15,85
Ahorrofondo 6.56736 -26,62 -3,33 39,47
Alhambra F.l.M. 2.23936 -6,65 -1,80 13,46
Arecntaria Global 1.60739 -9,98 -0,05 9,66
Asturfondo Mix.RF 1.163,04 -3,33 -3,04 6,99
BBV Euroindices 3 99.64036 -129,78 -3,15 598.85
BBV Ibex .3 114.50831 -287,85 -7,10 68831
BCH Mixto Euskadi 23.671,74 -44,92 -2,92 142.27
BCH Mixto R.Fiia 2.332,73 -4,99 -2,70 14,02
BK Fondo Mixto Rf 10.889,96 -14,98 -0,07 65,45
Bandeseo Divisas 18.14439 -121,47 633 109,05
Banesto Esp.Mix.Rl- 2.033,24 -14,97 -1,41 12,22
Banesto Mix.Fijo 2 1.049,90 -1,66 -2,02 6,31
Baskinver 2.420,92 -4,99 -1,49 14,55
Beta Renta Plus 1.148,06 -1,67 -3,22 6,90
Bela Valor I-IM 2.720,41 -14,98 -5,04 16,35
Bolsimed FIM RFM 90.728,62 -79,87 -130 .54.5,29
Caixa Cal.GIob 1.90.5,12 -333 -3,09 11,45
Caixa Galicia Mix 84.677,16 -37437 -3,34 508,92
Cesia Europe 1.021,61 -9,98 -2,40 6,14
Citilondo Líder 2.1.54,70 -6,65 -1,79 12,9.5
DB Bolsa Inl. Gar. 1.014,95 -1,67 -0,84 6,10
DB Capital Uno 1.197,98 -4,99 0,73 7,20
Eurovalor Inl.Re. 10.049,71 -1332 -1,01 60,40
Foncaixa Mixto 28 1.133,09 -3,3,3 -1,73 6,81
Foncaixa Mixto 29 1.1.59,71 -333 -3,49 . 6,97
Fóncenhis, F.I.M. 1.71.5,44 -1,66 -3,57 10,31
Fondbarclays 5 1.34.824,24 -5.39,09 -1,06 810,31
Fondbarclavs III 3.182,96 -11,65 -2,96 19,13
Fbndcomercio Mixto 1.886,82 -1,66 -1,63 11,34
Fondeiccutivos 198.150,75 ■-1.663,86 -7,14 1.190,91
Fondespaña Global 11.811,74 -2330 -1,20 70,99
Fondmaprre Bols.G. 94.5,07 1,66 -5,83 5,68
Fondmapfre Bol.Gar 1.625,59 -18,30 -4,03 9,77
Fondmapfre Is-2 1.013,29 -9,98 -0,94 6,09
Fondmapfre Int.Gar 1,197,98 -18,30 2,94 7,20
Fondmapfre Ren.Mix 1.119,78 -3,33 -2,98 6,73
Fondo 19 2.743,71 -4,99 0,95 . 16,49
Fonlyonnais 2.7.53,69 -333 -2,23 16,55
Fonpaslor 3.044,86 ------- -1,89 18,30
I^nsnosuo II 2.4,32,56 -14,98 -3,9.3 14.62
Fonlisa 11.480,63 -5335 -1,25 69.00
Herrero Futuro 1.22137 13,31 -0,03 734
Iber Fondo 2000 1.718,77 -3,33 -3,23 10.33
Ibercaia Capital 2.633,89 -3338 -5,28 15.83
Ibereaja Renta 2.297,79 -1331 -2,66 I3.8F
Indosuez Global 127.72631 -529,11 -1,65 767.65
Madrid Acc.Gl.lOOG 1.04637 -4,99 -0,10 6.29
Madrid Bolsa 50 1.36936 -4,99 -0,67 8.23
Madrid Bolsa 60 1.024,94 -4,99 -5,73 6.16
Madrid Bolsa Acti. 1.021,61 -4,99 -1,15 6.14
Madrid Bolsa Extra 1.287,83 -9,98 -4,50 7.74
Mad.Eur.Topl 1.129,76 -9,98 0,21 6.79
Plusmadrid 3,061,50 -31,62 -3,16 18.40
Plusmadrid Ahorro 1.128,10 -4,99 -0.45 6.78
Promofilobal 1 1.371,02 -4,99 0,59 8.24
Renta 4 Internacional 1.247,90 -1,66 -239 7.50
Santander 80/20 2.375,99 -832 -2,62 14.28
Santander Crec.Ac 1.356,0.5 -6,65 -1,46 8.15
Santander Ges.Mix 1.720,43 -333 -1,46 1034
Urquijo Capital 467,54 -1,67 -2,38 2.81
Zaragozano Bol.Mix 3.266,16 -21,63 -6,21 19.63

MIXTO RENTA VARIABLE
AB Euro Global 1.163,04 -1,66 1,99 6,99
ArEcniaria America 2.22135 -76,.54 37,02 13,35
ArRcniaria Europa 1.693.81 -51.58 10,97 10,18
Átr. F'on2000-A 1.206,30 — 0,55 7,25
Ars. l’rival.Global 1.770,3.5 -6635 17,22 10,64
Atlántico Mixto 1.212,9.5 — -4,08 7,29
A.C. Capital 5 980,01 — -4,0.3 5,89
A.C. Euroinversion 990,00 — -2,50 5,95
BBV Fonbancaya 931,76 -333 -1,97 5,60
BBV Ibex 7 G 100.716,77 -18.31 -3,09 60.5,32
BBV Ibex 8 Garant. 97.028,00 109.82 -6,29 583,15
BBV Ibex 9 Gar. 97.706,8.5 133.11 -5,8.5 587,2.3
BBV Inversión 94 1.569,02 -I.66 -2,20 9,4,3
BBV Rendimiento 2.34,60 -1,50 1,41
BCH Mixto Renta V. 6.02131 -31,61 -2,79 36,19
BEX Bolsa 4.98639 -123,12 -2,8.3 29,97
BK Fondo Mixto FIM 188.360,60 -70.5,48 -2.44 1.132,07
BSN Inversiones 1.786,99 -6,65 -0.91 10,74
Bankpyme Comunic. 1.722,10 -31.61 26.4,3 10,3.5
Bankpynie Top Class 1.569,02 -9.98 6.78 9,43
Bela Crecimiento 20.329,04 -184.69 -7.58 122,18
CAI Renta Mixto 1.119,78 -832 -3,83 6,7.3
Caixa Cat. Inv. I 1.114,79 -4.99 -4,67 6,70
Caixa Cat. Inv.2 1.234,58 -6.66 0,11 7,42
Caval renta 1.8.51,88 -832 -1,66 11,13
Citifondo Agil 2.083,1.5 -11,6.5 -3,67 12,52
DB Capital Dos 1.241,24 -6.66 0,61 7,46
DB Mixta FIM 3.242,86 -59.90 3,98 19,49
Euroindi.2 G 107.280,70 -61.56 -1,98 644,77
Eurovalencia VCG 1.149,7.3 6.66 -2,64 6,91
Eurovalor 1 56738 -1.66 -1,92 3,41
Eurovalor 4 FIM 35.287,14 -242.9.3 1,48 212,08
Fibanc Crecimiento 2.136,40 — 0,44 12,84
Fonbolsa 37.921,0.3 -389.3.5 -5,24 227,91
Fonfoinenio IHM 1.5.154.44 -34.94 -1,11 91,08
Fonlyonnais II 2.44.5,87 -11.6,5 -0,66 14,70
Fonnavarra 2.7.52,02 -I 1,6,5 -3,18 16,.54
Fonpatrimonio 22.071,10 -101,50 -2,46 132,6.5
Fbnpenedes Mixto 1.42.5,93 -4,99 -4,04 8,57
Gestinova Mixto 101.898,11 -149,7,5 -3,66 612,42
Ibereaja Renl.Plus 980,01 -6,66 -3,29 5,89

Últ.Ptas. Dif. Rent. ÚlLEuros
Iberlión Iniemac. 1.56.5,69 -9.99 -2.34 9,41
Ibex 2 Prote 134.865,84 -204.65 -2.76 810,56
Indosucz. Bolsa FIM 297.022,30 -■3.93836 -8.49 1.78.5,14
Indosucz Universal 138.541,30 - 1.610.62 7,35 832,65
Madrid Bolsa 100 1.580,67 -9.98 -1,5.5 9,50
M.Eur.GarlOO 1.371,02 -9.98 -0,14 8,24
Plusmadrid 2 1.494,15 -133I -1,51 8,98
Promoglobal II 1.896,80 -31,61 1,62 11,40
Renta 4 Bolsa 2.420,92 -1830 -5,10 14,55
Sanantander Ren.Ac 1.133,09 -1,66 -0,64 6,81
Santander Ren 1999 1.564,03 ____ 1,75 9,40
Solbank Plus FIM 2.791,96 -14,97 -2,91 16,78

RENTA FIJA
Argentaria Indice 2.171,34 -6136 -7,31 13,0.5
Argenlaria Mega 3.114,75 -98,16 10,20 18.72
Arg. Bonos Europa 1.021,61 1,66 -1,83 6.14
Arg, Fondplazo 5-a 1.179.68 1,67 -2,99 7.09
Arg. Fondpl.2000-B 1.206.30 — 0,61 7.25
Arg. I*ondren.3-C 1.118.11 1,66 0,15 6.72
Arg. Fondrcn.Cr.A 1.128.10 3,33 -2,38 6.78
Atlántico Mund. 2 1.014,95 -8,32 0,63 6,10
Atlántico Plus 2 1.271,19 — -2,0.3 7,64
BBV Ahorro 1.628,92 1,66 -3,12 9,79
BBV Bono 2001 117.518,4.3 156,40 -1,48 706,30
BBV Bono 2002 138.889,0.5 173,04 -2,32 834,74
BBV Bono 2002-A 114.400,36 121,46 -3,02 687,56
BBV Bono 2004 121.124,02 1.58,07 -5,61 727,97
BBV Bono 2005 194.152,50 264,56 -.5,8.5 1.166,88
BBV Bono 2007 122.754,60 7.3,21 -9.56 737,77
BBV Bono 98 1,38.296,72 176,37 -1,3.5 8.31,18
BBV Bono 99 135.0.57,18 9,98 1,34 811,71
BBV Fondvalencia 18.728,41 2330 -3,55 112,56
BBV Horizonte 1.956,70 333 -2,62 11,76
BBV Interes 1.487.,49 — -1,2,5 8,94
BBV Plan Rentas 10 125,453,38 96,50 -6,74 7.53,99
BBV Renu 2.444,21 — -034 14,69
BBV Renta 91 1.615,61 — -0,80 9,71
BCH 1999 13,294,24 1,66 -0,49 79,90
BCH 2000 - A 12.522,21 — -0,20 7'5,26
BCH 3 11.771,81 3,33 0,19 70,75
BCH Mixto Acciones 2.921,74 -19,96 -0,01 17,56
BCH Renu Fija 1 3.123,07 -1,66 -2,72 18,77
BCH Renta Fija 2 1.866,8.5 -1,66 -2,59 11,22
BCH Renta Fija 3 3.284.46 -1,66 -2,96 19,74
BCH Rentas 3 A 11.252.69 1,67 1,30 67,63
BCH Rentas 5 A 11.490,62 6,66 -1,62 69,06
BEX Rema 2.329,40 -8,32 -1,20 14,00
BK Fondo Fijo 3,118,07 4,99 -1,60 18,74
BK Mixto 2 130.857,60 -524,11 -2,95 786,47
BK Plusvalía 3 100.989,65 93,18 -0,73 606,96
Bandeseo Ahorro 1.088,16 — -0,28 6,54
Bandeseo R. Fija 1.688,82 1,67 -2,43 10,1.5
Baskcfond 2.252,87 — -0,34 13,54
Beu Renu FIM 2.464,18 4,99 -0,12 14,81
Bizkaiahorro 1.189,66 — 0,58 7,1,5
BolJíur.Aseg 162.006,72 -2.296,13 -1,20 973,68
CAI Garanlizudo 1.113,12 -1,67 -3,26 6,69
Caixa Cat. 3 1.188,00 — 0,87 7,14
Caixa Cat. Ca. 1.091,49 — -1,09 6,56
Caixa Cat. Fondt. 1.064,87 1,66 -1,22 6,40
Caixa CaLDobl 1.395,98 — -0,70 8,39
Caixa Cat.Prev 2.612,26 1,66 -0,74 15,70
Caixa Patrim 1.134,75 — -0,12 6,82
Caixasabad.2 Fix 2.590,63 1,66 -0,70 15,57
Cajaburgos Renu 1.5.57,37 1,66 -0,68 9,36
Cavalahorro Fondv. 1.748,72 1,67 -3,43 10,51
Coopinvest FIM 157.527,61 -349,41 -2,01 946,76
Credipas deuda 1.665,52 -333 -0,86 10,01
Cucnufondo Ahorro 2.585,64 -9,98 12,80 1.5,54
Cucnlafondo Renta 1.935,07 -33.3 -4,03 11,65
Dincratlántico 220.399,89 16,64 1,20 1.324,63
Europ.Aseg.2 169.0.54,8,3 -2.991,62 1,49 1.016,04
Eurovalor 2 896,82 1,66 -1,90 5,39
Eurovalor 5 11.434,05 3,33 1,46 68,72
Eurovalor 98A 11.109,59 -11,65 -0,14 66,77
Exlrafondo Ahorro 1.252,89 1,67 -2,78 7,.5.3 ’
Fonbanesto 2.342,71 — -0,89 14,08
Fonbanesto II FIM 1.737,07 1,66 -2,50 10,44
Foncaixa Ahorro 2 2.936,71 — 0,27 17,6.5
Foncaixa Ahorro 7 2.419,2.5 — 1,06 14,54
Foncaixa Ahorro 8 1.999.96 — 0,07 12,02
Foncaixa Ahorro 9 2.014,93 — 0,16 12,11
Foncaixa Ahorro 10 2.104,78 — 0,19 12,65
Foncaixa Ahorro 11 2.2.56,19 — 0,81 13,56
Foncaixa Ahorro 31 356,07 — 0,7.5 2,14
Foncaixa Dinero 6 99.999,6.5 — 0,00 601.01
Foncaixa Futuro 45 1.061,54 — -2,81 6.38
Loncaixa Mixto 25 1.138,08 -33-3 -1,60 6.84
Foncai3 Div 1.294,48 1,66 -2,27 7.78
Ibncat.5 Ass 145.359,80 148,08 0,59 873,6.3
Foncrecimienlo 13,5.785,9.5 21,6.3 0,89 816,09
Fondbarclays 4 122.124,00 -1.04137 5,32' 7.33,98
Fondbarclays I 2.347,71 -332 -2,38 14,11
F'ondcomercio Diner 186.094,42 19,96 1,09 1.118,4.5
Fondeomereio Renta 1.67.5,51 3,33 -2,97 10,07
Fondcome.lOO 168.500,77 277,87 -4.36 1.012,71
Fondespaña 2001 11.174,48 9,98 -1.7.5 67,16
Fondhipot.2 1.236,2.5 -18,30 1..36 7,4.3
Fondlibrela.3 1.098,15 -1,66 0.40 6.60
Fondmapfre Renu 2.076,50 3,33 -1,78 12,48
Fondmapfre Ren.La. 1.138,08 333 -4,66 6,84
Fondoallanlico 2.602,28 1,67 -0,41 1.5,64
Fondonorte 382,69 -1,66 0,78 2,30
Fondposlal □ 2.888,46 -9,98 -I„32 17,36
Fondposial Divisas 3.321,06 -21,63 0,01 19,96
Fondpremier 1.92.3,42 — -0,42 11,56
EondrentaS-A 1.136,42 1,67 1,13 6,8.3
Eonmarch 3.499,10 3,33 -1,07 21,0.3
Fonpenedes FIM 1.384,33 — -0,26 8,32
FonrenU Fija FIM 17.46.5,54 6,66 -1,77 104,97
Fonsegur 2.369,34 3,3,3 -1,71 14,24
Fonsgirona 316,13 — 0,31 1.90
Fonsnoslro 2.39.5,96 1,67 -0,46 14.40
Fontesoreria 11.442,37 1,67 1,82 68.77
Herrero Ah. Estud. 1.266,20 — 0,78 7.61
Herrero Monetario 174.419,12 -6,6.5 1,01 1.048.28

Úll.Plas. Dif. RenL ÚlLEuros
Herrero Renu Fija 11.828.38 2.3,29 -0,09 71.09
Hisptimer Mix. R.F. 12.615.39 -21,63 -2,54 7.5.82
Ibcrahorro 2.367.67 — -0,-59 14.23
Ibereaja Ibturo 1.329.42 1,66 -1,76 7,99
Ibereaja Horizonte 1.0.53,22 1,66 -2,79 6,33
Ibereaja Palr. 1.2.51,22 -11,65 -2,63 7,52
Ibereaja Tesoro 1.116.4.5 0,41 6,71
Iberlión Ahorro 223.203.49 86,52 -336 1.341,48
Indosucz Patrimonio 21.2.30.85 -89,8.5 -1,12 127,60
Interes Diario BCH 1.206.30 ____ 0,43 7,2.5
Inverbonos FIM 1.88.5.15 -3.3.3 -3,61 11,3-3
Inverfondo 3.059.84 1.67 -0,85 18,39
Invermanresa 2.37.5.99 -1,67 0,12 14/28
Inversabadell 2.633.89 -6,66 -2,01 15,83
MB Fondo 3 1.965,02 1,67 -0,88 11,81
Madrid Prcmiere 1.725,42 -3,33 -1,74 10,37
MuiUfíx 2.083,1.5 1,66 -0,85 12,52
Novocajas FIM 2.47.7.4.5 — — 14,89
Renta 4 Ahorro 1.767.02 — -1,4,3 10.62
Renutlantico FIM 1.387.66 — -1,42 8.-34
Rentmadrid 2.143,0.5 -1,67 -1,09 12.88
Rural Gijoo deuda 15.192.71 -36,60 -0,78 91,31
Sabadell Fondo 2.677.1.5 1,66 -0,37 16,09
Sabadell Fondo 2 2.477,49 1,67 -0,39 14,89
Santander Ahorro 2.3,54,36 — 0,42 14,15
Santander B Eup.3 123.190,53 -1.231,26 23,5 740,39
Santander Bol.Ase3 149.228.28 -821.94 3,42 896,88
Santander Bol.Aseg 179.849.96 -449/24 0,13 1.080,92
Santander Bol.Aseg 140.687.68 -728.77 -1,4,5 845,5.5
Santander Futuro 2.760.34 3.32 -2,19 16,59
Santander Ges.Ren 1.70.5.46 1.67 0,64 10,25
Santander Latin.As 93.888.29 -14,98 -332 564.28
Santander R2000 110.814.74 1.3,31 2,16 666.01
Santander Renl.An 1.141.41 1.67 -0,50 6.86
Sp500 Asegur 119.396,9.3 -1.703.79 -0,64 7I7..59
S. Sant. 2 FIM 2.272.83 — -1,74 13,66
Telcfón.Corto Pla. 143.987.12 16.64 1,-58 865,.38
Urquijo Renta FIM 3.361,00 333 -0,68 20,20
Zaragozano Ren.Fi. 2.447,54 1.67 0,41 14,71

RENTA VARIABLE
AB Bolsa 3.821,89 -3337 -5.00 22,97
AB Bolsaplus FIM 3.410,91 -24.96 -0,90 20,50
AB Euro Acciones 1.312,79 -11.64 -5,82 7,89
AB Fon.R.V 1.191,32 -11.6.5 17,62 7,16
AB Latinoamérica 663,88 — 8,43 ,3,99
ArgenUria Sanidad 1.311,12 -31.62 -1,24 7,88
Arg. Fondbolsa 1-e 1.011,63 — -0,46 6,08
Arg. Fondbol.Eu. 93.3,4.3 -11,64 -2,77 5,61
Arg. FondboI.In.C 1.074,8.5 -11,6.5 -3,21 6,46
Arg. Fondbol.Re.I 1.076.52 -16,64 1,74 6,47
Arg. Fondbol.Re.I! 1.019.9.5 -.3,32 -2,71 6,13
Arg. Fondbol.-f 980.01 — -1,74 5,89
Arg. Posul Bolsa 2.979.97 -96,51 -11,28 17,91
Arg. Telecomunic. 2.058,19 -7135 31,22 12,37
A.C. Acciones 2.961,67 -2339 -4,69 17,80
BBV Bolsa 3.395,94 -4336 -7,91 20,41
BBV Eurobolsa 14.673.58 -111,48 7,44 88,19
BBV Indice 259,56 -3,33 -8,58 1,56
BBV Sector Tecnol. 189.88,3,0.3 -4.204,58 36,44 1.141,22
BBV Top 50 128.802.7.3 -1.668,85 13,80 774,12
BCH Acciones 2.064,8.5 -21,6.3 -6,54 12,41
BCH Iniemci 15.661,91 -51.58 21,74 94,13
BCH Inter. Accio. 26.67.5,00 -7830 11,76 160,32
BCH Inier.Mix.Acc. 24.317,31 -71.55 8,94 146.1.5
BK Fondo .5.672,10 -44,92 -6,92 .34.09
BM Dincrbolsa 220.300,06 -2.560,68 -5,80 1.324,03
BM Garanlizudo L.550172 1,67 -L8-3 9,32
BSN Acciones 5.281,09 -.54,91 -4,58 31,74
BSN Acc.Euro 1.4.59,21 -11,64 4,17 8,77
Bandeseo Renu V. 25.453,7.3 -26435 -8,00 1.52,98
Banesto Ga.B.2001A 1.234,58 -5,00 -6,0-3 7,42
Banif R.Var.Inter. 28.1.54,18 -795,32 14,38 169,21
Baskinver li 1.881.8,3 -16,63 -5,32 1 1,31
Beta Acciones 22.292.40 -199,66 -8,96 133,98
Beta Euro Accio. 1.292.82 -11,6,5 5„5.5 7,77
Bolsa 3,5 2.302.78 -19,97 -6,13 13,84
Bolsallánlico 2.276,16 — -5,97 13,68
Caixa Cal. Creix. 1.336,08 -4,99 -4,6-5 8,0.3
Caixa Cal. Index 1.618,94 -11,64 -6,98 9,7.3
Ciber Bk Variable 14.3,062,01 -1.161,37 -7,6.5 8.59,82
Citifondo R.Varia. 4,4,35,8,5 -43,26' -9.57 26,66
Cucnlafondo Bolsa 1,810,28 -18,30 -4,59 10,88
DB Europa Bolsa 1,891,81 -31,61 17,60 11,37
Edifon 190,299,00 -2.85332 -1.5,43 1.143.72
Euroindie.Ga 1,33.702,80 -788,67 1,76 80.3.57
Eurovalor Euro 10.595,46 -86,52 6,75 6.3,68
Eurovalor Eurol.C 9,850,0.5 -4,99 -4,13 59,20
Eurovalor Ibex-C2 9.976,50 -3,33 -3,82 59,96
Eurovalor Inierb. 10.760,18 9131 11.70 64,67
Euroval.Ibex35 C 12.2.57,66 -3,32 -7.46 73,67
Fonbolsa Euro 11.806,7.5 -129,78 0,01 70,96
Foncaixa Bolsa 5 4.645.50 -39,93 6,76 27,92
fbncaixa Bolsa 43 1.178.01 -11,6.5 3,06 7,08
Fondbarclavs II 3.4.59.16 -31,62 -4,83 20,79
Fondespaña Inl.Ga. 10.75.5.19 -44,9,3 -0,38 64,64

Fondnupfro Bolsa 2.976.6.5 -44,92 -4,61 17,89
Fondmapfre Bol.Eu. 1.048.2.3 -2330 6,99 6,30
Ibnveniure 4.627.19 -533,5 -6,2.5 27,81
Ibereaja Bolsa 2.492,46 -34,94 -.5.18 14,98
Ibereaja Bol.Inl. 1.39.5,98 -36,60 16.27 8,39
iberlión Bolsa 2.191,30 -19,97 -8.0.5 1.3,17
iberlión Privatiz. 1.733,74 -1830 -2.98 10,42
Ibex 4 Garan_________
Ibc.\ Asegu.B

127.305,26
10,833.39

-,346-08
-19,97

-7.96
-3.11

76.5,12
65,1 1

Indexbolsa 3.974,96 -44,9,3 -8.64 2.3,89
Madrid Bolsa 2.432,56 -16,59 -5.88 14,62
Sabadell Bolsa 2.064.8.5 -16,64 -5.6.3 12,41
Santander Acciones 525.78 -4,99 -0.61 3,16
Santander Bl.Chips 103.954.6.5 -487,51 1.4.3 *624,78

Santander Spanienf 2.9.33,39 -29,94 0.96 17.63
Santander Valor 2.512,4.3 -19,96 3.36 15.10
lélefón. Variable .305.772.54 -2,199,6,3 -5.51 1.8.37.7-3
Uniuijo Creeimien. 2.763.67 -19,97 -4.4.5 16,61



40 Miércoles, 20 de octubre de 1999 Al menos nueve detenidos en Murcia 
x)r su presunta implicación en un 
laude superior a los doscientos 
millones de pesetas

Levantan la 
suspensión a los 
policías de Bilbao 
implicados en una 
violación

Efe-Bilbao

Eusko Alkartasuna criticó 
ayer que el Ministerio de Inte
rior levantara la suspensión a 
los policías presuntamente im
plicados en una violación en úna 
comisaría de B ilbao un día des
pués de haber comunicado que 
estaban sancionados cautelar
mente. El pasado 23 de abril el 
Tribunal Supremo confirmó una 
sentencia de la Audiencia de 
Vizcaya y declaró comproba
do que la ciudadana brasileña 
Rita M.R. fue violada en 1995 
en una comisaría de Bilbao en 
la que estaba detenida, aunque 
no pudo determinar el autor por 
el encubrimiento entre los agen
tes que estaban de servicio aque
lla noche.

Mata en Madrid a 
2 personas porque 
una fuerza interior 
le dijo que ayudara 
a los que sufrían

Efe-Madrid

Juan José F.G., acusado de 
asesinar en menos de 48 horas 
a una enferma del hospital Clí
nico y a un preso, aseguró tras 
cometer presuntamente el pri
mer crimen que una fuerza in
terior le ordenaba que ayudara 
a dejar de sufrir a las personas 
que padecían, según declaró 
ayer en el juicio el forense.

Ayer se inició en la Audien
cia Provincial de Madrid el 
juicio con jurado contra Juan 
José F.G., de 29 años, para quien 
el fiscal pide 16 años de cárcel 
por el doble crimen, cometido 
entre el 20 y el 21 de diciembre 
de 1997, al considerar que con
curre la eximente incompleta de 
anomalía psíquica pues el acu
sado en el momento de la co
misión de los hechos presenta
ba una esquizofrenia paranoide.

Vinculado a la concesión de ayudas al sector hortofrutícola

Detenidos por fraude 
fiscal fres fimdonarios
Un funcionario adscrito al 
Area de Agricultura de la 
Delegación del Gobierno en 
Murcia ha sido detenido en 
el marco de la operación 
que se desarrolla por un pre
sunto fraude vinculado a la 
concesión de ayudas comu
nitarias al sector hortofru
tícola, informaron fuentes 
próximas a la investigación.

Efe-Murcia

La detención de este funcio
nario se suma a la de otros dos 
empleados del Fondo Europeo 
de Gestión Agraria (FEGA), de 
la Consejería de Agricultura de 
la comunidad.

Las citadas fuentes explica
ron que en la operación, que 
desarrolla el grupo fiscal de la 
Guardia Civil, se han detenido 
al menos nueve personas, que 
presuntamente estarían involu
cradas en un fraude superior a 
los doscientos millones de pe
setas.

En el marco de esta opera
ción se ha registrado una em
presa del sector hortofrutícola, 
de laque se han detenido a cuatro

cuentra también un corredor de 
fruta y un agricultor, según las 
mismas fuentes.

Desmantelan una red de compra-venta de vehículos

Cinco detenidos por una posible 

estafa de más de cien millones

Una empresa del sector hortofrutícola fue registrada en la operación.

si

Hallan en Gerona el 
esqueleto semienterrado 
de un hombre con signos 
de muerte violenta

Un buscador de setas encon
tró el pasado fin de semana el 
esqueleto de una persona, que 
falleció presuntamente de for
ma violenta, semienterrado en 
una zona boscosa dentro de la 
finca El Celler, en Fitor (Gero
na). Según los primeros resul
tados de la investigación, el ca
dáver corresponde a una persona 
que murió violentamente, y el 
hecho de que los restos estuvie
ran medio enterrados avalan una 
posible teoría de asesinato.

Los Mossos d’Esquadra tra
bajan para identificar el cadá
ver, y no se descarta que este 
hallazgo pueda tener alguna 
relación con otro que fue hallado 
en enero de 1993 dentro del ma
letero de un coche abandonado 
en Torrent, cerca de Fitor.

Uno de los detenidos es funcionario de la 
Delegación del Gobierno en Murcia y 

otros dos, empleados del FEGA

personas, y varios domicilios 
particulares.

Entre los detenidos se en

Descubren un cadáver 
dentro de un coche que 
cayó por la ladera de un 
monte en Ceuta

La Guardia Civil de Ceuta 
encontró en la madrugada de 
ayer el cadáver de un j o ven que 
se hallaba en el interior de un 
vehículo que se había caído por 
una de las laderas del Monte 
Hacho, sin que hasta el momen
to se conozcan las causas que 
pudieron causar el accidente.

Detenidos 26 inmigrantes 
que desembarcaron en la 
costa de Gran Canaria

La Policía Nacional detuvo 
ayer a 26 inmigrantes ilegales 
africanos, uno de ellos proba
blemente menor de edad, que 
fueron desembarcados en la 
costa de la localidad de Casti
llo del Romeral, en el munici
pio de San Bartolomé de 
Tirajana (Gran Canaria).

Detenido en 
Madrid por 
atracar casi a 
diario varios 
supermercados

Efe-Madrid

La Policía Nacional ha de
tenido en Madrid a José Anto
nio M.C., de 29 años, por al 
menos seis robos con intimida
ción en supermercados «Día» 
y fue arrestado cuando acaba
ba de cometer el último asalto 
en el establecimiento de la ca
lle de Cabanilles.

Efe-Madrid

La Guardia Civil ha desar
ticulado una red de compra
venta de vehículos en la «ope
ración Palencia», desarrollada 
en diversas provincias, que se 
ha saldado con la detención de 
cinco personas que han podido 
estafar más de cien millones de 
pesetas. Según informa la Di
rección General de la Guardia 
Civil, en la operación se han in
tervenido quince vehículos de 
gran cilindrada y diversa docu
mentación y se estima que han 
sido transferidos ilegalmente 
más de 25 automóviles.

La Guardia Civil ha llevado 
a cabo la operación en Madrid, 
Palencia, Jaén, Murcia y

Guipúzcoa y ha desmantelado 
una red dedicada a estafar a 
diferentes entidades financieras 
mediante la adquisición irregu
lar de vehículos de gran cilin
drada. Los detenidos son 
J.A.M.G.,de31 años;C.M.H., 
de29;J.D.B.,de32;J.L.M.,de 
60, y M.C.M.D., de 39., los tres 
primeros en Palencia y los dos 
últimos en Madrid.

Se da la circunstancia de que 
varios de los detenidos cuentan 
con diferentes antecedentes por 
falsedad documental y estafa. 
Hasta el momento han sido in
tervenidos quince vehículos, 
siete en Palencia, tres en San 
Sebastián y cinco en Madrid, así 
como numerosa documentación 
falsa utilizada por la red. Las 

investigaciones se iniciaron a 
raíz de las informaciones que 
apuntaban a la existencia de 
documentación falsas que eran 
empleadas para la transferen
cia de vehículos.

La Jefatura Provincial de 
Tráfico de Palencia detectó en 
un primer momento una docu
mentación falsa aportada para 
la transferencia de un vehícu
lo.

Los agentes comprobaron 
que no se trataba de un hecho 
aislado, ya que anteriormente 
en la misma capital había sido 
transferido otro vehículo en las 
mismas condiciones que el 
anterior y al mismo tiempo esto 
se hacía en Madrid, Jaén, Mur
cia y Guipúzcoa.

Aparecen pintadas 
racistas en casas y 
vehículos de gambianos 
que residen en Olot

Varios vehículos y pisos pro
piedad de inmigrantes gambia
nos han aparecido con pintadas 
de carácter racista durante las 
últimas 48 horas en el barrio de 
Sant Roc de Olot. Las pintadas, 
con consignas xenófobas como 
«fuera negros», con símbolos 
como la esvástica nazi y loas a 
Hitler, han aparecido en cinco 
coches y una moto propiedad 
de los gambianos. Los afecta
dos dijeron que es la primera 
vez que sufren amenazas y que 
están preocupados.
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Miguel Delibes ha recibido el Premio 
Nacional de Narrativa 1999 con su libro 
«El hereje» a K

bi

Delibes: el premio me dice que, pese 
a mi edad, no he pasado de moda

El escritor y académico vallisole
tano Miguel Delibes afirmó ayer, en 
declaraciones a Efe, que la concesión 
del Premio Nacional de Narrativa 1999 
le indica que pese a su edad no está 
«pasado de moda» y que «El hereje» 
es «un buen libro de actualidad».

Delibes, quien tras recibir la comu
nicación del galardón, se fue a dar un 
paseo por Valladolid, ciudad a la que 
dedicó y en la que ambientó la narra
ción de «El hereje», expresó su «gran 
satisfacción» por este premio.

El narrador lo consideró además 
como un regalo «indicadísimo» para su 
cumpleaños, que celebró el pasado 
domingo, y dijo que sus 79 años «han 
encontrado una corona que me gusta 
especialmente, porque en esta compe
tencia entran libros de todas las gene
raciones, novelistas de todas las eda
des».

«Un grupo de jueces inteligentes 
acaba de decirme que pese a mi edad 
no estoy pasado de moda, y que «El 
hereje» es un buen libro de actualidad», 
precisó el académico.

Delibes recordó que cuando salió la 
novela que protagonizan Cipriano 
Salcedo y el grupo luterano del doctor 
Cazalla en el siglo XVI afirmó que era 
su obra «más rica, mejor escrita, me
jor estructurada y, por tanto, un libro 

muy apropiado para cerrar mi carrera».
Una novela, publicada por Destino, 

que ha tenido en poco más de un año 
diecisiete ediciones, y aunque «la venta 
no es mi objetivo, tampoco le hago 
ascos», dijo Delibes, quien recordó que 
se han vendido ya más de 300.000 ejem
plares en un año, y eso «no se ve todos 
los días».

No obstante, el novelista aseguró que 
su aspiración en la actualidad «sigue 
siendo sobrevivir», y recuperarse del 
cáncer de colon del que todavía con
valece.

«He cerrado la tienda», aseguró 
Miguel Delibes, en respuesta a la po
sibilidad de que vuelva a enfrentarse a 
una nueva obra narrativa.

A cuatro días de la inauguración de 
la 44 edición de la Seminci, festival en 
el que se han estrenado algunas de las 
adaptaciones de las obras de Delibes, 
el escritor reconoció que está estudiando 
la forma de llevar «El hereje» al cine 
«de una manera digna».

El autor subrayó que hay «varios 
países» interesados, pero no está deci
dido «cómo, dónde, cuándo y quién la 
va a hacer», aunque lo que parece más 
«probable» es la realización de «una 
serie de tres capítulos», para la que 
todavía no ha tomado la decisión de 
resumir la novela. Efe

1

Hevia y Chayanne optan a tres 
candidaturas de los premios Amigo

El gaitero asturiano Hevia y el can
tante puertorriqueño Chayanne optan 
a los Premios Amigo de la Música al 
mejor solista masculino, mejor álbum 
y artista revelación en las categorías de 
Nacional y Latino, respectivamente, 
según se anunció ayer durante una fiesta 
en la que se dieron a conocer los can
didatos.

Estos premios, que convoca AFYVE 
(Asociac ión Fonográfica y Videográfica 
de España), se eligen por votación en
tre representantes de los medios de 
comunicación, de las tiendas de discos 
y de las compañías discográficas.

Joaquín Sabina, Luis Miguel, «Café 
Quijano», Jennifer López, Bruce 
Springsteen, «Jamiroquai», Cher y 
Britney Spears optan a dos de los ga
lardones, mientras que Tina Turner y 
Joan Manuel Serrat recibirán los pre
mios «Homenaje» y «A la trayectoria 
artística», que en la anterior edición 
fueron para Alejandro Sanz y «Mecano».

La presentadora de televisión Inma 
del Moral fue la encargada de leer los 
nombres de los 48 candidatos a las die
ciséis categorías de la tercera edición

de los Premios Amigo de la Música, en 
el transcurso de una fiesta en una dis
coteca madrileñaen laque actuó el grupo 
gibraltareño «Melón Diesel», que pre
sentó los temas de su disco «La cuesta 
de Mister Bond».Efe

Entregadas las medallas de la Cruz 
Roja a los países afectados por el Mitch

La reina Sofía entregó ayer en Madrid, en el transcurso de la V Reunión de 
Presidentes Iberoamericanos de la Cruz Roja, las Medallas de Oro de Cruz Roja 
Española a los responsables de las secciones de esa ONG en los países afectados 
hace un año por el huracán Mitch.Los presidentes de Cruz Roja de El Salvador, 
Teófilo Simán; Guatemala, Leopoldo Tavares; Honduras, Meneca de Mencía; 
y Nicaragua, Esperanza de Bermúdez, recibieron de manos de Doña Sofía las 
medallas y los diplomas acreditativos por su destacada labor en el rescate y el 
auxilio de las víctimas que provocó en esos países el huracán y las posteriores 
labores de reconstrucción.Efe



42 Miércoles, 20 de octubre de 1999 MAGAZINE La Tribuna

Kline: hoy todo se hace rápido y 
esto hace que baje la calidad

Kevin Kline lleva en el 
mundo del cine desde 1984, y 
en estos quince años ha obser
vado algo que no sólo pasa en 
Hollywood, sino que él lo 
amplia a todo el mundo del 
espectáculo y a la vida en ge
neral: «todo se tiene que hacer 
de forma rápida y barata, y eso 
hace desaparecer la calidad».

Alto con pelo canoso, un 
cuerpo flexible y unos precio
sos ojos azules, si hay algo que 
defina a Kevin Kline es su 
capacidad de selección a labora 
de elegir un papel, una selec
ción que suele inclinarse a lo 
que él llama «la tercera vía» de 
Hollywood, es decir, películas 
que se crean dentro de los gran
des estudios pero con un alto 
componente de calidad.

Kline (St. Louis 1948) hizo 
estas declaraciones ante un re

ducido grupo de periodistas en 
Madrid, donde se encuentra estos 
días para promocionar su última 
película «Sueño de una noche de 
verano», donde comparte cartel con 
Michelle Pfeiffer.

Al hablarle de Hollywood res
ponde «hasta el sonido de las pa
labras tiene connotaciones nega
tivas» y continúa: «la gente de allí 
tiene la desgracia de tener que hacer 
dinero para sobrevivir.

Pero en algunos casos, se da la 
posibilidad de que una producto
ra como la de esta película haya 
tenido un éxito como ‘Titanio’ que 
ha propiciado poder hacer luego 
un filme como éste».

Y, aunque al margen de los 
grandes estudios se encuentra el 
cine independiente, él rein vindica 
lo que llama películas de tercera 
vía, una vía ocupada por «direc
tores que trabajan dentro del sis

tema de grandes estudios de 
Hollywood, pero que tienen su 
visión particular».

Es en esta categoría donde in
cluye a su gran amigo el cineasta 
Lawrence Kasdam, con quien se 
topó en «Reencuentro» y con quien 
ha rodado ya cinco películas.

Kevin Kline debutó en el cine 
junto a Mery 1 Streep en «La deci
sión de Sophie» y pronto empe
zaron a ofrecerle papeles comple
jos, que explotaban su talento dra
mático, sin embargo, no fue hasta 
su participación en «Un pez lla
mado Wanda» cuando su vis có
mica fue descubierta y galardonada 
con un Oscar.

Y sin embargo, desde que era 
un niño, fue la comedia la que lla
mó más poderosamente su aten
ción: «era un fan de las películas 
de Jerry Lewis, los hermanos Marx, 
Chaplin y Peter Sellers. Como niño

y espectador amaba a los cómicos».
Pero a la hora de ofrecerle 

papeles siempre le encasillaban en 
roles serios: «cuando empecé a 
actuar todo lo que me ofrecían eran 
roles dramáticos, ya desde la Uni
versidad, luego pasó lo mismo en 
teatro y siguió siendo así en el cine, 
hasta que llegó ‘Un pez llamado 
Wanda’».

Antes de acercarse al cine, 
Kevin Kline era un reputado 
actor de teatro, avalado con dos 
premios Tony y por el trabajo 
con textos de Shakespeare y 
otros clásicos. De todos ellos 
se queda con dos repertorios 
entre los cuales le es difícil 
elegir «Shakespeare y Chejov».
Efe

Moix: "Vivimos en una época en 
la que impera la facilidad mental"

El escritor catalán Terenci Moix vuelve al terreno de la alta 
comedia para retratar la España del fin del milenio en «Chulas 
y famosas», una nueva novela en la que se sirve de la «fauna» 
de las revistas del corazón para reirse de una época en la que 
«impera la facilidad mental y la negación de la cultura», «Chulas 
y famosas» completa, aunque puede que no definitivamente, la 
trilogía iniciada con «Garras de Astracán» (1991) y 
«Mujercísimas» (1995), libros en los que este escritor que lee y 
colecciona todas las revistas del corazón ha empleado toda su 
ironía.

Mientras escribía este último libro, Terenci Moix, nacido hace 
57 años en Barcelona, recibía cada noche la visita de un Groucho 
Marx que le decía «*no te estarás quedando corto?».

Pero no parece que sea así desde la primera página, pues la 
novela empieza con el velatorio de Jordi Pujol, una parábola sobre 
«un animal político» al que este escritor que ha apoyado a Pasqual 
Maragall en las últimas elecciones catalanas enviaría -dijo- «cinco 
años de vacaciones a la India, los catalanes se lo agradeceríamos 
mucho». Miranda Boronat, una ricachona lesbiana que ya ha 
paseado sus escándalos en sus anteriores novelas, es la voz 
narradora de «Chulas y famosas». Efe

"Todo sobre mi 
madre", premiada 
en el Reino Unido

«Todo sobre mi madre», la última película 
de Pedro Almodóvar, ha sido premiada por el 
British Independent Film Awards, que la ha con
siderado como el mejor filme del año en habla 
no inglesa, informó ayer la productora del cineasta 
manchego.

El filme de Almodóvar, que se estrenó en los 
cines del Reino Unido en agosto pasado, con gran 
éxito de crítica y público, y que permanece to
davía en cartelera, ha competido con películas 
como «La vida es bella», «Romance» o «Festen».

El próximo viernes, «Todo sobre mi madre» 
se estrenará en Portugal y Grecia, dos lugares 
que se unen a una larga lista de países de Europa 
y el Continente Americano.

Recientemente, y aunque el filme no se ha 
estrenado todavía en las salas de los Estados 
Unidos (EEUU), la película de Almodóvar se ha 
exhibido en el Festival de Cine de Nueva York, 
y próximamente podrá ser vista en el de Los 
Angeles.Efe

Misia afirma que cuando canta en un 
escenario es como si lo hiciese desnuda

La imagen de Misia no es la 
de una cantante de fados al uso, 
eso le ha ocasionado más de un 
enfrentamiento con la ortodo
xia del género, pero a ella no le 
importa porque cuando canta 
«sobre un escenario es como si 
lo hiciese desnuda y es la mú
sica lo que cuenta».

Misia ofrece esta semana en 
Madrid cuatro conciertos con
secutivos en el Círculo de Be
llas Artes, a partir del próximo 
jueves, para presentar su nu^- 
vo disco «Paxioes Diagonais», 
un álbum en el que ha reunido 

cuatro fados tradicionales y 
varios contemporáneos, e in
cluso de vanguardia, mezclan
do sus estilos con «la ayuda 
de tres guitarras portuguesas 
muy diferentes, que lo hacen 
muy distinto a mi anterior tra
bajo», dijo a Efe.

Ese disco se llamaba «Ga
rras dos sentidos» y ha ven
dido ya 120.000 copias en todo 
el mundo, 20.000 de ellos en 
España, una cifra considera
blemente alta para un trabajo 
de este estilo. «Era un álbum 
de fados tradicionales mezcla

dos con las palabras de Femando 
Pessoa y José Saramago, un dis
co claramente conceptual y muy 
cerrado en su estilo», añadió. 
«Este nuevo, como su nombre 
indica («Pasiones diagonales») 
es muy distinto», destacó la can
tante. Recoge sus experiencias 
adquiridas en conciertos por 
todo el mundo, desde Japón a 
Brasil, pasando por España, 
Turquía, Países Bajos, Austra
lia, Francia, Alemania, Suiza y 
Portugal, entre otros.

«Y lo hago de forma diago
nal», desde su encuentro con la 

pianista de corte clásico María 
Joao Pires, con quien interpreta 
el fado que da nombre al disco, 
«lo que ha sido un honor para 
mí, porque es difícil que un 
músico de su categoría se pres
te a colaborar en un disco de corte 
popular», hasta la versión que 
hace por primera vez de un poe
ma escrito en francés por Pessoa.

También canta otro del bra
sileño Carlos Drummond de 
Andrade, fraguado durante una 
gira en Portugal junto a María 
Bethania y uno más de Rosa Lo
bato de Faria. Efe
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Estos medicamentos son los primeros 
extraídos del propio organismo 
humano que están siendo ensayados 
en seres humanos

S

El Senado pide 
medidas para 
evitar el uso 
inadecuado de 
antibióticos

Efe-Madríd

El pleno del Senado aprobó 
ayer una moción del PP en la 
que se pide al Gobierno que im
pulse las medidas necesarias 
para mejorar las condiciones en 
que se usan y se consumen los 
medicamentos antibióticos en 
España y evitar así que se ge
nere resistencia bacteriana a los 
mismos.

El portavoz de Sanidad del 
PP en el Senado, Enrique Be
llido, recordó en la presentación 
de la moción que la resistencia 
bacteriana se debe, en 
gran medida, a un uso no ade
cuado de los antibióticos, bien 
por abandono de los tratamien
tos presentados por los facul
tativos o bien por 
automedicación no adecuada de 
los pacientes.

Señaló, en este sentido, que 
España es, según los resultados 
de un reciente estudio, uno de 
los países donde los niveles de 
resistencia bacteriana es más 
alta.

Por todo ello, el senador 
destacó la necesidad de que, a 
través del Consejo 
Interterritorial de Salud 
donde están representadas to
das las comunidades autónomas, 
el Gobierno adopte medidas 
para que el uso y el consumo de 
los antibióticos sea el adecua
do.

El Grupo Socialista presen
tó una moción alternativa al 
texto del PP en la que se preci
saba que las medidas debían de 
contar con el visto bueno de la 
Cornisión Nacional para el Uso 
Racional de Medicamento y en 
la que se ponía una fecha lími
te para la puesta en marcha de 
estas medidas, antes del fin de 
la legislatura.

El portavoz del PP rechazó 
la enmienda socialista al 
considerar que no era necesa
rio poner por escrito que 
todas las medidas que se adop
ten deberán contar con un in
forme previo de la citada comi
sión.

Según Bellido, la enmienda 
del PSOE «no aporta nada más 
positivo» de lo que aporta la 
moción presentada por su gru- 
Po que, a su juicio, es además 
«más respetuosa con las com
petencias de las comunidades 
autónomas».

. Ror su parte, el senador so
cialista José López Carvajal 
señaló que el mal uso del anti
iotico puede venir desde el 

punto de vista de la prescripción 
dcultativa o desde la 

automedicación, aunque subra
yo que en la dispensación tam- 
tensepuedecontribuiraunmal 
so de estos fármacos cuando 

so venden sin la preceptiva re- 
cota médica.

Tres fármacos creados con 
genes, útiles para restaurar 
los daños del cáncer
Tres fármacos conseguidos 
tras aislar genes de seres 
humanos podrán, en un pe
riodo de dos años, reparar 
tejidos sometidos a trata
mientos contra el cáncer, 
construir vasos sanguíneos 
y linfáticos en el corazón y 
las extremidades, y sanar 
enfermedades cutáneas.

Efe-Valencia

Estos medicamentos, que 
forman parte de la nueva «me
dicina regenerativa», son los 
primeros extraídos del propio 
organismo humano que están 
siendo ensayados en seres hu
manos, según explicó William 
Haseltine, director de la empresa 
Human Genome Sciencies, de
dicada al descubrimiento de 
genes para la prevención, detec
ción y tratamiento de enferme
dades.

Haseltine, que participa en 
Valencia en el «VI Encuentro 
Internacional sobre el Proyec
to Genoma Humano: Trasplan
tes y clonación humana en el 
siglo XXI», anunció que ade
más existe un cuarto fármaco, 
que solo se ha probado en ani
males, que estimula el sistema 
inmunológico y favorece la 
creación de un mayor número 
de anticuerpos.

Los tres primeros medica-

La coinfección de VIH y 
tuberculosis descendió en 
consumidores de droga

Efe-Madríd

El Ministro de Sanidad, José 
Manuel Romay Beccaría, que 
inauguró ayer la V Conferen
cia Nacional sobre Sida y Dro
gas, en colaboración con la De
legación del Gobierno del Plan 
Nacional sobre Drogas, desta
có el descenso de la coinfección 
de VIH y tuberculosis entre los 
usuarios de droga por vía 
intravenosa.

La Conferencia, que se ce
lebra por quinto año consecu
tivo entre el Plan Nacional de

Estos medicamentos forman parte de la medicina regenerativa.

mentos, según Haseltine, están 
«en la primera fase de ensayos 
clínicos. Sabemos que funcio
nan bien en animales pero ten
drán que pasar al menos dos años 
para que estén disponibles para 
el uso humano en circunstancias 
favorables».

Uno de los fármacos, el «Fac
tor de crecimiento endoterial 
vascular 2», sirve para construir 
vasos sanguíneos y tejido mus
cular en brazos, piernas y teji
dos del corazón. Actualmente 
se ensaya en 200 personas en

Sida y el de Drogas y en la que 
participan más de 350 profesio
nales sanitarios, se centra este 
año en los principales proble
mas sanitarios de los infectados 
por VIH, que son la tuberculo
sis, las hepatitis B y C y la pa
tología psiquiátrica.

El secretario del Plan Nacio
nal sobre Sida, Francisco Parras, 
y el Delegado del Gobierno del 
Plan Nacional sobre Drogas, 
Gonzalo Robles, señalaron en 
conferencia de prensa los avan
ces que se han logrado gracias 
a esta colaboración.

EEUU y algunos países euro
peos a las que se les inyecta 
directamente el ADN por vía 
intramuscular.

El fármaco «Repifermin» es 
una proteína que está siendo 
ensayado para sanar la piel y 
la cubierta cutánea de boca, 
intestino, esófago, colon y 
pulmones, y su aplicación en 
la piel sería mediante 
una formulación líquida, mien
tras que para los órganos inter
nos se administraría una inyec
ción.

Se han triplicado los usua
rios de droga inyectada que se 
han adscrito a los programas de 
utilización de metadona, des
de los 18.000 que había en el 
año 1994 a los casi 65.000 de 
1998.

Además de la buena acogi
da de estos programas entre la 
población drogadicta que se 
inyecta heroína, se han distri
buido este año 6.400.000 «kit» 
sanitarios con jeringuillas, pre
servativos e información sani
taria para los 
drogodependientes.

La periodontitis 
puede 
transmitirse por 
besos en las 
parejas estables

Efe-Barcelona

La periodontitis o piorrea 
puede transmitirse por medio 
del beso entre las parejas esta
bles, según se desprende del 
estudio «Infección periodontal 
en la pareja» de la doctora 
Birgitta von Troil-Lindén de la 
Universidad de Helsinki (Fin
landia), presentado ayer en una 
rueda de prensa sobre enferme
dades periodontales.

Según el miembro de la 
Sociedad Española de 
Periodoncia (SEPA) doctor 
David Herrera, el estudio de
mostró que la saliva podía trans
portar las bacterias causantes de 
la enfermedad y así una perso
na podía transmitir a su pareja 
la periodontitis por medio del 
beso.

No obstante, según David 
Herrera, la periodontitis no es 
contagiosa directamente, depen
de de si la otra persona es sus
ceptible de padecer la enferme
dad y además la transmisión 
requiere un periodo largo de 
tiempo.

Así, la transmisión de la 
periodontitis es más probable 
en parejas estables, y los den
tistas deberán valorar, según 
Herrera, la salud periodontal de 
los familiares del paciente.

De momento, ha indicado 
dicho doctor, no se han reali
zado estudios sobre si la 
periodontitis se podría transmi
tir indirectamente mediante 
objetos como tenedores, cucha
ras o vasos.

Según datos de la campaña 
«48 horas de salud bucodental» 
realizada por una empresa del 
sector, un 50 por ciento de la 
población adulta padece algu
na enfermedad periodontal, y un 
96’4 por ciento de lapoblación 
de entre 35 y 44 años y un 97’8 
por ciento de entre 65 y 74 tie
ne algún problema en las encías.

La periodontitis es la enfer
medad crónica más extendida 
del mundo y en Cataluña las 
personas mayores tienen la peor 
salud periodontal de toda Es
paña, porque sólo un 1 por ciento 
de las personas de entre 65 y 75 
años tienen las encías sanas, 
frente a un 2’2 por ciento de la 
media de España.

Esta enfermedad, que afec
ta sobre todo a los adultos, pro
voca lesiones irreversibles y 
consiste en una inflamación 
alrededor del diente que afecta 
a su soporte y destruye las fi
bras de las encías que unen el 
diente al hueso.

Siempre antes de la 
periodontitis se padece gingi
vitis, una inflamación de las 
encías provocada por la acumu
lación de bacterias que puede 
hacer que las encías sangren y 
tengan un color rojizo.
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consonante
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Prevalecen
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Proyectos N® romano
Principio 
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Cómpralas Sección

I
1

N® romano DemoreN® romano LocoPeriplo

I Intolerantes Consonante

Consonante Nombre de 
consonanteClaros

Reseña Punto 
cardinal

Transeúntes I I
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Complicada
Nota musical
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I
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idioma 
céltico 

(PI)
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químico

1 23456789 10 11

10

HORIZONTALES.- 1: Ciudad japonesa.- 2: Apócope. Antorcha. Terminación del 
diminutivo.- 3: Pronombre. Composición musical.Terminación verbal.- 4: Produce 
daños corporales.- 5: Al revés, odalisca. Cierta moneda.- 6: Ciudad italiana. Al 
revés, político español del siglo XIX.- 7: Del verbo ir. Marcharme.- 8: Al revés, 
inactivas.- 9: En la baraja. Dirección. Al revés, pronombre.-10: Ofrecen. Vocales. 
Plantígrado.-11. Filósofo alemán.

VERTICALES.- 1: Venenosidad.- 2: Del verbo haber. Al revés, cervecería. 
Apócope.- 3: Preposición inseparable. Lentes de aumento. Símbolo químico.- 4: 
Rechazar.- 5: Al revés, sitio poblado de árboles o matorrales. Al revés, letra grie
ga (PI).- 6: Viejo, decrépito. Apellido español.- 7: Destino. Pájaro venerado por los 
egipcios.- 8: Relativo a los sueños.- 9: Nota musical. Batracio sin cola. 
Exclamación.- 10: Une. Hijo de Noé. Utilice.- 11: Conjunto de armas al servicio 
del ejército. r
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¿ Vais a salir ?
A

V
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A

A

A

A

V
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ARIES. Dolores de tipo neurálgico. 
No tiene por qué sentirse preocupa
do; sus temores carecen de funda
mento. Confíe en la persona amada

TAURO. Insomnio. Sus nuevas 
ideas podrían darle mucho juego, 
así que Uévelas a la práctica. Horas 
felices en el amor

GÉMINIS. Salud buena. Su fan
tasía resultará un obstáculo en su 
carrera profesional. Reconciliación 
con su pareja

CÁNCER. Salud excelente. Su 
ambición le ayudará a superar cual
quier obstáculo que surja en su 
camino. Exito amoroso

LEO. Salud muy buena. Optimis
mo en el plano económico. En-cuen- 
tro fortuito que pudiera alterar su 
vida sentimental

VIRGO. Salud excelente. Actúe con 
calma y moderación en todo lo rela
cionado con su trabajo. No sea tan 
exigente con su pareja

LIBRA. Salud buena. Suerte en el 
terreno económico. La oposición de 
sus familiares hará que su amor por 
esa persona aumente

ESCORPIO. Salud excelente. Siga 
al pie de la letra el plan que se ha 
trazado para finalizar ese trabajo. 
No sea celoso con su pareja

SAGITARIO. Salud mala. Su 
carácter práctico le permitirá resol
ver la situación laboralde forma 
airosa. No espere demasiado del 
amor durante la presente jomada
CAPRICORNIO. Salud muy 
buena. No piense tcinto en el dinero 
y dese cuenta del resto de cosas que 
le rodean. Suerte en el amor

ACUARIO. Procure hacer algún 
tipo de deporte. Venza su pereza y 
póngase manos a la obra cuanto 
antes con ese trabajo. Estado de 
ansiedad
PISCIS. Salud regular. Aproveche 
estos días para evadirse del trabajo y 
recargar energías para la vuelta de 
vacaciones. Posibilidad de una 
pequeña aventura amorosa

Escribir desde el borde hacia el centro palabras de 
cinco letras, terminadas todas por la vocal que se 
señala abajo. Cuando estén todas las casillas llenas, 
con la primera letra de cada palabra, leidas del 1 al 
18, se formará el nombre de cierta mujer pertene
ciente al PP.

1: Chicha, carne.- 2: Verano.- 3: Rocío.- 4: Guardo 
silencio.- 5: Conforme a la moral.- 6: Bailo.- 7; Alzo.- 
8: Brinco.- 9: Solemne, orgulloso.- 10: Cierto mes.- 
11: Prolongado.- 12: Marchito.- 13: Moneda alema
na.- 14: Joven, adolescente.- 15: Me exaspero.- 16: 
Instruido, que tiene cultura.-17: Publico.-
18: Río de Zamora. Vocal: 0
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—_—.__________________________ iCon un presupuesto de más de 38 

millones de pesetas, las obras serán 
sufragadas por el Consistorio y la 
Consejería de Obras Públicas

Hw
i
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a

El Ayuntamiento inicia 
obras para evitar las 
pérdidas de agua

El presidente de Mayasa visitó 
la Galería de los Forzados

El Ayuntamiento de 
Almadén en colaboración 
con la consejería de Obras 
Públicas de la Junta de Co
munidades de Castilla La 
Mancha lleva a cabo la eje
cución de las obras de urba
nización y renovación de 
redes en la calle Mineros, 
una de las vías más transita
das por el tráfico y de mejo
res vistas naturales y urba
nas de la localidad 
almadenense.

La Tribuna

Con un presupuesto de más 
de 38 millones de pesetas, que 
sufragan el Consistorio y la 
Consejería de Obras Públicas, se 
renovarán las redes de agua 
potable por ambas aceras, con 
todas sus acometidas domici
liarias y por el centro del vial se 
realizará la red general de alcan
tarillado, según explicaba la 
concejal de Obras, María del 
Carmen Montes.

Estas obras fueron visitadas 
por la alcaldesa y diputada del 
Congreso por la provincia, Jo
sefa Babiano, quien destacó 
cómo «estas actuaciones se 
engloban dentro de otras mucho 
rnás amplias que se vienen rea
lizando en los últimos años con 
el fin de propiciar un mayor 
ahorro de agua, dada la impor
tante sequía que venimos pade
ciendo».

La alcaldesa y los concejales visitaron las obras.

Josefa Babiano, que estuvo 
acompañada en la visita por los 
jóvenes concejales Rosa Rivallo 
y Siro Ramiro, explicó como con 
estas obras, cuya ejecución fue 
adjudicada a la empresa 
Gestagua. Se pretende la reno
vación total de las redes de dis
tribución de agua con el obje
tivo de que no exista ninguna 
fuga, evitando pérdidas innece
sarias de agua. Asimismo, se eje
cutará el encintado de bordillo. 

acerados y pavimentación total 
de viales. También hay que ha
cer constar la ejecución de la red 
de alumbrado público subterrá
nea y la instalación de nuevas 
farolas, ya que esta calle es una 
de las más transitadas para re
correr el pueblo y admirar sus 
bellos paisajes urbanos y natu
rales, así como por los trabaja
dores de Minas de Almadén y 
Arrayanes, pues la vía parte de 
la sede de dicha empresa.

La Tribuna

El pasado día 13 de octubre, 
el presidente de Minas de 
Almadén y Arrayanes, S.A., 
Fernando Montero y Casado de 
Amezúa, visitó las obras de 
acondicionamiento de la "Ga
lería de Forzados", primera fase 
de los trabajos previstos para la 
completa rehabilitación de di
cha Galería que permitirá el que 
ésta pueda ser visitada por el 
público en general, unas obras 
en las que se invertirán 
5.600.000 pesetas con cargo a 
los fondos Proder.

En una nota remitida por 
Mayasa, explican las obras de 
acondicionamiento de dicha Ga
lería que consistirán en la reti
rada de lodos y escombros, lim
pieza de cunetas, iluminación 
y ventilación provisionales en 
una primera fase.

A estas obras, en curso, les 
seguirá una segunda fase en la 
que está previsto reparar la 
cubierta del tramo de la Gale
ría que discurre en superficie, 
la urbanización de lo terrenos 
que rodean el acceso a ésta y la 
reconstrucción de los muros de 
cerramiento así como la cons
trucción de un edificio destinado

La Asociación de 
Autoescuelas celebró su 
fíesta anual en Almadén

La Tribuna

La Asociación Provincial de 
Empresarios de Autoescuelas 
celebró su Fiesta Anual, que 
congregó a casi un centenar de 
empresarios del sector, infor
ma la CEOE en una nota.

Este evento, que se celebra

Baritel de San Andrés en la galería.

1

a distintos servicios como recep
ción de visitantes, vestuarios,... 
así como la iluminación del 
conjunto. Igualmente están pre
vistas diversas obras internas que 
consistirán en la restauración de 
los muros y bóvedas de la Gale
ría, la restauración del Baritel de 
San Andrés, y la habilitación de 
la salida de emergencia en la pla
za de Manuel de Falla.

desde hace años, contó con una 
serie de actos culturales y lúdicos 
como visitas a las instalaciones 
de Mayasa y la Universidad de 
Ingeniería Técnica de Minas, 
ambas con sus museos. Poste
riormente tuvo lugar una comi
da de cofraternización a la que 
acudió el presidente de CE0E- 
CEPYME, Jesús Bárcenas.

AGRADECIMIENTO 

Doña ANTONIA 
DELGADO NELDAÑA

(Propietaria del Estanco C/ Mata, n° 8)

Fallecida el Ciudad Real, el pasado 17 de octubre

D.E.P.

o. PEDRO AA/IAUO PATON PEREZ y familia 
agradecen las numerosas muestras de condolencia 
recibidas, al no poderlo hacer personalmente como sería 
su deseo.

(Edicto
DOÑA AURORA DE BLAS HERNANDEZ, JUEZ DE 

PRIMERA INSTANCIA NUM. DOS DE TOMELLOSO.
HACE SABER: Que en resolución de esta fecha dictada en 

el expediente de referencia he declarado en estado legal de 
suspensión de pagos y de insolvencia provisional, por ser el 
activo superior al pasivo a CONSTRUCCIONES SANTIAGO 
LAHOZ E HIJOS, S.A. - AVDA. DE D. ANTONIO HUERTAS 0° 45, 
TOMELLOSO y, al mismo tiempo he acordado convocar a Junta 
General de Acreedores para el día 29 de NOVIEMBRE a las 9:30 
horas en la Sala de Audiencias de este Juzgado.

Dado en TOMELLOSO, a trece de octubre de mil 
novecientos noventa y nueve.

EL/LA SECRETARIO
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Luciana, M“ Cruz González Rey 
murió el pasado día 9 en un 
trágico accidente de tráfico

> L 
j

PP y PSOE mantendrán el acuerdo suscrito tras las elecciones del 13-J

Carretero tomará posesión como 
alcalde de Luciana el viernes
El próximo viernes y tras la celebración de un pleno 
extraordinario, quedará constituida la nueva corporación 
municipal de Luciana. La muerte en accidente de tráfico de 
la alcaldesa "popular", M^ Cruz González Rey el pasado 
día 9 de octubre ha propiciado la celebración de este pleno 
extraordinario en el que se espera que el segundo de la lista 
del PP, Santiago Carretero asuma las funciones de alcal
de.

M^ Antonia DE LA PEÑA

Santiago Carretero García 
será desde el próximo viernes y, 
salvo sorpresas, el nuevo alcal
de de Luciana. El hasta ahora 
teniente de alcalde asumirá las 
funciones de primer edil en un 
pleno extraordinario que está 
previsto que se celebre el próxi
mo viernes tal y como confirmó 
Carretero a este diario.

Tras las elecciones del pasa
do día 13 de junio en las que el 
Partido Popular obtuvo dos con
cejales al igual que el Partido 
Socialista y tres, el Partido Re
gionalista de Castilla La Mahcha 
(PRCM), el PP asumió la alcal
día gracias a un acuerdo suscri
to con el PSOE por el que los 
"populares" ocuparían el gobier
no municipal durante dos años 
y los socialistas otros dos.

Según comentó Santiago 
Carretero a LA TRIBUNA, "a 
partir del viernes y, salvo sor
presas asumiré las funciones de 
alcalde". Tomás Martín Ortiz 
que ocupaba el tercer puesto en 
la candidatura "popular" será 
ahora el teniente de alcalde.

Dentro de dos años, los so
cialistas encabezados por José 
Luis Romero Santiago alcanza
rán la alcaldía, el independien
te, Isidro Matilla Soriano será 
el segundo de la corporación.

La trágica muerte en acciden
te de tráfico de la alcaldesa, M^ 
Cruz González Rey el pasado día 
9 sumió a la pequeña localidad 
de Luciana en la tristeza.

Numerosas personalidades de 
la política acompañaron ese día 
a los familiares de la alcaldesa 
para rendirle un último home
naje y adiós.

Ayuntamiento de Luciana. R. TERRIZA

Dentro de dos años, los socialistas 
encabezados por José Luis Romero 

Santiago asumirán la alcaldía

Los límites de la 
"Encantada" en 
Granátula se 
amplían

La Tribuna

Los trabajos arqueológicos 
realizados en la ciudad del 
Bronce de «La Encantada», en 
la provincia de Ciudad Real, han 
ampliado las murallas de su 
contorno urbano en 50 metros 
y han confirmado que se trata 
del mayor yacimiento español 
de esta época, dijo ayer a Efe 
el director de las excavaciones, 
Lorenzo Meseguer.

El arqueólogo explicó que 
en esta antigua ciudad, situada 
a un kilómetro de Granátula de 
Calatrava y poblada en su día 
por unas 600 personas, han 
aparecido restos que permiten 
ampliar sus murallas externas 
en medio centenar de metros en 
la parte sur, y a su lado vivien
das adosadas, con lo que se 
confirma su «fisonomía urba
na». En dichas viviendas se han 
localizado grandes piedras para 
la molienda o un posible horno 
o lugar para cocer, así como 
numerosos restos del quehacer 
cotidiano como punzones, res
tos cerámicos, lanzas, adornos, 
cuentas de collar y agujas de 
bronce. Meseguer, quien dijo 
que hoy concluirá la actual cam
paña de excavaciones iniciada 
el 1 de julio pasado, añadió que 
en todo ese contorno amurallado 
nuevo se ha constatado la pre
sencia, ya conocida, de puer
tas cerradas, como símbolo de 
la utilización posterior de «la 
Encantada» como lugar de en
terramiento.
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PAPELERÍA 
LÍBRERÍA 
SUMINISTROS

PAPEL FOTOCOPIADORA y MULTICOPISTA EXTRA de 80 grs. 
paquetes de 500 hojas en formato DIN-A4 y DIN-A3

Precio bates. 500 h. DIN-A4

Offh^ePríní
MUtn < PURPOSE OPPiCE PAPER

^siwAn ORiTC 
GVA#KRO

335 ptas.

355 ptas.

375 ptas.

A
 estos precios se le increm

entará el IVA

Para grandes cantidades consulten PRECIO. 
También disponemos de todo tipo de materiales para 

OFICINAS, CENTROS OFICIALES Y ACADEMIAS
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Ar-chivador-es AlE con caja 
y^rchivos defini'üivos et:c...

PAPELERIA LEYPE
Ronda de Calatrava, 16 - Tel./fax: 926 22 34 14 

CIUDAD REAL
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Viviendas / 
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1 9 CONSTRUCCIONES

a

rURBAÑlzÁciÓN ' 
pLOS ENCINARES"

- VIVIENDAS VPO 
Y UBRES

- CAUDADES 
INSUPERABLES

- VIVIENDAS DE 
DISTINTD TAMAÑO

- FINANCIACION 
EXCEPCIONAL

OUDMIU'.

(íió^vNA\iaA¡^ 

CWüt 
tatumnü'miwúi
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información y venta 
CJ Mata, 2 focalTeH.: D^*

RESIDENCIAL 
PARAISO 

2000
O DELCASnilO,SX

tonni)!

OFRECEMOS 

CALIDAD 

DE VIDA

GESTION DE ACTIVOS INMOBILIARIOS, S.L

EDIFICIO C/RETES, 11 
FKOSIIElylDOmiTOIIIOS 
(ONeXMIESYlUnEMS 

DESDE Q.W0.000nU

a

UNA MANERA 

DIFERENTE 

DE VIVIR 

HECHA A SU 

MEDIDA

VENTA DE 
PARCELAS EN 
CIUDAD REAL 
Información: 

« 25 38 56

1
CONSTRUCCION 

DE VIVIENDAS

caes 

■JU
»

(uno planta ba¡a), 
salón, cocina, 

1 baño, 2 aseos, 
cochera cerrada, 
cocina campera, 
bodega, piscina 
en comunidad 

para 15 familias, 
Jardín 

Precio desde

COCHEM^

/ RONDA / 
¡ D^I- / 

CARMEN C^

COLON

r

a

^•••* *• S» Gregorio, 51 
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El bulbo en esta campaña es de muy buena calidad.

y

1

la baja cotización ocasionó gran
des problemas, el agricultor se 
mueve todavía en unos umbra
les mínimos de rentabilidad.

las oscilaciones del mercado.
Fernando López precisó que, 

si bien estos precios son mejores 
que los del año pasado, cuando
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Este año se está pasando a un precio de 14 pesetas-kilo

La producción de cebollas 
en Bolaños creció un 30%

La cebolla cultivada esta 
campaña por los agricultores de 
Bolaños se está pagando a un 
precio medio de 14 pesetas el 
kilo, frente a las 11 del año pa
sado, lo que supone un aumento 
próximo al 30 por ciento, infor
mó ayer a Efe el presidente de 
lacooperativaCOVIMAG, Fer
nando López Aranda.

La recolección, que comen
zó a finales de agosto y se espe
ra que termine en noviembre, 
alcanzará una producción 
aproximada de 60 millones de 
kilos, en las mil hectáreas que 
se han sembrado, con lo que el 
municipio ingresará por este 
producto una cantidad próxima 
a los mil millones de pesetas.

López Aranda explicó que 
esta campaña el bulbo es de muy 
buena calidad, si bien las altas 
temperaturas de los meses de 
junio y julio han hecho que la 
variedad que se recolecta estos 
días, llamada «reca», no se haya 
desarrollado tanto como otros 
años, siendo el tamaño uno de 
los factores al alza en la cotiza
ción.

Añadió que muchos agricul
tores de la zona optan por regu
lar ellos mismos el mercado, para 
evitar las fuertes oscilaciones o 
derrumbe de los precios, de modo 
que sólo una parte de la cosecha 
se venderá en el momento de 
recogería y el resto se almace
nará.

El presidente de COVIMAG 
dijo que muchos agricultores 
sacarán el producto al mercado 
hasta en tres tandas y algunos 
aguantarán incluso hasta la pri
mavera, cuando la cebolla pue- 
de adquirir precios de 50 pese
tas el kilo o bien carecer por 
completo de compradores, según

S
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Roban en una 
finca de 
Tomelloso por 
valor de más de 
300.000 pesetas

El encargado de una finca 
situada en el paraje deonimado 
como "Llano la Venta", en el 
termino municipal de 

Tomelloso, ha denunciado ante 
la Guardia Civil que entre el 
sábado, día 10 de los corrien
tes, y el lunes, día 18, autor o 
autores desconocidos han roto 
los candados de la valla y la 
cerradura de la finca y se han 
apoderado de diversos efectos 
valorados en 325.000 pesetas 
y han ocasionado daños por 
Valor de otras 50.000 pesetas.

s Federación de Comercio 
L Provincia de Ciudad Real

Pequeño Comercia 
Siempre a tu lado.,

2
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OPINION
Días extraños
Hay seres humanos, dejémoslo en 
indefinido, que parece que tienen una 
única misión y meta en la vida: molestar 
al mayor número posible de personas

Contrapunto

Dúis extraños

H
ay días en los que, independientemente del es 
tado y temperatura del mundo exterior, núes 
tra realidad no va más allá de las oscuras nu
bes que configuran el universo particular, en donde 

las sombras ocupan todo el espacio disponible, pues, 
aun contando con la inagotable capacidad de sorpre
sa que tiene el ser humano, hay momentos en los que 
ésta se ve desbordada por los acontecimientos, y las

_______personas, en su forma de hacer y actuar.
ROORIGCEZ Hay seres humanos, dejémoslo en indefinido, 
RUIZ que parece que tienen una única misión y meta en la 

vida: molestar al mayor número posible de personas, 
y, en la consecución de este objetivo, no reparan en 
medios; todo les parece válido. Tendría una explica
ción y justificación el tema si, al mismo tiempo, 
buscasen un beneficio personal, que podrían lograr
lo, pero no es ese el caso, pues aun en el supuesto que 
lograsen ese beneficio indirecto y no buscado, su frus
tración simplemente tendría que variar de objeto, ya 
que no disminuiría ni cambiaría en su esencia.

Instalados en esta certidumbre sólo cabe dete
nerse para hacer un análisis del porqué de este com
portamiento, que, por otra parte, tal vez estén perfec
tamente catalogados y explicados en el campo de la 
psicología y psiquiatría. Es la instalación en la amar
gura como único campo de referencia, percibiendo 
como insoportable todo aquello que logre vivir en 
otros parámetros. Justificaciones? Todas las que 
quieran y puedan imaginarse, pues, aun en la incohe
rencia, es necesario dar sensación, y tenerla, de una 
conjunción perfecta entre sentimientos y actos.

Decía M. Horkheimer que la gran esperanza es 
que “la injusticia no tenga la última palabra”. A ella 
me aferró cuando lo demás parece tambalearse, cuando 
la sinrazón se presenta como único referente válido, 
pues hay especialistas de ello y, en algunas ocasio
nes, logran los objetivos marcados, al menos en un

primer momento, aunque luego la vida se encargue 
de ir pasando las facturas correspondientes e ir cua
drando el balance, en el que no siempre los saldos 
son aquello que esperábamos.

Esperpéntica realidad que viste de lúcida decisión 
aquello que es simple desvarío, a la vez que encubre 
el soterrado trabajo de demolición de todo aquello- 
aquel que se interpone en el camino, tan alegremente 
trazado para llegar en el menor tiempo posible al 
objetivo previsto.

Y aunque todo sea un simple ejercicio distractivo 
del verdadero proyecto, no por ello deja de ser da 
ino, pues nada hay tan destructivo como la actividad 
que sólo busca el mal del otro, pudiendo llevar a 
consentir el propio perjuicio con tal de que el otro 
quede más da ado. En esa sinrazón, por absurda que 
pueda parecer, se mueven muchos de los seres que 
componen/mos esta sociedad nuestra, no valiendo aquí 
exclusiones ni elementos preferentes, pues podemos 
encontramos en esta labor referencias a lo más inep
to y negado de la escala, o al otro extremo, aquellos 
que, aparentemente, están más allá de esas menuden
cias o “grescas” de puerta de taberna expendedora de 
vinazo. Todo vale, todo es posible, todo es esperable, 
parece que es el lema de este significativo rebaño. 
Claro que, si es próximo, resulta mucho más doloro
so y difícil de digerir, a la vez que se deja sentir de 
una manera más directa su aguijón envenenado.

Tal vez sea este el caso, y el momento. Tal vez 
por eso lo percibimos ahora de una manera más níti
da y diferenciada. Tal vez desearíamos ahorramos 
este trago de cínico saludo a la vez que vemos pasar 
el tiempo de actuación. Tal vez... Tal vez merecería 
la pena que seres así no hubiesen nacido. La huma
nidad sería distinta, no cabe la menor duda, y todos 
saldríamos ganando.

Hay días en los que...

,^---^Cartas 

al Director

Digan lo que digan, este 
Gobierno sigue 
discriminando a la 
Enseñanza Concertada

Sra. directora:

Para la Federación de Enseñanza de 
USO es positivo que se incrementen 
los presupuestos de Educación. Sin 
lugar a dudas, es el primer paso- pero 
no el único-para que pueda mejorarse 
la calidad de enseñanza, a lo que tam
bién está contribuyendo el aumento del 
número de profesores y el descenso de 
número de alumnos, que hace que Es
paña tenga ahora una de las ratio pro
fesor/alumno más baja de Europa (es
pecialmente en la enseñanza pública, 
no lo olvidemos).

Sin embargo, no podemos compar
tir el exceso de triunfalismo del Go
bierno a la hora de presentar estos 
presupuestos. Como siempre, el alu

C« 
§

vión de datos y estadísticamente pue
de marear un poco, por lo que hay que 
detenerse para poner las cosas en su 
sitio.

En primer lugar no debe olvidarse 
que ya están concluidos la mayoría de 
los procesos de transferencias, lo que 
se nota en la elaboración de estos pre
supuestos. Del Ministerio de Educa
ción cada vez dependen menos cosas, 
por lo que, en estas circunstancias, 
cualquier incremento aparece abulta
do. En definitiva, estos presupuestos 
son un buen ejemplo de la situación 
que se vive hoy día en la enseñanza 
española: el MÉC ha perdido su sitio 
y su liderazgo, y todavía siguen sin 
arbitrarse medidas que garanticen una 
mínima coherencia en la totalidad del 
sistema educativo. Estos presupuestos 
son una muestra de esto.

Por otro lado, tampoco podemos ol
vidar que estamos en un periodo 
electoralista, y todo, absolutamente 
todo, se va a juzgar ahora mismo des
de esta perspectiva. El Gobierno ha 
aprovechado la publicidad de estos 
presupuestos para destacar su históri
co incremento (un 10,6%), lo que po
dría parecer que el Gobierno ha deci
dido que, por fin la educación sea una 
cuestión prioritaria. No nos engañemos.

Pero tampoco podemos coincidir 
con la lectura que han hecho los par
tidos de la oposición, quienes desde 
bastante tiempo repiten como papaga
yos y con una sospechosa coinciden

cia que este Gobierno relega a la escuela 
pública a favor de la privada, demago
gia barata que, además, no soporta ni 
el más mínimo análisis. Tergiversan
do hábilmente los datos, dicen que la 
subvención a centros concertados se 
incrementa en un 14%. Si. Pero habría 
que explicar que durante este curso se 
implanta definitivamente el cuarto curso 
de la ESO, que hasta ahora no se in
cluía en los conciertos.

También, y por fin, se van a concer
tar algunos centros de Educación infan
til, reivindicación que desde hace tiempo 
veníamos haciendo desde la USO para 
poner fin a la discriminación que pa
decen los padres que deciden enviar a 
sus hijos a un centro privado en vez de 
a uno público. Hasta ahora, sólo los 
centros públicos estaban financiados por 
el Estado.

Una vez más, desconfiamos de los 
análisis que se hacen tanto desde el go
bierno como de la oposición, porque los 
dos siguen contribuyendo a que la edu
cación se politice en exceso. En este 
sentido, algunos mantienen su prehis
tórica cantinela del enfrentamiento entre 
la pública y la privada cuando, curio
samente, en estos presupuestos, un año 
más, no aparece ninguna partida para 
el necesario incremento de plantillas de 
los centros concertados ni para la ho
mologación salarial de este profesora
do.

Federación de Enseñanza de USO.
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Miércoles, 2 0 de octubre de 1999 45Hierro, que se ha perdido los últimos 
partidos por lesión, es la gran duda 
de Toshack para hoy, mientras que 
Me Manaman está descartado ,a

 W
k

Los blancos quieren dar un nuevo paso para la sisuiente fase europea

El Real Madrid busca origeno en 
el campo de Das Antas en Oporto
El Real Madrid, que camina 
a trompicones por el cam
peonato español, afronta su 
compromiso ante el Oporto 
Mocado tras su último tras
pié ante el Oviedo, pero con 
la intención de conseguir un 
triunfo que le sirva para re
sarcirse de sus recientes sin
sabores y situarse a un paso 
de la siguiente fase de la 
Liga de Campeones.

Isidoro SANTOS

Aunque soporta un lastre de 
seis jornadas ligueras sin victo
rias, el equipo de John Benjamin 
Toshack, que se encuentra des
de ayer por la mañana en Oporto, 
llega esperanzado a un estadio, 
el Das Antas, que casi siempre 
le ha sido propicio en la Copa 
de Europa.

Hierro es la gran duda que 
tiene Toshack para el encuen
tro de hoy. El defensa malague
ño, que sufrió un esguince de ro
dilla en el partido que la selec
ción española disputó contra Is
rael en Albacete, está casi a pun
to, pero hasta última hora el téc
nico gales no decidirá si forma 
parte de la alineación titular.

El que está descartado es el 
inglés Steve McManaman. El ex 
jugador del Liverpool, que su
frió una lesión muscular en el 
partido ante el Oporto del pasa
do 28 de septiembre, se entrenó 
ayer por primera vez con nor
malidad con el resto de sus com
pañeros, pero el propio Toshack

Toshack: "Das Antas es un 
estadio difícil para cualquiera"
John Benjamin Toshack, entrenador del Real Madrid, afirmó 

ayer que el estadio Das Antas, donde mañana el equipo blan
co se enfrentará al Oporto en partido del gmpo E de la Liga 
de Campeones, «es uno de los campos más difíciles».

El técnico galés subrayó en conferencia de prensa que el 
Oporto, «cuando juega en casa, es un equipo muy complica
do de batir para cualquier rival», y destacó su experiencia en 
los torneos continentales.*

«El Oporto es un equipo con muchísima experiencia en 
las competiciones europeas, hace un juego inteligente, tiene 
varios jugadores clave, ejerce mucha presión sobre el rival, 
le gusta jugar el balón y posee un centro del campo muy fuerte», 
precisó.

«Siento admiración por este equipo. Es un club serio y le 
luengo muchísimo respeto», afirmó Toshack, y recordó que 
cuando él era futbolista del Cardiff City jugó contra el Oporto 

__£2j^as Antas un partido de la Recopa y falló un penalti.

Lorenzo Sanz da por cerrado el 
capítulo de fichajes

Lorenzo Sanz, presidente del Real Madrid, afirmó a su 
llegada a Oporto que el club blanco no hará más fichajes esta 
temporada porque el equipo «está cerrado y más que cerra
do». «No vamos a empezar otra vez a especular con nuevas 
incorporaciones. Haríamos un flaco favor al equipo si vol
viésemos a hablar ya de nuevos fichajes. La plantilla está 
completa y hasta el mes de junio del año que viene no pen
saremos en ningún jugador nuevo», destacó.

John Benajmin Toshack, entrenador de la primera plan
tilla, ratificó las palabras de su presidente en la conferencia 
de prensa que ofreció en el hotel de concentración del equipo 
blanco en Santo Tirso, a unos 15 kilómetros de Oporto, y dijo 
que no habrá fichajes en diciembre. «Si tienes que hacer una 
cosa así en diciembre es porque no la has hecho bien en ju
lio», señaló el técnico galés, aunque destacó que la baja del 
bosnio Elvir Baljic ha sido «una auténtica mala suerte y el 
equipo le va a echar de menos» esta temporada.
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Salgado

Societario d: Costa Argel Esquerdinha

______ 20 de octubre
Estadio: Das Antas 

irbitro: Bernd Haynemann (GER]

*eixe Chainho* Capucho

* o Iván Campo

ha reconocido ayer al mediodía 
que, pese a haber viajado a la 
ciudad portuguesa, no jugará.

Lo que también ha dejado 
claro el entrenador del Real 
Madrid, tal vez para terminar con 
los rumores de las últimas ho
ras, es que el alemán Bodo Illgner 
será el guardameta titular hoy en 
el estadio Das Antas. «Jugará 
Illgner. No hay ninguna duda», 
afirmó Toshack en una conferen

cia de prensa nada más llegar a 
Oporto.

Aunque no dio más pistas 
sobre la alineación que presen
tará mañana, se especula con la 
posibilidad de que Michel 
Salgado se quede en el banqui
llo. El camerunés Geremi ocu
paría entonces el puesto de la
teral derecho e Iván Helguera 
acompañaría a Femando Redon
do en el. doble pivote.

Toshack se ha traído a Por
tugal a los 22 jugadores que tiene 
disponibles, a los que hará tra
bajar esta tarde, a partir de las 
19.30 hora local (20.30 hora 
peninsular española), en el es
cenario del encuentro.

Al Real Madrid le espera un 
Oporto que, con seis puntos en 
su haber, uno menos que el equi
po blanco, tiene ganas de revan
cha por el 3-1 que encajó en el 
Bernabéu y, además, es cons
ciente de que tiene que darlo 
todo para evitar una derrota que 
complicaría mucho su camino 
hacia la siguiente fase de la Liga 
de Campeones.

Femando Santos, técnico de 
los ‘dragones’, puede presen
tar su alineación de gala ante el 
equipo de Toshack. El único 
jugador que no tiene disponi
ble es el delantero Domingos, 
habitual suplente, aquejado de 
una tendinitis en la rodilla iz
quierda.

El técnico portugués podrá 
contar para el encuentro de 
mañana con el lateral derecho 
ex madridista Carlos Secreta
rio, que ya se ha recuperado de 
un fuerte golpe en el muslo 
derecho que le ha tenido de baja 
durante unos días.

Mario Jardel será de nuevo 
la principal baza ofensiva del 
equipo portugués. El delantero 
brasileño, máximo goleador de 
la Liga lusa, con siete dianas en 
igual número de jomadas, lle
va dos tantos en la presente 
edición de la Liga de Campeo
nes, uno de ellos ante el Real 
Madrid.

El Valencia y el 
Bayern se juegan 
la primera plaza 
del grupo

Efe - Valencia

El Valencia y el Bayern de 
Múnich se juegan hoy miérco
les en Mestalla la primera plaza 
del grupo F de la Liga de Cam
peones, ya que ambos cuentan 
con cinco puntos, aunqüe el ba
lance goleador favorece en es
tos momentos a los 
valencianistas.

Además, una victoria de uno 
de los dos equipos en el partido 
de hoy supondría un paso de gi
gante para lograr el objetivo de 
clasificarse para la siguiente fase, 
ya que pese a que son dos los 
conjuntos que acceden a la si
guiente ronda, el Glasgow 
Rangers se encuentra en la ter
cera plaza a un sólo punto de 
españoles y alemanes.

Los dos equipos no llegan al 
partido en el mejor momento.

Mientras que el Valencia si
gue en la zona baja de la clasi
ficación, el equipo muniqués, 
pese a vencer en el último par
tido de la liga alemana al Hertha 
Berlín por 3-1, ha estado envuelto 
desde el inicio de la temporada 
en sucesivos conflictos internos.

El último de ellos ha supues
to que una de sus principales 
estrellas, Mario Bassler, haya 
quedado apartado del equipo por 
una pelea nocturna en un restau
rante en la que se vio envuelto 
el jugador junto al segundo por
tero, Sven Scheuer, que ha co
rrido igual suerte.

Junto a la ausencia de ambos 
jugadores, el Bayern llega a 
valencia con las bajas del 
centrocampista Mehmet Scholl 
y el defensa Thomas Strunz, el 
primero de ellos afectado por un 
proceso gripal mientras que el 
segundo sufre una bursitis en la 
rodilla.

En el bando valencianista, la 
principal ausencia será la d 
lateral francés Jocelyn Anglo: "á, 
lesionado en bilbao el pas. do 
sábado, por lo que su plaza sc-rá 
ocupada por Miguel Angel An
gulo, que retrasará su posición, 
ya que el equipo de Mestalla no 
cuenta con un sustituto nan - ú 
para esta plaza.

Salvo esta variación, el et j- 
po será con toda probabilida 1 
mismo que se ha alineado e a 
primeras jornadas de la Lig e 
Campeones, con la entrada 1 
rumano Adrian Ilie por Ji n 
Sánchez para formar la parejo Íe 
ataque junto a Claudio Lópuz.

Alineaciones probables:
Valencia: Palop, Angulo, 

Bjorklund, Pellegrino, Carboni, 
Albelda, Mendieta, Kili Gon/ i- 
lez, Gerard, Ilie y Claudio Lóp z.

Bayern: Kahn, Babbei o 
Kuffour, Matthaus, Linke, 
Salihamidzic, Jeremies, 
Effenberg, Lizarazu, Paulo 
Sergio, Elber y Junker.

Arbitro: Anders Frisk (SUE).
Estadio: Mestalla. Hora: 

20.45.
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El conjunto catalán apabulló al equipo inglés al contragolpe

El Barcelona volvió a Wembley con 
éxito y se metió en la siguiente ronda

Arsenal 2

Barcelona 4

ARSENAL: Sea-man; Di
xon, Adams, Ke-own 
(Upson, m.72) VVinter- 
burn; Ljunberg (Suker, 
m.75), Parlour, Vieira, 
Overmars; Ber-gkamp y 
Kanu (Henry, m.75).

BARCEL0NA:Arnau; Sergi, 
Reiziger, Bogarde, 
Abelardo; Guardiola 
(Dehu, m.90), Cocu (Zen- 
den, m.92), Luis Enrique 
(Gabi, m.68); Figo, Rivaldo 
y Kluivert.

Arbitro: Urs Meier (SUI). 
Amonestó a Figo (m.18), 
a Pariour(m.58),a Arnau, 
a Abelardo y a Winterburn.

Goles: 0-1. m.15: Rivaldo. 
0-2. m.15: Luis Enrique. 1 - 
2. m.43: Denis Bergkamp. 
1 -3. m.55: Figo. 1 -4. m.68: 
Phillip Cocu. 2-4. m.84: 
Marc Overmars.

Incidencias: Partido de la 
cuarta jornada del grupo 
B de la Liga de Campeo
nes disputado en el esta
dio del Wembley ante unos 
73.100 espectadores.

El Deportivo espanta sus 
fantasmas europeos en Riazor

Los dos goles de Karpin no 
fueron suficientes para el Celta

Deportivo 3

Montpellier 1

DEPORTIVO:Songo’o; Ma
nuel Pablo, Naybet, Donato, 
Romero;,Vjctor (Fernando, 
m.68), Mauro Silva, 
Jokanovic, Djalminha 
(Scaloni, m.87): Makaay y 
Pauleta (Turu Flores, m.58).

MONTPELLIER: Cassard; 
Rodr¡guez, Sylvestre, 
Decroix, Ferrier (Barbosa, 
m.58): Fugier, Mahouve, 
Delaye (Gouvernnec, m.43). 
Dos Santos; Loko (Maoulida, 
m.67) y Ouedec.

Arbitro: Kyros Vassaras 
(Grecia). Mostró tarjeta ama
rilla a Delaye, Sylvestre y Dos 
Santos, por el Montpellier, y 
Mauro Silva, por el Deporti
vo.

Goles:0-1, m.6: Delaye. 1- 
1, m.16; Pauleta. 2-1, m.51: 
Djalminha, de penalti. 3-1, 
m.53: Makaay.

w

Rivaldo es felicitado al marcar el primer gol del partido. EFE

Efe-Londres

El FC Barcelona apabulló al 
Arsenal de Londres por 2-4 en una 
victoria lograda en el grupo B de 
la Liga de Campeones en la que 
el conjunto catalán se mostró le
tal al contragolpe y prácticamen
te asegura su participación en la 
próxima fase del torneo europeo.

El delantero «Rivaldo», los 
centrocampistas Luis Enrique y 
Phillip Cocu y el ariete Luis Figo 
anotaron los tantos de los visitan
tes, que plantearon su noche a la 
contra cuando se hizo evidente que 
el Arsenal sólo pensaba en irse al

Efe - La Coruña

El Deportivo de La Coruña 
alejó ayer ante el Montpellier 
francés (3-1) su fantasma euro
peo, a la tradición que, inexo
rablemente, le recuerda cada 
partido de ida que es incapaz de 
sentenciar una eliminatoria de 
la Copa de la UEFA.

Antes de que la superioridad 
deportivista se plasmase en 
Riazor, Delaye se encargó de 
enfriar más el ambiente en un 
rápido contragolpe que, en el 
minuto 6, enfrentó al Deporti
vo a la duda europea.

En el minuto 16, Pauleta 
responde a Delaye.Djalminha, 
con un penalti al estilo Panenka 
que heló a Javier Irureta, y 
Makaay, en una excepcional 
jugada individual, abrieron 
hueco a la eliminatoria en los 
primeros ocho minutos del se
gundo tiempo.

El triple regate de Makaay 
en el tercer gol evidenció las 
limitaciones defensivas del 
Montpellier. 

ataque.El Arsenal empezó el par
tido con la intención de mostrar 
que había aprendido del duelo dis
putado en el Nou Camp (1 -1), don
de mostró demasiado respeto al 
Bar^a y le dio la posesión de la 
pelota durante el primer periodo.

Los ingleses comenzaron a 
toda máquina, con la meta de neu
tralizar la superioridad técnica de 
su rival. Sin embargo, el conjun
to catalán con jugadas rápidas e 
incisivas y nada más cumplir 15 
minutos de juego, ya se encontró 
con un marcador favorable de 0- 
2. En los primeros minutos, el 
Arsenal se afanó por aprovechar

ArisSalónica

Celta

ARIS SALÓNICA:
Katergianakis; Mantzios, 
Papadopoulos, Mallous, 
Georgiadls; Agathokleous, 
Nagoli, Lamboutis 
(Christodolou m. 67), 
Kyzendis; Adrioli y Gluscevic 
(Liodilis m. 80).

CELTA: Dutruel; Velasco, 
Cáceres, Djorovic, Juanfran; 
Makelele, Giovanella, 
Mostovoi (Gustavo López m. 
80), Tomás (Sergio m. 67); 
Karpin (Celades m. 89) y 
McCarthy.

Arbitro: Stuart Douglas 
(ESC). Enseñó tarjeta ama
rilla a Giovanella, Cáceres, 
Tomás, Kyzeridis, 
Aghatopoulos y Mantzios.

Goles: 0-1: m. 41, Karpin. 0- 
2; m. 42, Karpin, de cabeza. 
1-2:m.44, Adrioli. 2-2, m.68: 
Kizeridis.

la presencia física del delantero 
Nwankwo Kanu, que habilitó a su 
compañero atacante Bergkamp 
cerca del área rival, y con sus 
toques magistrales, hizo todo lo 
posible para desequilibrar a la 
defensa barcelonista.

En el minuto nueve, Kanu tuvo 
una opción desde el borde del área 
cuando intentó batir al Arnau con 
una vaselina cruzada pero el re
mate salió fuera.No obstante, el 
Barcelona silenció a los aficiona
dos del Wembley a los 15 minu
tos cuando Rivaldo puso en ven
taja desde el punto de penalti.

El árbitro suizo Urs Meier 
decidió que el central veterano y 
capitán de los «cañoneros». Tony 
Adams, había derribado al holan
dés Philip Cocu, que había reci
bido una asistencia del autor del 
gol.

Adams también estuvo 
involucrado en el segundo gol del 
Barcelona, logrado apenas un 
minuto después del primero lo
grado por Luis Enrique.

Los locales acortaron distan
cias en el minuto 43 gracias a un 
tanto de Bergkamp.En la segun
da mitad, los «cañoneros» dispu
sieron de muchas ocasiones pero 
todos sus intentos se toparon con 
una defensa asentada.

Las opciones del Arsenal para 
remontar el resultado se acabaron 
en el minuto 55 con el tercer gol 
de Figo.El Barcelona dejó senten
ciado el partido a los 68 minutos 
por medio de Cocu.

Efe - Salónica

Dos goles del ruso Valeri 
Karpin no fueron suficientes 
para darle la victoria a Celta, 
en el partido de ida de la segunda 
eliminatoria de la Copa de la 
UEFA, ya que el rival, el Aris 
de Salónica, supo igualar un 
resultado muy adverso (0-2) 
para poner incertidumbre a la 
ronda.

El Celta se fue de Salónica 
con sabor agridulce, pues aun
que el resultado de empate a dos 
tantos no es malo para afrontar 
el partido de vuelta dentro de 
dos semanas, el equipo de 
Víctor Fernández pareció sen
tenciar el partido en un minu
to, al final de la primera mitad, 
tiempo en el que Karpin marcó 
dos golazos. Hasta ese instan
te, poco fútbol se había visto 
sobre un mal terreno de juego 
de un estadio que, como ocu
rre en Grecia, volvió a tener en 
la grada al principal enemigo 
del equipo visitante, con un 
ambiente ensordecedor.

Clasificaciones

Grupo A

D. Kiev, 4-B. Leverkusen, 2
Maribor, 0-Lazio, 4

CLASIFICACIÓN

J G E P P 
Lazio 4 3 1 0 10
B. Leverk. 4 12 15
D. Kiev 4 112 4
Maribor 4 10 3 1

Próxima jornada (27-10-99)
Lazio-B. Leverkusen 
Maribor-Dinamo Kiev

Grupo B

Arsenal, 2-Barcelona, 4
Florentina, 3-AIK Solna, 0

CLASIFICACIÓN

J G E P P
Barcelona 4 3 1 0 10 
Arsenal 4 12 15 
Florentina 4 12 15 
AIK Solna 4 0 13 1

Próxima jomada (27-10-99)

Barcelona-AIK Solna
Arsenal-Florentina

Grupo C

Bomssia, 0-Rosenborg, 3 
Feyenoord, 1-Boavista, 1

CLASIFICACIÓN

J G E P P
Rosenborg 4 2 2 0 8
Bomssia 4 12 15
Feyenoord 4 0 4 0 4
Boavista 4 0 2 2 2

Próxima jornada (27-10-99)

Rosenborg-Boavista
Boavista-Feyenoord

Grupo D

O. Marsella, 1-Manchester, 0
Sturm Graz, 1-Croatia, 0

CLASIFICACIÓN

J G E P P
0. Marsella 4 3 0 19 
Manchester 4 2 117 
Croatia Z. 4 112 4 
S. Graz 4 10 3 3

Próxima jornada (27-10-99)

Croatia Z.-Manchester U. 
Sturm Graz-O. Marsella
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Yago Lamela 
vuelve "con ganas 
de entrenar y 
cansado de no 
hacer nada"

Efe - Oviedo

El atleta asturiano Yago 
Lamela, subcampeón mundial 
de longitud en pista cubierta y 
al aire libre, ha vuelto a entre
narse «con ganas de volver a 
empezar, un poco cansado de 
no hacer nada, y, como es lógi
co, muy mal físicamente», se
gún dijo ayer a EFE su entrena
dor, Juanjo Azpeitia.

Lamela se lesionó el pasa
do 3 de septiembre cuando rea
lizaba ejercicios de calentar 
miento en el Memorial Van 
Damme en Bélgica, en la Liga 
de Oro, lo que le obligó a aban
donar la temporada antes de su 
conclusión.

Irrupción de Lamela

El salto de 8,56 metros lo
grado por el atleta avilesino el 
pasado mes de marzo en 
Maebashi (Japón), que le valió 
la medalla de plata en el Cam
peonato del Mundo de pista 
cubierta, marcó la irrupción de 
Lamela en la elite del atletis
mo mundial, en un año que le 
catapultó a la fama, al procla
marse también subcampeón 
mundial al aire libre el pasado 
agosto en Sevilla. Lamela, que 
padecía en su rodilla izquierda 
una rotura capsular posterior y 
una microfractura de condilio 
y platillo tibial interno, se re
incorporó ayer a los entrena
miento, aunque «no se trata aún 
de una vuelta oficial», dijo su 
entrenador.

Acusó a Pujol de ser el único culpable de su destitución

Santana: este presidente no 
merece ganar la Copa Davis

Efe - Madrid

Manuel Santana acusó ayer 
al presidente de la Federación 
Española de Tenis, Agustín 
Pujol, de ser el único culpable 
en su destitución como capitán 
del equipo de Copa Davis y 
señaló que éste no se merece 
ganar esta competición.

«Creo que algún día voy a 
ganar la Copa Davis pero no se 
cómo. El que no la ganará es el 
presidente que hay actualmen
te en la federación porque no 
se lo merece», dijo Santana, 
«creo que no es honesto, que no 
va directo y habla a la cara si 
no que organiza todo a su ma
nera y eso con el tiempo se 
paga».

Veinticuatro horas después 
de conocer su destitución, 
Santana señaló que Pujol había 
intentado «involucrar a jugado
res y técnicos en una decisión 
que tenía que haber tomado él 
solo» y que les había dejado en 
muy mal lugar.

«Después de haber sacado 
una eliminatoria tan complica
da, el desenlace final es una 
puñalada trapera del presiden
te de la federación que no ha 
tenido la gallardía necesaria para 
decirme directamente que no 
está de acuerdo con mi manera 
de trabajar», añadió el ex capi-

Manolo Santana, muy dolido con la Federación. EFE

tán, «ha involucrado a jugado
res y a técnicos e incluso a un 
amigo mío personal, como Juan 
Bautista Avendaño, que no se 
ha podido negar porque si no, 
lo echan».

Santana señaló que estos 
ánimos con el presidente no se 
van a conciliar nunca. «Es la 
segunda vez que me echa y sin 
justificación y siempre tratan
do de escudarse en lo que juga
dores y técnicos le han indica
do. Los jugadores lo han visto 
tan hecho por el presidente que 

no se han visto con ganas de 
revocarlo. Creo que me tenían 
que haber dado la oportunidad 
de dialogar y después quizás 
hubiera sido el primero en de
cir que no continuaría».

Respecto a la solución toma
da para sustituirle, tres entre
nadores y un técnico de la fe
deración, Santana mostró sus 
dudas. «No entiendo como se 
puede involucrar a cuatro téc
nicos porque cada uno de ellos 
tendrán sus intereses muy par
ticulares de cada jugador.

Llaneras, Santos 
y Dori Ruano, 
bazas españolas 
para el Mundial de 
ciclismo en pista

Efe - Madrid

Juan Llaneras, Santos 
González y Dori Ruano son las 
tres bazas principales del equi
po español que acude a Berlín 
para disputar a partir de hoy, 
miércoles, los Campeonatos del 
Mundo de ciclismo en pista.

El ciclismo español espera 
que en Berlín tengan continui
dad los éxitos de otras disci
plinas, como los recientes triun
fos de Oscar Freire e Iván 
Gutiérrez en los Mundiales en 
ruta de Italia. Esa persistencia 
española por acaparar medallas 
tiene sus máximos exponentes 
para Berlín con Llaneras, en la 
prueba por puntos; el alicanti
no Santos González, en perse
cución individual; y con Dori 
Ruano, la mujer con más op
ciones para alzarse con el triun
fo en la prueba por puntuación.

A Llaneras y Dori Ruano les 
avalan sus medallas de oro 
conquistadas en los pasados 
Mundiales, mientras que el 
ciclista del ONCE Santos 
González, que retorna a la pis
ta tres años después, se adivi
na como uno de los más fuer
tes en persecución.

González, precisamente, 
será quien abra el fuego hoy en 
el velódromo Sportpark Euro
pa de Berlín, en la primera jor
nada. El ciclista alicantino tiene 
opciones para subir al podio en 
persecución individual, pese a 
que el propio corredor opinó al 
respecto que terminar entre los 
5 primeros «sería un triunfo».

Aznar y Sergio García almuerzan 
en La Moncloa tras jugar al golf

Ranieri planea una defensa 
de cinco para recibir al Arnica

Efe - Madrid

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, jugó ayer unos 
hoyos de golf con el golfista 
Sergio García a quien a conti
nuación invitó a almorzar en el 
Palacio de la Moncloa junto con 
sus padres, informaron a Efe 
fuentes de Presidencia.

José María Aznar y la nueva 
revelación del deporte español 
formaron pareja en una partida 
de golf que jugaron ayer por la 
mañana en el Club de Campo de 
Madrid contra el padre de Sergio, 
Víctor García, y el hijo mayor 
del presidente, José María Aznar.

A continuación, el presiden
te y García almorzaron en La 
Moncloa en compañía de los 
padres del jugador -Víctor y 
Consuelo- y el hijo de Aznar.

También estuvo presente el 
presidente de la Diputación de 
Castellón, Carlos Sanabria, 
Quien preside así mismo el Club 
de Golf Mediterráneo de 
Castellón donde García se for- 
^0 como jugador y José María 
^znar dio este verano sus pri-

3^ r 
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Sergio García y José María Aznar, ayer en La Moncloa. EFE

meras lecciones en la práctica 
de este deporte. En los seis me
ses que llevajugando como pro
fesional, Sergio García, de 19 
años, se ha proclamado campeón 
del Abierto de Irlanda, del

Masters de Alemania y de la 
Copa Dunhill; además de 
subcampeón del US-PGA. Tam
bién ha formado parte del equi
po europeo que disputó la Copa 
Ryder, en Estados Unidos.

Efe - Majadahonda

El técnico del Atlético de 
Madrid, Claudio Ranieri, ensa
yó ayer una defensa de cinco para 
el partido del jueves contra el 
Arnica Wronki polaco, que es
taría formada por Aguilera, en 
lugar del jugador de la cantera 
Gaspar con molestias en los 
abductores, Gamarra, Santi, 
Chamot y Capdevilla.

Por lo visto en el entrena
miento de esta mañana en las 
instalaciones de Majadahonda el 
resto del equipo estaría forma
do por Solari, Bejble y Valerón, 
que ocuparía el puesto de Hugo 
Leal en el centro del campo en 
comparación al once que jugó 
el domingo contra el Betis, jun
to a José Mari y Hasselbaink 
como hombres más adelantados.

A diferencia de la anterior 
eliminatoria el técnico italiano 
mantendrá en el compromiso de 
UEFA al mismo portero que en 
la Liga, por lo que Molina esta
rá en la puerta en lugar de Toni, 
que volverá al banquillo.

En el entrenamiento de ayer 
no participaron ni Venturín, que 
tiene faringitis, ni López, que 

sufre un esguince en el tobillo 
derecho, aunque ninguno de los 
dos jugadores está inscrito para 
participar en la UEFA.

Los rojiblancos tendrán ma
ñana por la mañana su última 
sesión de entrenamiento, a puer
ta cerrada en el estadio Vicen
te Calderón, y por la tarde se 
espera la llegada de los compo
nentes del Arnica Wronki, que 
se entrenarán a la hora del par
tido (21.30) en el Calderón.

El entrenador del Atlético ca
lificó a su rival del jueves como 
un equipo que «no tiene nom
bre, pero sí apellidos», que ya 
tiene reservadas trescientas 
entradas para los aficionados 
que se trasladarán hasta Madrid.

Juan Carlos Valerón recono
ció que el Atlético de Madrid 
está contento con Ranieri, aun
que está «atravesando una si
tuación complicada» y debe 
mejorar algunas cosas. «Esta
mos contentos con Ranieri y por 
tanto hay que seguir en esta lí
nea para lograr los resultados, 
pero hay que mejorar fuera de 
casa porque no podemos dejar 
escapar los partidos cuando nos 
ponemos por delante".
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SI

El Manchego reanuda hoy el trabajo 
con una doble sesión de entrenamiento
de cara a preparar el partido del 
próximo domingo ante el Talavera

El director deportivo del equipo ciudadrealeño, satisfecho con su trayectoria

El director deportivo del Manchego, Miguel Sanromán, se 
mostró muy satisfecho con la trayectoria del equipo 
ciudadrealeños hasta el momento y fue contundente al 
afirmar que ”se encuentra en el camino perfecto para 
aspirar a grandes objetivos ”.

Sanromán:' 'El Manchego 
está en el camino perfecto''

Jesús FUENTES CABAÑAS

Sanromán dijo estar satisfe
cho con el equipo ciudadrealeño 
en las nueve primeras jornadas 
de Liga donde no ha perdido un 
solo partido, "ya que si bien se 
dice que los empates no sirven 
para nada, peor es la derrota".

El también presidente de la 
Asociación de Veteranos del 
Atlético de Madrid dijo gustar
le el juego del equipo "porque 
practica un buen fútbol y ade
más con muchas alternativas, sin 
importar quién esté en el cam
po y las bajas. Por ejemplo, el 
domingo pasado, tras la expul
sión de Herrero, el equipo dio 
la talla".

Por otro lado, Miguel 
Sanromán indicó que "el equi
po tiene las suficientes garantías 
como para estar arriba y ahora 
se encuentra en el camino per
fecto".

Respecto a la posibilidad de 

reforzar la plantilla en diciem
bre, Sanromán declaró que "si 
el equipo está al final de la pri
mera vuelta con aspiraciones 
para clasificarse para la liguilla 
de ascenso a Segunda A, habrá 
que reforzar, aunque con la pues
ta a punto de Herrero y Aguilar, 
creo que la plantilla está bastante 
equilibrada".

Por último, Sanromán, que 
estuvo en los primeros partidos 
del Manchego y que no ha vuel
to al Polideportivo, dijo que 
esperaba estar el próximo domin
go frente al Talavera "para sa
ludar también a mi amigo 
Marcelino, entrenador del equi
po visitante" y justificó sus au
sencias por "lacantidad de asun
tos que ha tenido que atender en 
las últimas semanas".

Luis Parra

Por su parte, el presidente del 
Manchego, Luis Parra, confir-

Miguel Sanromán, director deportivo del Manchego.

mó que la junta directiva man
tendrá una nueva reunión el jue
ves de la ^semana que viene, así 
como que a principios del mes 
de noviembre se reunirá con el 
presidente de la Diputación Pro
vincial, Nemesio de Lara, estan
do por confirmar la entrevista 
con el delegado de la Junta de 
Comunidades.

Respecto a la construcción

del futuro Complejo Deportivo, 
parece que todo apunta a que la 
Junta de Comunidades aportará 
la cantidad necesaria para que la 
capital tenga una instalación 
digna donde jugar al fútbol.

Por último, el Manchego 
vuelve hoy al trabajo en doble 
sesión; por la mañana en el 
Polideportivo y por la tarde en 
el gimnasio.

El nuevo equipo 
Valdepeñero ae 
baloncesto debuta 
ante el Albacete

La Tribuna

La ciudad de Valdepeñas 
cuenta con un nuevo equipo de 
baloncesto gracias a la colabo
ración económica de las empre
sas «La Academia» y «Encua
dernaciones Alcaide». Este 
nuevo conjunto es una sección 
perteneciente al Club Balonces
to Valdepeñas, que disputará 
esta temporada el campeonato 
de Tercera Autonómica, Gru
po Sur B, correspondiente a la 
división sénior masculina.

En su grupo hay equipos de 
Villarrobledo, Albacete, Alcá
zar de San Juan, Campo de 
Criptana y Carrizosa, además 
del otro conjunto local, el «Jadi» 
Valdepeñas. El principal obje
tivo de «La Academia-Encua
demaciones Alcaide» consiste 
en conseguir la clasificación 
para la fase de ascenso y pos
terior victoria en la misma.

En cuanto a la plantilla, que 
aunajuventud y veteranía, ésta 
la conforman en el puesto de 
base Raulillo, Ayuso y 
Marcelino; los escoltas Luisfe, 
Vicente y Antonio; aleros, 
Almarza, Alfredo y Víctor; así 
como los pivots Monchi, Javi 
SánchezVErdejo y Raúl.

De momento, en las 
probaturas, el citado equipo se 
ha impuesto ante La Solana, que 
milita dos categorías por enci
ma, con un marcador final de 
69-75, pese a ir perdiendo en 
el descanso por 37 a 31.

El ex-mancheguista Llona, ahora en el 
Talavera, dice que será un partido especial

Raquel JIMÉNEZ

El Talavera tuvo ocasión el 
domingo de aproximarse a los 
equipos que van por delante de 
él en la tabla pero no pudo ser 
tras su derrota en El Prado ante 
el Granada. En este sentido, 
Llona opina que «en casa esta
mos teniendo mala suerte; de
bemos encadenar dos victorias 
consecutivas para alcanzar a los 
de arriba».A juicio del 
centrocampista blanquiazul, la 
derrota del pasado domingo se 
debió a que «salimos con dema
siadas ganas de sumar los tres 
puntos quizás resentidos por el 
mal partido que habíamos rea
lizado en casa ante el Dos Her
manas». Junto a esto, no consi
dera que hubiera relajación tras 
encajar dos goles en un minuto 
aunque sí «creo que perdimos un 
poco el sitio en el campo y ha
brá que aprender de los errores

cometidos de cara al próximo 
encuentro».

Precisamente, vivirá el do
mingo un choque muy especial 
frente a su ex equipo, el Man
chego donde «pasé un muy buen 
año y he dejado grandes amigos 
en Ciudad Real tanto jugadores 
como entrenadores y directivos». 
El conjunto manchego continúa 
invicto en este campeonato 
liguero aunque está situado en 
el octavo puesto de la clasifica
ción debido a los numerosos 
empates cosechados hasta aho
ra, un total de siete, tres en el 
estadio Príncipe Juan Carlos y 
cuatro lejos de su feudo. Lleva 
dos victorias, la última lograda 
el pasado domingo en el campo 
del Sevilla B por 0-1.

El Manchego recibe á un 
Talavera que suma once puntos, 
dos menos que su rival, de los 
que siete los ha conseguido le
jos de El Prado. Por su parte, 

Llona viste ahora la elástica 
talaverana y como ha resaltado 
antes será éste un partido espe
cial en lo personal pero muy 
distinta es su opinión en el pla
no deportivo ya que «no nos 
queda otro remedio que ganar».

De su etapa en la escuadra 
ciudadrealeña recuerda que la 
afición no acudía en masa al 
estadio y «tampoco animaba 
mucho, ahora bien, cuando es
taba contenta lo notábamos». En 
este derby regional del domin
go se prevé la presencia de afi
cionados blanquiazules que, sin 
duda, viajan hasta Ciudad Real 
con la esperanza de comprobar 
con sus propios ojos el excelen
te Talavera de los partidos de 
fuera de casa tras haber realiza
do memorables encuentros en los 
campos del Jaén, el Aguilas, el 
Xerez o el Betis B. La plantilla, 
dirigida por Marcelino Pérez, se 
reincorpora hoy a los entrena-

Raúl Llona.

mientos tras la jornada de des
canso que ayer concedió el en
trenador a sus jugadores.

Comienza la 
temporada 99/00 
del Baloncesto 
Valdepeñas 
femenino

La Tribuna

El próximo sábado, día 23 
de octubre, el equipo femeni
no Baloncesto Valdepeñas co
mienza su temporada en Segun
da División Autonómica dispu
tando su primera jomada en casa 
a las 7 de la tarde en el pabe
llón ante el C.B. Guadalajara.

Esta temporada el equipo 
que dirige, como en años ante
riores, Ramón González «Mon
chi», tiene como novedad la 
participación de jugadoras muy 
jóvenes de categorías cadete y 
junior, de entre 15 y 18 años a 
las que hay que sumar la vete
ranía de las sénior.

Un total de 17 jugadoras 
componen este equipo que, 
según declaraciones do 
«Monchi», aspira como míni
mo a quedar en la mitad de la 
tabla de clasificación.
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"Siempre estoy preparado para jusar y no tenso, ni miedo ni nervios”, dice

A Julio Rodríguez no le asusta la 
responsabilidad de suplir a Jordi
Jesús FUENTES CABAÑAS

La ausencia de Jordi Núñez 
durante tres semanas por la frac
tura en el dedo meñique de su 
mano va a permitir a Julio 
Rodríguez jugar prácticamente 
todos los minutos en este perio
do en que el CB Ciudad Real 
pierde a su portero titular.

Apenas cuatro meses después 
de su incorporación al conjunto 
ciudadrealeño, el guardameta 
catalán tiene ahora la oportuni
dad de demostrar el por qué de 
su fichaje. Hasta el momento, 
Julio ha tenido la confianza de 
Rafa López León en los parti
dos amistosos y oficiales dispu
tados y, aunque ha jugado me
nos minutos que Jordi, lo ha 
hecho en un porcentaje muy 
superior al de Paco Romero la 
pasada temporada.

Julio Rodríguez dice estar 
preparado para defender la por
tería manchega lo que haga fal
ta. "Hay que estar preparado en 
cualquier momento para salir y 
yo lo estoy. No me asusta la 
responsabilidad porque he ve
nido a Ciudad Real para jugar y 
hasta ahora estoy contento con 
mi rendimiento y con los entre
namientos".

El portero del CB Ciudad 
Real dijo estar muy centrado "y 
salgo a todos los partidos tran
quilo y sin miedo porque lo peor 
que puedes hacer es salir nervio
so".

Fase más bonita

Por otro lado, reconoció que 
a sus 22 años se encontraba en 
la fase "más bonita" de su ca
rrera deportiva, "ya que me he 
adaptado muy bien al grupo".

Por último, se refirió la de
rrota sufrida el sábado en la pis
ta del Ademar León y dijo estar

Estadísticas del CB Ciudad Real tras las cuatro primeras jornadas

Lanzamientos ¡ugadoresy porteros
Jugador Lanzamíe. Efectividad

Samuel Trives 18/25 72%
Israel Pérez 8/17 47%
Juan P. Jiménez 11/24 46%
Ser^i Bebeshko 19/29 66%
M. Domínguez 8/10 80%
Angel Hermida 6/15 40%
Sebastián Conde 4/10 40%
Oleg Grebnev 14/15 93%
Jose I. Lubián 17/21 81%
Jorge Fernández 7/8 88%
Javier Valenzuela 1/2 50%
César Manrique 0/0 0

Jordi Núñez 26/96 27%
Julio Rodríguez 15/60 25%

Jugador Goles Media

1. Guijosa 30 7,5
2. Hernández 30 7,5
3. Parasenko 30 7,5
4 Cazal 27 6,8
5. Fis 26 6,5
6. Cvijic 25 6,3
7. R. García 24 6
8. Rajic 24 6
9. Lvov 23 5,8
10. Panadero 23 5,8
15. Bebeshko 19 4,8
18. Trives 18 6,0
25. Lubián 17 4,3

Portero Paradas Media

Szolt 9/15 60%
Gentzel 8/15 53,3%
Fosseng 6/25 24%
Martínez 5/8 62,5%
Hombrados 5/9 55,6%
Aguinagalde 4/6 66,7%
J. Rodríguez 4/9 44,4%
J. Núñez 4/12 33,3%
Alamo 3/9 33,3%

Julio Rodríguez estará solo bajo los tres palos durante las tres próximas semanas. T. FERNANDEZ

olvidada, "aunque tenemos que 
extraer las conclusiones necesa
rias para que no vuelva a ocu
rrir" y respecto a los dos próxi
mos compromisos de Liga, Ju
lio añadió que "si queremos estar 
arriba en la tabla tenemos que 
ganar al Cangas Morrazo y al 
Garbel Zaragoza el domingo, 
aunque, sobre todo, no podemos 
dejar escapar más puntos en 
nuestra pista".

Por otro lado, el equipo 
ciudadrealeño sigue con su pre
paración para encarar con garan
tías de éxito el encuentro de 
mañana jueves ante el Cangas. 
La principal preocupación de 
Rafa López León es recuperar a 
los dos jugadores que no pudie
ron desplazarse a León, Trives 
y Jorge Fernández, que arrastran 
diversas molestias.

Q

El Ademar León, 
interesado en fidiar 
al sueco Eriksson

Efe - León

El Caja España Ademar, lí
der invicto de la liga ASOBAL, 
ha tanteado el fichaje del inter
nacional sueco de 25 años y 1,92 
metros, Cristhian Eriksson, con
firmaron a EFE fuentes del club 
leonés. Eriksson, que actuó con 
su selección en el último Cam
peonato del Mundo en Egipto, 
milita en la actualidad enelLugi 
Lund sueco.

En el caso de concretarse este 
fichaje, el Caja España Ademar, 
que podría optar por la fórmula 
del pago mensual de la ficha al 
jugador para abaratar su coste, 
podría incluir a Cristhian 
Eriksson en la competición eu
ropea, ya que esta campaña se 
ha modificado la normativa de 
la Federación Internacional 
(EHF) y pueden incorporarse 
nuevos jugadores en cualquier 
momento.

rasán

Jordi, ayer entre Hermida y Conde, durante el entrenamiento.

Lozano, dos 
semanas de baja 
por una rotura

Efe - Barcelona

Demetrio Lozano, lateral 
internacional del FC Barcelona, 
será baja en el equipo un míni
mo de dos semanas a causa de 
una rotura fibrilar en el múscu
lo isquiotibial de la pierna iz
quierda que se produjo durante 
el último entrenamiento en el 
Palau Blaugrana.

El jugador leonés será some
tido ayer a una resonancia mag
nética para determinar el alcance 
exacto de la lesión, aunque el 
médico del equipo, José Anto
nio Gutiérrez, ya ha confirma
do a EFE la existencia de una 
rotura fibrilar.

o
 

O

El técnico del 
Garbel dice que 
será difícil ganar al 
Valencia

Efe - Zaragoza

El entrenador del Garbel Za
ragoza, Fernando Herrero, está 
convencido de que para su equi
po será «complicado» superar 
el próximo jueves al Airtel Va
lencia, frente al cual el conjun
to zaragozano intentará conse
guir la primera victoria en la Lig.

«El Airtel Valencia está a un 
nivel bastante bueno y para 
nosotros es un partido importan
te, pero insisto en que donde 
tenemos que hacemos fuertes es 
en casa y no podemos dejar salir 
más puntos que los del partido 
contra el F.C. Barcelona».

Los resultados que han con
seguido los valencianos en su 
campo puede indicar, según 
Herrero, que en casa jueguen 
«nerviosos».
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El equipo sénior se impuso por 1-3 al Alcalá de r División

El Campus Universitario 
brilló en Alcalá de Henares

La Tribuna

El San Francisco Javier 
inició la Liga con victoria

El Club Voleibol Campus 
Universitario de Ciudad Real ha 
comenzado esta temporada ju
gando el Trofeo "Ciudad de 
Alcalá de Henares», en el pue
blo que vio nacer al ilustrísimo 
Miguel de Cervantes. -

A dicho acontecimiento acu
dió el club de nuestra ciudad con 
ilusiones renovadas y con un gran 
espíritu de lucha y superación.

En el mismo día tuvieron 
cabida tres emocionantísimos 
partidos; el primero que se jugó 
a las diez de la mañana en el pa
bellón «Virgen del Val» situa
do en la ciudad de Alcalá de 
Henares, que tuvo como prota
gonistas al nuevo equipo juve
nil del Campus Universitario, 
que habiendo perdido parte prin
cipal del bloque del año pasado 
intentó suplir sus plazas con 
gente nueva pero la inexperien
cia y la falta de un ataque fuerte 
hizo que el partido quedará 3-0 
para los locales con un tanteo 
final de 25-16, 25-18, 25-15.

Cabe mencionar el esfuerzo 
de algunos juveniles que queda
ron del equipo del año pasado, 
que lucharon con todas sus fuer
zas pero no pudieron con todo 
entre ellos: Antonio Marín 
Abengozar, Lorenzo Ortega 
Noblejas y Oscar Nuñez Pérez.

Almagro-Alcalá

En el segundo partido que 
enfrentó a la Unión Campus- 
Almagro contra las féminas del 
C. V. Alcalá, la Unión no corrió 
mejor suerte y terminó perdiendo 
por un 3-0 demostrando que este 
año llegarán lejos pero que aún 
les queda camino por recorrer 
los marcadores finales fueron 25- 
20,25-18,25 21. También cabe 
destacar la ausencia de su pri
mer entrenador (Domingo) en el 
banquillo.

Ei equipo de voleibol ciudadrealeño ha cambiado esta temporada.

Por su parte el equipo sénior 
masculino del C V Campus Uni
versitario que ha jugado su pri
mer partido de la temporada 
1999/2000, y tras hacer una gran 
apuesta este año con un nuevo 
equipo, una base consolidada por 
los veteranos y las tres nuevas 
aportaciones de Miguelturra (re
cordemos: Bastante, José Car
los y Pedro José Espadas), ha 
vencido al equipo de Alcalá de 
Henares.

Este club que tiene un equi
po en Primera división, no es
peraba un equipo tan potente 
como el que desembarco en 
Alcalá y esperando al Campus 
Universitario de otros años, sólo 

convocó a dos jugadores titula
res de Primera y el resto de su 
equipo que juega en Segunda.

Estos se encontraron un equi
po con un gran ataque, pero so
bre todo con una buena sistema 
y un buen sistema defensivo. Si 
además a todo esto le sumamos 
que el bloqueo del Campus 
Universitario fue digno de 
apodarse «el muro», podremos 
comprender el por qué de los 
marcadores finales, 20-25, 27- 
29, 25-21 y 23-25, lo cual nos 
da la primera victoria del equi
po ciudadrealeño en esta 
pretemporada que augura un 
buen año para este modesto club 
de la provincia.

La Tribuna

36 Tresa Automoción San 
Francisco Javier: Chema, 
Francisco(3), Sergio(l), Ma- 
nuel(4), David(l), Daniel (5, 
3p), Antonio (12), Pepe (4), Á 
Ángel(4), José, Luis(2), Javier 
y Miguel.

16 Casas Colgadas: Diego, 
01ivares(2), Martínez(l), Da- 
vid(4),Guillermo(3), Mendoza 
(5), Daniel, Álvarez, Delgado( 1) 
y Álvaro.

Resultado cada 5 minutos: 
3-3, 5-4, 7-5, 9-5, 12-6, 15-8, 
(descanso) 17-11,19-13,24-13, 
29-14, 32-15 y 36-16.

Árbitros: María José Gar
cía y Manuel Soto, de Ciudad 
Real. Bien. Siete exclusiones 
para los locales Francisco(2), 
Javier(2) Sergio, Ángel y Ma
nuel y seis para los conquenses 
Martínez (2), David, Mendoza, 
Delgado y Guillermo.

Incidencias: Partido del 
campeonato territorial juvenil 
de balonmano disputado en el 
Pabellón «Puerta de Santa 
María» de Ciudad Real. Mucho 
público en el arranque de tem
porada del balonmano juvenil 
en Ciudad Real. Presencia de 
directivos de Tresa Automo
ción, empresa patrocinadora del 
equipo del San Francisco Javier. 
También entre el público esta
ban el presidente y el entrena
dor del BM Ciudad Real.

Comentario: Comienzo del 
Campeonato Territorial Juvenil 
Masculino en el Puerta de

Triple empate en cabeza en 
el Trofeo "Tiempo Libre"

La Tribuna

Los resultados correspon
dientes a la segunda jomada del 
campeonato local de fútbol 
«Tiempo Libre» de Ciudad Real 
fueron los siguientes:

Independiente, 1 -Larache, 7; 
Alcolea, l-ADCLaPerla,2;Bar 
Catacaldos, 3-Restaurante Za
hora, 0; Bar Eugenio, 7-Balles- 
teros CD, 1; CDE Ballesteros,

Santa María entre los equi
pos del San Francisco Javier y 
el Casas Colgadas de Cuenca y 
clara victoria para los locales que 
ya tenían en el bolsillo al llegar 
el descanso, fruto principalmente 
de su buena defensa con muchas 
intercepciones de pase y rápi
dos contraataques.

El equipo conquense ha ido 
por delante solamente en los 
primeros cinco minutos hasta el 
2-3, un equipo con muchos cen
tímetros pero descompen-sado. 
Importante la presencia de los 
laterales Mendoza, un jugador 
de calidad y con casi dos metros 
de altura al que su entrenador 
hace jugar en diferentes posicio
nes, y Guillermo y acompañan
do el pivote David.

El BM Tresa Automoción 
SFJ ha jugado un partido muy 
completo, en el primer tiempo 
con una defensa 6-0 ha llegado 
al minuto 24 , primer tiempo 
muerto para los visitantes, 
doblandoles en el marcador.

En el comienzo del segundo 
tiempo los locales han sufrido 
seguidas tres exclusiones y ha 
pasado una pequeña laguna de 
juego precipitandose en el lan
zamiento. Posteriormente 
Quique García ha probado tam
bién defensa 5-1 con Ángel de 
avanzado que ha dado sus fru
tos. EI partido se ha tranquili
zado y los colegiados han hecho 
un parcial de 10-1. El equipo 
estuvo muy bien en todas sus li
neas, destacar a Chema en la por
tería y Antonio por los goles.

1-Cristalerías Corbalán, 2 y 
SEUR, 6-Tedicor, 0.

La clasificación queda de la
siguiente manera:

1° La Perla, 6 puntos; 2 o

Larache, 6; 3° Cristalerías Corba
lán, 6; 4° SEUR, 4; 5° Bar Cata
caldos, 4; 6° Bar Eugenio, 3; 7° 
Alcolea, 3; 8° Independiente, 0; 
9° Ballesteros CD, 0; 10° CDE 
Ballesteros, 0; 11° Restaurante 
Zahora, 0 y 12° Tedicor, 0.

POLIDEPORTIVO PRINCIPE JUAN CARLOS
DOMINGO, 24 DE OCTUBRE 5 DE LA TARDE

DEPORTIVO MANCHEGO

■
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Lusarreta y Larchaoui, entre los más destacados en el Campeonato de España

Más de 500 atletas se han inscrito 
en el Maratón Regional Popular

La Tribuna

Unos cuatrocientos corredo
res se han inscrito ya para la IV 
Maratón Popular de Castilla La 
Mancha y otros más de 110 para 
el Campeonato de España de 
Maratón, que tendrán lugar el 
próximo 24 de octubre, según los 
datos facilitados hoy por la Fe
deración de Atletismo de 
Castilla La Mancha, donde se 
realizan las inscripciones. Va
rios de los inscritos atesoran una 
marca personal por debajo de las 
2 horas y 18 minutos.

Las inscripciones del IV 
Maratón Popular se cerraron el 
pasado domingo 17, mientras 
que las del Campeonato de Es
paña terminan su plazo ayer mar
tes 19 a las 8 de la tarde. Entre 
los inscritos figuran el navarro 
Alfredo Lusarreta, con una, 
marca de 2h. 17m.23s, el marro
quí A. Larhchaoui, que atesora 
una marca de 2h.17m.35s. y el 
leonés Fermín Martínez del 
Reguero, con 2.20.16, muy bue
nas marcas que darán un digno 
nivel al maratón, que tendrá lugar 
sobre un recorrido de 42 kiló
metros y 195 metros entre Ciu
dad Real y Miguelturra.

Como indicaba Mateo Gómez 
Aparicio, coordinador general de 
la prueba, de estos quinientos 
inscritos que se llevaban hasta 
el mediodía de hay er martes, más 
de un centenar son militares, 
principalmente guardia civiles

El itinerario del Maratón permitirá a los 
corredores rebajar sus marcas personales

La Tribuna

El recorrido del IV Maratón 
de Castilla La Mancha y Cam
peonato de España de maratón 
de Ciudad Real está pensado para 
conseguir buenas marcas, lograr 
bajar de 2h 15m en hombres y 
2h 30m en mujeres si se quiere 
aspirar a premio. Cada año que 
pasa el trayecto de los 42 kiló
metros con 195 metros se dise- 
’ía pensando en dar el máximo 
de facilidades a los cientos de 
esforzados corredores.

La ruta seguida por los co
rredores o «rutómetro» partirá 
de la calle Juan Ramón Jiménez 
al filo de las 9.30 de la mañana, 
para coger por la Avenida de los 
Descubrimientos y carretera de 
Larrión, estando el kilómetro 3 
en la Avda, de los Descubrimien- 
^c>s, justo en la rotonda de cruce 
eon la N-420, desde donde se irá 
per Avda. Europa y Ctra de 

aldepeñas, hasta la rotonda, 
ende dispondrán del primer 

Pnesto de avituallamiento, para

1

1

%

La prueba del domingo contará con más de quinientos participantes.

y paracaidistas.
Recordar que los premios 

principales, tanto en mujeres 
como en hombres, de esta prue
ba serán de 150.000, 75.000 y 
50.000 pesetas, mientras que, en 
categoría masculina habrá 
premiaos hasta el décimo mejor 
clasificado de 50.000, 40.000, 
30.000,25.000,20.000 y 10.000 
pesetas.

Mateo Gómez Aparicio ani

coger luego por la avenida del 
Ferrocarril, ronda de Ciruela, 
Rotonda del Quijote Azteca, 
Avda, del Ferrocarril y Ctra. de 
Puertollano para luego atrave
sar el Polígono Larache a través 
de las calles La Solana y Cam
po de Criptana, volviéndose de 
nuevo hacia el Quijote Azteca y 
Avda. Ferrocarril.

El kilómetro 10 estará seña
lizado en la carretera C-415, por 
donde se espera que corra el 
primer maratoniano en torno a 
las diez de la mañana, calculan
do que el último podría hacerlo 
media hora más tarde. En esta 
carretera C-415, los participan
tes encontrarán el segundo avi
tuallamiento, apenas mil metros 
antes de Miguelturra, kilómetro 
11, casco urbano que recorrerán 
durante más de tres kilómetros 
y medio.

En el kilómetro 15, tercer 
puesto de avituallamiento en la 
misma carretera mencionada, 
antes de regresar por el camino 
antes recorrido hasta la capital 

maba también a los 
ciudadrealeños a seguir la prue
ba, porque «el calor del público 
ayuda a los atletas a conseguir 
buenas marcas». La prueba ten
drá uno de sus puntos culminan
tes alrededor de las 11 de la 
mañana, cuando los corredores 
pasen el kilómetro 30, en el que 
ya empezarán a fallar las fuer
zas, coincidiendo con el recorri
do por el centro neurálgico de 

ciudadrealeña, concretamente a 
la rotonda del Quijote Azteca, 
desplazándose después hacia la 
rotonda del Colegio Menor el 
Doncel y entrada en la N-430, 
Ctra. de Piedrabuena, para se
guir luego hasta el cruce con la 
Avenida Descubrimiento de 
América y posterior entrada en 
Carreterín del Vicario y el de la 
Atalaya.

El siguiente avituallamiento 
estará en este kilómetro 20, a la 
altura de la media maratón. Si 
bien estos diez kilómetros si
guientes transcurren en los al
rededores de Ciudad Real, los 
corredores volverán a la capital, 
atravesando su centro neurálgi
co, pasado el kilómetro 30, tras 
el avituallamiento de la Puerta 
de Toledo.

En torno a las 11 de la maña
na, se espera el primer corredor 
(el último hora y media después), 
que efectuará el recorrido des
de Puerta de Toledo, pasando por 
las calles Altagracia, Elisa 
Cendrero, Paloma, Ruiz Morote, 

la capital, esperándose el apo
yo del público capitalino.

Quienes prefieran animar y 
presenciar la prueba desde 
Miguelturra, indicarles que los 
corredores pasarán en dos oca
siones por esta localidad cerca
na a la capital. En el kilómetro 
11 y durante 3.500 metros; y, más 
tarde, alrededor de las 11.15 
horas, de los kilómetros 34,5 al 
38,5.

plaza de San Francisco, Grana
da, paseo de Carlos Eraña, has
ta llegar otra vez a la rotonda de 
la Ctra V aldepeñas, dirigiéndose 
de nuevo hacia Miguelturra, don
de volverán a pasar en el kiló
metro 34,5.

Miguelturra significajá otro 
año más el momento culminan
te de la carrera, ya que en estos 
cuatro kilómetros (del 34,5 al 
38,5) se decidirá la suerte de los 
mejores, y para los que ya va
yan muy faltos de fuerza puede 
suponer el renacimiento hasta la 
zancada final.

Los últimos kilómetros trans
currirán por la Avenida de los 
Descubrimientos, de Camilo 
José Cela y poldeportivo muni
cipal Principe Juan Carlos, donde 
la meta les espera tras recorrer 
los 500 metros finales de pista. 
A partir de ahí, los principales 
clasificados recogerán sus pre
mios en el mismo polideportivo 
municipal, mientras que el res
to lo harán poco después en el 
Pabellón.

Puertollano y 
Criptana, en el 
calendario del 
circuito regional 
de cross

Efe

El calendario regional de 
cross, después de la reunión de 
organizadores celebrada en 
Sonseca, estará formado por 
ocho pruebas, una menos que 
en la temporada pasada, al no 
estar incluido Tarancón, por ser 
el organizador del Campeona
to de España de Clubes.

El calendario de pruebas, 
aunque no será definitivo has
ta que no lo aprueba la Asam
blea General, que se celebra el 
próximo 30 de octubre, comen
zará con la prueba de Quintanar 
de la Orden, el día 21 de noviem
bre, y las cinco primeras prue
bas serán toledanas, y las tres 
restantes en el resto de la región.

Lo que todavía está por de
signar es la sede del Campeo
nato Autonómico, ya que están 
interesados la Diputación de 
Albacete, y los ayuntamientos 
de Valdepeñas y Campo de 
Criptana, y el elegido tendrá que 
salir de una subasta que se ce
lebrará el próximo mes.

La continuidad en las prue
bas organizadas dejan claro su 
asentamiento, pese a que las 
circunstancias no ayudan, pre
cisamente, a que sea así, ya que, 
por ejemplo, hasta la fecha, a 
poco más de un mes de la cele
bración de las pruebas, organis
mos como la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha y 
la Diputación de Toledo no han 
contestado a los organizadores 
sobre si van a aportar, y en que 
cuantía, subvención.

El caso de la prueba del 
CCM-C AT es todavía más gra
ve, ya que además de la no con
testación de Junta de Comuni
dades y Diputación, la única 
promesa que tienen del Ayun
tamiento es que «aunque en este 
presupuesto no está reflejado, 
en el próximo incluiremos una 
cantidad».

En la reunión de Sonseca, a 
la que asistieron un total de 25 
personas, que formaban las 
comisiones de organización de 
cada una de las pruebas, la Fe
deración Territorial repartió, 
entre los organizadores, las 
subvenciones del año pasado.

Calendario Regional

Noviembre: 21. XIX Cross 
Castellano-Manchego Quin
tanar (Toledo) y 28 XXI Cross 
Espada Toledana (Toledo).

Diciembre: 5. XXI Cross 
San Juan Evangelista (Sonse
ca) y 19. XI Cross San Silves
tre Ñovesana. Novés (Toledo)

Enero: 9. XIII Cross del 
Calzado Fuensalida (Toledo); 
16. XVIII Cross de los Moli
nos Campo de Criptana 
(C.Real) y 23. XXXIV Cross 
del Chorizo Puertollano (Ciu
dad Real).

Febrero: 6. Campeonato 
Autonómico. Por designar y 
20. Campeonato de España de 
Clubes Tarancón (Cuenca)

Marzo: 5. Campeonato de 
España Individual Orense.
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Bolsa Inmobiliaria Bolsa de servicios
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VENDO CASA CEN
TRICA. 3.500.000. Dos 
plantas, nueva, terraza 
amplia, soleadísima. Pa
gue como un alquiler. 926 
215898

VENDO PISO MORE
RÍA. 12.000.000. 4 dor
mitorios, totalmente nue
vo, ascensor, calefacción, 
soleado, gran oportuni
dad. Máximas facilidades. 
926 215949

VENDO PISO. 
7.000.000,3 dormitorios, 
reformado, calefacción, 
bien situado, exterior, 
facilidades de pago. 926 
215898

VENDO APTO. Zona 
Universitaria. 
8.500.000.Muy amplio, 
soleadísimo, gran salón, 
cocina nueva. 926 215949

VENDO DUPLEX. 
8.600.000. Exterior, ca
lefacción, aire acondicio
nado, terraza piscina y 
pista de tenis. 926 215898

VENDO PISO 
5.900.OOO.zona universi
taria, reformado, exterior 
y muy luminoso. 32.000 
ptas/mes. 926215949

VENDO PISO. 
7.000.000,3 dormitorios, 
nuevo, totalmente 
montado. Semicentro. 
926215898

PRESTAMOS PERSO
NALES E HIPOTECA
RIOS AL MEJOR IN
TERES. CONSÚLTE
NOS. 926 215949

VENDO PISO.C/Toledo, 
3 dormitorios, totalmen
te reformado, 926 215898

VENDO APTO.Zona 
pedrera. 3.500.000, muy 
luminoso, totalmente 
amueblado. 18.421 ptas/ 
mes.

VENDO LOCAL Céntri
co. 400 m2, inmejorable 
situación, jardín interior. 
926 21 5898

VENDO PISO Plaza Pi
lar, 160 m2, terraza 40 
m2, soleadísimo, máxi
mas facilidades. 926 
215949

VENDO UNIFAMILIAR 
11.500.000, 4 dormito
rios, terraza amplísima y 
patio.Facilidades. Con
súltenos. 926 215898

VENDO APTO. 
6.500.000, habitaciones 
amplísimas, muy tranqui
lo en zona centro. 926 
215949

VENDO PISO. 
7.900.000,3 dormitorios, 
totalmente reformado, 
calefacción, aire acondi
cionado, semicentro. 926 
215898

VENDO PISO. 
11.000.000, 3 dormito
rios, buena comunicación, 
parquet, calefacción, to
talmente nuevo. 926 
215949

La Tríbuna

RESIDENCIAL

FACIUDADES

25 
AÑOS

Entrada desde 500.000 pesetas
GEDECO

ISABELTarot

"\ 926 21 52 78,

SE VENDE O ALQUILA 
vivienda en Miguelturra. 
Urbanización nueva. 3 dor
mitorios. Precio interesan
te. Teléfono. 926-215278

NOGALES. 906 42 13 65 
24 Horas en directo. Precio 
llamada. 129 ptas/minuto

CHALETS 
ADOSADOS 
ATO MEDIDA
•3 dormitorios -2 baños 
'Armarios empotrados 
'Cochera'Jardín

"AMOR. ¿Quieres que 
vuelva?. Sabemos como 
conseguirlo. Después paga
rás. 91570 58 47"

Plaza Mayor, 24 • Primera Planta • Ciudad Real 

926 23 00 70-71

EH MIGUELTURRA, JUNTO Al POLIDEPORTIVO Y NUEVO COLEGIO 
En un entorno líe capricho

Se vende 
BMW 730 IA 

Equipado.
Excelente estado.

Precio 2.6(10.000

Ciudad Real

CENTRO DE ESTUDIOS
PUERTOLLANO

Centro homologado por el Ministerio del

Interior (21-3-97)

CURSOS DE

^Vigilante de Seguridad
^Vigilante de Explosivos
^Escolta privado
^Guarda de campo/caza
^Vigilante coto privado

Plazo presentación de Instancias 20/10/99

^Policía Nacional 1262 plazas
Plazo presentación de Instancias 14/10/99

C/ Goya, 29 Tlf: 926 41 13 32 o 689 154 154

Garantizamos Trabajo

ORACION A SANTA CLARA

Haga tres pedidos: uno de negocios y dos im
posibles. Rezar durante nueve días nueve 
Avemarias. Mismo sin tener fe. Será atendi
da. Rezar con una vela encendida y dej ar que
mar. Publicar el noveno día.

A. P. A.

AYUDA URGENTE
PARA KOSOVO UfsIHOR

BCH sucursal 1. cuenta 7000 -ÁCINTJ-K-
BBV suc 2370 c/c 011000

REYES .2 Dorm.
Calefa. Ase. Exterior, 
mármol. 11.800.000.- 
926 213660. Ref.857
Z^TT A TX AT A X A TX A O

ZONA POSTAS 3
Dorm. Calef. Ase. 95 
m2. Reformado.
10.000.000.- 926
213660 . Ref. 853

GUADALAJARA 3 
dorm.Todo reformado. 
Entreplanta. Exterior. 
6.500.000 
926213660. Ref. 855

ESTACION VIA
CRUCIS Viviendas 3 
dorm. 76 m2. Todo ex
terior. Trasteros.
14.950.000 +I.V.A. 
926213660__________

Bolsade Trabajo

¡Gran 
oportunidad 

por 
traslado! 
Se vende 

Apartamento

Frente del 
Rectorado.

LLAMAR 
Teléfono: 

Móvil 
619 28 32 02 

o 
926 25 02 06 
Preguntar por 

Julián

ALMENDRAS

DONAIRE 
S.L.

COMPRA

ALMENDRA

EN 
CIUDAD REAL

PROVINCIA

Tfno:

619 99 13 17

SE NECESITA GENTE
PARA TRABAJAR EN EL SECTOR DE LA

SEGURIDAD PRIVADA
TE OFRECEFVIOS FACILIDADES PARA LA OBTENCION DE LA 

TITULACION HOrVlOLOOADA POR EL MINISTERIO DEL INTERIOR

VIGILANTE DE SEGURIDAD
GUARDA PARTICULAR DE CAMPO

ESCOLTA DE SEGURIDAD
AUTOESCUELA GIL

Centro Homologado por la 
Junta de Comunidades de 

Castilla-La Mancha

Necesita profesor de Autoescuela 
para vehículos pesados
Sueldo a convenir

Contacto con 
JOSE GIL SERRANO 

de 10,00 a 13,00 y de 17,00 a 
20,00 horas.

Aportando Historial profesional 
Teléfono: 926 42 68 58

VIGILANTE DE COTO PRIVADO
HIPOTECAS

PRESTAMOS
Cancelación de 

Embargos, 
Hipotécas, 
Subastas.

Amortización 
anual o mensual. 

Sin gastos hasta la 
firma.

Teléfono: 
967 34 44 46 
616 163 172

Hipotecas 
viviendas, locales, 

naves.
Plazo hasta 30 

años. 
Interés 3%. Importe 

100% tasación.
Teléfono: 

967 34 44 46 
616 163 172

TRABAJAMOS EN COLABORACION CON

AEROPUERTO
CIUDAD REAL S.A.

PLAZAS LIMITADAS
INFORMACION Y RESERVA DE PLAZAS EN:

ACADEMIA TECNAS. CÍCMHl. mo; 9» 23 a 2;, CM H
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"Amor y sexo", un viaje por las mútiples caras de internet, en Canal Plus

Moncho Alpuente entrevistará a 
Miguel Ríos en "Séptimo"

Cristina BDEUSEL

El protagonista del programa 
de La 2 de Televisión Española 
«Séptimo», que dirige y presenta 
Miguel Bosé, en su emisión de 
esta noche (22.30 horas), será un 
hombre de vital importancia den
tro del mundo de la música del 
rock en España: Miguel Ríos.

El músico granadino, que será 
entrevistado por el periodista y 
escritor Moncho Alpuente, estará 
acompañado por otros grandes del 
panorama artístico español, Víctor 
Manuel, Jorge Drexler y Santia
go Segura.

Miguel Ríos cantará sus vie
jos y nuevos éxitos acompañado 
por su Big Band como «Mientras 
el cuerpo aguante», «Rock and 
Roll Boomerang», «No estás 
sola», «Fiebre», «Raquel es un 
burdel», «Directo al corazón» y 
«El ruido de fondo».

Entre los colaboradores de 
Ríos hoy, estarán Víctor Manuel, 
con quien interpretará otros de 
los temas tótem del músico, «El 
Blues del Autobús».

Víctor Manuel ya estuvo en 
el «Séptimo de Caballería» para

Miguel Ríos fue uno de los participantes del disco "El gusto es nuestro".

presentar su último trabajo «Cada 
uno es como es». También esta
rá junto a Miguel Ríos, Jorge

Drexler, un cantautor al que Joa
quín Sabina descubrió en Uru
guay. Desde entonces, Drexler

vive a caballo entre España y 
Uruguay, y ha hecho temas que 
después han sido interpretados por 
gente como Miguel Ríos o Víctor 
Manuel.

Jorge Drexler, que muy pronto 
tendrá un nuevo disco, llamado 
«Frontera», cantará mañana junto 
a Miguel Ríos uno de sus temas, 
«Tu Voyeur». El programa fina
lizará con Santiago Segura quien 
en esta ocasión ejercerá de can
tante e interpretará con Miguel 
Ríos, el conocido «Año 2000».

Código: «Amor y sexo en 
la Red»

Internet es ilimitado. Millones 
y millones de personas se conec
tan diariamente a la red. En Es
paña desde 1997 el número de 
internautas se ha doblado y, en 
la actualidad, una de cada veinte 
personas está conectada.

Canciones, películas, incluso 
hechos reales están influidos por 
este nuevo mundo lleno de 
internautas.

Comercio electrónico, inves
tigación, bancos de datos, inter
cambios de información y sexo 
son algunos de los «sitios» de

Internet.
Por ejemplo, las estimaciones 

más solventes señalan que el 40 
por cien de los internautas que 
hay en el mundo recorren regu
larmente los sitios dedicados al 
sexo. En España, de las diez pá
ginas web más visitadas, seis son 
eróticas o pornográficas. «Amor 
y sexo en la red», que se estre
nará en el espacio «Código 4-» 
esta noche en Canal + a partir de 
las 22.00 horas ofrecerá un de
tallado recorrido por las entra
ñas de Internet.

El programa viajará por Es
paña y Estados Unidos, donde 
nació la Red, y donde los exce
sos, para lo bueno y para lo malo 
constituyen la regla.

Internet ya puede empezar a 
considerarse mucho más que un 
simple fenómeno de moda pasa
jero. Estados Unidos lo ha con
vertido en una buena fuente de 
ingresos y se plantea la posibili
dad de que en el año 2006, que 
en algún momento parecía inal
canzable, más de la mitad de la 
fuerza de trabajo norteamerica
na esté relacionada de alguna 
forma con las tecnologías de la 
información.

£^7Í2oun^

«La ciudad no es para mí».
La 2. 11,00 horas.
Dir: Pedro Lazaga. Int: Paco 

Martínez Soria, Doris Coll, 
Eduardo Fajardo, Gracita Mo
rales. ESP, 1996.

Agustín es un anciano bona
chón que vive tranquilamente en 
su aldea. Es viudo, y su único hijo, 
vive en Madrid, con su esposa y 
su hija, convertido en un médico 
de cierta fama. Un buen día, 
Agustín, cansado de estar solo 
en el pueblo decide que es hora 
de hacer una visita a su hijo, y 
tal vez quedarse allí a vivir. Sus 
problemas comenzarán nada más 
“Ugar a la capital.

«Sin piedad».
Tele 5. 16,15 horas.
Dir: Richard Shepard. Int: 

John Rubinstein, Amber Lain, 
^arn Rockwell, Jane Lanier. 
USA, 1995.

Frank Kramer, un hombre de 
negocios, regresa a su hogar 
después de contratar a dos pa

yasos para dar una sorpresa a 
su hija Nicole. Al llegar descu
bre que la niña ha sido secues
trada. Recibirá las llamadas de 
los secuestradores, que le obli
garán a ir de un lado para otro 
de la ciudad sin ningún propósi
to. A la mañana siguiente, un 
grupo especial del FBI invade 
su casa, después de recibir la 
llamada de su ex-esposa. Pron
to descubrirán que uno de los 
secuestradores es Ruby, la hija 
de la sirvienta, que tiempo atrás 
mantuvo relaciones con Frank 
y ahora busca la venganza.

«Falso asesino».
Tele 5. 22,00 horas.
Dir: Larry Shaw. Int: Joanna 

Kerns, Christina Elise, Grant 
Show, Jessica Walker. USA, 
1997.

Celeste Cooper tiene una sola 
hija y quiere que se case con un 
hombre adinerado para que viva 
con tan alto nivel de vida como 
ella. Como su hija no parece te

ner prisa en encontrar novio. 
Celeste decide contestar a un 
anuncio del periódico haciéndo
se pasar por ella y sin decirle nada. 
Lo que menos se espera es que 
el joven del anuncio sea mecáni
co y que su hija, enfermera, se 
vaya a enamorar verdaderamente 
de él. Conforme se consolida la 
relación. Celeste se ve impoten
te para rompería, aunque está 
dispuesta a todo.

«Los intocables».
La 2. 02,00 horas.
Dir: Giuliano Montaldo. Int: 

John Cassavetes, Britt Ekland, 
Peter Falk. ITA, 1967.

Un ex presidiario planea un gran 
golpe: atracar el Casino Royal de 
Las Vegas. Lo que ignora es que 
el local es propiedad de la mafia.

«Relevo para un pistolero».
La 2. 03,50 horas.
Dir: Ramón Torrado. Int: Alex 

Nicol, Luis Dávila, Silvia Solar. 
ESP, 1964. Relámpago Harris es 

temido en el estado de Arizona 
por sus fechorías como atraca
dor de bancos y en una de sus 
aventuras es detenido y encar
celado. Años más tarde desde 
Boston llega un forastero, 
Christopher Jackson, deseoso de 
conocer a Relámpago, converti
do en hombre pacífico y le reco
mienda al recién llegado que no 
pise el salón Paradise, regenta
do por el estafador Charlie.

«Testigo silencioso».
Tele 5. 04,40 horas.
Dir: Michael Miller. Int: Valerie 

Bertinelli, John Savage, Chris 
Nash. USA, 1985.

Michael, el hijo de una pres
tigiosa familia, y unos amigos 
suyos, violan y maltratan a una 
joven bebida en un bar delante 
de muchos testigos. El problema 
es que la gente no mira la escena 
y se va del lugar.

El único testigo que la acusa
ción encuentra es el hermano de 
Michael y su mujer.

Anna es presionada por su ma
rido y su cuñado para que no 
testifique.

«Gato encerrado».
Antena 3. 05,30 horas.
Dir: Tony Zarin Dast. Int: 

Behrooz Vossoughi, Colleen 
Camp. USA, 1978.

Un joven, hijo de un magnate 
árabe, ha sido confinado duran
te unos meses en una institución 
mental.

Cuando vuelve a casa, su 
anciano padre se ha casado con 
una mujer que solo busca su di
nero.

«Edipo alcalde».
Canal Plus. 16,23 horas.
Dir: Jorge Ali Triana. Int: Jorge 

Perugorría, Angela Molina y Paco 
Rabal. ESP, 1996.

La tragedia de Sófocles "Edipo 
Rey" trasladada a. la realidad 
colombiana en una adaptación 
cinematográfica de Gabriel Gar
cía Márquez.
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Cine dramático y de suspense 
hoy en Telecinco

La jomada televisiva de Telecinco se pre
senta cargada de cine dramático y de suspense 
con el que habrá que agarrarse a los 
reposabrazos. En el espacio Tarde de Cine 
(16.15 horas) la cadena privada emitirá «Sin 
Piedad» una película de 1995 dirigida por 
Richard Shepard e interpretada por John 
Rubinstein, Amber Lain, Sam Rockwell y Jane 
Lanier.

En esta cinta de 80 minutos Frank Kramer, 
un hombre de negocios, regresa a su hogar 
después de contratar a dos payasos para dar 
una sorpresa a su hija Nicole. Al llegar des
cubre que la niña ha sido secuestrada. Reci
birá las llamadas de los secuestradores, que 
le obligarán a ir de un lado para otro de la ciudad 
sin ningún propósito.

A la mañana siguiente, un grupo especial 
del FBI invade su casa, después de recibir la 
llamada de su ex esposa. Pronto descubrirán 
que uno de los secuestradores es Ruby, la hija 
de la sirvienta, que tiempo atrás mantuvo 
relaciones con Frank y ahora busca la ven

ganza.
Por otro lado, a las 22.00 horas y con sub

títulos para sordos Telecinco emitirá «Falso 
asesinato», una cinta estadounidense de 1997 
dirigida por Larry Shaw e interpretada por 
Joanna Kerns, Christina Elise, Grant Show 
y Jessica Walker. En esta película Celeste 
Cooper tiene una sola hija y quiere que se 
case con un hombre adinerado para que viva 
con tan alto nivel de vida como ella. Como 
su hija no parece tener prisa en encontrar 
novio, Celeste decide contestar a un anun
cio del periódico haciéndose pasar por ella. 
Lo que menos se espera es que el joven del 
anuncio sea mecánico y que su hija, enfer
mera, se vaya a enamorar verdaderamente 
de él. Conforme se consolida la relación, 
Celeste se ve impotente para rompería, aun
que está dispuesta a todo. En un primer lu
gar hace todo lo posible para evitar la boda 
de su hija, pero no lo consigue, así que sólo 
le queda una alternativa: asesinar a su yer
no.
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"La ciudad no es para mi", de 
Paco Martínez Soria en La 2

La 2 emite hoy en su sesión 
matinal de las 11,00 de la maña
na una de las tantas películas 
protagonizadas por Paco Martí
nez Soria, posiblemente sus pelí
cula más famosa, "La ciudad no 
es para mi" dirigida por Pedro 
Lazaga en 1965.

Agustín es un anciano que nun
ca ha salido más alia de los lími
tes de la aldea donde vive. Es viudo 
y su único hijo se fue a la ciudad

pondrá todo un cambio para la 
familia.

Una fina crítica encubierta por 
el sencillo humor de Paco Martí
nez Soria que triunfo en su papel 
de paleto universal, claramente 
exagerado, que se enfrenta a las 
costumbres de una ciudad que no 
termina de entender. La película 
nos permite a los más jovenes co
nocer algunas de las costumbres 
de la sociedad de la época en que

y es un médico de prestigió, casado y con una 
hija. Un buen día Agustín decide que es el mo
mento de hacer una visita a su hijo, lo que su

fue rodada. Junto a Paco Martínez Soria in
terviene Doris Coll, Eduardo Fajardo y Gracita 
Morales. Una película muy "familiar".

"Compañeros" realiza una crítica a la obsesión de la 
sociedad por la ropa de marca

Esta noche "Compañeros" 
critica la obsesión de los jó
venes por la ropa de marca 
"Lolo, en clase de gimnasia, 
descubre que todos sus com
pañeros llevan ropa de mar
ca menos el. Esto hace que

se sienta inferior.
Sus padres quieren subsa

nar el problema llevándose al 
niño de compras.. El precio de 
la ropa sólo les permite com
prarle un pantalón de imitación. 
Lolo será el centro de las bur

las de sus compañeros.
Por otra parte en el epi

sodio de hoy se hablará de 
las adopciones y sus proble
mas al descubrirse, por un 
fallo, que Marta en realidad 
es adoptada

Documanía convoca el concurso "Doc Amateur" e 
incentiva a los jóvenes realizadores de documentales

Documanía, el canal temá
tico de canal Satélite Digital, 
ha lanzado el concurso 
«Doc’Amateur», con el ob
jetivo de apoyar y dar a co
nocer a los jóvenes realiza
dores de documentales y que 
está dotado con un millón de 
pesetas al mejor documental 
inédito. «Alentar la produc
ción de documentales en 
nuestro país, apoyar a los 
realizadores noveles que con

grandes dificultades han con
seguido finalizar su primer 
documental y dar conocer su 
trabajo, son los tres objetivos 
que Documanía se ha propues
to al convocar el concurso 
Doc’Amateur», según una nota 
difundida la pasada tarde por 
el citado canal.

A partir de este mes y has
ta septiembre del 2000, cual
quier persona física, española 
y mayor de edad, que haya rea

lizado un documental que aún 
permanezca inédito, de tema 
libre, podrá enviar su trabajo 
para participar en el concur
so. Cada mes, Documanía 
seleccionará de entre los tra
bajos enviados, un documen
tal que se emitirá en la cade
na.

Las bases del concurso 
podrán consultarse en la pá
gina web del canal: 
www.documania.com.

Museo de Ciudad Real:
- Sala 1: Exposición permanente de Arqueología.
- Sala 2: Exposición permanente de Ciencias Naturales.
- Sala 3: Exposición permanente de Bellas Artes.
Museo López Villaseñor:
- Exposición permanente del pintor Manuel López Villa- 
señor.
Museo Diocesano:
- Exposición permanente, en horario de 11 de la mañana 
a 13,30 de la tarde.
Cámara de Comercio:
- Pinturas de Manuel Moreno.
Museo Elisa Cendrero:
- Colección permanente de Historia, Arte y Etnología.
Sala de Exposiciones de Caja Madrid:
- C/ Calatrava, 7-9. Tel.: 926 25 02 71. Horario de lunes a 
sábado de 18 a 21 horas.
Obispado:
- Exposición de pinturas donadas por la Comunidad de 
Monjas Mínimas de Daimiel.

Museo Municipal:

- Planta baja: Sala permanente de Minería y de Geología. 
- Primera planta: Exposición fotográfica de Margarita Fuen
tes.
- Segunda planta: Sala permanente de Etnología.

Galería Gregorio Prieto:
- V Concurso. Exposición Fiestas del vino. Pintores D'arte 
Museo Municipal: Exp. permenente de las obras premia
das en el certámen de artes plásticas en la ciudad de Val
depeñas.

Galerías Fucare de Almagro
Angeles Viladomiu
VERICUETOS.
Museo Nacional del Teatro
-Colección de trajes

Casa Cultura:
- Exposición filatélica Itinerante, (de 19,00 a 21,00 horas 
hasta el 23 de octubre
Casa Juventud
-Mesa Redonda "Acogida de niños de otros paises" 
20,00 horas.

Setos y actividades culturales:
Exposiciones Posada de los Portales: Del 15 al 31 de octubre:
-"Pintura y Grabados" de Gema Climent.
Exposición Museo Antonio López. Torres.
-Exposición permanente de Dibujos y Pinturas de Anto
nio López Torres.
Cinefórum Ju venil:
Miércoles 20 de octubre: "Los Siete Samurais"

TELEVISION

1 k'li ^'LI ■ 1
C 1 U DAD REAL

Para la correcta recepción de TVCR, las comunidades 
de vecinos que tienen antenas colectivas necesitan la 
instalación de un módulo ajustado al correspondiente Canal, 
según la zona de la provincia en la que vivan. Así en Ciudad 
Real y comarca, se sintoniza en el CANAL 43 y en Puertollano 
y comarca, en el CANAL 47.; La Mancha en el canal 38 y 
Valdepeñas y comarca en el canal 28 Insistimos en que sólo 
necesitan de este módulo las comunidades de vecino; quienes 
posean una sola antena, basta con ajustar el televisor en el 
correspondiente Canal.

Infórmese: 
926 25 05 77
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La programación de hoy

La Primera tval La 2 Antenas $ CanalSur -^

06,00

07,30

109,00

m
añ

an
a o o

5,00
5,55

CANAL 24
HORAS
TELEDIARIO
MATINAL
LOS
DESAYUNOS DE
TVE
LUZ MARIA
Con Angie
Cepeda
SABER VIVIR 
Con Manuel 
Torreiglesias
ASI SON LAS 
COSAS 
NOTICIAS 
INFORMATIVO
TERRITORIAL 
CORAZON DE 
OTOÑO
TELEDIARIO-1 
EL TIEMPO

06,00 EURONEWS
06,30 EL ARCA DE 

NOE
07,00 THAT’S

ENGLISH
07,30 THP CLUB
09,30 EMPLEATE A 

FONDO
10,00 TV. EDUCATIVA: 

LA AVENTURA 
DEL'SABER

11,00 LA PELICULA DE 
LA MAÑANA
«La ciudad no es 
para mí»
(1965)
D: Pedro Lazaga
1: Paco Martínez 
Soria, Doris Coll, 

13,00 THP CLUB
15,15 SABER Y GANAR

Concurso

07,00 LAS NUEVAS 
AVENTURAS DE 
ROBIN HOOD

05,45 AVANCE
PROGRAMACION

06,30 INFORMATIVOS
07,30 CLUB MEGATRIX TELECINCO
09,15 NOTICIAS Presentado por
09,30 EL PRIMER CAFE Juan Antonio
10,25 EL CRONOMETRO Villanueva y Gloria
11,00 COMO LA VIDA 

MISMA
Serra

10,00 VACACIONES EN
12,35 SE HA ESCRITO 

UN CRIMEN
EL MAR
Las aventuras que

13,35 PASO A PASO se producen en un
14,00 NADA ES PARA 

SIEMPRE
Laura confirma que 
fue Manu el que 
prestó a Leo el 
apartamento para 
que hicieran el amor

crucero
11,00 DIA A D1A 

Magazine Matinal
14,00 EL JUEGO DEL

. EUROMILLON 
Concurso 
presentado por

14,30 SABRINA Paula Vázquez
15,00 NOTICIAS 14,30 INFORMATIVOS
15,55 EL TIEMPO TELECINCO

08,00 CNN+. NOTICIAS
08,20 GENERACI0N+

(Mult)
09,10 LO + PLUS

(Mult)
10,00 CINE:

«No va más
/V.O./»
l:lsabelle Huppert.
Michel Serrault

11,42 CINE:
«Cámara sellada»
D: James Foley
1: Chris O'Donnell, 
Gene Hackman.

13,30 LOS 40
PRINCIPALES

14,00 MAS DEPORTE
14,55 CNN+. NOTICIAS
15,00 TELESERIE:

«El secreto de
Verónica»

06,45 CARTA DE 
PRESENTACION 

07,00 NOTICIAS
07,15 LA BANDA DEL 

SUR
, Programa Infantil. 

Incluye series de 
dibujos animados. 

09,00 BUENOS DIAS, 
ANDALUCIA 

09,45 GUIA LABORAL 
10,00 LA VIDA POR 

DELANTE
10,30 EL CLUB DE LAS 

IDEAS
11,30 AUNQUE ME 

CUESTE LA VIDA 
13,15 CON SABOR 

ANDALUZ 
Gastronómico.

14,00 CANAL SUR 
NOTICIAS

ta
rd

e

16,05 CALLE NUEVA 
César se cree cada 
vez más la 
prouesta de Luna.

16,45 ROSALINDA 
18,55 EL PRECIO 

JUSTO 
Concurso 
presentado por 
Carlos Lozano

19,30 GENTE
>0,30 FUTBOL DE 

PRIMERA. UEFA 
CHAMPIONS 
LEAGUE 
VALENCIA- 
BAYERN DE 
MUNICH 
EN EL 
INTERMEDIO SE 
EMITIRA 
TELEDIARIO-2

15,45 GRANDES 16,00 SABOR A TI 15,25 AL SALIR DE 15,30 ESPECIAL 15,00 CONTRAPORTADA
DOCUMENTALES Presentado por CLASE CANAL+: 15,35 PLAZA ALTA

17,20 AL HABLA Ana Rosa Quinta y "Golpes bajos". «Velázquez. 16,05,QUERIDA
17,50 HYAKUTAKE Mon Santiso. María asegura a Variaciones CARMEN

Espacio infantil Programa de Raúl que Flipe es 16,23 CINE: 16,15 CINE DE TARDE:
19,00 EL CALLEJON sobremesa con impotente. «Edipo alcalde» "Monosabio"

DEL TRUENO entrevistas, 16,15 TARDE DE CINE Jorge Perugorría, D: Ray Rivas
"Accidente concursos y «Sin piedad» Angela Morina., . I: José L. López
primera vista" noticias de D: Richard Paco Rabal ■.■. Vázquez, Curro

19,30 NIDO VACIO actualidad. Shepard 17,59 CINE: ' Fajardo, Manuela
"Ayuda a tu 19,00 ALTA TENSION I: John Rubinstein, «Selena» Camacho.
hombre" Concurso Amber Lain 1: Jennifer López, 18,00QUERIDA

20 00 INFORMATIVO presentado por 18,15 ¿QUIERE SER 20,00 LO + PLUS CARMEN
TERRITORIAL Constantino MILLONARIO? 21,00 TELESERIE: (Continuación)

20,30 ELLEN Romero (50 X 15) «De repente 19,00 ANDALUCIA
"Las interferencias" 20,00 LOS SIMPSON 19,00 DIAGNOSTICO Susan» ^DIRECTO

21,00 QUATRO Las aventuras de ASESINATO 21,25 CONTRARRELOJ / 'Magazine
Concurso una sin par familia 20,00 EL SUPER 21,30 REDACCION. Informativo con

21,30 MATRIMONIOS americana. 20,30 INFORMATIVOS NOTICIAS Rafael Cremades
CON HIJOS 20,25 NUEVO IMPACTO TELECINCO Informativo 20,30 CANAL SUR
"Al se va de casa" TV 21,30 TELECUPON 21,52 LAS NOTICIAS NOTICIAS
Al y Peg discuten. 21,00 NOTICIAS 2 21,35 EL INFORMAL DEL GUIÑOL Informativo general

no
ch

e

22,45 OPORTO-REAL 
MADRID 
Continuación de 
la Liga de 
Campeones.

01,00 TELEDiARIO-2 
01,45 SAVANNAH

"Las joyas de la 
familia"

r Peyton encuentra
L la Esmeralda

, Centurión en el
. ■ acuario. Nics se 

percata de ello, 
sustrayéndosela 
a la joven.

02,45 CORAZON DE 
OTOÑO 
(Repetición.) 

03,15 TELEDIARIO-4 
03,45 PELIGROSA 
105,15 GENTE (R.)

22,00 LA 2. NOTICIAS 22,00 COMPAÑEROS 22,00 CINE 22,00 C0DIG0+: 21,30 MR. BEAN
22,25 EL TIEMPO "Antes siempre «Falso asesinato» «Amor y sexo en 22,05 GENTE CON
22,30 SEPTIMO ganabas". D: Larry Shaw la red» CHISPA

(BUMBURY) Lolo quiere tener 1: Joanna Kerns, 22,52 CINE: 00,20 CINE:
00,00 LA MANDRAGORA ropa de marca Christina Elise «Starship "Dr. Jekyll y Mr.
01,00 METROPOLIS como sus Celeste Cooper Troopers» Hyde.
01,30 CONCIERTOS DE compañeros. tiene una sola hija (Las brigadas del 1: Michael Caine,

RADIO-3 23,30 VER PARA CREER y quiere que se espacio) Cheryl Ladd, Joss
02,00 CINE CLUB 01,45 NOTICIAS 3 case 00,57 LA NOCHE+ Áckland Lionel

«Los intocables» 02,25 CHICAGO HOPE con un hombre rico CORTA Jeffries, Ronald
1: John 03,20 TELEVENTA 00,05 CRONICAS 01,58 CINE: Pickup.
Cassavetes, Britt 05,00 PUNTO DE VENTA MARCIANAS «Sugar Hill» (Basado en la
Ekland, Peter Falk. 05,30 PELICULA 02,45 INFORMATIVOS 03,57 CINE: novela de Roberto
V.O. «Gato encerrado» TELECINCO «Después de una Luis Stevenson)

03,50 CINE 1: Behrooz 04,40 INFOCOMERCIALES noche» 02,20 CANAL SUR
«Relevo para un Vossoughi. MADRUGADA DE 05,36 CINE: NOTICIAS
pistolero» Un joven, hijo de un CINE «La madre 02,50 CINE:

’D: Ramón Torrado magnate árabe, ha «Testigo perfecta» "Cromosoma"
1: Alex Nicol, Luis sido confinado silencioso» (1985) 07,05 NATIONAL I: Oliver Reed,
Dávila, Silvia durante unos D: Michael Miller GEOGRAPHIC EN Samantha Eggar
Solara, meses en una 1: Valerie Bertinelli, CANAL+: 04,25 DESPEDIDA Y
Esperanza Roy. institución mental. John Savage. «Canguros» CIERRE

9995 ÍTEíEVISION 

tCIUDAD REAL

07.30
09.00
09.15 
09.30
10.15
10.40
11.00
12.00

12,50
13.30
14,00
14.30
15,00
16,00
17,00
17,30

CONSULTA MAGICA
TITULARES DE PRENSA
DESAYUNOS CON JESUS
A TRABAJAR
NOTICIAS
SURCO SPORT
OTUS 7
TELENOVELA: Final Feliz,
Cap. 28
FASHION TV
SURCO CLUB
LA BUENA MESA
NOTICIAS
¿ Y TU QUE OPINAS CORAZON?
OTUS 7
NOTICIAS
SURCO CLUB: El Zorro

17.50 SURCO CLUB:
18,20 SURCO CLUB: Club Tris Tras.
19.00 CLIPEANDO
20.30 NOTICIAS
21.00 SURCO SPORT
21.30 CIEN DIAS. Francisco Segovia. Alcalde 

de Villarrobledo
21,40 DIA A DIA
21,50 LO MAS BONITO DE MI REGIÓN: 

Quintanar de la Orden
22,35 TRADICIONES Y COSTUMBRES
23,00 NOTICIAS:2^ Edición
23,25 SURCO SPORT
00,15 LA NOCHE MAS...
02,30 ADULT CHANNEL
04,30 LA NOCHE TE

ENTIENDE

2 S » 0 r y)

11,30 La Hora Mágica
12:15 Objetivo Diario (Reposición)
13:15 La Prórroga (Reposición)
13:50 Televenta
14:30 Las Noticias (1^ Eci.)
15:15 Telenovela:Tu mundo y el mío
16:00 Psicología Actual
16:30 Dos butacas. Por favor.
17:00 Tarde infantil
18:00 Vacaciones VTV
18:30 Music Box
20:00 Tertulia
21:00 Televenta
21:30 Noticias. Con Jorgelina
22:15 Obejtivo Diaro. Con Noemí F. Pacheco
23:30 La Prorrogó
00:00 Noticias
00:30 Tu futuro
01:00 Sólo IVIúsicia
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12:30 Su Mirada: Paco 
Ramos

13:00 Tu futuro. I. Nogales
13:00 La cocina de Alberto
14:30 La Semana en Noticias
15:00 Ei Tiempo
15:05 Cine

Sólo Música
01:30 Película X

OO IIVG O S
12:30 Tu Futuro. Isabel 

Nogales
13:00 Televisión en Rosa.
14:00 Documental
14:30 La Semana en Noticias
15:00 El Tiempo. José M. 

Núñez.
15:05 Cine.

Solo Música

K
)
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Tecnología Digital

Pidanos el software 
exclusivo ’AVy?/Y>/A "

SUMINISTROS:
Plaza Agustín Salido, 7

Telfs.: 926 23 03 20 / 21I

Plaza del Pilar
Una bomba en el Alcázar de Toledo

¡¡España cañiü
Harto de tanto comicio, 

el personal ,en los bares, 
vuelve de nuevo a sus lares 
y al cotidiano desquicio.

3

Siempre que llega este evento 
soñamos los cincuentones 
(cuando las eurovisiones) 
con Di’Stefano y con Gento.

Pero hoy no es como antes; 
el personal se desquicia 
de Cataluña a Galicia 
y de Madrid a Levante.

Tras muchos amargos tragos 
Europa está a nuestros pies. 
¡Lastima que no lo vé !.
¡ Va por usted don Santiago! .

Lo mismo que en avalancha 
llega a su televisor 
el eurofútbol furor 
que de nuevo vuelve a cancha.

Tazos
* Decía un dirigente pro

vincial hace unas semanas que 
el Partido Popular estaba, eso, 
"partido".

* Y dice ahora el presidente 
provincial, Femando Rodrigo, 
que quiere cambios, que no 
sean los mismos los que ocu
pen todos los cargos...

* ¿Les suena? Y es que los 
puestos de senador y diputa
dos a elegir para las próximas 
elecciones generales "están 
muy solicitados"...

* Al amparo de la noche, 
cuando unos trabajan mientras 
otros descansan o se divier
ten, hay quien se dedica a 
causar daño.

Detenido el autor 
de dos robos por 
el procedimiento 
del "tirón" en 
Ciudad Real

La dificultad para extraer el proyectil de la Guerra Civil incrustado en el | 
subsuelo del Torreón Noroeste del Alcázar de Toledo, ha obligado de nuevo a | 
posponer a hoy las tareas que realizan en el edificio los artificieros de la ¡ 
Academia. En la imagen, las obras del nuevo museo del Ejercito que se (
encuentran paralizadas ante el riesgo de explosión. EFE

* En la madrugada de ayer 
un taxista fue el punto de mira 
de uno de estos individuos, que 
no tenía otra cosa mejor que 
hacer que arrojar piedras a su 
vehículo cuando circulaba por 
la Avenida Europa.

* Afortunadamente el 
taxista no resultó herido.

La Tribuna

La Policía Nacional detu
vo y puso a disposición judicial 
al presunto autor de dos robos 
por el procedimiento del "tirón", 

• cuyo nombre responde a las 
iniciales D.M.M., según infor- 
malaComisaríaProvincial. La 
detención se produjo el pasa
do domingo después de que una 
persona informara que una 
señora acababa de ser vícti
ma de un "tirón" en la calle Borja 
de la capital. La colaboración 
ciudadana y la rápida interven
ción de la Policía hizo posible 
la captura del presunto autor, 
quien tras derribar a la vícti
ma, de 64 años, y arrebatarle 
el bolso, emprendió una veloz 
huida hacía un callejón sin 
salida, donde fue detenido.

La víctima tuvo que ser 
atendida en un centro de sa
lud. Gestiones posteriores han 
permitido esclarecer otro robo 
cometido por el mismo proce
dimiento el día 15, en la calle 
Alisos de la capital, del que 
informó en su día este diario. 
También en esta ocasión la 
mujer resultó herida y tuvo que 
ser atendida en Coreysa.

Aprobado un plan para detener 

la degradación de los humedales
Efe-Madrid

La Comisión Nacional de 
Protección de la Naturaleza 
aprobó ayer el Plan Estratégi
co de Humedales, que incluye 
una serie de acciones para de
tener e invertir la degradación 
y promoveré! desarrollo del uso 
racional de estos espacios 
acuáticos, «los grandes desco
nocidos y abandonados de 
nuestros ecosistemas».

Así lo puso de manifiesto 
la ministra de Medio Ambien
te, Isabel Tocino, en rueda de 
prensa celebrada durante la re
unión de la Comisión Nacio
nal, integrada por responsables 
de todas las administraciones.

Tras dos años de trabajos 
y siete u ocho borradores, el 
Ministerio de Medio Ambien
te ha logrado sacar adelante 
el Plan Estratégico Español para 
la conservación y uso racional 

de los Humedales, el primero 
que desarrolla sectorialmente 
la Estrategia de Diversidad 
Biológica.

Este Plan, según explicó 
Tocino, es fruto del consenso 
y supone un «compromiso fir
me» de todas las administra
ciones para mejorar el estado 
de los humedales españoles, 
«los grandes desconocidos y 
abandonados de nuestros eco
sistemas», por lo que «ha lle
gado el momento de darles su 
valor económico y ambiental».

«No se puede concebir la 
defensa de la diversidad bio
lógica sin tener el cuenta los 
humedales y su conservación», 
afirmó la titular de Medio 
Ambiente, quien recalcó la 
importante función de los hu
medales en España por la pe
culiar climatología, inundacio
nes, erosión, microclimas y 
hábitat para la fauna.

En virtud de este plan, las 
administraciones se compro
meten a completar y ampliar 
el Catálogo Nacional de Hu
medales (1991), que incluye 
1.400 ambientes acuáticos, y 
a elaborar planes plurianua
les, tanto estatal como auto
nómicos. Sobre la financiación 
del Plan, que tiene un horizonte 
de diez años, Isabel Tocino 
anunció la creación de un Fondo 
de Humedales, con dinero 
procedente de los presupues
tos generales del Estado, par
tidas de cada comunidad au
tónoma y participación priva
da.

Por otra parte, la ministra 
indicó que este Plan no afec
tará a los agricultores y el uso 
de agua para regadíos, y des
tacó que la reforma de la ley 
de aguas y el libro blanco del 
agua mejorarán el estado de 
los humedales españoles.

* Tampoco hubo que la
mentar desgracias personales 
al incendiarse un autocar en 
la estación de autobuses.

* El incendio fue sofocado 
rápidamente por bomberos del 
1006.

* Por fin ayer fue arregla
do el semáforo de la Ronda 
que llevaba varios días estro
peado. Esperamos que no se 
vuelva a averiar, porque tar
dan demasiado tiempo en re
pararlo.

Ya funciona este semáforo. ^ '^

(N


